New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 3901 - 4052

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

3901 - Bien et mal – la Loi d'Éternité

3902 - Signes de l’effet de l’esprit dans l'homme

3903 - Responsabilité et repentir de ceux qui ne considèrent pas les Dons de Grâce de Dieu

3904 - La victoire de la Justice à la fin des jours - le Dernier Jugement

3905 - Dieu Lui-Même comme Maitre d'enseignement – la connaissance du Plan de Salut

3906 - La justice envers le prochain– L’Ordre de Dieu

3907 - La connaissance de la cause de l'incorporation – Elle n’est pas arbitraire, mais elle a un but

3908 - Le parcours de développement sur la Terre est nécessaire aussi pour les êtres spirituels bienheureux pour acquérir la filiation de Dieu

3909 - Le poids du péché dans l'au-delà – Expiation ou pardon

3910 - L'amour est une Force édifiante – l'absence d'amour est une force destructrice

3911 - La réalité de la matière - (Objection à la Science Chrétienne)

3912 - L'anéantissement et la destruction de la matière est contre l'Ordre de Dieu

3913 - Rien n’est sans sens et sans but - l'activité - Créatures en miniature

3914 - La plus grande perfection est possible dans le bref temps terrestre

3915 - La misère du prochain, la poussée pour l'activité d'amour

3916 - Le sommeil des morts - le réveil des tombes dans le dernier Jour

3917 - Le bref temps jusqu'à la fin pour les âmes faibles

3918 - Servez de façon désintéressée dans chaque situation de la vie – la pauvreté – la volonté de donner

3919 - Les porteurs de Lumière seront protégés par des êtres de Lumière jusqu'à ce que leur mission soit accomplie – le cercle interdit

3920 - Imitez Jésus.... Les Chemins de la vie dans l’amour et l’abnégation....

3921 - Placer en tête le travail spirituel - Nouveau champ d'action

3922 - La plus sévère autocritique est nécessaire là où le patrimoine spirituel ou terrestre est désiré – Voyants

3923 - Réconfortantes Paroles du Père

3924 - L'amour est le principe édifiant - le désamour est le principe détruisant

3925 - La Parole de Dieu – Réprobation silencieuse – la Voix forte – catastrophe naturelle

3926 - Fin de la période de développement – Lutte difficile pour la vie

3927 - L'exaucement de la prière faite avec une foi solide « Père, que Ta Volonté soit faite....  »

3928 - Ouvriers dans la Vigne du Seigneur - l'heure de la récolte

3929 - « Ne craignez pas, croyez seulement.... »

3930 - Recevoir la Force pour accomplir la Parole divine

3931 - Exhortation à un fervent travail pour le Royaume de Dieu

3932 - Corps-âme-esprit – l’étincelle divine - le réveil de l'esprit

3933 - L'afflux de Force - le vase d'accueil - ouvrir le cœur

3934 - La tâche de ceux qui entendent la Voix de Dieu

3935 - Aucune séparation de Dieu, seulement moins de Force et une diminution de la Lumière

3936 - La Volonté d'Aide de Dieu est plus grande que la misère

3937 - Le travail pour le Royaume de Dieu est urgent - le champ de travail est grand

3938 - Le destin - la libre volonté

3939 - Dieu se révèle à chacun qui veut Le reconnaître

3940 - La Force de la Parole divine - l'Eau vivante

3941 - « Celui qui accueille le plus petit de Mes frères, M'accueille....  »

3942 - La tâche des messagers de Dieu avant la fin

3943 - La Volonté créatrice de Dieu - Créations spirituelles et terrestres

3944 - L'état de l'Ordre divin - la Béatitude - l'Amour - l'état primordial

3945 - Le juste rapport envers Dieu - la Force et l'apport de Grâce

3946 - L'occasion de rétorquer est nécessaire pour annoncer l'Évangile

3947 - L'unification des différentes orientations spirituelles dans la lutte contre la foi

3948 - La volonté pour le bien - apport de Force à travers le divin Rédempteur

3949 - L'indication à la catastrophe de la nature – Urgent Avertissement à la préparation

3950 - Causes et forces de la dissolution de la Terre (énergie atomique)

3951 - Le bas état spirituel - la non-connaissance des Lois de la nature et de leur effet

3952 - L'état de l'obscurité des âmes dans l'au-delà et l'aide apportée par les êtres de Lumière

3953 - Les porteurs de Lumière sur la Terre, les organes des êtres spirituels de Lumière – leur activité

3954 - La Parole de Dieu est la très personnelle Expression de Lui-Même - Aucune mort – Vie éternelle

3955 - L'Instruction à travers Dieu Lui-Même – la Parole sonnante – disciples de Jésus

3956 - La matière, Force inefficace - la Libération au travers d’une Force accrue efficace - Mains de l’homme

3957 - La Création visible, le royaume de l'adversaire de Dieu, sur lequel cependant il n'a aucun pouvoir

3958 - Fureur de Satan dans le temps de la fin – la décadence de la foi

3959 - L'amour pour Dieu – le don le plus délicieux – Sa Parole

3960 - La plus grande Œuvre rédemptrice d'amour pour le prochain

3961 - La transmission du savoir spirituel est fonction de la dignité

3962 - La mort spirituelle - Tourment et obscurité - l'Aide et la Compassion de Dieu

3963 - L'orientation des pensées et de la volonté de l'âme – l’Esprit ou le corps

3964 - Prédiction d’une fin prochaine – faible foi dans celle-ci

3965 - Enseignements de foi erronés - la Vérité de Dieu

3966 - La totale dissolution, l'Œuvre d'Amour de Dieu pour ce qui est mort

3967 - La lutte contre la foi, la dernière phase

3968 - Recueillement.... Détachement du monde et de la matière.... Résultat vérité....

3969 - Le sort dans l'Éternité correspond à la volonté – l’amour de la matière est un amour erroné

3970 - Le développement de la substance animique - devenir et disparaître

3971 - Le cœur, le temple de Dieu

3972 - La lutte de la Lumière contre les ténèbres

3973 - Les représentants de l'authentique Christianisme dans le temps de la fin

3974 - Prière pour les pauvres âmes

3975 - Conditions de vie modifiées – Hommes mondains

3976 - La contemplation spirituelle - l'activité du spirituel dans la matière

3977 - Activité d'amour - la forte foi - la subsistance physique

3978 - L'état de la perfection - la plénitude de Lumière et de Force

3979 - La raison de la souffrance et de la misère dans le dernier temps

3980 - L’accueil de la Parole divine est de la plus grande importance

3981 - Êtres de Lumière, assistants spirituels des hommes

3982 - Les doutes sont le motif des différentes orientations spirituelles - la Vérité

3983 - La Présence de Dieu dans les discours spirituels

3984 - Combattre l'erreur - l'obscurité - la Vérité

3985 - La valeur et l'effet de la Parole divine

3986 - Un savoir augmenté oblige - explication du type de savoir

3987 - Dieu en tant que Maitre – Il Se fait trouver

3988 - La Parole de Dieu, le plus grand Don de Grâce

3989 - Forte foi et confiance dans l'Aide de Dieu

3990 - Naissance imminente de la nouvelle Terre

3991 - L'accomplissement de la Volonté divine – l'accomplissement du Commandement de l'amour

3992 - La liaison vivante - la juste prière

3993 - La transformation de la Terre – l'activité – la Bénédiction – la Libération

3994 - La Lumière d'en haut – L’obscurité totale

3995 - Le communisme

3996 - L'oppression des porteurs de la Vérité par l'adversaire de Dieu - Aide de Dieu

3997 - La chute de Dieu et le retour - la Lumière – l'obscurité

3998 - Avertissement pour la diffusion des Communications – la fin prochaine

3999 - La Parole de Dieu - Chair et Sang

4000 - Le Contenu de la Bible : La Doctrine de l'Amour

4001 - Prédiction – la hache de guerre – la dernière phase

4002 - L’exhortation au travail spirituel

4003 - L'erreur et la Vérité - le chemin de vie - la force de la connaissance - l'influence

4004 - Le cycle éternel - la constante unification - la Force

4005 - La progéniture de Dieu – la très grande souffrance - mourir bienheureux

4006 - Les limites du savoir - Les dépasser

4007 - L'apport extraordinaire de Grâce dépend de la libre volonté

4008 - La filiation de Dieu - Jésus Christ est devenu Un avec Dieu

4009 - Dieu un Juge doux, mais juste – l'expiation sur la Terre

4010 - La Parole de Dieu en remplacement des pertes terrestres

4011 - La détermination du temps de la fin par les hommes – Même les disciples de Jésus étaient ignorants – les jours abrégés

4012 - Confesser le Christ - Christianisme vivant

4013 - La volonté de la substance animique dans l'état d'obligation

4014 - Préavis pour la totale dissolution – la volonté des hommes

4015 - La Révélation divine, la plus grande Source de Grâce

4016 - « Je frappe et vous ne M'accueillez pas.... »

4017 - Qu'est-ce que la foi ?

4018 - La pensée juste des domestiques de Dieu – les guider ensemble est le but de Mes leçons

4019 - Opposer une forte volonté à l'adversaire de Dieu

4020 - Doutes sur les Révélations de Dieu - Éléments de la nature

4021 - Une foi sans doutes des domestiques de Dieu - le rempart - la Vérité

4022 - Bouleversements animiques - les épreuves - l'Amour de Dieu

4023 - La Grâce - la plus grande Grâce est la Parole de Dieu

4024 - Événement imposant de la nature - le Langage de Dieu

4025 - La Grâce - la Volonté - la mesure de Grâce

4026 - Êtres des constellations de Lumière – Esprits d'Anges – Filiation de Dieu

4027 - Un signe sûr de la fin, le petit groupe des combattants pour Dieu

4028 - L'Église du Christ – Pierre le roc – Organisations mondaines

4029 - L'antéchrist – Porteur de salut ? – Dispositions contre tout le spirituel

4030 - Le Jugement du monde arrivera rapidement et à l’improviste

4031 - L'union de l'âme et du corps avec l'esprit

4032 - Toute la matière est vivifiée spirituellement

4033 - L'heure de la mort – Explication pour les souffrances

4034 - Annonces à travers les voyants et les prophètes

4035 - La mission des domestiques de Dieu

4036 - Le tournant spirituel

4037 - Le camouflage de Satan – la figure de Lumière

4038 - Le Pain du Ciel – Le Soleil spirituel – la Voix du Bon Berger

4039 - La faiblesse des hommes – le péché – l'amour

4040 - L'Époque de Libération avec Jésus Christ

4041 - Le renouvellement du monde

4042 - Une personne affectueuse ne se perd pas

4043 - Les Sacrifices à Dieu

4044 - La voie épineuse – La Grâce de Dieu

4045 - La foi – La forte lutte

4046 - La volonté garantit la Force

4047 - L'accomplissement du Commandement de l'amour est exigé de tous

4048 - Le Précurseur du Seigneur

4049 - L'Effusion de l'Esprit - les disciples

4050 - Ouvriers dans la Vigne

4051 - Jésus, le Porteur de la Croix - « Venez tous à Moi.... »

4052 - L'Amour - le péché

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Bien et mal – la Loi d'Éternité

B.D. 3901 from 11 octobre 1946, taken from Book No. 49

Même le mal est concédé par Moi, mais il n'est jamais Ma Volonté, parce que le mal contredit Ma Loi d'Éternité, c’est une volonté mal orientée qui se retire de Moi et tend vers quelque chose de totalement anti-divin, un état qui contredit totalement l'état d’Ur du spirituel créé par Moi. Mais tendre au bien comme au mal doit être possible au spirituel créé par Moi, le bien et le mal doivent exister, si l'être veut rester parfait ou le devenir dans la libre volonté. Tout ce qui contredit Ma Loi d'Éternité est mal, tout ce qui reste dans Mon Ordre est bien ; mais c’est Ma Volonté que l'être selon son désir puisse sentir ou se développer dans toutes les directions, et c’est Mon travail qu'il puisse sentir dans son cœur ardemment chaque désir. Mais Ma Sagesse et Mon Amour est à la base de l’être que J'ai créé, parce que Je veux le mener à l'éternelle Béatitude et cela a pour condition de tendre vers le bien dans la libre volonté. Pour pouvoir développer la Force, il doit aussi y avoir une résistance, pour être bon, l'homme doit aussi avoir la possibilité de pouvoir être mauvais et de devenir ou rester bon par sa propre poussée, autrement sa perfection serait purement une Œuvre de Mon Amour, auquel il manquerait le degré le plus sublime, parce que la libre volonté est indispensable, bien qu’auparavant elle doive être mise à l'épreuve. Le mal ne peut jamais et encore jamais être appelé bien et présenté comme procédant de Moi, bien que Je concède une place même au mal, bien que Je le permette. Penser, parler ou agir mal est en dehors de Mon Ordre divin. Mais si J'empêchais, grâce à Ma Volonté, que l'homme puisse penser, parler et agir mal, il ne serait pas une créature libre, autonome qui veut par elle-même, mais simplement un produit de Ma Force et de Ma Volonté qui ne pourrait jamais prétendre à la perfection. Mais Je veux former pour Moi des créatures parfaites, que Je peux irradier avec Ma Force d'Amour et Je veux donc les rendre outre mesure bienheureuses. Pour cela elles doivent avoir soutenu l'épreuve de volonté, pour tendre par leur propre poussée, dans une totale libre volonté, au plus grand degré de perfection. Cela demande aussi la possibilité de pouvoir se précipiter dans l'état d'imperfection, dans le plus grand éloignement de Moi. Ma Volonté est et reste bonne dans toute l'Éternité, et celui qui se soumet librement à Ma Volonté, sera et restera bon ; celui qui agit contre Ma Volonté, c'est-à-dire celui qui préfère le mal, Je ne l'empêche pas, mais il se prive lui-même de la perfection, il ne passe pas l'épreuve de la volonté et il doit, s'il s’est précipité lui-même dans l'abîme le plus profond, inévitablement tendre de nouveau vers le Haut dans la libre volonté, bien que cela demande un temps infiniment long pour arriver de nouveau dans le degré de la perfection qui permet Ma Proximité. Et pour cette raison il doit être donné à sa volonté un certain espace, pour qu’elle puisse agir en mode contraire à l'éternel Ordre divin, bien que Je ne puisse jamais approuver et qui n'est jamais et encore jamais Ma Volonté. Donc le bien et mal subsisteront tant que tout le spirituel n'aura pas été dissous, c'est-à-dire tant que tout ce qui est procédé de Moi, n’a pas soutenu l'épreuve de volonté, afin de tendre au bon et au divin dans la libre volonté, jusqu’à ce que dans la libre volonté il M'ait trouvée et que maintenant il puisse jouir de toutes les éternelles Béatitudes en tant qu’être le plus sublimement parfait.

Amen

Signes de l’effet de l’esprit dans l'homme

B.D. 3902 from 12 octobre 1946, taken from Book No. 49

Mon Action à travers l'esprit dans l'homme fait que l'âme se détache toujours plus de la matière et s'unit avec l’étincelle spirituelle en lui. Là où Je peux agir, le désir pour le monde doit reculer et le désir pour Moi doit croître, parce que là où Ma Force peut une fois se développer, là tout le terrestre, tout le matériel perd sa valeur, parce que le spirituel irradie le mondain et devient toujours plus désirable pour l'âme de l'homme. Là où Moi-même Je peux agir dans l'homme à travers Mon esprit, là Je prodigue aussi des Dons spirituels qui rendent l'homme heureux et toujours plus intériorisé. Et ainsi l'âme de l'homme s'unit avec son esprit et maintenant il détermine même ses pensées, sa volonté et ses sentiments. Et bientôt le corps s'adapte au désir de l'âme, le désir des joies et des biens terrestres recule, l'âme sert seulement encore à exécuter ce que lui demande l'esprit. Elle sert seulement encore à exercer des œuvres dans l'amour pour le prochain, pour la transmission de Dons spirituels et terrestres au prochain qui en a besoin. Et lorsque le corps, l'âme et l'esprit sont devenus un dans la volonté et dans l’action, la liaison avec Moi est aussi établie, parce que l'esprit dans l'homme est justement Ma Part, parce qu'il est éternellement inséparable de l'Esprit du Père et parce que Moi-même Suis déjà présent là où Je peux agir dans l'homme à travers Mon esprit. Mais là où le monde est encore désiré, là où le corps et l’âme tendent encore vers des avantages terrestres, on ne peut jamais et encore jamais parler de Mon Action à travers l'esprit dans l'homme, là uniquement l'entendement peut être actif, même lorsque le savoir spirituel est l'objet de son activité. Et cela ne correspondra jamais à la Vérité ou bien elle sera totalement incomprise s'il a accepté intellectuellement la Vérité de quelqu'un qui est dans la Vérité. Mon Action spirituelle se manifeste par la transmission de Vérités spirituelles, mais alors l'homme n'a pas besoin d’un apport de savoir de l'extérieur, car Mon esprit en lui, lui communique un savoir qui provient de lui-même et cela est le signe le plus sûr de l’action du spirituel dans l'homme. Parce que la faculté naturelle d'un homme ne peut pas sonder intellectuellement quelque chose pour lequel sur la Terre il n'existe aucune preuve, mais cela est totalement compréhensible pour un homme dans lequel Moi-même Je peux agir. Lui-même n'a plus besoin d'aucune démonstration pour le reconnaître comme une très profonde Vérité, parce que vu que lui-même est instruit par l'esprit en lui, il lui arrive aussi en même temps la Force de la connaissance qui manque à tous ceux où Mon esprit ne peut pas être efficace. En outre l’Action de Mon esprit se manifeste par une très vive activité d'amour. L'homme ressent le besoin de distribuer quelque chose de spirituel et de terrestre et donc Mon Action est reconnaissable là où est exercé l'amour, parce que là Je dois Être Moi-même, parce que Moi-même Je Suis l'Amour et Ma Force d'Amour doit constamment couler sur l'homme et Je le rendrai actif de toute façon. Mais son activité correspondra toujours à Ma Volonté, parce que Je conduis son esprit et commande ses pensées. Et donc l'homme pensera, parlera et agira dans un mode juste et mûrira dans la connaissance, il deviendra savant, il sera dans la Vérité et il vivra dans l'amour, Moi-même Je peux agir dans lui par Mon esprit ; il trouvera l'unification avec Moi déjà sur la Terre et il restera inséparablement uni avec Moi dans l’éternité.

Amen

Responsabilité et repentir de ceux qui ne considèrent pas les Dons de Grâce de Dieu

B.D. 3903 from 14 octobre 1946, taken from Book No. 49

Celui qui est une fois digne de la Grâce d'entrer dans le champ du Rayonnement direct de Mon Esprit d'Amour, devra un jour rendre compte s'il est passé au-delà du Don de Grâce sans l'avoir accepté, parce qu'il a eu la possibilité de mûrir outre mesure rapidement s'il avait laissé agir en lui Mon esprit d'amour, et s'il avait laissé pénétrer en lui la Lumière du Ciel et suivi Ma Parole il aurait pu se confier sereinement à Ma Conduite. Celui qui repousse Mon Don de Grâce ou bien le laisse inaperçu, ne reste pas arrêté sur la même marche de développement, mais il retombe en arrière, parce qu'il est saisi par les forces du monde inférieur, à moins qu'il ne rende inoffensive leur action au travers d’une vive activité d'amour comme conséquence de l’écoute de la Parole qui provient de Moi et est guidée vers lui. Parce que l'activité d'amour a fait de lui un fervent disciple de Ma Doctrine, et à travers une activité d'amour il est aussi capable de reconnaître la Vérité et donc aussi Moi-Même dans la Parole qui lui arrive. Car au travers de Mes domestiques sur la Terre Je M'approche avec la Parole de ceux qui sont encore loin de Moi au travers de leur manque d'amour et Je leur montre la voie pour arriver en haut. Je laisse arriver à eux des annonceurs dans le désert de leur vie afin qu’ils leur apportent Ma Parole pour que leur vie soit éclairée ; mais celui qui ne s'occupe pas de ces annonceurs, qui repousse leur Don, manquera la voie et il ne pourra de toute façon jamais et encore jamais plus s'excuser d'être allé dans l'erreur à cause du non-savoir. Et donc sa faute est très grande et son repentir sera indicible lorsqu’il arrivera dans l'au-delà dans l'état de connaissance et reconnaîtra le grand Don de Grâce qu’il a laissé se perdre inutilement sur la Terre. Il y en a beaucoup qui ne donnent aucune foi à Ma Parole, lorsqu’elle leur est offerte par vous, Mes domestiques sur la Terre. Vous trouverez seulement très peu disciples qui soient profondément croyants et en qui Mon Amour et Mon Omnipotence trouve la justification de Mon Action d'Amour sur la Terre. Et il y en a seulement peu qui reconnaissent Ma Voix, et ceux-là sont Mes fils à travers leur amour et leur foi. Mais les autres aussi peuvent reconnaître Ma Voix, si seulement ils sont de bonne volonté, parce que J'ai mis cette faculté dans leur cœur et la moindre volonté pour la Vérité réveille en eux la faculté de la connaissance. Alors Ma Parole parlera par elle-même, Ma Voix trouvera l'écho dans leurs cœurs, elle les touchera d’une manière bénéfique et attisera leur désir d’entendre toujours de nouveau Ma Voix, ils auront faim de Ma Parole et donc ils se trouveront toujours à la Source d’où s'écoule l'Eau vivante. Mais même si seulement peu sont de bonne volonté, ils doivent faire découvrir aux autres leur responsabilité quant à l'orientation de leur volonté, parce que Mon Don de Grâce est un moyen d'Aide de très grande valeur pour donner une juste orientation à leur volonté. Dans le temps de la fin cependant les cœurs des hommes se seront endurcis, leurs pensées seront guidées dans l'erreur et leurs sens et leurs tendances seront tournés seulement à la conquête de biens terrestres, et donc même Mon Rayonnement direct d'Amour sera inefficace en eux, ils s’échappent du soleil de Grâce (14.10.1946) et donc ils ne peuvent pas percevoir sa chaleur bénéfique et Sa Force resplendissante. Mais le refus de Mon Don de Grâce est porté sur leur compte comme une grossière non-observance de Ma Volonté, et un jour ils devront en rendre compte et leur repentir sera grand, parce qu'il durera pendant des temps infiniment longs, tant que Je ne M'approche pas de nouveau d’eux sous la forme de Ma Parole, parce qu'eux-mêmes se sont joués de Ma Grâce, parce qu'eux-mêmes ont repoussé Mon Amour qui voulait les aider à se libérer dans le dernier temps avant la fin.

Amen

La victoire de la Justice à la fin des jours - le Dernier Jugement

B.D. 3904 from 15 octobre 1946, taken from Book No. 49

La Justice vaincra, bien qu’elle paraisse succomber. L’heure viendra où tous les péchés seront évidents et tous ceux qui amassent injustice sur injustice qui reste apparemment inexpiée sur la Terre devront en répondre. Je laisse libre cours au diable, Je laisse les hommes faire ce à quoi le diable les pousse pour que la mesure soit comble, pour qu'ensuite Ma Main de Juge intervienne en témoignage du dommage et de la ruine perpétré par ceux qui Me résistent, qui ne se conforment plus à aucune loi que J’ai prescrite depuis l'Éternité. Le péché a pour conséquence la ruine éternelle, le dommage provoque Ma Justice, pour que Je le découvre et l’éclaire clairement, pour que Je laisse devenir évidentes tous les actions d'outrage. Et il y aura des pleurs et des gémissements lorsque Je présiderai un tribunal sur les hommes qui font rage comme des diables et cela particulièrement dans le dernier temps avant la fin. À eux il est laissé seulement encore un bref temps pour l'exercice de leur volonté outrageante, mais ils emploient ce temps de la manière la plus diabolique, ils ne s'occupent plus d’aucune loi, ni du Commandement de l'amour donné par Moi, ni de la loi délivrée humainement, ils vivent et agissent en fonction de leur instinct intime qui est outre mesure malin et ne connaît plus de limite, qui est stimulé par le monde inférieur et pourvu avec sa force et donc il peut agir sans entrave. Et les Miens seront exposés à eux, du point de vue humain, mais ils sont certains de Ma Protection et donc ils ne doivent pas craindre ces diables dont le pouvoir se broiera sur Ma Force. Et ce que Je laisse arriver à exécution ne doit pas vous inquiéter, vous devez de toute façon vous savoir pourvus par Moi, parce que Je guide votre destin toujours de la manière qui est la meilleure pour vous et comme Je l’ai décidé en toute Sagesse et Amour depuis l'Éternité. Le temps doit s’accomplir et donc ce que J'ai prévu depuis l'Éternité doit venir sur la Terre, ce que J'ai annoncé toujours et continuellement, l’action diabolique doit pouvoir se dérouler sans empêchement, parce que Je casserai le pouvoir de Satan lorsque la mesure sera pleine. Mais sa volonté doit pouvoir s’affirmer là où de la part des hommes il n’est opposé aucune résistance, là où la volonté de l'homme lui-même lui en concède le droit. Mais à son action il est imposé des limites et lorsque ces limites seront atteintes, Je le lierai et avec lui tout le spirituel qui lui est soumis. Et il y aura de nouveau la paix entre les hommes qui sont Miens et qui le resteront dans toute l'Éternité. Un nouveau temps viendra, un temps dans lequel il ne lui sera permis aucun accès aux hommes, parce que ceux-ci sont entièrement unis avec Moi et donc ils sont sous la Protection la plus sûre. Mais même dans le temps durant lequel il fera rage avant la fin Je promets Ma Protection à tous ceux qui M'appartiennent du fait de leur propre volonté, qui Me servent et vivent pour Ma Complaisance sur la Terre. Et donc vous ne devez pas craindre le dernier temps et même si vous étiez entourés seulement de diables, vous êtes entourés d'une armée d'esprits bienheureux qui sont pourvus avec la Lumière et la Force et qui vous assurent une Protection sûre sur Mon Ordre, parce que Je vous ai promis Ma Protection et Je ne vous laisserai pas dans l’éternité. Je serai toujours avec vous lorsque vous M'invoquez, et Mon Bras défend aux forces de l'obscurité de vous toucher, même lorsqu’elles étendent souvent et de façon menaçante les mains vers vous. Elles doivent se déverser, mais dès que le Bras de la Justice les atteint il met fin à leur action. Et cette heure n'est plus loin, chose que vous reconnaissez déjà dans le fait que les hommes font rage toujours plus diaboliquement l'un contre l'autre, que la misère et la souffrance deviennent toujours plus grandes et que les hommes craignent toujours moins Celui qui a toute Puissance sur le Ciel et la Terre. Mais la Justice vaincra, le Jour du Jugement viendra et il arrachera de la Terre ce qui est mûr pour la damnation, comme Je l'ai annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Dieu Lui-Même comme Maitre d'enseignement – la connaissance du Plan de Salut

B.D. 3905 from 16 octobre 1946, taken from Book No. 49

Vous pouvez accueillir de Moi la Force et la Grâce en toute plénitude, si seulement vous la désirez et si vous vous ouvrez à celles-ci. Alors Mon Esprit pourra agir en vous selon votre désir. Et il vous guidera dans toute la Vérité. Si maintenant vous M'avez Moi-Même comme Maitre d'Enseignement, alors votre savoir doit être parfait, vous devez être bien instruit dans tous les domaines qui ont trait au savoir spirituel. Parce que si votre savoir est une œuvre fragmentaire, si vous ne reconnaissez pas les liaisons entre les choses, alors Mon Règne et Mon Action resteront incompréhensibles, vous aurez des questions et des doutes et vous resterez sans réponse si vous cherchez la réponse ailleurs qu’auprès de Moi. Et donc en premier lieu vous devez connaître Mon Plan de Salut d'Éternité, vous devez connaître le rapport entre le créé et le Créateur, vous devez vous rendre compte du fait que tout le créé doit avoir une destination, autrement le créé ne serait pas vraiment un témoignage d'un Pouvoir sage, vous devez reconnaître le sens et le but du crée, parce que seulement alors vous pourrez aussi reconnaître le Créateur Lui-Même, ainsi que le fait que Son Amour et Sa Sagesse l'ont poussé à rendre active Sa Volonté et donc à laisser régner Son Omnipotence. Si vous connaissez cet éternel Plan de Salut, vous ne manquerez alors plus de compréhension lorsque la Doctrine des Cieux vous est offerte, et votre savoir pourra s'agrandir dans toutes les directions. Le développement vers le Haut du spirituel est et reste le sens et le but de tout ce qui vous est visible, et c’est le sens et le but de la vie terrestre de l'homme. Ce développement vers le Haut doit cependant se dérouler dans un espace temps établi par Moi, parce que Mon Ordre divin doit être observé et celui-ci demande une limite à une période de Libération ou de développement. Parce que selon Mon Ordre d'Éternité le stade de développement en tant qu’homme doit être re-parcouru seulement dans une volonté totalement libre. Mais une libre volonté peut se rebeller même contre Mon Ordre d'Éternité, et une rébellion dans la mesure la plus haute a pour conséquence la dissolution, donc un total éloignement de Moi et un refus de Ma Force qui permet tout. Et de ce fait Je retire Ma Volonté et Ma Force du créé, parce que Je ne peux pas les guider à l'homme contre sa volonté, et donc cela signifie une infraction de la forme extérieure et une solidification du spirituel en elle. Ce qui doit se développer librement vers le Haut doit avoir aussi la possibilité de s'opposer à Mon apport de Force, parce que le développement vers le Haut doit se dérouler dans la libre volonté. Si maintenant la volonté est utilisée abusivement dans une mesure très élevée, si elle s’active dans une direction erronée, alors elle fait rage contre Mon Ordre d'Éternité, et la conséquence est une totale décadence terrestre et spirituelle. Alors une période de développement doit être amenée à sa conclusion et de nouveau une nouvelle doit commencer dans Mon Ordre éternel pour donner de nouveau la possibilité de venir près de Moi dans la libre volonté. Si l'homme connaît le sens et le but de la Création et de la vie terrestre, s'il connaît aussi Mon éternel Plan de Salut, alors il comprendra aussi que ces époques doivent se répéter et qu'elles dureront éternellement jusqu'à ce que tout le spirituel ait parcouru la voie du développement vers le Haut jusqu'à Moi, et alors il saura aussi, lorsque sera venu l'heure de la dissolution, il reconnaîtra dans le bas état spirituel de l'humanité lorsqu’il faut s'attendre à la fin d'une période de Libération, parce qu'il saura quand la Loi de l'Ordre éternel est enfreinte, de même il reconnaîtra aussi que Je puisse rendre la volonté de l’homme contrainte et qu'il doive donc vivre obligatoirement dans Mon Ordre, et que pour cela Je doive lier la volonté de l’homme dans une autre forme tout en lui laissant la possibilité de se développer vers le Haut, mais non plus comme être libre, mais au travers du spirituel lié dans la matière, et donc de telles Relégations demandent de nouvelles Créations, donc aussi une dissolution des vieilles Créations qui ne s'acquittent plus de leur but. Et cela se déroule périodiquement, comme il est prévu depuis l'Éternité, parce que Je prévois l'orientation de la volonté de l'humanité depuis l'Éternité, et J’ai établi Mon Plan de Salut selon celle-ci.

Amen

La justice envers le prochain– L’Ordre de Dieu

B.D. 3906 from 17 octobre 1946, taken from Book No. 49

Si vous exigez la justice divine, alors vous devez aussi être juste en toutes choses. Toutes vos pensées et tous vos actes doivent correspondre à Mon Ordre éternel, donc témoigner de votre amour envers Moi et envers le prochain. Ce que vous voulez qu’il se produise, ce que vous exigez pour vous comme droit, vous devez le concéder aussi à votre prochain, vous devez le traiter de la même manière que vous voulez être traité lorsque vous vous trouvez dans la même situation ; mais vous devez être exempt d'amour propre si vous voulez être considéré par le prochain et vous devez donner ce que vous exigez pour vous. Vous devez toujours vous tenir devant les yeux que Je vous pourvois selon votre prédisposition d'esprit envers le prochain. Pensez et agissez à juste titre, alors vous serez assuré de Ma Justice, parce que lorsque vous agissez contre Mon Ordre d'Éternité, Je dois vous faire reconnaître l'injustice de vos pensées et de vos actes, vous devez sentir sur vous-même leur effet, pour que vous sachiez que vous ne vivez pas dans Mon Ordre et que vous devez changer. Le monde est plein d'injustice et Je ne peux pas l'arrêter avec Ma force, car il ne pourrait autrement jamais reconnaître son injustice et s’en détourner. Mais un jour Ma Justice entrera en vigueur. Mais alors ce sera un terrible Jugement pour ceux dont le chemin ne correspond pas à Mon Ordre, parce que chaque homme devra expier pour ses pensées et ses actes injustes, soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà ou bien dans une atroce nouvelle relégation dans la matière, parce que vu que Je Suis sublimement parfait, Je dois aussi Être sublimement juste et punir les pécheurs dès qu'ils dégénèrent en diables sur la Terre et ne sont plus capables d'aucune amélioration terrestre. Mais apparemment Ma Justice reste encore cachée, apparemment Ma Face se détourne de la grande injustice qui est exécutée dans le monde mentalement et au travers d’actions dans le désamour le plus grossier. Je ne les vois apparemment pas, mais elles sont marquées dans le Livre de l'Éternité et aucune injustice ne restera non expiée, s’il n'est pas demandé avec un plein sérieux le Pardon d'une âme qui veut s’améliorer. Ma Justice se manifestera le jour du Jugement, lorsque tous les péchés seront révélés devant Moi et personne ne pourra cacher devant Moi ses pensées et ses actes. Alors les Miens Me loueront pour Ma Justice et pour le fait que J’appelle les pécheurs à répondre pour leurs actions. Même si l'humanité devient toujours pire et accumule dommage sur dommage, sachez que le Jour du Jugement exigera la pénitence pour tous et que ce Jour n'est plus loin. Mais à nouveau Je vous dis que la mesure doit être pleine avant que Mon Amour et Ma Compassion reculent et que la Justice se manifeste, parce que le temps qui est concédé à Satan pour son action sur la Terre est établi depuis l'Éternité, pour que chaque âme ait encore la possibilité de trouver la voie vers Moi et se détacher du pouvoir de Satan avec Mon Soutien et avec Ma Force. Chaque jour est une Grâce pour le spirituel imparfait, mais il donne aussi à l'adversaire de plus grandes possibilités de tirer le spirituel dans l'abîme pour des temps éternels. Mais le Jour du jugement terminera le temps de Grâce comme aussi le temps où ce pouvoir fait rage. Alors il sera prononcé un juste Jugement et il y aura des pleurs et des grincements de dents chez les pécheurs qui précédemment ont fait rage impunément dans la libre volonté et pour cela ils seront repoussés dans l'obscurité la plus profonde pour un temps infiniment long.

Amen

La connaissance de la cause de l'incorporation – Elle n’est pas arbitraire, mais elle a un but

B.D. 3907 from 18 octobre 1946, taken from Book No. 49

Vous ne reconnaissez pas le but de votre vie terrestre, vous considérez comme arbitraire le fait que Je vous ai donné la vie terrestre comme une Humeur du Créateur qui vous a mis au monde seulement pour l'accomplissement de devoirs et de lois terrestres. Et vu que vous ne savez rien de la cause de votre incorporation sur la Terre, son but ne vous est pas compréhensible, c'est-à-dire que vous ne croyez pas qu’il y en ait un si vous ne cherchez pas à vous procurer sérieusement l'éclaircissement sur le but de votre existence. La sérieuse volonté pour un tel éclaircissement vous permet de l’atteindre, parce que Mes messagers du Ciel sont toujours prêts à vous guider dans la Vérité, à vous guider de justes pensées et donc à vous instruire sur le sens et le but de la vie terrestre et sur votre tâche terrestre. Mais vous ne pouvez pas vous approcher de cette question tant que vous croyez avoir été crées arbitrairement sur la Terre, tant que vous-mêmes ne vous sentez pas unis avec la Force du Créateur ou bien que vous ne recherchez pas la liaison avec Celui-ci, tant que vous n'aspirez pas à la perfection, c'est-à-dire n’accomplissez pas la tâche qui vous est destinée pour le temps terrestre. Parce que l'unique sens et but de votre existence terrestre est la réalisation d'un état de maturité qui vous libère de toute forme extérieure matérielle aussi bien que de toute enveloppe de votre âme qui vous interdit l'apport de Lumière. Cherchez d'abord à vous familiariser avec la pensée que vous êtes imparfaits, bien que vous soyez procédés de l'éternelle Force Créatrice qui rayonne chez Moi en tant qu'Être extrêmement parfait, et que de ce fait vous étiez primordialement aussi des êtres extrêmement parfaits, mais au temps de votre marche terrestre en tant qu’homme vous ne possédez plus ce degré de perfection, autrement la vie sur la Terre ne serait pas pour vous une chaîne de fatigues et de misères jusqu'à la fin de la vie. Cherchez à vous donner la juste explication sur la pression qui pèse constamment sur vous, qui fait que vous avez besoin d'une croix, d'une souffrance sous de multiples formes, pour obtenir avec cela une transformation de votre être et que cela est le sens et le but de votre vie terrestre. Mais ne vous contentez pas avec la pensée que vous êtes seulement des habitants de la Terre crées arbitrairement qui arrivent et s’en vont, comme toutes les autres Créations visibles, parce que cela est votre mort, parce qu'une telle pensée vous rend paresseux envers toute tendance spirituelle, parce que vous ne pouvez alors pas avoir d’autre mentalité que celle terrestre et parce que pour le changement de votre être une sérieuse réflexion sur vous-mêmes et sur votre rapport avec le Créateur est d'abord nécessaire. Si vous croyez être seulement le produit d'une Force Créatrice qui agit arbitrairement, alors la régularité, l'Ordre de toutes les Œuvres de Création qui exclut l’arbitraire, doit vous porter à la réflexion, car la régularité mène à un sage Législateur et de cela vous pouvez déduire qu'un sage Législateur ne fait rien sans sens et sans but, et que donc vous-même êtes des produits de Sa Puissance qui agit en toute Sagesse, et avec une sérieuse réflexion vous pouvez même reconnaître l'Amour de cette Puissance, si vous observez que le sens et le but de toutes les Créations est toujours la conservation et la subsistance d'autres Créations en pourvoyant chaque créature vivante qui peut ainsi conserver sa vie et devenir active. Vous ne pouvez pas nier au Créateur toute Son Assistance pour toutes les Créations dans la nature, vous devez le reconnaître bien que tout ne vous soit pas pleinement compréhensible et puisse vous sembler sans raison tant que la compréhension vous en manque. Mais alors vous-mêmes vous devez vous reconnaître comme des êtres qui ne sont pas parfaits, parce qu'à eux il manque le savoir profond. Et donc vous devez tendre à la perfection en tendant au savoir, en vous occupant mentalement avec des problèmes incompréhensibles et en désirant sur ceux-ci l'éclaircissement. Alors vous aurez l'éclaircissement et apprendrez à croire, vous vous rendrez compte que vous êtes créés par l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence d'un Être qui est extrêmement parfait et vous tendrez vers cet Être extrêmement parfait, vous vous efforcerez de vous mettre vous-mêmes dans un état dans lequel vous pouvez M'approcher, et donc vous cherchez à vous acquitter de votre tâche terrestre avec ferveur.

Amen

Le parcours de développement sur la Terre est nécessaire aussi pour les êtres spirituels bienheureux pour acquérir la filiation de Dieu

B.D. 3908 from 19 octobre 1946, taken from Book No. 49

Même le spirituel autrefois créé par Moi et qui M'est resté fidèle dans la libre volonté, qui a été mis comme être libre dans l'existence, doit parcourir un chemin de développement sur la Terre s’il veut atteindre le degré le plus sublime de la perfection, celui de la progéniture de Dieu, qui l'élève à la totale Ressemblance de Dieu et qui donc ne peut pas lui être donné par Moi, mais doit être conquis par lui-même. Ces êtres spirituels sont de toute façon déjà outre mesure bienheureux dans l'état crée pour eux par Moi, et dans lequel ils sont restés dans la libre volonté, bien qu’ils aient eu aussi la possibilité de s'éloigner de Moi et de sombrer comme les autres êtres appelés par Moi à l'existence. Les êtres non tombés se trouvent dans la Lumière la plus resplendissante, ils se trouvent dans la très pleine connaissance et ils exécutent continuellement seulement Ma Volonté, qui correspond aussi à leur volonté. Bien qu’ils soient des êtres parfaits créés par Moi, ils doivent d'abord se former pour devenir Mes fils dans des êtres qui doivent d'abord être exposés à toutes les influences, bonnes et mauvaises, et ils doivent se décider totalement librement pour l'influence bonne, pour tendre de façon autonome vers Moi en tant qu’êtres qui veulent s'uniformiser spirituellement avec Moi. Seulement après cette épreuve de volonté qui doit être réussie dans la chair sur cette Terre, le spirituel parfait créé par Moi atteindra le degré le plus haut de la perfection. En tant que fils, il s'est uni dans l’éternité avec Moi, le Père, et maintenant il se trouve dans la plus sublime plénitude de Lumière, dans la Force et dans le Pouvoir, il se trouve dans la plus profonde Sagesse et Amour, il est devenu absolument semblable à Moi, à Mon Image, il est infiniment heureux de Mon Amour de Père, et cela rempli aussi Mon Cœur de Délice, parce que Mon Amour pour Mes fils est incomparable. Si maintenant ce spirituel qui M’est resté fidèle, s'incorpore sur cette Terre, alors sa tâche terrestre implique en même temps une mission qui est pour le salut des âmes errantes dans la misère spirituelle la plus profonde. Et les voies terrestres de ces âmes miséricordieuses sont presque toujours particulièrement difficiles, mais une telle âme commence avec une pleine conscience son épreuve terrestre et prend sur elle n’importe quel destin, car elle est ainsi disposée à atteindre avec cela le degré de progéniture de Dieu. Mais elle n'est pas forcée par Moi à satisfaire cette difficile épreuve terrestre, parce que ce désir doit émaner d’une totale libre volonté, et pousser l'être de Lumière qui se trouve déjà dans la plus sublime béatitude, d'échanger cette béatitude avec une mission totalement inconnue de son âme dans une existence brève, mais très difficile. De la part des êtres de Lumière il lui est apporté toute l’Aide sur la Terre, mais même ceux-ci doivent respecter la liberté de la volonté, autrement l'âme ne peut pas se développer vers le Haut. Une telle épreuve terrestre demande une grande force de volonté, parce que la tentation s’approche aussi de cette âme à travers le monde d’une manière particulièrement forte et le dépassement de la matière lui coûtera quelque lutte. Mais une chute totale dans une liaison avec la matière n'est pas à craindre, parce que son désir pour le Royaume qu’il a laissé, est plus fort que le désir de la matière, bien que sur la Terre il ne soit pas conscient de sa vraie Patrie. Mais pour cela des êtres de Lumière peuvent l’assister continuellement et lui concéder leur aide pour la réalisation de son but sur la Terre. Et dans le dernier temps avant la fin beaucoup d’êtres de Lumière s’incorporeront sur la Terre, vu que ce temps est particulièrement favorable pour leur développement vers le Haut, pour l'accomplissement de l'épreuve de leur vie terrestre, parce que les hommes ont besoin de guides spirituels et cette fonction est principalement assignée comme mission à ceux qui sont non tombés. C’est une école de vie sévère, que de tels êtres spirituels doivent satisfaire, parce que grâce à leurs facultés animiques ils portent aussi une responsabilité plus grande pour leur âme. Ils doivent lutter et combattre également contre toutes sortes de désirs, et leur vie est une vie pleine de renoncements et de privations volontaires, que cependant ils ne perçoivent pas d’une manière très douloureuse, dès que leur tendance vers le Haut passe au premier plan, chose qui peut commencer déjà dans la première jeunesse, mais aussi pour quelques-uns seulement dans un âge plus avancé. Parce que la liberté de la volonté décide toujours de leur vie jusqu'à leur fin corporelle qui, pour beaucoup d'êtres de Lumière qui agissent sur la Terre dans le dernier temps, coïncide avec la dernière fin.

Amen

Le poids du péché dans l'au-delà – Expiation ou pardon

B.D. 3909 from 20 octobre 1946, taken from Book No. 49

Tous les péchés que vous commettez envers votre prochain sont un poids pour vous et avec cela vous péchez aussi contre Moi-Même Qui vous ai donné le Commandement de l'Amour. Et vous aurez à porter avec fatigue le poids de vos péchés dans l'au-delà, si vous ne les expiez pas déjà sur Terre. Par conséquent ne croyiez pas échapper à la punition si vous péchez envers votre prochain ; ne croyiez pas qu'un juste Juge n'existe pas, du fait qu'Il ne Se manifeste pas déjà. Et ne croyez pas être libéré de chaque faute seulement parce que le prochain vous a fait la même chose et n'observe pas Mon Commandement d'Amour. Vous rendez obtuse votre conscience, et avec cela vous ne diminuez pas la grandeur de votre faute, parce que votre esprit reste actif et sait bien discerner le juste de l'injuste. Or votre volonté n'est pas forcée à penser ou à agir comme vous le faites, donc vous-mêmes en portez la responsabilité et vous vous chargez indescriptiblement si vous accumulez péché sur péché, si vous causez des dommages au prochain, si vous l'opprimez et agissez sur lui dans la plus complète absence d'amour, au lieu de le soutenir dans sa misère, de l’aider et donc de lui donner de l'amour désintéressé qui seul est agréable devant Mes Yeux. Vous-mêmes vous vous donnez au pouvoir de Satan, qui maintenant organise votre âme selon sa volonté, vous tire en bas dans la ruine et qui, comme récompense pour votre disponibilité, vous accorde une amélioration passagère de vos conditions de vie terrestre. Mais en quoi cela peut-il servir à votre âme ? Ne faites pas déborder la mesure de vos péchés, parce que le repentir un jour sera terrible. Croyez dans un Dieu juste Qui requiert de vous la responsabilité pour chacune de vos actions, et priez-Le pour le pardon de votre faute, demandez-Lui la fortification de votre volonté pour faire le bien, efforcez-vous d'exécuter des actions d'amour. Ayez la volonté d'être bon et vous serez aidés, vous pourrez vous sauver du marécage du péché, vous trouverez le pardon déjà sur la Terre et Grâce devant Mes Yeux. Mais ne dédaignez pas Celui Qui vous a donné la Vie, ne niez pas Sa Justice et reconnaissez vos péchés, n'agissez pas contre le Commandement de l'Amour que Moi-même Je vous ai donné pour le bien de votre âme. Ayez de la miséricorde pour les faibles et les malades et vous-mêmes vous trouverez Miséricorde auprès de Moi, adoucissez leur misère et Je serai toujours prêt avec Mon Aide, si vous vous trouvez dans la misère, parce que comme vous agissez envers votre prochain, J’agirai Moi-même sur vous le Jour du Jugement, qui est proche. Ne péchez pas, pour que la mesure de vos péchés ne devienne pas encore plus grande, pour que le poids des péchés ne vous écrase pas au sol et que vous ne trouviez plus Grâce le Jour du Jugement. Parce que Je connais chaque injustice, devant Mes Yeux rien ne reste caché, vous devez répondre de chaque pensée et de chaque action et malheur à ceux qui sont frappés par Mon Jugement, parce qu'ils sentiront sur eux Ma Justice lorsque ses péchés sont manifestes. Sa pénitence sera dure, mais appropriée à sa faute, parce que Je Suis un juste Juge, bien que Ma Patience et Ma Miséricorde soient infinies. Mais à votre action il est imposé des limites, si vous dépassez celles-ci, l'heure du Jugement qui demande justice pour tous les péchés arrivera comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

L'amour est une Force édifiante – l'absence d'amour est une force destructrice

B.D. 3910 from 21 octobre 1946, taken from Book No. 49

La plus forte force de poussée sur la Terre doit être l'amour, mais si l'avidité qui procède de l'amour propre est plus grande que l'amour, alors l'homme manque le but de sa vie terrestre et son incorporation sur la Terre ne lui procure aucun succès spirituel. Donc l'amour qui est l'unique but de la vie terrestre de l’homme ne lui sera jamais prêché assez sérieusement, parce que l'existence en tant qu’homme est seulement une brève phase dans le développement vers le Haut du spirituel, et elle peut même annuler le temps infiniment long de son développement antérieur, si l'homme dans la libre volonté pose comme principe de base la divine Loi de l'amour pour son chemin terrestre. Le Commandement de l'amour doit toujours de nouveau être présenté aux hommes comme un Commandement divin, pour qu'ils l'observent et vivent en conséquence. Et s’il n’est pas accepté, l'homme agit contre l'Ordre divin et cela a toujours un effet clairement reconnaissable. Tout s’appuie sur l'équilibre de l'Ordre, pour la douleur des hommes eux-mêmes qui vivent sans amour, parce qu’un ordre apparent des conditions de vie extérieure est maintenu debout même au travers d’un désamour accru qui causera toujours des dommages au prochain, sur lui-même ou bien sur ses possessions. Toute pensée, parole et action dans lequel il manque l'amour, aura des conséquences désavantageuses pour l'âme et pour le corps de celui qui vit au jour le jour sans amour. Mais il causera aussi en même temps, du fait qu’elle est tournée contre le prochain des dommages à celui-ci en tuant l'amour, mais elle ne réveillera jamais l'amour. Chaque désamour est une force de poussée qui a un effet destructif, opposé à l'amour, qui en soi est une Force qui édifie et maintient, parce qu'elle est divine et tout le divin est une Force vivifiante, donc le désamour qui est totalement à l'opposé, est une force qui mène à la mort. L'être qui est ignorant, comme l’est l'homme au début de son parcours terrestre, doit donc être porté à la connaissance de la Bénédiction de l'amour, comme aussi du désamour qui entraine la ruine. Il doit être instruit et il doit lui être présenté l'amour comme quelque chose vers lequel on doit tendre sur la Terre. S'il enfreint le Commandement de l'amour, il doit sentir sur lui l'effet du désamour. Donc Dieu n’interviendra jamais en entravant, si les hommes dépourvus de n'importe quel amour accomplissent des actions qui enfreignent l’Ordre divin, parce que l'amour doit être exercé librement, donc la liberté de l'homme ne peut pas être diminuée, pour qu’au travers des effets de ses actes, de ses paroles et de ses pensées sans amour il apprenne à reconnaître combien il s'est éloigné de l'Ordre éternel et cherche à revenir de lui-même, pour changer dans la libre volonté et devenir amour. Donc l'effet destructif n'est pas affaibli par Dieu et donc sur la Terre il peut régner seulement un état de très grande misère et d’affliction douloureuse, si l'amour entre les hommes a disparu, mais inversement une activité d'amour adoucit la plus grande souffrance et indique la voie aux hommes pour rétablir des conditions de vie conformes aux commandements, si seulement ils sont de bonne volonté pour agir dans l'amour, parce que l'activité dans l'amour désintéressé fait des miracles. Là où le désamour a causé une destruction dans une très grande dimension, là une activité d'amour peut créer un total équilibre, et les hommes qui ont fait leur comme principe fondamental la Loi éternelle de l'amour vivront dans l'Ordre, comme cela est la Volonté de Dieu. Car seulement l’amour rétablit cet Ordre, parce que lui seul est la Force qui crée, vivifie et conserve, lui seul est la Force qui rend heureux et mène les hommes à la rencontre de leur but final, lui seul remporte du succès quant au but pour lequel l'homme marche sur la Terre, se développe vers le Haut et s'approche de Dieu qui Est l'éternel Amour et son âme s'unit avec Lui par l'amour.

Amen

La réalité de la matière - (Objection à la Science Chrétienne)

B.D. 3911 from 22 octobre 1946, taken from Book No. 49

Ce qui contribue à l'éclairage de la pensée, Je l'annonce aux hommes sur la Terre à travers la Parole intérieure, selon le degré de maturité et le besoin de l'individu. Mais pour lui il n'est pas nécessaire de tout savoir tant qu’il marche sur la Terre, tant qu’il n'a pas encore atteint le degré d'amour qui le rend capable de l'accueil de la Sagesse dans toute la plénitude. Mais il est plus approprié pour l'homme d’être dans un moindre savoir, que de marcher dans l'erreur, et donc Je veux donner l'éclaircissement toujours là où il existe le danger que l'homme en vienne à des pensées erronées en cherchant à pénétrer intellectuellement dans un savoir qu’il peut accueillir seulement avec le cœur au travers de l'amour. Cela fait une grande différence si le monde avec tout ce qui est sur et en lui, est considéré comme Mon Œuvre, comme Ma Volonté devenue forme, ou bien s'il est considéré comme n'existant pas en réalité, comme une image fantastique des sens humains, qui peuvent apparaître à partir du monde des pensées de l'homme, et qui n'a comme subsistance que ce que l'homme lui-même lui donne. La matière en tant que telle est certes périssable, toutefois Mon Œuvre qui existe ainsi depuis longtemps est maintenue par Ma Volonté. La matière est aussi quelque chose de spirituel auquel J'ai donné une forme, elle est aussi une station de force de Ma Force d'Amour qui s'écoule éternellement. Donc elle est en même temps une forme qui accueille Ma Force, comme aussi une forme qui est renforcée par Ma Volonté. Elle est vraie tant que vous la voyez, mais pas constante dans sa forme, parce que dès que Ma Volonté se retire de cette forme, cette dernière se dissout, c'est-à-dire qu’elle est de nouveau transformée en substances spirituelles qu’au travers de Ma Volonté. Je la consolide de nouveau tant que cela est nécessaire pour le développement du spirituel encore non mûr dans la forme extérieure. La matière est certes périssable et vous pouvez observer sa disparition avec les yeux, mais tant que vous la voyez, elle est réelle, et prouve Mon existence, c'est-à-dire qu’elle témoigne de Ma Volonté de Créateur et de Ma Force de Créateur. Et si vous saviez la destination de toute la matière, de chaque Œuvre de Création, alors vous respecterez aussi la matière et vous lui rendriez possible de s’acquitter de sa destination. Mais vous ne devez pas aimer la matière, c’est à dire tendre et chercher à la posséder. Parce qu'elle est seulement la forme extérieure du spirituel encore totalement immature que vous devez certes aider et vous le pouvez à travers la juste utilisation de la matière, mais vous ne devez pas tendre au spirituel qui est bien au dessous de vous pour ne pas vous endommager vous-mêmes. Rien n’est sans sens et sans but de ce que J'ai fait se lever, pourquoi devrais-Je alors mettre devant vos yeux des images de dupe auxquelles pourrait être nié toute utilité ? Ainsi de même que votre corps est en lui-même le porteur de votre âme, c'est-à-dire de spirituel qui doit se développer vers le Haut, ainsi aussi chaque Œuvre de Création visible est porteuse de spirituel, seulement dans différents degrés de développement, bien qu’il soit périssable. Tant que vous pouvez la voir, elle est Ma Volonté devenue forme. Le développement vers le Haut peut de toute façon aussi procéder dans la Création purement spirituelle, mais la Terre est une école particulière de l'esprit et ses Créations ont un but particulier et aussi un effet promotionnel. Le spirituel qui se tient à l'écart de Moi, se place hors du Courant de Mon Amour et il se prive donc aussi de l'apport de Ma Force. Et le spirituel qui est sans défense se durcit. Il devient donc matière et ainsi l'explication comme quoi la matière est du spirituel durci devient saisissable, mais à celui-ci il est de toute façon donné la possibilité de se libérer au travers de Mon Amour et de Ma Sagesse, de se développer vers le Haut, d'entrer de nouveau dans le Courant de Mon Amour et donc aussi de recevoir de la Force, d'abord dans une moindre mesure, mais ensuite de plus en plus, et cela signifie un assouplissement de la matière, une chose qui vous rend aussi explicable les différences dans la Création, entre le monde minéral, végétal et animal en montant jusqu'à l'homme. La caducité du terrestre, de la matière, n’est donc pas une preuve de son irréalité, parce qu'est irréel seulement ce qui est totalement dépourvu de substance spirituelle, mais cela n'est alors même plus visible.

Amen

L'anéantissement et la destruction de la matière est contre l'Ordre de Dieu

B.D. 3912 from 23 octobre 1946, taken from Book No. 49

La matière doit être perçue comme le spirituel qui est dedans la perçoit. S'il perçoit la matière comme une chaîne, alors il cherche à lui échapper, il cherche à la rompre et ainsi la matière réussit à faire que le spirituel change sa volonté, pour que celle-ci se décide à servir pour se libérer de sa chaîne. Le spirituel perçoit donc la matière comme un jugement. Mais l'homme au travers de ses pensées et de sa volonté fausses tend vers la matière qu’il doit par contre vaincre pendant le bref temps de son chemin terrestre. L'homme peut s’en libérer dans la libre volonté, mais l'enveloppe corporelle entoure encore le spirituel en lui, toutefois cette enveloppe n'est plus aussi accablante et peut être supportée et donc il la perçoit moins comme une chaîne lorsque sa volonté est active dans la juste direction. Seulement une volonté orientée de façon erronée rend perceptible la chaîne, parce qu'alors il est montré à l'homme à travers l'Amour et la Sagesse de Dieu que sa tendance est fausse, parce qu'au travers du poids corporel il doit reconnaître en lui-même l'inutilité de la matière pour la considérer comme sans valeur et donner considération seulement au spirituel en elle. Malgré cela l'homme pendant sa vie terrestre reste en constante liaison avec la matière, parce qu'il doit l'aider, c'est-à-dire que le spirituel dans la matière doit se détacher d’elle, parce qu'il doit créer une possibilité pour la matière de s'acquitter de son but servant, donc l'employer de la manière juste. L'amour du cœur ne doit pas être tourné vers la matière, mais l'amour pour le spirituel non-libéré dans la matière doit inciter l'homme à valoriser la matière et à créer avec elle de nouveau des formes qui ont du sens et un but pour la conservation et la subsistance d'autres Créations pour les hommes et les animaux. Donc l'anéantissement et la destruction de la matière est contre l'Ordre de Dieu tant que le but d'une telle destruction n'est pas la transformation en Créations qui sont pour la Bénédiction du prochain. Seulement en ce sens la valorisation de la matière peut être désirée ; mais l'homme ne doit jamais chercher à s'enrichir avec la matière, sa conquête ne doit jamais empêcher de tendre au spirituel, c'est-à-dire qu’il ne doit jamais placer en premier le désir pour la possession terrestre mais tendre pour le bien spirituel parce qu'alors il méconnait la vraie nature de la matière qui cache en elle du spirituel immature qui se trouve encore au début de son développement. Le lent développement vers le Haut du spirituel qui se trouve à une très grande distance de Dieu peut avoir lieu seulement dans la volonté liée, parce qu'il abuserait continuellement de la libre volonté et ne retrouverait jamais plus la voie du retour à Dieu. La volonté fausse du spirituel doit être guidée dans une direction qu’il n’est cependant pas obligé de prendre, s’il veut s’y opposer. Sur le spirituel il doit être exercé une pression qui est perçue comme insupportable et de laquelle il veut fuir. Le spirituel qui primordialement pouvait agir librement, est entravé dans son action par une dure volonté contraire et cette volonté lui est imposée par Dieu Lui-Même à travers la matière, à travers une forme extérieure extrêmement dure que le spirituel n'est pas en mesure de casser, parce que dans son chemin à l'écart de Dieu il est totalement sans Force. Pour le spirituel rempli de Force, la matière n'est pas une entrave, mais dissoluble instantanément. Donc, le spirituel dans la matière doit sentir son impuissance, autrement il ne tendrait jamais vers la Source de la Force éternelle. Et tant qu’il est totalement rebelle contre Dieu, il reste dans l'état sans défense, donc mort, tant que lui-même ne cède pas dans sa résistance, tant qu’il n'est pas disposé à une activité de service, pour améliorer un peu son état atroce. Plus la matière est dure, plus il se cache en elle du spirituel très rebelle contre Dieu et plus nuisible en est l'effet sur l'homme qui tend vers la matière. Seulement lorsque la résistance contre Dieu a cédé suffisamment, alors la forme extérieure est plus souple et mouvante, et le spirituel peut fuir de sa forme dans un temps toujours plus bref, pour passer enfin dans l'homme pour la dernière épreuve de volonté sur la Terre, où le spirituel est certes encore renfermé dans une enveloppe matérielle mais celle-ci n'exerce plus aucune contrainte sur sa volonté qu’il doit maintenant bien employer s'il veut se priver de son enveloppe matérielle et entrer de nouveau dans le Royaume spirituel comme être totalement libre, s'il veut de nouveau atteindre son état primordial, comme cela est sa destination.

Amen

Rien n’est sans sens et sans but - l'activité - Créatures en miniature

B.D. 3913 from 24 octobre 1946, taken from Book No. 49

Rien n’est sans sens ni but, même pas la plus petite Œuvre de Création qui est procédée de Ma Main. Seulement aux hommes le sens et le but n'est pas visible et donc ils doutent de l'utilité de certaines Créations. Si l'œil spirituel vous était ouvert, alors vous verriez partout une immense activité, partout où vous tourneriez le regard, vous ne verriez rien rester dans l'inactivité, parce que même la matière apparemment morte, la solide pierre, est vivifiée par d'innombrables êtres qui agissent avec ferveur et procurent un lent changement de ce qui à vos yeux semble mort. Mais cela est visible seulement à l'œil spirituel, parce que tout est action spirituelle et l'activité terrestre que vous pouvez suivre avec vos yeux corporels, commence seulement lorsqu’est atteint un degré de maturité déterminé du spirituel. Malgré cela même la matière qui semble en elle-même inactive sert, puisqu’elle favorise le développement de ce qui est lié en elle et elle offre de nouveau à d’innombrables êtres vivants dans une moindre mesure une possibilité de vie, que vos yeux ne sont pas en mesure de contempler. Le développement du spirituel vers le Haut demande d’innombrables phases dont vous avez trop peu de connaissance, même lorsque le but et le sens des Œuvres de Création vous est compréhensible. Avant que le spirituel soit arrivé au degré où son enveloppe fait reconnaître la vie, où il puisse donc prendre demeure dans l'être vivant visible à l'œil humain, il a dû passer au travers d’innombrables autres formations dans les Créations en miniature, dont vous avez certes connaissance, mais que vous ne pouvez pas voir à l’œil nu. Toutefois vous ne pouvez pas considérer ces Créations très petites et minuscules comme sans sens ni but, même lorsque leur but vous est caché, parce que Mon Amour ne fait rien se lever qui n'ait pas une destination pour un temps ou bien même pour l'Éternité. Et de cela vous pouvez aussi déduire que Ma Volonté reste active continuellement pour créer de Nouveau, parce que chaque Œuvre de Ma Main sert à la Libération définitive de ce qui était relégué dans le but de son développement vers le Haut. Comme cela ne pourrait jamais avoir lieu dans la libre volonté, alors le spirituel est subordonné à un certain espace et temps de la loi de l'obligation, c'est-à-dire qu’il doit exécuter selon Ma Volonté une activité de service qui correspond à sa forme extérieure. Mais il doit toujours se déclarer d'abord pour cette activité, autrement il n'est pas admis à une activité de service, ainsi il doit d'abord renoncer à sa résistance, avant que Je lui donne la possibilité de développement vers le Haut. Et en outre il sera compréhensible que la matière doive être respectée comme moyen pour la Libération du spirituel. Donc elle ne doit pas être détruite intentionnellement ou bien être tenue loin de sa tâche servante, même si elle vous semble morte ou bien aussi porteuse d'êtres vivants de toutes sortes. Ce qui vous est permis, c’est à dire ce que vous pouvez détruire sans devoir en répondre, vous le reconnaîtrez au travers de vos sentiments, et donc ce que vous détruisez pour lui donner une autre forme qui doit de nouveau s'acquitter de son but servant, trouvera Mon Approbation et sera bénit. Mais ne considérez rien comme étant sans sens ni but, parce que chaque Œuvre de Création, même la plus petite, est le fruit de Ma Sagesse et de Mon Amour et l’action de Ma Volonté. Les créations humaines peuvent souvent manquer de sagesse et d'amour, mais les Créations divines jamais, et si vous considérez toute matière, tout être vivant comme une Création divine, vous la respecterez et vous l'aiderez à la Libération.

Amen

La plus grande perfection est possible dans le bref temps terrestre

B.D. 3914 from 25 octobre 1946, taken from Book No. 49

Vous atteindrez sur la Terre le plus haut perfectionnement possible si seulement vous êtes de bonne volonté. Parce que le temps de la vie terrestre est parfaitement suffisant pour vous former dans l'amour et donc vous adapter à Mon Être Primordial qui exclut toute imperfection. Mais vu que votre libre volonté est déterminante, vous pouvez aussi atteindre ce changement dans l'amour après un temps infiniment long et votre adaptation à Moi à votre décès de la Terre peut se trouver encore à une très grande distance, de sorte que vous avez besoin de plusieurs périodes de développement, parce que Je ne limite pas votre volonté, lorsqu’il s'agit de la conquête de la maturité de votre âme qui peut être obtenue seulement dans la libre volonté. Votre développement avant votre incorporation comme homme, a été infiniment long et votre état atroce et fatigant. Mais c’est seulement dans le bref temps de la vie terrestre qu’il peut vous en être donné l'éclaircissement, c’est seulement dans le bref temps de la vie terrestre que vous pouvez être instruit sur le sens et le but de la vie et sur votre tâche, parce que c’est seulement en tant qu’homme que vous avez la faculté de saisir la liaison avec votre existence et de vous en occuper intellectuellement. Si maintenant vous tirez utilité de ces Enseignements en réfléchissant sérieusement et si vous cherchez à disposer votre vie terrestre en conséquence, alors vous ne vivrez pas en vain, mais vite vous pourrez enregistrer une remontée spirituelle. Si vous vous employez à satisfaire Mes Commandements de l'amour et alors votre libération des chaînes de la matière commencera, le changement dans l'amour vous libèrera définitivement de chaque non-liberté, de l'obscurité spirituelle et de l'absence de Force. Mais auparavant l'être doit être en mesure de penser, avant qu'il puisse employer sa libre volonté et donc pour que l'homme l’utilise bien, il doit aussi être bien instruit. Donc l’instruction des hommes à travers de justes enseignants est absolument nécessaire pour qu’ils puissent atteindre le but de leur vie, s'ils veulent devenir parfaits. Donc J'instruis chacun qui le veut sérieusement, comme Je l'ai promis, et comme il est avantageux pour lui. Et donc J'ai donné à l'homme l'entendement, Je lui ai donné la faculté de penser et il peut la valoriser selon sa volonté. Mais si un Don est rendu inutile, il doit aussi inévitablement manquer de succès et l'homme terminera sa vie terrestre comme être imparfait, comme il l'avait commencée. Mais les deux choses sont laissées à sa liberté, la plus haute perfection ou bien un état de très profonde obscurité et de non-connaissance, un état d'imperfection. Et alors son sort est soit une Vie éternelle dans la Lumière et la Force, donc dans la Béatitude, ou bien un parcours renouvelé de développement sur cette Terre, lorsque l'être s’est précipité si bas que le développement vers le Haut ne peut pas se poursuivre dans le Royaume spirituel, mais demande une relégation dans la matière. À l'homme il doit toujours de nouveau être tenu devant les yeux sa grande responsabilité envers son âme, de même qu’à travers sa volonté il peut se créer d'un coté la plus haute Béatitude et d'un autre coté la laisser passer au travers d’infinis tourments, s'il emploie sa volonté d’une manière fausse. Et une telle instruction demande des enseignants de bonne volonté qui sont dans la très pleine Vérité et qui peuvent donc donner des éclaircissements à l'homme selon la Vérité sur sa tâche terrestre, sur les conséquences d'une orientation d’une volonté juste ou fausse. Et cela rendra aussi compréhensible, pourquoi Moi-même Je parais comme le Donateur de la Vérité, parce que Moi-même Je pourvois pour qu'aux hommes il soit apporté le juste savoir et qu’ils y aient accès. Et si l'homme doit en répondre, auparavant il doit lui être offert la possibilité d’employer les pensées de son intellect et de laisser devenir active sa volonté. Il doit apprendre et connaître Mes Commandements de l'amour et maintenant prendre position dans la libre volonté sur ceux-ci. Le succès ainsi que la durée de son développement vers le Haut dépendra de son choix. Mais un jour il atteindra son but, et le fait que cela prenne l'Éternité ou si après un bref temps de vie terrestre il arrive à la perfection, cela est laissé à sa libre volonté.

Amen

La misère du prochain, la poussée pour l'activité d'amour

B.D. 3915 from 26 octobre 1946, taken from Book No. 49

Agir dans l'amour doit être pour vous une poussée constante, pour que vous voyiez la misère du prochain et pour que votre cœur soit touché, pour que la flamme d'amour brille en vous et que vous ayez le désir de faire brûler aussi le cœur du prochain, pour que soit adoucie sa misère spirituelle et terrestre, parce que ce que vous faites sans amour est inutile pour votre développement vers le Haut. Vous devez faire le bien au prochain sans attendre de récompense, vous devez être poussés seulement par le sentiment de vouloir aider et diminuer la misère. Celui qui déroule des œuvres d'amour pour le prochain pour une récompense, se trouve encore profondément dans l'amour propre et son âme n'a pas encore reconnu le but de la vie qui est de se former dans l'amour. Celui qui est actif dans l'amour pour une récompense, a déjà reçu sa récompense terrestre et il ne peut attendre aucune récompense spirituelle. Mais celui qui exerce l'amour poussé par son cœur, le fait sans penser à une récompense, car il est certain de la récompense spirituelle ; et cela est le juste amour, car il donne seulement sans vouloir rien recevoir, cependant il reçoit davantage que ce qu’il donne. Pour cette raison une grande misère doit passer sur la Terre pour faire éclater le vrai amour dans le cœur des hommes qui sont souvent trop paresseux pour attiser l’étincelle qui couve en eux, pour qu’elle devienne une claire flamme. Sur la Terre beaucoup de souffrances et de misères pourraient être adoucies à travers une vraie activité d'amour, et aux âmes la remontée spirituelle serait assurée. Mais les hommes passent presque toujours indifférents outre la misère du prochain, et donc il ne pourra être enregistré aucun développement vers le Haut, mais plutôt un arrêt ou une rétrogradation et à cause de cela la misère terrestre devient toujours plus grande. Une étincelle de l'Esprit divin repose dans chaque homme, et donc chacun a été créé pour être capable d'aimer, mais s’il laisse faner en soi la chose la plus noble, il reste seulement une image déformée de ce qui une fois était parfait en tant que Création de Dieu, parce que si à l'être crée il manque l'amour, en lui il n'y a plus rien de Divin, mais si le moindre sentiment qui procède du sort du prochain allume l’étincelle divine de l'amour, l'être est sauvé pour l'Éternité, s'il suit son sentiment intime et est prêt à aider, s’il offre son amour au prochain. La petite étincelle peut devenir une claire flamme et celle-ci se fondra avec le Feu éternel, l'homme se change en amour, comme cela est sa destination sur la Terre. Et si la grande misère terrestre peut produire cela, alors elle est d'une incommensurable valeur pour les âmes auxquelles il manque encore l'amour et un jour elle sera reconnue comme une grande Grâce de Dieu, lorsque la vie terrestre aura été parcourue avec succès. Celui qui donne dans l'amour, n'aura jamais plus à craindre de s'épuiser, parce que son don génèrera une récompense dans le temps et aussi dans l'Éternité ; celui qui partage avec un plus pauvre le peu qu’il possède, n'aura à craindre aucune misère, parce que Dieu partagera avec lui, et Son Don est mille fois plus précieux. Celui qui donne avec un cœur affectueux, réveillera l'amour correspondant et vous ne savez pas ce que signifie une augmentation de l'amour. Car vous arrachez à Satan ce qu’il croit posséder déjà, vous rendez la Vie à ce qui était mort, vous guidez la Force là où elle manque et avec cela vous exercez la plus grande miséricorde sur l'âme du prochain, car maintenant il est aussi capable et de bonne volonté pour aimer et faire de bien pour le bien. Et si vous saisissez cela, la grande misère terrestre vous sera aussi compréhensible, vous la considérerez comme envoyée par Dieu et vous la supporterez avec résignation dans Sa Volonté, vous chercherez à la vaincre au travers d’une activité d'amour et vous serez pour ainsi dire actifs d’une manière salvatrice dans le dernier temps, parce que seulement l'amour est le moyen d’atteindre le but, seulement l'amour donne la liberté, la Force et la Lumière.

Amen

Le sommeil des morts - le réveil des tombes dans le dernier Jour

B.D. 3916 from 27 octobre 1946, taken from Book No. 49

Les morts reposent seulement selon le corps, c'est-à-dire que le corps est déchargé de toute activité terrestre, et le matériel-terrestre s'acquitte de la destination qui lui est assignée par le Créateur en concédant encore une demeure à d’innombrables êtres vivants dans son processus de dissolution jusqu’à ce que de nouveau il ait disparu totalement et ait été transformé en substance spirituelle. Mais dans cet état l'âme de l'homme n’a plus de lien avec le corps ; elle peut certes demeurer dans l'au-delà sans activité, mais cela n'est pas un état de repos, mais un état de conscience impuissante de son existence, un état de très grande absence de Force qui est atroce, parce qu'il est perçu consciemment par l'âme. Donc on ne peut pas parler de repos des morts et encore bien moins des âmes qui ont atteint un degré de perfection et qui ont trouvé l'entrée dans les sphères de Lumière, parce que ces âmes sont sans interruption actives et bienheureuses dans leur activité. Donc il est erroné de parler du sommeil des morts jusqu'à leur réveil le dernier Jour. Il y aura certes un réveil des morts ce Jour là, car les morts spirituels sur la Terre se réveilleront de leur sommeil lorsqu’ils reconnaîtront Dieu dans sa Grandeur et Sa Puissance et lorsqu’ils devront rendre compte devant Sa Justice. Et ce réveil sera terrible. Et ainsi beaucoup de ceux qui reposent dans leur tombe, corporellement et spirituellement, qui demeurent déjà dans les sphères de l'au-delà, devront rendre compte, parce qu'ils préfèrent le repos de la mort à l'activité qui témoigne de la Vie. Et le Jour du Jugement ces âmes seront condamnées à une Relégation renouvelée dans la matière, pour qu'elles viennent à goûter maintenant l'état de repos qui leur semblait désirable mais qu’elles pouvaient de toute façon fuir. Parce que lorsqu’une âme dans l'au-delà se développe d’une manière rétrograde, elle-même tend vers la matière, chose qui correspond à sa volonté, ainsi vous devez comprendre le réveil des tombes le dernier Jour. Le corps charnel a certes trouvé son repos, vu qu’il ne doit plus servir à l'âme, mais ses substances spirituelles doivent continuer à s'acquitter de leur but selon la Destination divine. Mais les âmes sont à plaindre si elles ne peuvent pas entrer dans l'état de vie après la mort du corps, et le réveil le dernier Jour à la Vie éternelle ou à la damnation éternelle est à entendre seulement ainsi, celui qui a vécu sur la Terre viendra tout à coup à la connaissance, il se réveillera d’un sommeil spirituel très profond, mais ce sera pour le Jugement du méchant ; parce que les hommes bons qui sont tournés vers Dieu et s'acquittent de Sa Volonté connaissent l'état de la Vie après la mort corporelle et ils ne craignent pas cette dernière, ils entrent dans la Vie éternelle. Mais le parcours renouvelé de développement sur la nouvelle Terre à travers les Créations devra se répéter pour beaucoup d'âmes qui sont décédées déjà depuis longtemps de cette Terre, et qui ont eu, dans le Royaume spirituel, très largement le temps de changer leur volonté et de devenir actives, mais elles ne sont pas détachées de leur état sans défense et ont préféré le repos de la mort et sont devenues toujours plus faibles, de sorte que le spirituel s’est durci et est devenu mûr pour une Relégation renouvelée dans les Créations terrestres. Celles-ci renaissent de leurs tombes, parce qu'à elles de nouveau il est offert une nouvelle possibilité d'arriver au grand jour, même si c’est après un espace de temps inconcevablement long. Tout ce qui est mort en esprit, se réveillera le dernier Jour, non pas à la vie, mais au Jugement. Bienheureux ceux qui ne se reposent pas dans ce sommeil de mort, bienheureux ceux qui sont continuellement actifs sur la Terre ou bien dans le Royaume spirituel et dont l'activité ne consiste pas en fatigues terrestres, mais sert pour leur développement spirituel, bienheureux ceux qui vivent en esprit, qui ne se donnent pas à la mort de l'oisiveté, qui ne cherchent pas le repos, parce qu'ils vivront dans la Béatitude et ils ne doivent pas craindre le Jour du réveil.

Amen

Le bref temps jusqu'à la fin pour les âmes faibles

B.D. 3917 from 28 octobre 1946, taken from Book No. 49

S'il vous est donné seulement encore un bref temps jusqu'à la fin, vous le devez à Mon très grand Amour qui veut toujours encore vous créer des possibilités de sauver vos âmes de l'éternelle damnation, c'est-à-dire d’une relégation renouvelée dans la très dure matière à travers un temps d'une durée infiniment longue. Mais les hommes sont incorrigibles dans leurs éblouissement, ils ne croient pas dans la fin et donc ils n’adaptent pas leur vie en conséquence. Or ces âmes prises individuellement sont encore faibles, leur volonté ne s'est pas encore affermie, elles ne sont pas encore entièrement tombées aux mains de Satan, bien qu’elles ne tendent pas vers Moi consciemment et avec une volonté sérieuse. Et à cause de ces âmes Je ne change pas le temps établi pour la dissolution, bien que l'humanité ait déjà atteint depuis longtemps le bas état spirituel qui a pour conséquence une telle dissolution totale. Je Me conforme solidement au temps déterminé depuis l'Éternité et donc vous pouvez vous attendre à encore un bref temps de Grâce qui pour vous, du point de vue terrestre, est extraordinairement difficile à porter, mais qui peut encore apporter le salut à des âmes individuelles, et augmenter considérablement l'état de maturité pour les Miens qui doivent passer à travers ce temps difficile. Mais à cause de ceux-ci les jours seront abrégés, comme Je l’ai promis. Parce que lorsque le temps de la fin est entré dans sa dernière phase, il n'y a presque plus aucun espoir de conquérir encore des âmes et alors Mes disciples doivent expérimenter la Vérité de Ma Parole, ils ne se rendront presque pas compte du temps, du fait que les jours passeront très rapidement jusqu'à ce que Moi-même arrive pour venir les prendre et les porter dans Mon Royaume, parce que dans ce temps le spirituel dans l'homme se sera décidé pour ou contre Moi. Dans cette dernière phase les diables seront avec évidence face aux Miens et le nombre de ces derniers sera petit, mais très grand sera le nombre des hommes qui sont de vrais diables sous forme d'homme. Et ensuite la fin arrivera. Donc utilisez encore abondamment ce bref laps de temps, soit pour votre âme comme aussi pour les âmes du prochain qui ont d'urgence besoin d'éclaircissement, auxquels il doit être annoncé Ma Volonté et auxquels vous devez donc porter Ma Parole, car ils doivent être mis en garde et avertis pour qu'ils ne puissent pas dire être restés entièrement ignorants. Exploitez le temps et travaillez pour Moi partout où l'occasion vous en est offerte. Parce que Moi-même Je guide vers vous les hommes que vous devez aider spirituellement et du point de vue terrestre, Moi-même Je vous guide sur les voies et Je vous montre où demeurent ceux qui ont besoin d'aide qui ont besoin de vous spirituellement et physiquement. Parce que J'ai de la Compassion pour chaque âme et Je veux l'aider et se sauver de l'éternelle damnation. Et si vous voyez autour de vous seulement du désamour, de la haine et de l’injustice, alors sachez qu'au milieu des diables demeurent des âmes faibles auxquelles il doit être apporté de l'aide, pour qu’elles ne tombent pas en leur pouvoir. Prenez soin de ces âmes faibles, montrez leur l'amour pour le prochain, transmettez-leur Ma Parole et ainsi donnez leur en main l'unique moyen pour acquérir la Force pour devenir fortes et pour se sauver de l'obscurité de la nuit entrer dans la Lumière du jour. Mais le jour va irrévocablement vers sa fin et la nuit viendra où aucune âme ne pourra plus se sauver elle-même. Il est déjà tard dans la soirée, mais la lueur suffit encore pour faire reconnaître aux âmes égarées la voie qui mène au but, et auxquelles Mes messagers et Mes guides doivent concéder du soutien à toutes celles qui sont de bonne volonté.

Amen

Servez de façon désintéressée dans chaque situation de la vie – la pauvreté – la volonté de donner

B.D. 3918 from 29 octobre 1946, taken from Book No. 49

Tout ce que vous faites, vous devez le réaliser dans la conscience de vous acquitter avec cela de la Volonté divine. Donc vous devez Lui recommander toutes vos pensées, paroles et actions, vous devez demander Sa Bénédiction et vous confier pleinement à Sa Conduite divine, vous devez soumettre votre mode de vie entièrement à Sa Volonté, donc seulement vouloir que celui-ci Lui soit complaisant et tende toujours à conquérir Son Amour. Vous ne pourrez alors plus penser, parler ni agir de façon contraire à Dieu et votre marche terrestre ne sera vraiment pas sans succès pour vos âmes. Vous accomplissez la Volonté de Dieu lorsque vous faites des Commandements d'amour la ligne de conduite de votre mode de vie, parce qu'alors vous vous acquittez de la Loi la plus importante et Dieu vous bénira spirituellement comme aussi du point de vue terrestre. Le but de votre vie terrestre est de servir de manière désintéressée et vous pouvez le faire dans chaque situation de vie ; que vous soyez pauvres ou bien riches, grands ou petits, estimés et puissants ou bien insignifiants et faibles. Vous pouvez toujours servir si seulement vous le voulez. À chaque homme sont données d’abondantes occasions pour s'activer dans l'amour en servant dans l'amour pour le prochain et personne ne doit croire avoir toujours seulement besoin de recevoir et reculer sa volonté de donner parce que lui-même ne possède rien pour pouvoir donner. Même le plus pauvre peut donner, parce que s'il ne possède pas de biens matériels, il peut de toute façon donner de l’amour et avec cela réveiller l'amour correspondant, sa volonté doit être prête à donner et alors sa volonté sera évaluée au même titre qu’une bonne action. Car Dieu regarde toujours seulement le cœur et dans celui-ci aucun mouvement ne lui reste caché. Une action d'amour apparemment grande vis-à-vis de l'extérieur peut être sans chaleur devant Dieu, si dans le cœur l'amour qui est manifesté dans l'action n'est pas ressenti ; et si un don très petit provient d’un cœur affectueux, il sera complaisant à Dieu. Celui qui est vraiment actif affectueusement, sacrifiera aussi le peu qu’il possède ; il ne demandera pas craintivement mais il distribuera, il lui sera rendu de manière diverse, parce que « comme vous mesurez, il vous sera mesuré .... » a dit le Seigneur et Sa Parole est Vérité. Donc personne ne doit regarder en arrière craintivement sa possession, lorsqu’il s’efforce de vivre dans la Volonté de Dieu, il doit donner avec un cœur joyeux, parce que l'activité d'amour lui procurera une grande Bénédiction que sa petite possession ne pourra jamais lui donner, parce qu'il recevra du point de vue terrestre et spirituel incomparablement davantage, il mûrira dans son âme, et sera toujours bien guidé, parce que Dieu Lui-Même prend soin de ceux qui veulent vivre dans Sa Complaisance et parce que Sa Conduite est une sécurité pour atteindre le but. Vous avez besoin seulement d'une chose, c’est de vivre dans l'amour, c’est que vos pensées, vos paroles et vos actes soient toujours guidés par l'amour du cœur et vous devez vous recommander pleinement croyants à la Grâce de Celui Qui vous a donné la vie pour le mûrissement de vos âmes. Avec Sa Grâce et Sa Force vous pouvez tout, vous pourrez être actif dans l'amour même dans la misère corporelle et spirituelle la plus grande, si vous vous reliez avec l'éternel Amour Même à travers la prière qui vous fait arriver la Force et la Grâce incommensurablement, parce que vous voulez vous approcher de Lui au travers d’une activité d'amour.

Amen

Les porteurs de Lumière seront protégés par des êtres de Lumière jusqu'à ce que leur mission soit accomplie – le cercle interdit

B.D. 3919 from 31 octobre 1946, taken from Book No. 49

Ceux qui se trouvent dans la Lumière, ne doivent pas craindre l'obscurité. Et les ouvriers de Ma vigne ne doivent pas craindre l’action des forces obscures, leurs dispositions et leurs mesures, bien qu’elles soient nées dans la plus profonde haine, bien qu’elles agissent sur les esprits des hommes comme des fantômes menaçants. Les porteurs de Lumière resteront épargnés, parce qu’ils sont sous Ma Protection. Et Je vous donnerai en Vérité une escorte sûre même si vous marchez au milieu des diables. Parce que l'obscurité ne repousse pas la claire Lumière qui rayonne autour de vous, bien qu’elle ne soit pas visible à l'œil humain, et que le spirituel bas la fuit, parce que dans la Lumière il reconnaît son Seigneur, avec lequel il ne veut pas être en contact. Donc un porteur de Lumière peut affronter sans crainte ceux qui veulent lui faire du mal, il les confondra dans leur but, ils se désisteront, même sous les menaces et les malédictions ; parce qu'ils perçoivent sa supériorité, bien qu’ils ne veulent pas la reconnaître d’un point de vue terrestre. Parce qu'un porteur de Lumière est assisté par beaucoup d'êtres de Lumière dans sa difficile situation de vie, parce qu'il n’est pas permis à une volonté humaine régie par l'adversaire de compromettre une mission qui est très urgente. Si Moi-même J'élis des ouvriers pour cette mission urgente, alors tout le Royaume de la Lumière est animé de la volonté de protéger ce travail, parce que Ma volonté coule dans tous les êtres qui appartiennent à Mon Royaume. Et la Force de ces êtres est vraiment plus forte que les forces de l'obscurité, même si cela ne se manifeste pas d’une manière terrestre. Mais les porteurs de Lumière eux-mêmes doivent savoir qu'ils sont intouchables par les forces qui Me sont opposées. Donc ils doivent être sans peur, autour d'eux est tracé un cercle prohibé, devant lequel chaque être obscur recule, parce qu’ils ne veulent pas Me provoquer. Seulement lorsque la mission du porteur de Lumière sera accomplie, lorsque sera venue l'heure de son décès, ce cercle interdit sera dissous, mais pour le Jugement et l'éternelle damnation de celui qui aura voulu le briser et pour la plus grande béatitude du porteur de Lumière lui-même. Tant qu’il œuvre sur la Terre sur Mon Ordre, il peut oser se rendre au milieu des diables et leur montrer l’iniquité de leur action. Ils ne pourront pas le ruiner, parce qu'il est Mon émissaire, Mon domestique, Mon messager, lequel transmet du pur spirituel aux hommes terrestres, pour les arracher de l'abîme de la ruine. Et ce savoir doit lui donner du courage et de la Force, il doit croire en Moi et en Ma Parole et toujours être certain de Ma Présence tant qu’il Me sert avec ferveur et qu’il exerce sa fonction, tant qu’il est prêt à porter Mon Évangile dans le monde, à porter au prochain la Lumière qu’il a reçue de Moi-Même. La Terre git dans l'obscurité la plus profonde et doit être éclairée, pour faire trouver aux pèlerins terrestres la voie juste. Celui qui craint la Lumière ne s'arrêtera jamais là où brille une telle Lumière, mais il fuira la lueur de la Lumière. Mais dans le monde spirituel la Lumière est pénétrante, elle ne brille pas voilée et donc elle sera toujours perçue par les êtres de l'obscurité comme une Lumière, mais elle n’est pas désirée, c’est la raison pour laquelle ils fuient chaque lueur de Lumière, parce qu'ils ne peuvent pas éteindre la Lumière, mais sa lueur leur prépare des tourments. Parce que Je Suis derrière chaque porteur de Lumière comme Source d’Ur de la Lumière, et là où Je Suis, là le pouvoir du mal est vraiment cassé.

Amen

Imitez Jésus .... Les Chemins de la vie dans l’amour et l’abnégation ....

B.D. 3920 from 1 novembre 1946, taken from Book No. 49

Celui qui n’est pas comme Moi, doux et patient, celui qui ne M'imite pas en renonçant à toutes les caractéristiques qui sont l’apanage du caractère de Mon adversaire, celui qui n’aspire pas sans cesse aux vertus caractérisant un être divin, celui-là aura du mal à atteindre le but de l’unification avec le Père de l’éternité, Lequel est en Lui-même l'amour et ne peut s’unir seulement qu'avec celles de Ses créatures qui sont devenues amour, comme Lui. Mon chemin sur la terre devait vous servir d‘exemple, car en tant qu’être humain, J'étais exposé aux mêmes tentations que vous, parce qu’il Me fallait suivre le seul chemin pouvant conduire une âme à la perfection.

Comme vous J’ai dû lutter contre toutes les convoitises de la chair, comme aussi contre toutes les caractéristiques d’un être non-divin, sinon Mon Chemin de Vie n’aurait pas pu vous servir d‘exemple, et si J’étais né exempt de tout défaut humain, J'aurais pu contourner l'épreuve de Ma volonté. Il M'a fallu vivre Ma vie sur terre dans toute sa profondeur, c’est à dire avoir la possibilité corporelle de commettre des péchés similaires à ceux commis par les autres hommes mais Je devais M'en abstenir librement et éviter toute instigation à eux .... J’ai dû combattre les convoitises charnelles et donc rendre forte et de bonne volonté l’Ame en Moi afin qu’elle s’unisse à l'esprit. Souvent, les penchant au péché de Mon entourage mirent Mon amour et Ma patience à une dure épreuve, mais Je voulais rester doux et humble de cœur, Je ne devais pas tomber dans l‘arrogance .... Et J'avais pitié de la faiblesse du prochain qui ne résistait pas aux tentations, et Mon amour s’accroissait .... Je voulais aider ceux qui étaient abattus et ne pouvaient pas s’élever par eux-mêmes .... Car en tant qu’homme Moi-même, Je connaissais toutes les faiblesses des être humains, et cette connaissance renforçait Ma douceur et Ma patience.

En tant qu’homme Moi-même, Je pouvais de tout temps Me mettre à la place de celui qui péchait, bien que Je fusse Moi-même sans péché, bien que par la force de Ma volonté Je sois resté vainqueur de toutes les tentations charnelles et psychiques. C‘est Mon amour qui M’en donnait la force, et chaque être humain qui met en pratique l’amour aura aussi la force et la volonté de combattre ses défauts et ses faiblesses, et il remportera la victoire, car l’amour est aussi la force .... Par conséquent celui qui agit par amour pratiquera également toutes les vertus caractérisant un être divin : il sera doux et patient, miséricordieux, pacifique, humble et juste .... Car celui qui porte de l'amour à son prochain, ses pensées seront aussi remplies d’amour et il lui sera facile de combattre toutes ses faiblesses et ses défauts. Imitez-Moi .... Menez comme Moi une vie d’amour et d’abnégation, et vous allez vous libérer de toute convoitise coupable, vous-mêmes ne tomberez pas dans le péché, vous vous assimilerez au caractère de l'Amour éternel et déjà sur la terre vous entrerez en union avec Lui, et vous atteindrez certainement votre but. Mais il faudra que vous preniez toujours sur vous votre croix, comme Moi, sans perdre patience, car si vous Me priez sérieusement de vous aider, Je vous aiderai à la porter, et plus volontiers vous porterez les croix que l’amour du Père aura chargées sur vous pour que votre âme mûrisse, plus tôt votre âme sera délivrée des convoitises terrestres.

Imitez-Moi, et suivez l’exemple de Mon Chemin de Vie sur la terre, et jamais plus vous ne tomberez dans le péché, vous allez vous racheter par la force de votre volonté, et par votre amour vous allez vous libérer, vous serez des êtres infiniment heureux, pourvus de toutes les qualités divines ; au royaume spirituel vous serez riches en lumière et en force, et vous allez vivre heureux éternellement ....

Amen

Placer en tête le travail spirituel - Nouveau champ d'action

B.D. 3921 from 2 novembre 1946, taken from Book No. 49

Ce qui est nécessaire pour l'augmentation de la maturité de votre âme Je le sais très bien, et votre destin terrestre correspondra toujours aux besoins de l'âme, et elle M'en sera reconnaissante à la fin de sa vie terrestre, parce que J'ai tenu compte de ses besoins. La vie terrestre dure seulement peu de temps et il ne peut jamais être offert de substitution pour ce que l'âme perd, lorsque le corps avec ses désirs est trop récompensé alors que votre âme réclame la rétrogradation de ces désirs, tous les obstacles pour son développement doivent être éliminés, et cela le corps le sentira toujours d’une manière désagréable. Mais confiez-vous toujours à Mon Amour et à Ma Sagesse, croyez bien que tout ce qui vous concerne est reconnu par Ma Sagesse comme profitable pour vous et cela vous est imposé par Mon Amour, et donc résignez-vous toujours à Ma Volonté, pour que vous deveniez bienheureux. Vous, Mes domestiques sur Terre, vous devez être préparés particulièrement pour vos fonction dans le dernier temps avant fin, vous devez faire passer le spirituel devant le terrestre et vous tenir toujours devant les yeux que vous vous êtes mis à Mon service et que vous ne pouvez pas servir deux patrons, Moi et le monde. Votre travail spirituel doit être tout pour vous, Je vous ai appelé au travail spirituel, et votre destin terrestre se formera de sorte que vous puissiez être actif avec ferveur pour Moi et Mon Royaume, qui n'est pas de ce monde. Je vous mènerai dans le groupe de ceux qui doivent agir et selon votre amour pour Moi et le prochain vous pourrez aussi enregistrer des succès : le salut d'âmes errant dans l'obscurité spirituelle. Rappelez-vous que cela est votre tâche terrestre la plus importante, pour laquelle vous vous êtes confiés à Moi dans la libre volonté, rappelez-vous que cela est bien plus nécessaire et urgent que l'élimination des préoccupations terrestres, rappelez-vous que pour cette dernière beaucoup d'hommes sont appropriés, mais pour la première, pour l'élimination de la pauvreté spirituelle, seulement peu se déclarent prêts et donc le besoin d'ouvriers spirituels sur la Terre est grand. Mais là où Je les trouve, Ma Bénédiction sera aussi toujours reconnaissable, et Je guiderai leurs pas pour qu'ils puissent agir de façon à apporter la bénédiction là où la misère est grande. Vous Mes domestiques sur la Terre, sachez qu’il ne reste que seulement peu de temps jusqu'à la fin, et vous devez exploiter totalement ce temps pour Moi, vous devez porter Mon Évangile dans le monde. Et Moi-même Je vous assignerai la place où vous devez exécuter votre activité spirituelle dans le temps difficile qui arrive, qui précède la fin ultime. J'ai besoin d'ouvriers aptes là où la misère spirituelle est grande, pour cultiver le champ inculte, pour mettre de la bonne semence pour ramasser de bons fruits. Et ainsi remettez-vous confiants et avec bonne volonté à Ma Conduite en vous soumettant à Ma Volonté, parce qu'elle est juste, soit pour vous-mêmes comme aussi pour les innombrables âmes auxquelles vous devez apporter de l'aide dans leur misère spirituelle. Attendez avec patience jusqu'à ce que Je vous appelle, et exploitez chaque jour pour le mûrissement de l'âme, accueillez Ma Parole avec un cœur affamé et laissez-vous compénétrer par sa Force, mettez toutes vos préoccupations et vos misères spirituelles ou terrestres dans Ma Main et laissez-Moi prendre soin de vous, et votre vie terrestre ne sera pas vraiment une course à vide, parce qu’accomplir une mission comme celle Je vous ai assignée, demande une volonté tournée vers Moi, une foi profonde et l’amour pour Moi et pour le prochain. Et l'âme de celui auquel il a été confié cette mission, doit mûrir sur la Terre, parce que Ma Grâce et Ma Bénédiction lui est garantie. Le temps jusqu'à la fin est seulement encore bref, mais difficile pour chaque individu. Mais celui qui tire de Moi la Force et la Grâce, survivra sans dommage pour son âme, il en aura conscience et donnera sa vie terrestre riche en trésors spirituels, pour l'échanger avec une vie bienheureuse dans Mon Royaume, où il pourra être récompensé mille fois pour tous les renoncements et les privations qu’il a acceptés dans la vie terrestre, parce qu'il M'est resté fidèle jusqu'à la fin.

Amen

La plus sévère autocritique est nécessaire là où le patrimoine spirituel ou terrestre est désiré – Voyants

B.D. 3922 from 3 novembre 1946, taken from Book No. 49

Ne tombez pas victimes de ces forces que Je n'ai pas appelées à vous transmettre un savoir que Moi-même Je vous cache. Parce que ce que Je veux vous dire à vous qui Me servez sur la Terre, Je vous le dis Moi-même à travers la voix de l'esprit et c’est celle-ci seulement que vous devez écouter. Mon Plan d'Éternité peut être certes suivi dans son exécution par des âmes clairvoyantes, compte tenu de leur état de maturité, mais celui-ci leur interdit de révéler leur destin individuel aux hommes auxquels Moi-même Je n'ai pas encore ouvert la vue intérieure, parce que Ma Sagesse tient caché aux hommes des choses futures dont ce savoir n’est pas nécessaire pour atteindre la maturité de l'âme. Vous devez apprendre à distinguer les processus purement mondains de l'action spirituelle. Vous devez savoir que Mes messagers, Mes délégués qui disposent d'un riche savoir ont seulement la tâche d'agir spirituellement, c'est-à-dire d'assister le prochain dans leur misère spirituelle et de la soulager au moyen de l'amour terrestre pour le prochain. Et celui à qui donc J’ai assigné une telle tâche terrestre, ce n'est vraiment pas sa fonction que d'informer le prochain sur des choses que Je tiens secrètes, parce que cela n’est pas avantageux pour les âmes. Mais si un homme emploie son talent de voyant pour cela, alors il est influencé par des forces qui ne veulent pas son bien et alors il tombe très facilement dans l'erreur, son Don de voyant est voilé par un but qui ne M’est pas complaisant. Et vous ne tirerez vraiment aucun avantage d'un savoir que Je ne vous ai pas donné, car l'entendement de l'homme sort de l'union avec Moi s'il cherche à sonder ainsi des processus terrestres. Et ainsi même Mes domestiques doivent exercer la plus sévère critique dans leurs pensées et éviter autant que possible tous mélanges de problèmes spirituels et terrestres. Cela est d'une importance extraordinaire y compris pour toutes les Communications qui sont guidées aux hommes par Mon Amour. Mon esprit transmet seulement un savoir spirituel et celui-ci est la très pure Vérité. Toute volonté de pénétrer dans le savoir terrestre, toute question dont la réponse est sans utilité pour l’âme, force Mon esprit à l'inactivité, c'est-à-dire que la voix du monde couvre sa voix délicate. Et les forces qui voudraient guider consciemment l'homme dans l'erreur sont au travail, les pensées de l'homme sont guidées sur des questions purement terrestres, et alors la pure action spirituelle est exclue. Vous Mes domestiques sur la Terre, vous devez être en mesure à tout instant de faire cette subtile différence et donc vous ne devez pas vous heurter à des écrits qui sont levés dans une liaison peu intérieure, alors occupez-vous seulement d’une chose : contiennent-ils une pure Vérité spirituelle ou bien une constatation qui n'a rien à faire avec le savoir purement spirituel. Les transmissions du Royaume spirituel sont soumises à un contrôle constant et des esprits trompeurs ne peuvent pas participer à celles-ci lorsqu’il s'agit de la transmission de la Parole divine. Parce que Moi-même Je veille sur celle-ci et Je ne permets aucune déformation de Ma Parole par des forces obscures. Mais si les pensées du recevant flottent ailleurs et s'il désire un éclaircissement sur certains processus ou succès, il ne désire alors pas Ma Parole, il ne désire pas non plus la pure Nourriture spirituelle que Je lui offre toujours non falsifiée, alors ses pensées tombent dans l’erreurs, parce qu'il n'est alors plus actif en tant que Mon domestique sur la Terre dans le vrai sens de la Parole, il n'est plus recevant de Ma Parole, mais il emploie son entendement comme n’importe quel autre homme, il pense sous l'influence des forces qui cherchent à affaiblir Ma Parole. Je vous donne toujours l'Éclaircissement et exige de vous seulement la plus sévère critique, alors vous serez aussi en mesure de séparer à tout instant le terrestre de ce qui est purement spirituel et vous vous trouverez dans très pleine Vérité. De tels processus et de tels doutes sont admis par Moi pour vous pousser à cette autocritique, parce que celle-ci est d’une très grande valeur pour la réalisation de la maturité de l'âme qui exige que vous laissiez inaperçu tout le terrestre dès que vous voulez recevoir le patrimoine spirituel offert par Moi-Même et qui donc correspond à très pleine Vérité, parce que Ma Volonté est toujours de vous instruire dans la Vérité, mais votre volonté doit aspirer à la même chose, pour que vous ne tombiez pas victimes de ces forces qui sont ennemies de la pure Vérité.

Amen

Réconfortantes Paroles du Père

B.D. 3923 from 4 novembre 1946, taken from Book No. 49

Chaque voie est praticable pour vous avec Mon Aide. Et donc vous ne devez pas craindre ce qui vous est demandé. Vous devez croire fermement que Je prends toujours Soin de vous et donc ne laissez se lever aucune crainte lorsque quelque chose de funeste vous menace. Celui qui Me porte dans le cœur, est sous une Protection sûre partout et à chaque instant, parce que Moi-même Je le guide par la main et le chemin qu'il parcourt sera praticable malgré tous les obstacles. Croyez en Moi, fermement et irrévocablement et toute misère restera loin de vous, mais la faiblesse de la foi demandera encore des misères pour être fortifiée à travers Mon Aide évidente. Combien de fois Je vous ai promis Ma Protection à vous qui voulez Me servir sur la Terre et qui devez regarder témérairement chaque danger si vous pensez à Ma Parole. Et pour que vous ne deveniez pas faibles, approfondissez Ma Parole souvent et intimement, laissez-Moi vous parler et recevez une grande Force en ouvrant votre cœur à Mon Amour qui vous nourrit avec Ma Parole qui porte en soi la Force. Tendez vers Moi et laissez continuellement flotter vos pensées dans le Royaume spirituel et vous affronterez tout ce qui est exigé de vous, vous pourrez dérouler votre activité terrestre et dépasser la lutte terrestre de la vie, mais vous pourrez aussi agir spirituellement avec succès. Restez toujours seulement en constante liaison avec Moi et vous ne serez jamais faibles. Donc vous n'avez rien à craindre de la part du monde, vous ne devez pas être découragé par votre faiblesse corporelle, parce que d’innombrables êtres vous assistent si vous avez besoin d'aide d’une manière terrestre et même spirituelle. Et pour vous tout est vraiment possible, parce que vous êtes compénétrés de Ma Force et animés de Ma Volonté. Qu’est-ce qui pourrait bien vous endommager ? Qu’est ce qui pourrait vous décourager ? Tant que vous possédez Mon Amour, rien ne vous manquera et vous le posséderez tant que vous êtes pour Moi à travers votre volonté, à travers votre activité d'amour et une tendance consciente vers Moi, tant que voulez Me servir, parce que votre cœur vous pousse vers Moi. Et donc vous ne devez pas craindre éternellement, parce que Je ne vous soustrairai pas Mon Amour éternellement, bien que cela ne vous soit pas toujours évident tant que vivez sur la Terre et que vous devez dérouler votre dernière épreuve de volonté. Mais Ma Parole vous assure constamment Mon Amour, Mes Paroles vous promettent constamment Ma Protection et l'apport de Force, et Ma Parole est et reste l'éternelle Vérité. Et donc tenez-vous en toujours à Ma Parole, laissez-Moi vous parler dès que vous êtes dans la misère du corps et de l'âme et vous pourrez toujours de nouveau y puiser Réconfort et Force et votre foi sera fortifiée jusqu’à ce que plus rien de ce qui vient sur vous ne puisse plus vous bouleverser.

Amen

L'amour est le principe édifiant - le désamour est le principe détruisant

B.D. 3924 from 5 novembre 1946, taken from Book No. 49

Même la Loi immuable de l'Amour peut être inversée par la libre volonté. C’est la Loi qui est à la base de l’Ordre divin et qui donc est éternellement immuable et son accomplissement signifie le développement vers le Haut, l'édification et la conservation de toutes les Créations procédées de Dieu. Si cette Loi est inversée, alors la conséquence est inévitablement un développement rétrograde et une destruction. Et il est laissé à la volonté humaine de se mettre sous cette Loi et donc de rester dans l'Ordre divin ou bien de transgresser l'Ordre divin en agissant contre la Loi. Il est compréhensible que les conséquences d’une volonté juste ou fausse soient d'une importance inouïe pour le spirituel qui est incorporé dans l'homme pour la dernière épreuve de volonté. Parce que transgresser la Loi de base signifie détruire le vrai élément de la vie, parce que la substance primordiale de tout le créé est l'Amour, une Force qui procède de Dieu en tant que l'éternel Amour, c’est donc aussi la Force Primordiale qui maintient tout. Et une transgression contre l'Amour est une non observance de cette Force et de sa Source Primordiale, une infraction contre l'Amour est une action contraire et donc une action destructrice, là où l'éternel Amour est actif en édifiant. L'Ordre divin ne peut pas rester existant là où la Loi de l'amour n'est pas observée et donc l'inévitable conséquence de cela est un chaos spirituel et terrestre, une décadence spirituelle et terrestre qui mène à la dissolution. Cela ne peut pas être rendu compréhensible à l'entendement humain tant que celui-ci enfreint la Loi divine. Mais s'il s'en acquitte, alors cette explication lui devient aussi compréhensible, parce que lui-même est en mesure de sentir la Force de l'Amour et de reconnaitre aussi toutes les liaisons avec un esprit éclairé et donc il se développe vers le Haut. Mais la chose mentionnée auparavant exclue totalement toute Force qui est l'unique à être édifiante et constante et elle reste une créature morte tant qu’elle n’est pas compénétrée par la Force d'Amour, elle reste dans l'état de mort. Parce que la Vie engendre seulement l’accomplissement de la Loi fondamentale, la Vie est impensable sans Amour, la vie est un état de l'Ordre divin. Parce que même la vie terrestre en tant qu’homme est une mort spirituelle dès qu’elle est menée sans amour. Le principe édifiant reste l'amour dans toute l'Éternité, le principe destructif est le désamour et la haine. Et ainsi les hommes ne peuvent jamais s'attendre à une vie de l'âme dans l’en deçà et dans l’au-delà, dans laquelle prédomine ce dernier principe. Parce que la vie sur la Terre est seulement une vie apparente qui se désagrège en rien. Mais celui qui respecte le Principe divin, qui observe la Loi de l'amour et vit en conséquence, sa vie est indestructible, elle reste intouchée par l'effet destructif du désamour, c’est une vie dans la très pleine Force, parce que l'homme est constamment nourri par la Source Primordiale de la Force, parce que lui-même s'unit avec l'éternel Amour à travers une vie dans l'amour et donc il ne peut jamais plus perdre sa vie qui au fond est seulement la Force consolidée de l'Amour. Celui qui comprend cela, est déjà en haut dans la connaissance que peut lui procurer seulement l'amour, l'introduction dans l'éternelle Loi et donc une vie dans l'Ordre divin. Il ne doit pas craindre la mort, parce que celle-ci n’existe plus pour lui, il vit et vivra dans l'Éternité uni avec l'éternel Amour qui Était son Origine, qui Est continuellement actif en tant que Force éternelle, en tant que Créateur, et donne la Vie éternelle à d’innombrables êtres.

Amen

La Parole de Dieu – Réprobation silencieuse – la Voix forte – catastrophe naturelle

B.D. 3925 from 26 novembre 1946, taken from Book No. 49

Occupez-vous toujours des Avertissements répétés d'en haut, et ne les laissez pas devenir muets à vos oreilles. Parce que chaque heure et chaque jour est précieux, si vous considérez le salut de votre âme et effectuez un travail diligent avant que n’arrive la fin. Ne Me laissez pas appeler en vain, ne Me laissez pas frapper en vain à vos cœurs, mais désirez-Moi et ouvrez-Moi la porte de votre cœur librement, lorsque Je demande à entrer. Je viens encore comme un Réprobateur silencieux, lorsque Je viens près de vous dans la Parole, mais plus pour beaucoup de temps avant que ne résonne fortement et puissamment Mon Appel d'en haut, et vous vous effrayerez devant la Puissance de Ma Voix. Il sera toujours laissé à vous-mêmes si vous voulez M'écouter ou bien laisser passer Ma Parole outre votre oreille. Mais alors vous devrez M’entendre, et Ma Voix vous touchera terriblement. Vous ne serez plus en mesure de reconnaître Mon Amour, mais vous devrez vous plier devant Ma Colère, bien qu’alors Mon Amour soit toujours à l'Œuvre, mais pour vous il ne sera plus reconnaissable en tant qu’Amour. Mais Ma Parole est encore un signe de Mon Amour, parce qu'elle résonne doucement et vous avertit comme un Père parle à Son fils qu'Il veut mener sur la voie juste. Mais si Ma Parole n'est pas observée, Ma Puissance se manifestera, et devant celle-ci vous vous effrayerez et tomberez mort de peur. Et pour beaucoup l'heure de la mort sera arrivée, l'heure du décès de ce monde, et bienheureux celui qui M'aura trouvé auparavant, de sorte qu’il n’ait pas à craindre cette dernière heure. Et cela est le but de Ma Parole, Je désire votre amour, Je cherche à vous attirer à Moi en respectant toujours votre libre volonté, Je cherche à vous guider dans le Royaume spirituel, et donc Je vous exhorte à prendre distance avec la matière terrestre, avec vos aspirations terrestres. Parce que seulement alors vous pouvez Me trouver, lorsque vous renoncez au monde avec ses joies et cherchez l'unification avec Moi. Alors Moi-même Je viens à votre rencontre et Je ne vous laisserai plus vous éloigner de Moi dans l’éternité. Donc occupez-vous de Ma Parole et ne faites pas partie de ceux dont Je dois guider les sentiments vers Moi au moyen de Mon Pouvoir. Venez par vous-mêmes en ayant le désir pour Ma Parole et laissez-vous instruire par Moi, écoutez-Moi et occupez-vous de ce que Je vous annonce. Croyez dans Ma Parole et changez vous en amour, pour que vous fassiez de Ma Volonté votre volonté et puissiez être certain de Mon Amour toujours et constamment. Parce que ce que Je veux obtenir au moyen de Ma Parole est que vous vous formiez dans l'amour, que vous travailliez sur votre âme et vous vous adaptiez à Mon Être, Qui Est en soi pur Amour. Ne vous effrayerez pas et vous n’aurez pas à craindre lorsque Ma Voix résonnera plus fortement et puissamment parce qu'alors vous ferez partie des Miens que Je prendrai sous Ma Protection dans les heures de plus grande misère et pour lesquels Je Serai le Sauveur et le Rédempteur. L'heure arrivera à l'improviste rapidement, et vous tous vous vous rappellerez Mes Paroles, parce que Je vous mets en garde sans interruption, pour que vous puissiez exploiter encore le bref temps. Rappelez-vous de votre âme et laissez inaperçu le corps parce qu'il passe, mais l'âme reste existante dans l'Éternité. Et donc aidez-la tant que cela est encore possible à créer et agir sur la Terre, une sérieuse volonté pour cela vous en donnera la force. Vous mûrirez et en rapporterez une grande utilité, si vous Me laissez vous parler, si vous donnez foi à Mes Paroles et si vous vous efforcez de vivre selon Ma Volonté. Et vous n'aurez pas à craindre le jour qui viendra irrévocablement dans très peu de temps, il vous donnera la preuve de la Vérité de Ma Parole, de Mon Pouvoir et de Ma Force, et qui au commencement sera un signe de Mon Amour pour les non sauvés que Je veux sauver de la ruine éternelle.

Amen

Fin de la période de développement – Lutte difficile pour la vie

B.D. 3926 from 1 décembre 1946, taken from Book No. 49

Mon Pouvoir est grand et Ma Volonté inflexible, parce que Ma Sagesse la détermine et Mon Amour la porte à exécution. Et ce que J'ai reconnu depuis l'Éternité comme moyen de salut pour le spirituel qui se trouve loin de Moi, Je l'emploie irrévocablement pour venir en Aide à ce spirituel dans la misère qui est la conséquence de son éloignement de Moi. Et J’ai prévu depuis l'Éternité le bas état spirituel des hommes dans ce temps, J’ai prévu depuis l'Éternité leur volonté inversée, qui augmente la distance de Moi au lieu de la diminuer. Et là où il existe ce danger, J'arrête la rétrogradation, Je l'interromps pour empêcher une chute encore plus profonde qui nécessiterait de nouveau des Éternités pour amener le spirituel dans le degré de développement où il peut employer la libre volonté. Et ainsi le temps est accompli, une période de développement se termine comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Et ce qui maintenant se déroule, est l'Œuvre de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Volonté. Et vous les hommes sur cette Terre serez des témoins de ce qui a été écrit et que J'annonce toujours de nouveau à travers Mes domestiques sur la Terre. Parce que vous vous trouvez dans le dernier temps, vous verrez de grandes choses épouvantables pour tous ceux qui ne croient pas, inimaginables et bouleversantes pour ceux qui Me reconnaissent et qui pensent à Ma Parole. Et ils sentiront toujours Mon Amour et Mon Omnipotence malgré toute la misère et ils se confiront avec confiance à ceux-ci. Et Moi-même Je les guiderai pour qu'ils arrivent à coup sûr au but. Mais ce qui se déroule sur et dans la Terre, est inconcevable pour esprit humain, vu que cela est sans égal et si extraordinaire que personne n'est en mesure d’imaginer de quelle manière Ma Puissance et Ma Volonté se manifesteront. Les hommes qui ne veulent pas se séparer de ce qui est terrestre, tendront de toute façon vers une constante réédification, ils chercheront à remplacer tout ce qui est perdu, ils créeront et agiront d’une manière terrestre, pour se mettre en possession de biens, mais J'annulerai toujours de nouveau leurs efforts, pour qu'ils reconnaissent l'inutilité de ceux-ci, pour qu’ils y renoncent et pensent sérieusement à leur âme, à son impérissabilité, comme cela est l’objectif et le but de chaque homme. Et donc la lutte pour la vie continuera, personne ne trouvera la tranquillité et personne ne pourra jouir des fruits de son aspiration terrestre, à moins qu'il se soit totalement soumis à celui qui veut le rendre infidèle à Moi. Alors il pourra être dans le bien-être terrestre, mais on reconnaitra son appartenance à Satan, parce que ses actes trahiront seulement le désamour et la haine, et le prochain ne devra pas prendre à titre d'exemple son bien-être. Mais ceux qui ne croient pas encore que tout est entièrement perdu, devront lutter, et une difficile lutte pour la vie doit être pour eux une preuve que Je pense affectueusement à eux et que Je veux les attirer à Moi. Je dois vous enlever tout ce qui vous semble encore désirable du point de vue terrestre, si Je veux conquérir vos cœurs, votre volonté qui doit se tourner vers Moi, avant qu’il ne soit trop tard. Et donc le temps à venir devient toujours plus dur pour vous, parce qu'il va vers sa fin. Mais dès que vous vous confiez à Moi inconditionnellement, dès que vous soumettez votre volonté à la Mienne, dès que vous Me laissez gouverner et que vous acceptez totalement votre destin, vous êtes alors certain de Mon Assistance totale, et la gravité de la vie sera supportable pour vous qui êtes devenus Miens au moyen de votre volonté. Mais alors même les derniers grands événements ne vous effrayeront plus, vous saurez qu'ils sont Mon Œuvre et Ma Volonté, vous reconnaîtrez aussi qu'ils sont seulement les derniers moyens pour conquérir les âmes errantes, et vous saurez aussi que la Libération est proche, que bientôt sera venue la fin, lorsque Moi-même Je viendrai vous chercher pour vous préparer un paradis apaisé et bienheureux où toute misère aura une fin. Mais Ma Décision est inévitable, le temps qui a été annoncé est accompli. L'humanité ne s'occupe pas de Ma Parole et seulement au travers d’événements inhabituels elle peut encore changer de mentalité, et pour cela il viendra donc sur la Terre ce qui semble incompréhensible et très cruel, mais Mon Amour et Ma Sagesse l'ont reconnu depuis l'Éternité comme salvateur pour les âmes, et Ma Volonté exécute donc ce qui est décidé depuis l'Éternité.

Amen

L'exaucement de la prière faite avec une foi solide « Père, que Ta Volonté soit faite ....  »

B.D. 3927 from 2 décembre 1946, taken from Book No. 49

Vous pouvez obtenir tout de Moi, si seulement vous croyez en Moi solidement et irrévocablement. Parce que si vous vous tenez devant les yeux Mon très grand Amour pour vous, vous savez aussi, que Je ne laisse inécoutée aucune prière. Une foi ferme en Moi implique aussi une très pleine confiance en Moi, implique la certitude que dans Ma Sagesse Je reconnaisse tout ce qui est pour votre Bénédiction et que Je ne permette pas que vous tombiez en ruine en vous concédant quelque chose qui ne serait pas pour votre salut. Donc un homme profondément croyant se donnera inconditionnellement à Moi, il Me laissera la manière de le pourvoir, il n’exigera pas, mais il Me présentera humblement sa demande, il mettra toujours en avant Ma Volonté et il se recommandera à Mon Amour et à Ma Grâce. Et Je le pourvoirai en toute plénitude, corporellement et spirituellement, Je ne le laisserai jamais languir, parce que Je ne laisse jamais inécoutée aucune prière de Mes fils. Mais si Je vous refuse l'exaucement d'une demande, ne doutez pas de Mon Amour, parce qu'il veut vraiment vous préserver du mal. Et vous-mêmes ne pouvez pas toujours reconnaître quel effet peut avoir l'exaucement d'une demande. Donc présentez-Moi confiants votre affaire, et laissez tout le reste à Moi, et Mon Amour vous pourvoira de manière que la voie vers Moi soit aplanie, pour que vous atteigniez sûrement votre but, pour qu’en tant que Mes fils vous reveniez dans la Maison du Père pour y mener une Vie bienheureuse dans l'Éternité. Mais utilisez toujours et continuellement la Force de la prière, invoquez-Moi dans chaque situation de vie, venez à Moi lorsque vous êtes dans la misère, et pensez aussi à Moi dans les heures de calme et de paix.

Ne M’oubliez pas pour que Je ne vous oublie pas, établissez plus souvent la liaison avec Moi par l'intime prière, et avec cela appelez-Moi près de vous, parce qu'alors la Force vous affluera sans limite, lorsque vous Me cherchez dans la libre volonté, lorsque vos pensées sont pour Moi et que votre cœur pousse à la rencontre avec Moi. Vous devez trouver par vous-mêmes la voie vers Moi et donc employer le pont que J'ai édifié pour vous de la Terre vers Moi. Vous devez Me prier, parce que dans la prière votre âme s'élève dans les sphères de Lumière, dans la prière vous montez sur le pont vers Moi, dans la prière le fils se présente au Père, lui-même établit le rapport d'un fils vers le Père, comme c’est Ma Volonté. Et lorsque Je suis invoqué en tant que Père, lorsqu’un cœur enfantin bat pour Moi, Je satisfais chaque prière, parce que Je ne déçois pas Mes fils qui viennent à Moi pleins de confiance. Mon Amour se communique à eux, Mon Amour prodigue sans limite des Dons, Mon Amour pourvoit le fils spirituellement et corporellement, et il n'aura jamais plus à souffrir de la misère, dès qu'il demande vraiment d’une manière enfantine, c'est-à-dire qu’il M'envoie sa prière en Esprit et en Vérité. Utilisez toutes les Grâces de la prière, parce que vous pouvez obtenir tout avec une profonde et vivante foi en Moi et en Mon Amour. Mais n’exigez rien, ne vous plaignez pas et ne murmurez pas lorsque Je ne satisfais apparemment pas votre prière, parce qu'alors Mon Amour Paternel voit dans la concession de votre demande seulement des dommages pour vous, et pour vous préserver de cela, Je vous la refuse. Mais celui qui soumet à chaque instant sa volonté à la Mienne, ne sera jamais déçu, parce que sa prière est juste et elle Me satisfait s'il ajoute à toutes ses demandes : « Père, que Ta Volonté soit faite ....  ».

Amen

Ouvriers dans la Vigne du Seigneur - l'heure de la récolte

B.D. 3928 from 4 décembre 1946, taken from Book No. 49

Vous devez effectuer un travail en commun et donc être actif pour Moi et Mon Royaume. Vous devez vous acquitter d'une tâche et vous pouvez toujours être certain de Ma Bénédiction si vous prenez à cœur ce travail. Et vous aurez abondamment l'occasion d'agir pour Moi dans le dernier temps avant la fin, vous trouverez partout des hommes qui ont besoin de votre encouragement, qui désirent votre éclaircissement et qui veulent être instruits par vous, si vous faites référence à la Source de votre savoir, parce que la misère du temps contribuera à ce que les hommes s'agripperont à chaque paille et ne refuseront pas que Dieu Lui-Même se révèle par vous. Ils pourront croire plus facilement, s'il leur est transmis le juste savoir et cela de la manière juste. Parce que les hommes veulent être instruits d’une manière franche et claire et refusent ce qui leur est offert dans la vieille forme, parce que pour eux celle-ci ne leur semble pas acceptable, lorsqu’aux enseignants il manque une conviction vivante. Et celle-ci doit briller dans toutes vos paroles, vous devez parler comme vous êtes poussés et rendre possible Mon Action à travers votre volonté de travailler. Parce que votre travail est urgent et à cause de cela il doit être offert à beaucoup à d'âmes la possibilité d'entrer en liaison avec Moi, leurs pensées doivent être tournées vers le Royaume spirituel et leur être doit se changer en amour, stimulé à travers votre exemple, et par l'annonce de Ma Parole qui inclut Ma Doctrine de l'amour, et à travers la misère ceux qui cherchent le salut doivent Me trouver grâce à leur prière tournée vers Moi. Prenez soin de tous ceux qui errent et qui croisent votre chemin, sachez que Je les guide à vous pour que vous puissiez effectuer sur eux le travail qui doit leur ouvrir la porte de Mon Royaume. Aidez-les d’une manière spirituelle et terrestre et enseignez-leur seulement l'amour, donnez-leur la connaissance de la fin qui s'approche et ainsi travaillez sans interruption pour Mon Royaume. Et vous pourrez toujours être certain de Ma Bénédiction ; Ma Grâce et Mon Amour couleront vers vous et avec Mon Amour vous affronterez aussi chaque situation de la vie terrestre, parce que Je ne vous laisse pas dans la misère, vous qui êtes actifs pour Moi et qui voulez vous acquitter de Mon Ordre. Et celui qui participe à ce travail, sentira ouvertement Ma Bénédiction, il mûrira dans la connaissance et recevra la Force et la Lumière, selon sa ferveur à Me servir. Parce que J'ai besoin de beaucoup d'ouvriers pour Ma Vigne. L'heure de la fin est l'heure de la récolte où Je veux ramasser de riches fruits et donc Je cherche toujours de nouveau des serviteurs et leur assigne leur travail. Les cœurs des hommes sont les champs à fertiliser, ils doivent accueillir la bonne semence pour porter un jour des fruits en abondance. Celui qui Me sert, Je le bénirai et Je le couvrirai avec Ma Grâce. Celui qui veut conquérir des âmes pour Moi et Mon Royaume, se procure un grand gain pour l'Éternité, parce qu'il exerce l'amour, il est actif d’une manière salvatrice, il réveille à la Vie ce qui est mort sur la Terre et son sort dans l'au-delà sera une Béatitude sans fin, parce qu'il fait partie des Miens auxquels J'ai préparé toutes les Magnificences, il est un fidèle domestique de son Seigneur et il recevra aussi la récompense, comme Je le lui ai promis.

Amen

« Ne craignez pas, croyez seulement .... »

B.D. 3929 from 5 décembre 1946, taken from Book No. 49

Ne craignez pas, mais croyez seulement. Là où toute force humaine échoue, où aucune aide terrestre ne semble plus possible, Mon Pouvoir n'est pas à sa fin, car Je trouve toujours de nouveau des voies pour guider hors de l'obscurité, hors de toute misère et oppression, le terrestre comme le spirituel. Espérez en Moi et en Mon Aide, et Je ne vous décevrai pas. Dans le dernier temps il se présentera souvent à vous des choses difficiles, mais vous ne devez jamais vous décourager, vous ne devez jamais craindre que Je sois loin de vous, parce que dans la misère Je suis plus près de vous que jamais. Vous devez seulement croire dans Mon Amour, qui ne vous abandonne jamais et encore jamais, qui ne vous laisse jamais dans la misère et dans le besoin. Vous devez croire dans Mon Omnipotence, qui est en mesure de tout vaincre et pour lequel il n'existe aucune limite. Vous devez croire dans Ma Sagesse qui ne vous laisse pas arriver arbitrairement dans la misère et l’oppression, car elle a reconnu depuis l'Éternité, ce qui est bien pour votre âme et son perfectionnement. Si vous croyez profondément et solidement, rien ne vous effrayera plus, parce que vous Me sentirez toujours près de vous et mettrez toute votre souffrance et vos préoccupations à Mes Pieds, vous vous confierez à Moi et à Ma Grâce, et vous n'attendrez pas en vain Mon Aide. Ne craignez pas, mais croyez seulement. Qu’est-ce qui peut vous effrayer, qu’est-ce qui peut vous nuire, si vous M'avez, si vous avez l’Assurance que Je vous aide toujours et dans toutes les situations de la vie, qu’est-ce qui peut vous faire devenir faibles et découragés, si vous pouvez toujours vous servir de Ma Force qui vous afflue, si seulement vous la demandez. Observez Ma Volonté, observez le Commandement de l'Amour, alors vous serez constamment en possession de la Force et vous n'aurez plus rien à craindre corporellement et spirituellement, parce qu'alors vous êtes unis avec Moi, et Ma Présence exclut toute misère et préoccupation, bien qu’elles s‘approchent de vous d’un point de vue terrestre. Parce que Je vous les enlève, et vous pouvez vous fier pleinement croyants à cette Assurance, vous pouvez parcourir chaque chemin sans crainte, pour autant qu’il puisse vous sembler épineux et fatigant. Je marche toujours auprès de vous et Je vous protège et Je vous garde, Je vous donne la Force et attire à Moi votre cœur, et plus vous vous détachez du monde et vous vous reliez avec Moi, moins vous percevez la misère terrestre. Le temps de la fin qui impose une grande exigence à votre foi est atteint, donc cherchez seulement à conquérir une foi solide et inébranlable, priez pour cela sans interruption, et occupez-vous de chaque prestation d'Aide, pour que vous deveniez forts dans la foi, et vous n'aurez rien à craindre de ce qui s’approche de vous, parce qu'une foi solide bannit chaque malheur, une foi solide vous assure Mon Aide, Ma Force et Ma Grâce dans toute misère et oppression du corps et de l'âme.

Amen

Recevoir la Force pour accomplir la Parole divine

B.D. 3930 from 7 décembre 1946, taken from Book No. 49

Avec Ma Parole vous accueillez aussi la Force pour agir et créer spirituellement et physiquement. Et donc toute préoccupation pour savoir comment vous allez pouvoir affronter votre vie est exclue. Revigorez-vous constamment avec Ma Parole, laissez vous nourrir et abreuver par Moi et vous serez vraiment déchargés de toute préoccupation, parce que Moi-même Je vous pourvois en aplanissant vos voies terrestres et J’assure aussi votre bien-être spirituel en vous guidant à travers chaque danger spirituel et terrestre. Je veux que vous accueilliez Ma Parole, que toujours et continuellement vous soyez instruits avec Ma Parole, que vous conquériez un savoir selon la Vérité que seulement Ma Parole peut vous transmettre. Je veux que vous mûrissiez en esprit, que vous soyez instruits et guidés par votre prochain, et vous pouvez le devenir seulement à travers la réception toujours continue de Ma Parole, qui allume en vous la Lumière la plus claire et qui vous rend capables d’apporter de l'aide à vos frères pour leur âme. Si vous voulez être pour Moi des domestiques aptes sur la Terre, vous-mêmes devez êtes dans un savoir qui vous est guidé par Moi et donc vous devez Me laisser toujours et continuellement vous parler, pour que Je puisse toujours de nouveau vous instruire, pour que Je puisse parler aux hommes à travers vous, à ceux qui sont encore aveugles en esprit, qui ont d'urgence besoin d'éclaircissements. Et si donc vous voulez être actif pour Moi avec ferveur, vous ne devez jamais et encore jamais exclure Ma Parole, vous devez l'accueillir partout où vous en est offert l'occasion. Vous devez utiliser chaque heure pour un travail fervent sur l'âme et Je réglerai tout le reste pour vous, pour que vous n'ayez jamais plus à vous préoccuper des choses terrestres. J'ai besoin de vous, pour agir indirectement sur les hommes qui ne permettent plus Mon Action directe à travers leur foi insuffisante. J'ai besoin de vous pour faire revivre cette faible foi à travers votre action pour Moi. Parlez à votre prochain de Mon Amour et de Ma Préoccupation toujours continue pour leur âme, parlez-leur de Mon Action et grâce à vous, Ma Parole leur sera transmise et avec cela la Force sera transférée à ceux qui accueillent Ma Parole avec le cœur. Et vous-mêmes serez outre mesure fortifiés spirituellement et corporellement, vous vous acquitterez avec joie et dévouement de votre tâche terrestre, vous pourrez enregistrer des succès spirituels et même du point de vue terrestre vos voies seront aplanies, parce que Je pourvois Mes ouvriers avec Amour et Assistance, comme Je l'ai promis. Puisez à la Source de Mon Amour, rafraichissez-vous dans l'Eau de la Vie, accueillez la Force dans toute la plénitude de la réception de Ma Parole d'en haut, immergez-vous dans ce riche Trésor de Grâce et soulevez-le, laissez sonner toujours de nouveau Mes Paroles d'Amour à votre oreille, accueillez-les avec le cœur et fortifiez-vous à chaque instant et remettez-Moi toute préoccupation, parce que Je Suis votre Père qui connaît tous les besoins de Ses fils et Je les couvrirai comme cela est bien pour vous. Et si Mon Amour de Père vous donne cette Promesse, ne craignez alors plus la misère terrestre, mais pensez seulement à la misère des âmes du prochain et cherchez à lui apporter de l’aide. Et Ma Bénédiction vous accompagnera sur toutes les voies et vous atteindrez votre but, parce que Je Suis Celui Qui vous mène et vous guide et à la Main duquel vous pouvez marcher sans préoccupation, si seulement vous cherchez à vous acquitter de Ma Volonté, si vous voulez Me servir sur la Terre et dans le Royaume spirituel.

Amen

Exhortation à un fervent travail pour le Royaume de Dieu

B.D. 3931 from 8 décembre 1946, taken from Book No. 49

Là où il vous en est offert l'occasion, vous devez parler pour Moi et répandre Ma Parole, parce qu'autour de vous la misère est grande, et vous pouvez l’orienter autrement seulement en faisant tourner vers Moi les pensées du prochain. Moi Seul peux soulager la misère terrestre, et Je le fais dès que les hommes eux-mêmes s’efforcent de soulager d'abord la misère spirituelle. Ils se trouvent au fond de l'abîme, et seulement leur volonté peut les arracher de là, parce qu’ils doivent d'abord vouloir eux-mêmes que Je les assiste avec Ma Grâce et Ma Force, alors Mon Amour est aussi prêt pour les aider encore dans la dernière heure. Et pour cela vous devez leur annoncer Ma Doctrine, vous devez les mettre au courant de Ma Parole, pour qu'ils sachent Ma Volonté et, s'ils acceptent avec foi Ma Parole, pour qu’ils cherchent aussi à la vivre. Et leur âme sera sauvée. Et si maintenant vous savez combien urgent et nécessaire est votre travail pour Mon Royaume, si vous êtes disposés à effectuer ce travail pour aider l’âme du prochain, il vous sera aussi compréhensible que du fait que vous vous mettez à Mon service, vous soyez bien pourvus, parce que chaque Patron pourvoit ses serviteurs, et cela avec une assistance d’autant plus grande qu’ils sont de bonne volonté pour le servir. Et ainsi Je vous crie toujours de nouveau : laissez tomber toute préoccupation terrestre, occupez-vous seulement de votre travail spirituel, soyez actifs avec ferveur pour Moi, et Je ferai pour vous tout ce dont vous avez besoin pour la vie terrestre, J’aplanirai vos voies terrestres et Je vous guiderai indemnes au but. Chaque jour est précieux, et chaque jour vous devez travailler pour Moi et Mon Royaume. Il y aura toujours de nouveau des personnes qui marchent sans connaissance de leur tâche terrestre, vous pourrez toujours de nouveau vous convaincre de la faible foi du prochain ou de sa totale incrédulité, et vous pourrez toujours de nouveau parler en Ma faveur, vous pourrez donner témoignage de Mon Grand Amour et de Ma Miséricorde qui s'est annoncée à vous au moyen de Ma Parole. Partout vous aurez l'occasion de parler en Mon Nom et de donner des éclaircissements, de corriger des doctrines erronées et donc de répandre la très pleine Vérité, comme cela est Ma Volonté. Comment les hommes s’ajustent est laissé à eux-mêmes, mais sans transmission de la pure Vérité, sans connaissance de Ma Parole, la voie vers Moi leur est cachée, et vous devez leur indiquer la voie droite, vous devez leur annoncer Ma Doctrine d'Amour et mettre d'urgence dans leur cœur qu’ils doivent changer en amour. S'ils écoutent ces avertissements, alors ils sont déjà aidés spirituellement et corporellement, parce que dès qu’ils s’efforcent eux-mêmes de vivre dans l'amour, leur situation de la vie connaitra une amélioration, parce que Je n'ai alors plus besoin de moyens aussi durs pour les éduquer et les aider, lorsqu’ils se sont mis une fois sur la voie qui mène à Moi, la voie de l'Amour. Exhortez-les à l'amour et faites leur connaitre le Chemin de Ma Vie terrestre, car J'ai vécu à titre d'exemple une vie d'amour et leur ai demandé de vivre dans Ma Succession. Présentez-leur d'urgence la bénédiction d'une vie dans l'amour et le grand danger d’une ruine spirituelle s'ils ne s'occupent pas de Mon Commandement de l'Amour, et annoncez leur la fin prochaine, et avec cela l'urgence d'un changement dans l'amour. Et vous serez de robustes ouvriers dans Ma Vigne et vous pourrez être certains de tout Mon Soutien. Vous-mêmes ne devez avoir aucune préoccupation terrestre en ce qui concerne le destin de votre vie, Je le conduirai comme cela est bien pour vous, Je vous guiderai et vous pouvez avoir la garantie de l'Assurance de Ma Protection pour une existence sans préoccupation, si seulement vous êtes avec une foi solide et inébranlable. Mais celui que J'ai préparé comme ouvrier, sa foi atteindra aussi la force qui est nécessaire pour sa fonction sur la Terre. Je ne vous laisserai pas dans la misère du corps et de l'âme, vous qui voulez Me servir et Ma Force coulera à travers vous dès que vous serez imprégné de Mon Nom. Et donc n'ayez pas peur et n’hésitez pas, ne craignez pas le poids terrestre, mais élevez vos yeux et vos cœurs vers Moi Qui vous bénis sur la Terre, parce que votre amour pour Moi et votre prochain vous pousse à être actifs pour Moi.

Amen

Corps-âme-esprit – l’étincelle divine - le réveil de l'esprit

B.D. 3932 from 9 décembre 1946, taken from Book No. 49

Vous-même avez en vous une étincelle divine, vous qui vous êtes détournez de Moi. Mais elle git dans le sommeil le plus profond tant que vous-même ne la réveillez pas à la vie et donc elle ne peut pas agir en vous et vous laissez rester totalement inactive la chose la plus précieuse sur la Terre. Elle est une Partie de Moi qui repose en vous, elle est le lien entre vous et Moi au travers duquel vous pouvez trouver sans fatigue l'unification avec Moi, si vous lui permettez d'agir en vous. Et ainsi vous pouvez vivre sur la Terre et être de toute façon morts en esprit tant qu’au travers d’une activité d'amour, vous ne donnez pas la vie à l’étincelle spirituelle en vous. Votre âme peut être déterminée par l'esprit en elle ou bien par le corps, par l'enveloppe extérieure au travers de ses pensées et de sa volonté. Il est compréhensible que l'esprit la poussera à des pensées et des actes justes, tandis que le corps fera se lever seulement des pensées purement matérielles qui stimuleront presque toujours l’âme à vouloir et agir de manière désavantageuse pour son développement spirituel. Et donc J'ai mis dans l'âme Mon étincelle, pour qu'elle lui rende facile la voie qui mène sûrement au but. Mais vous qui êtes loin de Moi au travers de votre chemin de vie sans amour, qui ne cherchez aucune liaison avec Moi au travers de la prière ou bien d’action d'amour, vous laissez Ma Part totalement inaperçue, elle se tient en vous dans le sommeil de la mort et votre âme est déterminée seulement unilatéralement, elle tend à des biens terrestres et cherche à les conquérir sur une voie fausse, à travers des actions sans amour et injustes envers le prochain, et avec cela elle épaissit souvent l'enveloppe autour d'elle, le sommeil de l’étincelle spirituelle en elle devient toujours plus profond, parce que seulement l'amour peut la réveiller. Vous avez tous à votre disposition des moyens d'aide, J’ai donné à tous les hommes la possibilité de se développer vers le Haut sur une voie facile, si seulement ils utilisent Mes Dons de Grâce. Moi-même Je Suis en liaison avec chacune de Mes créatures à travers l’étincelle spirituelle que chaque homme porte en lui et Je vous exhorte tous constamment à l'amour, pour que vous sentiez la Bénédiction d'une vie d'amour au travers de l’action de Mon esprit en vous. Mais vous ne vous occupez pas de Mes Paroles, vous les laissez retentir inefficaces outre vos oreilles et vous n'établissez pas la liaison avec Moi ; vous ne laissez pas l’étincelle spirituelle en vous s’unir avec l'Esprit du Père à travers une activité d'amour et ainsi vous restez morts en esprit, votre âme s’endurcit, elle se rend même incapable d’entendre la voix de l'esprit lorsqu’il vous parle au travers du prochain, et votre vie terrestre est une course à vide qu’elle reconnaîtra à la fin avec le repentir le plus amer. Mais Je bénis ceux qui laissent leur esprit leur parler, qui l’écoutent, qui vivent dans l'amour et donc permettent l’action de Mon esprit en eux. Et ils M’entendront Moi-Même, parce que Ma Part témoignera de Moi, Moi-même Je Suis présent en eux et Je les préserve de toute retombée, du naufrage spirituel. Je les attire à Moi, parce que dès que l’étincelle spirituelle en eux a cherché et trouvé le contact avec Moi, l'âme est indissolublement unie avec Moi, l’étincelle spirituelle une fois réveillée éclate et elle s'unit avec l'éternel Feu de Mon Amour et elle ne peut jamais et encore jamais plus s'éteindre ou se refroidir. Donc changez dans l'amour, vous qui êtes encore loin de Moi, cherchez le contact avec Moi au travers d’action d'amour et réveillez à la vie l’étincelle spirituelle en vous, pour que vous soyez sauvés pour l'Éternité. Et votre âme Me remerciera éternellement, parce qu'alors elle est sauvée du naufrage, lorsque l’étincelle spirituelle peut la déterminer à la conduite du chemin de vie sur la Terre, à s’occuper de sa voix et à se laisser tirer par elle en permettant Mon Action en elle au travers d’œuvres d'amour désintéressé et ainsi de la libérer de tout mal, de la mort éternelle.

Amen

L'afflux de Force - le vase d'accueil - ouvrir le cœur

B.D. 3933 from 11 décembre 1946, taken from Book No. 49

Dans la liaison avec Dieu y a aussi la garantie de la réception de la Force, sinon comment pourrait-il être compréhensible que Je prenne soin de ceux qui Me cherchent ? Et celui qui Me cherche est celui qui élève ses pensées vers Moi en priant ou en questionnant. Mon Rayonnement de Force coule sans interruption dans l'Infini en agissant là où se trouve un vase pour l'accueillir, et comme vase d'accueil il faut considérer en particulier chaque cœur d'homme qui a tourné ses sentiments vers Moi. Une pensée tournée vers Moi attire inévitablement Ma Force, parce que Je Me communique à tout ce qui est créé par Moi, et qui ne M'oppose aucune résistance. Dans cela se trouve votre Force, c'est-à-dire la garantie d’une Aide constante à travers l'apport de Ma Force, si seulement vous vous ouvrez à Moi, si seulement vous tournez vos pensées vers Moi dans le désir d’attirer Ma Force et il sera fait selon votre désir. Quel effet a maintenant cet apport de Force, cela dépend de vous-mêmes, c'est-à-dire de votre volonté de mûrir spirituellement. Vous pouvez Me demander une Aide terrestre et spirituelle et Mon Aide sera fonction de votre demande, vous serez remplis avec la Force en fonction de votre demande, mais toujours de sorte que votre âme en tire une utilité. Cela est à entendre de sorte qu’au travers d’une liaison avec Moi qui est établie mentalement, vous soyez toujours mis dans la situation de mûrir spirituellement et donc vous ne sentirez pas toujours physiquement l'apport de Force, bien que vous tiriez la Force de Moi. Je viens certes en Aide physiquement et vous assiste avec évidence, mais le mûrissement de vos âmes est le but de la vie terrestre et J'évalue chaque pensée tournée vers Moi de sorte que vous puissiez atteindre le but sur la Terre, un haut degré de développement de vos âmes. Et donc il est souvent nécessaire des situations de misère terrestre qui doivent vous pousser à chercher l'intime liaison avec Moi, pour que maintenant le Courant de Force puisse couler sur vous pour votre salut spirituel. Cela est impossible sans la liaison avec Moi, votre cœur doit s'ouvrir à Moi librement, autrement Mon Rayonnement de Force reste inaccessible, bien que l’infini entier en soit rempli. Et ainsi il est aussi compréhensible que la misère terrestre est un moyen pour vous pousser à ouvrir vos cœurs. Si vos pensées sont pour Moi, alors vous êtes sauvés pour l'Éternité, parce que celui qui est une fois compénétré de Ma Force, ne peut spirituellement plus aller à sa perte ; il est attiré par Moi dans les sphères de la Lumière et de la connaissance, il ne revient jamais plus dans le noir dont il s'est libéré à travers des pensées envoyées vers Moi et par sa volonté d'entrer en liaison avec Moi. Vous êtes constamment remplis de Force si vous vivez avec Moi et cela dans une grande mesure, si vous vous changez en amour. Toutefois tourner vos pensées vers Moi suppose déjà d’agir dans l'amour, parce que vu que Moi-même Je Suis l'Amour, seul un cœur apte et de bonne volonté d'aimer cherche et établit la liaison avec Moi. Et ainsi tout œuvre ensemble, amour et Force vous font mûrir et la misère terrestre est un moyen efficace pour vous pousser à des actions où vous pouvez employer votre Force d'amour et avec cela vous l’augmentez. Ma Force vous remplira constamment, si vous vous êtes tournés vers Moi dans la libre volonté, mais l’effet que cela a sur votre âme, vous ne pouvez pas le mesurer sur la Terre, vous pouvez constater seulement l’effet par le fait qu'intérieurement vous êtes toujours plus poussés vers Moi, que vous ne voulez plus renoncer à Moi et que vous trouvez votre bonheur dans l’union avec Moi dans la prière, parce que vous M’attirez Moi-Même à vous en tant que l'éternel Amour, Qui ne vous abandonnera plus éternellement.

Amen

La tâche de ceux qui entendent la Voix de Dieu

B.D. 3934 from 12 décembre 1946, taken from Book No. 49

À un petit nombre il est accordé d’entendre la Voix de Dieu, vu que seulement peu s'unissent assez intimement avec Lui et croient profondément dans Son Amour et donc aussi dans Ses Manifestations au travers de la voix de l'esprit. Mais à ce petit nombre il a été assigné une tâche qui est fonction des Dons qui leur ont été transmis à travers l'Amour de Dieu. Une ferme volonté de s'acquitter de cette tâche garantit aussi le juste succès, parce que Dieu pourvoit une telle personne avec une Force extraordinaire qui la rend capable de mûrir spirituellement et d'affronter physiquement toutes les exigences que lui impose cette tâche. Il pourra agir sans entrave pour le bien du prochain, lui-même sera actif pour parler selon la Volonté de Dieu, parce que la Force Même de Dieu agit en lui dès qu’il se donne à sa tâche spirituelle. Et la Voix de Dieu l'instruira toujours et continuellement, Lui-Même le guidera sur toutes les voies de la vie, parce que maintenant il est un domestique de Dieu sur la Terre, et sa tâche est trop importante pour ne pas pouvoir être sûr du Soutien de la part de Dieu. Et son destin terrestre est aussi déterminant compte tenu de sa tâche, il se déroulera toujours de sorte que son mûrissement spirituel soit mis au premier plan, ce qui augmentera sa Force spirituelle et le portera dans la très pleine connaissance de la Vérité. Rien de ce qui se déroule dans son entourage ne lui restera caché, pour qu'il puisse reconnaître clairement la situation de misère spirituelle des hommes et maintenant la guider pour autant que cela dépende de lui-même, en apparaissant toujours là où l’aide est nécessaire, où les pensées des hommes sont encore confuses, où des enseignements erronés empêchent un mûrissement de l'âme, un développement vers le Haut, où la Lumière est désirée et où donc un domestique de Dieu pourra exécuter pleinement sa tâche spirituelle. Et donc un homme qui est en mesure d’entendre la Voix de Dieu, ne doit pas se préoccuper ou prendre des dispositions sur la façon de former son chemin de vie. Il sera guidé, toujours là où on a besoin de lui, où il est possible d’agir spirituellement, où il y a des âmes qui ont seulement besoin d'une aide pour être guidées sur la voie. Et si celui-ci se rend pleinement compte de sa mission, il peut mettre tranquillement son destin dans la Main de Dieu. Il sera pour Lui un Guide fidèle, Il mènera ses pieds pour qu'ils marchent toujours sur la voie, Il le mènera toujours par la Main à la rencontre du but. Parce qu'Il bénit chaque ouvrier dans Sa Vigne, Il bénit chacun qui s’est offert pour travailler pour Son Royaume et Il le guide sûrement jusqu'à la fin de sa vie.

Amen

Aucune séparation de Dieu, seulement moins de Force et une diminution de la Lumière

B.D. 3935 from 13 décembre 1946, taken from Book No. 49

Toutes Mes créatures sont les produits de Mon Amour et à cause de cela Je ne peux jamais dans l’éternité renoncer à elles, parce que ce qui est procédé de Ma Force d'Amour, est aussi inséparable de Moi et impérissable, donc Je dois rester uni avec elles dans toute l'Éternité. Mais vu que ce que J’ai créé Je l'ai pourvu avec la libre volonté, il peut lui-même décider de l'intériorité du lien, c'est-à-dire qu’il peut s'éloigner lui-même de Moi, bien que cela ne signifie pas une séparation de Moi, mais seulement moins de Force et une diminution de la Lumière. Moi-même Je ne repousse jamais et encore jamais Mes créatures, mais si elles s'éloignent de Moi dans la libre volonté, elles se privent elles-mêmes de la Force et de la Lumière du fait qu’elles fuient Mon Rayonnement d'Amour, en se mettant elles-mêmes en dehors de l'Enceinte de Mon Courant d'Amour et ainsi elles sont touchées peu ou nullement par Mon Rayonnement de Force. Malgré cela Je ne leur retire pas Mon Amour, parce que celui-ci est pour Mes créatures dans toute l'Éternité et Ma constante Préoccupation est pour la reconduction à Moi des créatures qui se sont éloignées de Moi, parce que celles-ci se trouvent dans un état malheureux, puisqu'elles sont sans Lumière et sans Force. Ma Préoccupation est tournée continuellement aux êtres qui maintenant sont sans connaissance et emploient d’une manière erronée leur volonté, et Mon but est de changer cette volonté, pour qu’elle se tourne de nouveau vers Moi, pour qu’elle désire recevoir de Moi la Lumière et la Force. Et ainsi Mon Action permanente dans l'Univers et dans le Royaume spirituel est une Action continue dans l'Amour pour le spirituel créé, pour qu'il devienne bienheureux. L'Amour Est tout Mon Être, et donc l'Amour est aussi à la de base de tout ce que Ma Sagesse et Ma Volonté portent à exécution au travers de Ma Force. L'Amour est aussi à la base de la grande misère sur la Terre dans le dernier temps avant la fin, parce que même cela est un moyen pour reconquérir le spirituel mort, que Je ne veux pas exposer à la ruine éternelle, que Je ne veux pas laisser se précipiter de nouveau pour des temps éternels dans un état où il devra indiciblement souffrir dans la volonté liée. Mon Amour pour Mes créatures est infini, mais Mes créatures elles-mêmes ne le reconnaissent pas, elles ne savent pas la profondeur de Mon Amour, autrement elles se donneraient inconditionnellement à Moi et atteindraient en peu de temps un haut degré de Béatitude. Mais elles Me prêtent souvent résistance pendant des temps infiniment longs, elles ne se laissent pas attirer par Mon Amour, mais elles fuient Sa chaleur et donc elles se refroidissent par leur faute. Parce que la non-connaissance et l'absence de Force sont la conséquence de la résistance contre Moi et de leur éloignement de Moi. Mais tant que Mes créatures ne sont pas unies avec Moi, Je les courtise pour leur amour et Je ne renonce pas à elles, jusqu'à ce que même la dernière de Mes créatures ai retrouvé la voie du retour vers Moi, jusqu'à ce que toutes soit revenues dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour et alors elles ne seront plus en mesure de se détacher de Moi dans toute l'Éternité.

Amen

La Volonté d'Aide de Dieu est plus grande que la misère

B.D. 3936 from 15 décembre 1946, taken from Book No. 49

La misère n'est jamais plus grande que la Volonté d'Aide de Dieu. Il sait pourquoi Il la fait venir sur vous, et dès qu'elle s'est acquittée de son but qui est de vous pousser à un contact plus intime avec Lui, Il vous l'enlèvera parce qu'Il vous viendra visiblement en Aide. Parce que Son Pouvoir est infiniment grand, et son Amour infiniment profond. Et si vous croyez, qu'Il ne veut pas vous laisser souffrir sans motif, qu'Il a pour but seulement le bien pour votre âme, vous devez vous recommander seulement à Lui et à Sa Grâce, et Il vous aidera en toute misère et oppression. Mais vous devez toujours faire passer en premier le sort de votre âme, vous devez toujours vous occuper d’abord du mûrissement de votre âme, c'est-à-dire vous acquitter de la Volonté de Dieu, parce que c’est seulement pour cela que vous êtes dans le monde, pour vous former selon la Volonté de Dieu. Si vous laissez inaperçue Sa Volonté, alors vous devez y être poussé au moyen de la souffrance ; mais si vous vous acquittez de Sa Volonté dans la libre volonté, alors même la souffrance sera toujours supportable pour vous, bien que vous deviez la prendre sur vous pour vous-mêmes et pour votre prochain. Parce que dans un temps de bas état spirituel, lorsque l'humanité entière est négligente quant à l'accomplissement des Commandements divins, là où elle ne vit pas plus selon la Volonté que Dieu, la souffrance et la misère doivent venir sur l'humanité entière avec une mesure renforcée, afin de la changer et de la faire s'acquitter du but de sa vie terrestre. Il est aussi compréhensible que les hommes qui ont toujours fait de la Volonté divine la ligne de conduite de leur mode de vie en soient maintenant frappés, mais pour ceux-ci la misère sera toujours supportable, sur eux on pourra toujours ouvertement reconnaitre l'Aide de Dieu, Il leur fera toujours sentir Son Amour et Il les assistera grâce à Son Omnipotence et à Son Amour qui se manifesteront toujours sur les Siens, parce qu'Il veut consolider leur foi, Lui-Même veut Se révéler à eux comme un bon Père qui est toujours prêt à aider, Lequel ne laisse pas Ses fils dans la misère, s'ils L'appellent à l’aide. Et chaque situation de misère terrestre et spirituelle doit inciter les hommes à L'invoquer dans le cœur, en Esprit et en Vérité, parce qu'au moyen de l'invocation intérieure à Dieu, l'homme s'unit avec Lui et il peut recevoir Sa Force qui est nécessaire pour le mûrissement de son âme. Et Dieu se révèle toujours de nouveau aux Siens et celui qui s’occupe de cela peut se convaincre de Son Amour et de Sa Providence quotidienne et à chaque instant, et il Le louera et Le glorifiera dans le cœur et il Le remerciera, parce qu'aucune misère n’est plus grande que le Pouvoir et l'Amour de Celui Qui l'envoie. Il connaît toujours une porte de sortie, même lorsque la misère terrestre semble infranchissable. Donc croyez en Lui et ne doutez pas de Son Amour, parce qu'Il vous saisit et ne vous laisse jamais plus, pour que vous deviez Le reconnaître et devenir Sien et que vous le restiez dans toutes l'Éternité.

Amen

Le travail pour le Royaume de Dieu est urgent - le champ de travail est grand

B.D. 3937 from 16 décembre 1946, taken from Book No. 49

Travaillez sans interruption pour Mon Royaume, pensez à la misère spirituelle de votre prochain et ne vous occupez pas de la misère terrestre, parce que celle-ci passe, mais la misère spirituelle reste existante et prépare à l'âme d’indicibles tourments lorsque la vie terrestre est terminée. Prenez à cœur seulement la misère spirituelle et contribuez ainsi à la Libération des âmes sur la Terre et vous déroulerez la plus grande œuvre d'amour pour le prochain si vous sauvez son âme de la ruine éternelle. Et donc Je vous remplirai aussi constamment avec la Force pour que vous puissiez exécuter votre tâche terrestre, donc Je Serai toujours avec vous et Je resterai avec vous dans la Parole pour vous guider constamment cette Force. Et croyez que Je Suis avec vous et que Je vous aide à chaque instant, même en toute misère et oppression terrestre, pour que vous puissiez exécuter votre travail spirituel dans Ma Volonté, pour que vous puissiez parler en Mon Nom et porter l’Évangile à ceux qui en ont besoin et qui sont de cœur ouvert, vers lesquels Moi-même Je vous guide, parce que Je veux leur apporter de l'Aide, parce que Je reconnais leur volonté qui voudrait se tourner vers Moi, mais qui est indécise parce qu'aux hommes il manque la connaissance. Et à eux vous devez transmettre le savoir que vous avez reçu de Moi. À vous vous devez apporter des Paroles de Vie, pour qu'ils se réveillent et deviennent actifs selon Ma Volonté. Votre tâche est immensément importante dans ce temps et Je prends toutes dispositions pour que vous puissiez travailler sans empêchement, là où votre activité est nécessaire. Et Je tiens compte de toutes les faiblesses, de toutes les erreurs des hommes, Je leur viens en Aide si seulement Je reconnais leur volonté non entièrement contraire à Moi. Et donc vous aurez un champ de travail où vous devrez accomplir un travail fervent, vous ne devez pas devenir tiède et paresseux, vous devez être sans interruption actifs, parce que le temps est bref et ainsi votre travail ne tolère aucun renvoi. Mais celui auquel Je confie un travail, celui que Je prends à Mon Service, Je guide son sort terrestre en fonction de son travail, et il ne doit jamais se préoccuper pour sa subsistance terrestre, parce qu'à cela Je le pourvois vraiment comme un bon patron pourvoit ses valets. Et celui qui est actif pour Moi ne souffrira jamais de manque, il pourra parcourir tranquillement son chemin terrestre, si seulement il tourne son regard vers le Ciel, vers Moi, vers son Père de l'Éternité, dont l'Amour s’occupe de chaque fils qui regarde confiant vers le Père. Je lui donne la Force d'agir pour Moi et pour Mon Royaume et Je couvre aussi tous ses besoins terrestres, si seulement il est actif pour Moi et participe à l'Œuvre de Libération sur la Terre qui, dans le dernier temps avant la fin, est outre mesure importante. Parce que le temps est seulement encore bref, il tire à sa fin et d’innombrables âmes sont dans la misère, et il doit leur être apporté encore de l'aide avant la fin.

Amen

Le destin - la libre volonté

B.D. 3938 from 16 décembre 1946, taken from Book No. 49

Même sur un chemin à l'écart Dieu l'être n’est pas laissé à lui-même, seulement il ne se rend pas compte de l’Assistance de Dieu, parce qu’il ne la désire pas. Malgré cela le grand Amour et la Compassion de Dieu ne laissent pas tomber la créature, mais ils la mènent de sorte que la distance puisse diminuer à tout instant. Et cette Conduite de Dieu dans le stade d’homme est le destin, le cours de la vie qui est riche de nombreux événements qui offrent à l'homme l'occasion de s'approcher de Dieu. Dans les stades antécédents Dieu Lui-Même détermine la durée de vie comme aussi l'activité de l'être et celui-ci ne peut rien changer ou bien s'opposer à la Volonté de Dieu. Il se trouve dans le stade de la volonté liée et doit se subordonner à la divine Loi de la nature, et avec cela la distance de Dieu est en même temps diminuée jusqu'à ce qu’il soit arrivé assez près de Dieu pour que dans l'état de libre volonté en tant qu’homme il doive employer cette même volonté pour se rapprocher de Dieu. En tant qu’homme sa volonté est libre, mais le destin de sa vie est pré-marqué depuis l'Éternité, parce que Dieu veut lui offrir les plus grandes possibilités pour atteindre le but, pour se rapprocher de Dieu. Parce que Sa Préoccupation pour le spirituel mort est constante et là où le spirituel lui-même ne pousse pas à la rencontre de Dieu, Il cherche à l'attirer dans le Cercle du Courant de Son Amour, mais toujours en respectant la libre volonté. Et donc le destin de la vie de chaque individu est apte à l'aider à la maturité de l'âme si seulement il prend en compte toutes les occasions et ne s'oppose pas à l'affectueuse Conduite de Dieu. Mais sa volonté peut aussi prêter résistance si elle ne s'insère jamais dans la Volonté de Dieu, si elle n'est jamais satisfaite du destin de sa vie ou si elle se rebelle contre le Créateur et Conservateur, si elle murmure et se plaint et donc ne veut pas reconnaître Dieu et s'éloigne de Lui pour changer son destin de sorte qu’il le charge moins en fonction de ses désirs. Alors l'Amour et la Compassion de Dieu ont été actifs en vain, alors l'homme se détache de Sa Conduite et parcourt arbitrairement une autre voie qui mène très loin du but. Mais sa volonté est libre et Dieu ne la force jamais. Mais Il a tenu compte de cette volonté rebelle et déterminé en conséquence son cours terrestre depuis l'Éternité. Mais même alors Dieu ne laisse pas tomber l'être, seulement Il emploie des moyens qui parfois semblent dépourvus d’amour et cruels pour les hommes qui ne savent rien de Son Plan de Salut d'Éternité. Mais Il cherche à reconduire tout le spirituel qui s'est éloigné de Lui et même si cela doit durer une Éternité, un jour Il attendra son but, parce que Dieu ne laisse pas à son destin ce qui est procédé de Lui et qui s'est éloigné de Lui dans la libre volonté, jusqu'à ce que dans la libre volonté il retrouve de nouveau le chemin du retour et que maintenant il puisse atteindre la destination qui est la sienne depuis l'Éternité.

Amen

Dieu se révèle à chacun qui veut Le reconnaître

B.D. 3939 from 17 décembre 1946, taken from Book No. 49

Occupez-vous de tous les événements autour de vous et vous Me percevrez toujours et constamment près de vous. Parce que vous pourrez toujours de nouveau constater l’action de ces forces qui vous veulent du mal, qui étendent l'obscurité sur la Terre et veulent vous éloigner de Moi. Et vous pourrez toujours de nouveau reconnaître Mon Action qui vous protège de ces forces, qui vous offre la Lumière et vous attire vers Moi. Celui qui veut voir, voit aussi ce qui se déroule autour de lui et sait pourquoi la vie terrestre est si difficile pour les hommes. Mais celui qui s’occupe de Moi, qui cherche à mettre tout en liaison avec Ma Volonté et donc reconnaît aussi la volonté contraire à Moi du prochain, ne sera pas sans Protection face à ces forces qui veulent l'attirer dans l'obscurité, parce que Je ne le laisserai pas seul et Je Me révèlerai ouvertement à lui. Il ne doit pas perdre la foi en Moi, parce que Je ne veux pas que les Miens subissent des dommages dans leurs âmes. Et Je Me révélerai toujours de nouveau mais seulement en pensées vers ceux qui ont tourné vers Moi leur regard et chaque événement dans leur vie leur annoncera Ma Proximité, ils deviendront voyants, parce qu’à ceux qui veulent Me voir Je ne Me cache pas même si l'humanité se demande avec incertitude ou incrédulité : Où est donc Dieu dans cette misère ? Si vous voulez Me voir, alors vous Me verrez, mais vous pourrez sentir Ma Présence seulement si vous la désirez sérieusement, si dans la foi en Moi vous vous réfugiez en Moi dans toutes vos misères et affaires, parce qu'alors vous possédez aussi la foi en Moi, vous ne doutez alors pas que Je puisse et veuille vous aider. Mais si vous ne portez pas cette foi en vous, si vous ne venez pas à Moi dans la prière alors Je ne peux pas Me révéler à vous. Mais occupez-vous de tous les événements autour de vous et vous pourrez aussi constater Mon Aide visible auprès de ceux qui croient en Moi, là vous pourrez voir Mon Action, parce que Je suspends leur misère, pour que vous aussi appreniez à croire, vous qui êtes encore mécréants, pour que vous aussi Me trouviez et preniez la voie vers Moi dans toutes vos misères, parce qu’il est outre mesure nécessaire que vous établissiez la liaison avec Moi, autrement vous restez sans Force et vous ne pouvez pas mûrir spirituellement, comme cela est votre tâche terrestre. Regardez autour de vous, occupez-vous de la vie de chaque individu et reconnaissez Mon Assistance là où Je trouve la foi en Moi. Car ceux-ci sont Miens, et Je pourvois toujours ceux qui se donnent à Moi et qui ont besoin que Je les guide à travers tous les dangers du corps et de l'âme. Et prenez exemple sur eux, agissez comme eux, pensez comme eux et établissez la liaison avec Moi, Je veux vous aider si seulement vous Me reconnaissez et si vous vous approchez humblement de Moi, pour que Je vous accueille comme Mes fils. Parce que Je demeure visiblement près de chacun qui M'attire à lui au travers de pensées et d’actions dans l'amour. Chacun qui veut voir, Me reconnaîtra dans le plus petit événement, il pourra reconnaître Mon Amour et Ma Providence, il reconnaîtra la Conduite divine dans le destin de la vie de l'individu, il pourra Me reconnaître Moi-Même, parce que Je Me révèle à chacun qui veut Me reconnaître.

Amen

La Force de la Parole divine - l'Eau vivante

B.D. 3940 from 22 décembre 1946, taken from Book No. 49

La Force à laquelle vous vous ouvrez, vous remplira. Donnez-vous à la Force de Ma Parole, si vous accueillez Ma Parole avec un cœur ouvert, alors Ma Force devra vous remplir et vous rendre forts et résistants contre tous les assauts du monde. Et vous pourrez affronter votre vie terrestre, comme vous pourrez aussi parcourir spirituellement le chemin terrestre avec succès, parce que Ma Force est plus forte que toute résistance spirituelle ou terrestre. Ma Force élimine tous les obstacles, elle aura toujours un effet édifiant, et ce que l'homme veut exécuter, il sera en mesure de le faire, parce qu'il est en union avec Moi et là où Je peux agir, tout est possible. Ma Force cependant vous est guidée toujours et constamment avec Ma Parole et donc vous devez la désirer avec un cœur affamé, vous devez toujours vous ouvrir à Moi, vouloir M’écouter et organiser votre vie en conséquence, vous devez toujours Me donner la possibilité de vous remplir avec la Force à travers Ma Parole, que ce soit pour agir spirituellement ou bien physiquement. Sans apport de Force vous ne pourrez jamais affronter ce qui est votre tâche sur la Terre. Parce que cela demande Ma Collaboration, parce que vous êtes des créatures faibles, sans Force, même si apparemment vous disposez d'une grande force vitale. Sans Mon Aide vous tomberez aux mains des forces qui veulent exploiter votre faiblesse, mais en vous donnant une force qui est ruineuse pour votre âme. Et cette force se manifeste d’une manière éclatante par une aide terrestre, mais elle est un naufrage spirituel, parce que l'origine de la force est Mon adversaire qui cherche à augmenter sa force à travers une prise de possession continuelle de ce qui est créé par Moi et qui témoigne donc de Ma Force. Il cherche à le repousser de Moi, pour empêcher l'apport de Ma Force pour le rendre maintenant enclin à sa volonté. Mais celui qui se sert de cette force en donnant sa volonté à Mon adversaire, est perdu pour des temps éternels. Parce que vous devez vous ouvrir à la Force édifiante, mais jamais à celle destructive. Et cette Force édifiante procède uniquement de Moi et sous la forme de Ma Parole elle vous est offerte en plénitude. Et donc venez prendre la Force dans Ma Parole toutes les fois que vous en avez besoin et vous n'aurez à enregistrer vraiment aucun état de faiblesse, vous serez de bonne volonté et capables de vivre, parce que les hommes ont seulement besoin d’une chose, c’est de se préoccuper de la Nourriture de l'âme, de lui guider la Force pour la vie, d’accueillir Ma Parole, de la désirer et à travers leur soif d’être constamment désaltéré à la Source d’où s’écoule l'Eau vivante. Cette eau est Ma Parole qui cache en elle la Force dans toute la plénitude, parce que J'ai béni Ma Parole avec Ma Force. Moi-même Je suis dans la Parole avec ceux qui l'accueillent, et là où Je Suis, chaque faiblesse et absence de Force doit être suspendue et l'homme doit sortir victorieux de chaque lutte de la vie, il pourra résoudre sa tâche terrestre d’une manière spirituelle et terrestre, parce que Moi-même Je l'assiste et Je le soutiens avec Ma Force.

Amen

« Celui qui accueille le plus petit de Mes frères, M'accueille ....  »

B.D. 3941 from 23 décembre 1946, taken from Book No. 49

Approfondissez Ma Parole et vous reconnaîtrez à tout instant clairement ce qui vous manque, parce que dans Ma Parole Moi-même Je viens près de vous et Je vous annonce Ma Volonté. Si maintenant vous êtes actifs dans Ma volonté, alors en vous se lèvera la certitude que vous vous développez vers le Haut, parce que vous mûrissez dans la connaissance et alors vous devez vivre selon Ma Parole, vous ne devez pas être seulement des auditeurs de ce que Ma Grâce, Mon Amour vous offre d'en haut. Vous devez vivre Ma Parole jusqu'au bout et toutes Mes Promesses s'acquitteront sur vous. Une de Mes Promesses est : Celui qui accueille le plus petit de Mes frères, M'accueille. Donc, J'évalue outre mesure haut son service d'amour pour le prochain, Je l'évalue comme s'il valait pour Moi-Même et Ma Récompense sera en conséquence, parce qu’être accueilli par Moi, être pourvu par Moi avec tout ce dont l'homme a besoin, est vraiment le plus grand Don qui puisse jamais vous être offert et ainsi cette Promesse inclut tout en elle, elle est outre mesure réconfortante pour les hommes pauvres, opprimés et faibles, si seulement ils voulaient toujours seulement aider leurs prochains comme des frères, s'ils aidaient là où est demandé leur aide spirituelle ou corporelle. Je n'abandonnerai jamais un homme qui assiste son prochain dans la misère, il pourra toujours être certain de Mon Aide et Je le pourvoirai vraiment, parce qu'il est devenu un acteur de Ma Parole, il a pris Ma Volonté comme ligne de conduite pour ses actes et ses pensées, il est entré dans Ma Volonté et par conséquent il peut Me présenter toutes ses préoccupations, elles lui seront enlevées par Moi parce qu’il M'a accueillie Et si vous vous engagez toujours plus dans Ma Parole, alors même la vie terrestre sera facile pour vous, parce que cela dépend toujours de nouveau de votre volonté, jusqu'où elle s’adapte à la Mienne. Ma Parole vous annonce Ma Volonté. Mais Ma Parole ne contient pas seulement Mes Exigences, elle vous en fait aussi connaître l'effet si vous accomplissez Ma Volonté. Etant donné que cette connaissance vous est transmise, vous avez à votre disposition un riche Trésor que vous devez seulement soulever, parce que maintenant vous vous trouvez sous Ma Garde spirituelle et terrestre et vous n'avez plus aucun motif d'être craintif ou de vous préoccuper de quoi que ce soit. Je Suis à votre coté comme un Père, comme un Frère, comme un Ami, comme un constant facilitateur et Mon Aide est pour vous la plus sûre garantie que vous soutenez la lutte pour la vie et mûrissez spirituellement, parce qu'avec Moi et Ma Force vous pouvez tout. Donc immergez-vous souvent et vivement dans Ma Parole, acceptez-là et vivez-la jusqu'au bout, parce que Ma Parole est et reste l'éternelle Vérité.

Amen

La tâche des messagers de Dieu avant la fin

B.D. 3942 from 24 décembre 1946, taken from Book No. 49

Annoncez Ma Parole à ceux que Je vous envoie. Ainsi est Ma Volonté, parce que le temps tire vers sa fin. Et donc vous devrez toujours parcourir, le chemin que Je vous ai pré-marqué depuis l'Éternité, et reconnaître toujours Ma Sagesse et Mon Amour dans Ma Conduite, vous apprendrez à comprendre que, même pour vous, des situations de vie difficiles sont nécessaires, pour que vous mûrissiez dans celles-ci, parce que, plus vous êtes haut dans le développement, plus votre activité avant la fin sera réussie, parce qu'alors vous êtes des représentants vivants de Ma Parole. Mais Ma Parole doit être portée aux hommes, ils doivent savoir la grande responsabilité qu’ils portent vis-à-vis de leur âme. Moi Seul peux leur donner le juste éclaircissement, et cela au travers de vous, parce que la bouche d'homme doit annoncer ce qui procède de Moi et témoigner de Moi. Je veux parler à tous les hommes au travers de la bouche d'homme, et vous devez être l’organe à travers lequel Je leur annonce Ma Volonté. C’est une grande tâche qui est une bénédiction outre mesure grande pour vous-même et pour votre prochain, et vous exécuterez avec joie cette tâche, vous-même aurez un sentiment de bonheur, lorsque vous êtes actifs en Mon Nom, et votre tendance fervente exploitera chaque occasion. Mais vous devez vous confier totalement à Ma Conduite ; Je vous guiderai lorsque vous marchez, et ce que Je vous indiquerai de faire à travers la Voix de l'Esprit, vous devrez l'exécuter sans rébellion et donc écouter toujours la Voix en vous, et être actif dans Ma Volonté. D’innombrables âmes se trouvent dans la misère, parce qu'elles ne sont pas dans la Vérité, et chaque erreur est un danger pour l'âme. Leur apporter la Vérité est une œuvre d'amour pour le prochain, parce que seulement la Vérité rend libre, elle élimine la misère, et seulement la Vérité guide à Moi, Car Je Suis l'Éternelle Vérité Même. Donc celui qui veut arriver à Moi, ne doit pas parcourir des voies erronées, il doit lui être montré la voie et il doit la parcourir. Il doit suivre la Parole qui procède directement de Moi et qui est guidée et répandue par Mes messagers sur la Terre. Et donc Moi-même Je guide Mes domestiques aux hommes qui désirent l'éclaircissement, qui marchent dans l'erreur, et ils pourront agir dans tous les lieux, partout où ils trouvent une bonne terre où ils peuvent semer et édifier, pour que Je puisse faire une riche récolte le Jour du Jugement. Partout où se trouve la misère spirituelle, J'envoie Mes messagers, pour qu'ils portent aux hommes le pur Évangile, comme Moi-même le leur ai annoncé. Parce que le temps va vers la fin, et la grande misère spirituelle peut être arrangée, si vous êtes pour Moi des domestiques volontaires, si vous défendez Ma Parole et pour cela demandez Ma Bénédiction et Ma Grâce. Parce que vous êtes Mes piliers dans le dernier temps avant la fin, vous êtes Mes ouvriers, que J'ai préparés pour Ma Vigne, vous êtes Mes domestiques, et un grand travail vous attend pour préparer d’innombrables champs. D’innombrables âmes doivent être guidées dans la Vérité, et si vous collaborez, la grande misère spirituelle sera maitrisée, et chaque âme que vous aidez vous en sera éternellement reconnaissante.

Amen

La Volonté créatrice de Dieu - Créations spirituelles et terrestres

B.D. 3943 from 25 décembre 1946, taken from Book No. 49

L'Esprit qui domine l'Infini est sans interruption actif, parce que Son Rayonnement de Force ne diminue jamais, tout comme Lui-même ne se fatigue pas d'employer la Force pour créer et former. Et ainsi il se lève continuellement de nouvelles Créations, spirituelles et terrestres. Il fait prendre à Ses Pensées des formes matérielles pour la Libération du spirituel encore non-libre, mais Il laisse aussi se lever des Œuvres Merveilleuses de toutes sortes pour le bonheur des êtres de Lumière, auxquels sont ouvertes toutes les Magnificences du Ciel. Son Esprit créateur et Sa Volonté créatrice sont indépassables et ne finissent jamais et ils sont toujours guidés par Son très grand Amour qui veut rendre heureux tout ce qui est procédé de Sa Force. Et même s’il se passe des Éternités, les Nouvelles Créations ne finiront pas, parce que Sa Force doit agir pour augmenter en elle-même. Par conséquent des êtres spirituels aussi bien que terrestres, donc matériels, vivifient des Créations, donc ils sont en contact constant avec le Centre de Force et à travers la réception de Force ils peuvent de nouveau entrer dans l'Enceinte du Courant d'Amour de Dieu dont ils se sont autrefois éloignés dans la libre volonté. Dieu augmente donc leur Force, tout en favorisant le processus de Libération du spirituel qui se trouve encore en dehors de l'Enceinte de la Force d'Amour de Dieu. Toutes les Créations matérielles sont des moyens pour la Libération du spirituel, mais les Créations spirituelles sont le but final, c'est-à-dire un bonheur indicible pour le spirituel racheté. Et la Volonté créatrice de Dieu ne faiblit jamais, parce que Son Amour est infini. Mais Il fait aussi disparaître des Créations, et cela se produit lorsqu’elles ne s'acquittent plus de leur but, lorsque le spirituel en elle n’a plus aucune poussée vers le Haut, lorsqu’il se rebelle contre Dieu et détourne de Lui sa volonté. Alors Lui-Même dissout ce qu’Il a créé, pour faire arriver au but le spirituel sous des formes différentes. Mais la dissolution de Ses Créations est prévue seulement à des dates périodiques, comme l'a reconnu nécessaire Sa Sagesse depuis l'Éternité pour le spirituel lié dans les Créations. Les Créations spirituelles par contre sont impérissables, toutefois elles changent continuellement et il se lève toujours des régions merveilleuses, comme l'esprit humain ne peut pas se l'imaginer et comme le cœur humain ne peut pas en rêver. Mais chaque nouvelle période de temps montre des Créations toujours plus merveilleuses qui diffèrent des précédentes et témoignent de l'Amour, de l'Omnipotence et de la Sagesse de Dieu qui se révèlent dans toutes les Créations. La Force est invincible, et donc elle ne cessera jamais d’être créatrice et formatrice, mais l'âme peut reconnaître le volume de Ses Créations seulement dans un état déterminé de maturité, lorsqu’elle est en mesure de contempler des Créations spirituelles et terrestres. Seulement alors elle sera pleine de respect et d'amour envers son Créateur, dont l'Amour l'a créée pour la rendre éternellement bienheureuse.

Amen

L'état de l'Ordre divin - la Béatitude - l'Amour - l'état primordial

B.D. 3944 from 26 décembre 1946, taken from Book No. 49

Vous tous êtes nés pour la Bénédiction, et non pour la damnation. Votre objectif est d’agir selon l'Ordre divin et une telle action signifie toujours la Béatitude, c’est pourquoi l'Amour divin cherche continuellement à vous mettre dans l'état de l'Ordre, si vous-mêmes l'avez abandonné dans la libre volonté. Vivre dans l'Ordre divin est donc le premier et dernier but de tout ce qui a été appelé à la vie par Dieu. Car alors ce qui est créé est parfait, comme Il l’est Lui-Même depuis le début. Il est actif dans l'amour, parce que seulement cela signifie Vivre selon la Volonté de Dieu. Si la Loi de l'Amour est laissée inaperçue, alors la créature est aussi en dehors de l'Ordre divin, parce qu'à la base de chaque Loi il y a l'Amour, parce qu'aucune Loi procédant de Dieu n’est concevable sans Amour. Donc l'Amour est aussi le Symbole de la Béatitude, et le désamour signifie la damnation, les tourments et la mort éternelle. Dès que l'Ordre divin est établi, la créature sait aussi tout, elle est dans la connaissance et donc dans la Lumière, elle compénètre tout avec le regard, elle reconnaît tout, elle sait la destination de chaque Œuvre de Création, même de la plus petite, elle connaît le lien du créé avec son Créateur et cet état de savoir est béatifiant, parce qu'il pousse à une activité accrue dans l'amour et à une constante augmentation de Force, parce qu'agir dans l'amour engendre la Force et donc la créature est dans toute la plénitude de Force et elle peut faire tout ce qu'elle veut. Vivre dans l'Ordre divin est un état de perfection, un état de liberté et d'union avec Dieu, c’est l'état de ce qui était créé primordialement, et qui doit être de nouveau atteint inévitablement s’il a un jour été abandonné. Parce que quelque chose d'imparfait ne peut pas rester en liaison avec Dieu, parce que cette liaison avec Lui est la Béatitude. Que les créatures se trouvent dans un état imparfait, cela résulte de leur libre volonté, mais Dieu cherche de nouveau à les mener à la perfection. Et donc Il leur montre la voie vers l'Ordre divin. Il leur montre la voie de l'amour, Il cherche à transformer leur volonté pour qu'elles entrent toutes seules dans l'Ordre divin. Mais Il se heurte à une résistance. Dans leur imperfection les créatures, c'est-à-dire les hommes sur la Terre, ne reconnaissent pas Dieu, elles laissent inaperçu l'Ordre divin ; elles ne savent rien de la liaison entre elles et l’éternel Créateur, parce qu'elles ne vivent pas dans l'amour qui est l'unique manière de leur apporter la Lumière. Et donc elles sont malheureuses sur la Terre et elles le restent aussi dans le Royaume spirituel, parce qu'elles vivent en dehors de l'Ordre divin. Mais un jour elles devront s’y insérer, parce que même la créature la plus malheureuse doit revenir au Père, à son Origine, Dieu ne laisse tomber aucune d’entre elles même pas la créature la plus malheureuse, mais Il l'assiste aussi longtemps qu’elle ne s'est pas élevée toute seule, tant qu’elle n'est pas entrée dans l'état de l'Ordre divin, tant qu’elle ne s'est pas changée en amour, et maintenant à travers l'union avec Dieu elle peut même arriver à l'éternelle Béatitude. Parce que Sa Loi d'Éternité a à sa base l'Amour et celui-ci ne laisse rien aller à sa perte, toutefois l'état d'imperfection peut être prolongé à travers la volonté de la créature elle-même et à la créature il est laissé de la part de Dieu la liberté de sa volonté, mais un jour même la créature la plus rebelle reviendra à Dieu, elle parcourra la voie de l'amour, elle s'insérera dans l’Ordre divin et deviendra bienheureuse et elle le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Le juste rapport envers Dieu - la Force et l'apport de Grâce

B.D. 3945 from 27 décembre 1946, taken from Book No. 49

Comme vous êtes vous-mêmes avec Dieu, ainsi est aussi la mesure de Grâce et de Force que vous recevez. Vous pouvez être pourvu sans limite, si seulement vous êtes entrés dans le juste rapport envers le Père de l'Éternité, si vous vous approchez comme un fils vers son Père et Le priez. Mais vous pouvez aussi vous positionner comme étrangers envers Lui, vous pouvez Le prier comme Dieu, Créateur et Conservateur, et vous ne demanderez pas inutilement, mais vous serez toucher seulement faiblement par le Courant de Grâce, parce que vous ne Lui ouvrez pas votre cœur pour recevoir sans limite. Un fils qui demande est toujours prêt à recevoir, il désire et son désir est satisfait. Et le fils viendra toujours plus près de son Père, il L'aimera toujours davantage, il se confiera à Lui et il ne voudra jamais se séparer de Lui. Mais tant que l’homme n’a pas établi ce juste rapport envers Dieu, il lui manque la Force et alors il cherche à conquérir la Force arbitrairement, il utilise sa force vitale pour se procurer de l'aide là où il en a besoin, même si elle est à sa disposition sans limite. Alors il pourvoit craintivement pour ses besoins terrestres et ainsi il reste en arrière dans son développement spirituel. Sans la divine Force de Grâce il n’y a pas de remontée spirituelle possible, néanmoins il peut certes être atteint une remontée terrestre, une amélioration des conditions terrestres à travers l'utilisation de la force vitale, mais alors toujours aux dépens du développement spirituel. Tandis que le juste rapport avec Dieu lui garantit tout Soutien spirituel et terrestre et donc un vrai fils n'a à craindre aucun manque, il ne doit pas craindre les préoccupations terrestres, de même il est assuré de sa remontée spirituelle. Celui qui cherche Dieu au loin, qui ne L'a pas encore reconnu comme l'affectueux Père, lequel pourvoit Ses fils avec la Force et la Grâce, celui-ci aura encore à combattre avec de grandes tentations terrestres, la vie terrestre le tiendra encore captif avec ses charmes et il aura à s'attendre encore beaucoup d'agressions, mais il en sera protégé par le juste rapport avec Dieu. Parce que dans la même mesure où l'homme tend vers Dieu, il est sollicité par Son adversaire et par conséquent par la matière qui est la part de celui qui cherche à porter les hommes à la chute. Et donc le juste rapport envers Dieu est absolument nécessaire si l'homme veut vaincre le monde, la matière, qui le sépare encore du pur spirituel. Et si un fils demande la Force de la Grâce du Père céleste, il sera pourvu en mode très riche et atteindra très vite son but sur la Terre en tant qu’homme qui n'a pas encore établi le juste rapport avec Dieu ; parce que son apport de Force est insuffisant, parce que lui-même ne s'ouvre pas pour le recevoir sans limite. Parce que Dieu prodigue Son Don selon le désir, Il donne sans limite au demandeur, mais Il ne le pourvoit pas contre sa volonté, si sa prière ne demande pas intimement la Grâce et la Force, parce qu'en tant que Père Il veut Être invoqué par Ses fils pour que ceux-ci atteignent le but.

Amen

L'occasion de rétorquer est nécessaire pour annoncer l'Évangile

B.D. 3946 from 28 décembre 1946, taken from Book No. 49

Tout échange spirituel de pensées est utile pour l'âme de l'homme. Et donc il est toujours plus conseillé de donner à un homme l'occasion d’un échange contradictoire, que de le submerger avec un bien constitué de pensées spirituelles et de rendre impossible une objection. Le patrimoine spirituel qui lui a été transmis deviendra alors son patrimoine de pensées, ce qui peut toujours seulement se produire au travers d’une prise de position jusqu’à ce qu’il devienne en lui-même une conviction. Un échange de questions et de réponses facilitent le processus d’appropriation des idées, en outre les pensées d'un homme sont stimulées de sorte que maintenant les êtres de Lumière puissent s'inclure et guider les pensées des hommes qui leur sont confiés pour être conduit spirituellement. En outre il est plus facile de corriger des erreurs, comme aussi d’éveiller chez le prochain l'envie de pénétrer dans le savoir le plus profond, lorsque tout est expliqué selon la Vérité et cela se reconnaît dans le mode d'enseignement qui est pratiqué. Des enseignants savants trouveront un public toujours plus vaste d'auditeurs, et l'homme pourra se convaincre du savoir seulement lorsqu’il lui sera donné l'occasion de poser des questions sur le savoir spirituel offert. Donc l'Évangile doit lui être annoncé autant que possible de sorte que l'auditeur soit poussé à un libre débat, il doit être stimulé à l'échange, pour lui laisser une impression plus profonde, pour qu'il ne soit pas seulement accueilli par les oreilles, mais par le cœur. Alors il deviendra vivant dans l'homme, alors l'enseignant sera guidé par l'Esprit de Dieu, alors Dieu Lui-Même parlera aux hommes par lui, Lui-Même Sera au milieu de ceux qui prêchent Sa Parole et elle sera accueillie. Parce que Sa Promesse est : « Là où deux ou trois se réunissent en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux ....  ». Lui-Même veut parler aux hommes au travers des paroles de l'individu, Il veut répondre à vos questions et ordonner vos pensées, mais pour cela, vous les hommes, vous devez devenir actifs mentalement, seulement alors les enseignements seront une bénédiction pour vous, seulement alors vous tirerez la juste utilité de la Parole de Dieu qui vous est transmise à tout instant et dans chaque lieu, si vous-mêmes désirez la recevoir. Donc cherchez plus souvent l'unification dans un but d'échange de pensées spirituelles, cherchez à vous procurer la clarté, là où vous êtes encore dans l'incertitude, au moyen de questions à votre prochain, demandez à Dieu de vrais enseignants, qui peuvent vous donner des éclaircissements selon la Vérité, et ne vous contentez pas avec une présentation de la Parole divine sous une forme qui fournit peu d'occasion pour vous exprimer, parce que seulement lorsque vous vous posez des questions et recevez des réponses vous pouvez croître dans la connaissance, parce que seulement alors ce qui vous a été transmis conquiert la vie et seulement alors cela vous pousse à suivre la Volonté divine. Laissez toujours demeurer au milieu de vous le Maitre de l'Éternité, pour que Lui-Même guide vos pensées et puisse vous instruire de sorte que ce soit une bénédiction.

Amen

L'unification des différentes orientations spirituelles dans la lutte contre la foi

B.D. 3947 from 29 décembre 1946, taken from Book No. 49

En raison de leurs différences réciproques, les différentes orientations spirituelles seront toujours en lutte silencieuse l’une envers l'autre lorsque chacune cherche à faire valoir son point de vue sur la Vérité et donc elle ne veut pas laisser valoir l'autre. Mais malgré cela dans le dernier temps elles marcheront ensemble, puisqu'elles ont seulement comme principe fondamental la Doctrine de Jésus Christ et qu’elles confessent Son Nom, ensuite toutes les autres différences s’estomperont, parce que toute tendance spirituelle sera combattue et celui qui tend spirituellement cherchera à s'unir avec son prochain qui est de la même mentalité. Ainsi, l'enseignement du Christ émergera de chaque école de pensée et leurs disciples appartiendront à la Communauté de Dieu, à Son Église que Lui-Même a fondée. En raison de leur foi en Jésus Christ ils appartiendront à cette Église, bien qu’ils aient différentes orientations spirituelles. Chacun rejettera les pratiques extérieures et les coutumes et tendra seulement au lien intérieur avec Jésus Christ, chacun soignera l'amour, enseignera l'amour et exercera l'amour. La lutte contre toutes les orientations spirituelles sera menée de manière particulièrement brutale, de sorte que les hommes tièdes ou faibles dans la foi tomberont s'ils ne sont pas dans une foi profonde et vivante, parce qu'ils ne pourront prêter aucune résistance, ils s’écrouleront sous le poids qui est mis sur eux par la partie mondaine. La cause de leur échec repose sur les erreurs qui existent dans chaque orientation spirituelle, et seulement une action sérieuse contre chacune d’elles peut les forcer à la réflexion. Celui qui est dans la Vérité au travers d’actions d’amour et d’un juste enseignement de la part des domestiques choisis par Dieu, aura la force de la foi et il ne vacillera dans aucune misère, parce que la Vérité lui transmet la Force, et la Vérité lui donne aussi la connaissance. Ainsi il sait que la fin est proche et que le Salut de la misère la plus profonde sera apporté par Dieu Lui-Même. Mais au travers des enseignements erronés il ne peut pas trouver cette connaissance, il vacillera dans la foi et tombera lorsqu’il sera confronté au choix sérieux de déclarer Jésus Christ devant le monde ou bien de Le renier. Alors celui qui s'est rendu réceptif pour la Vérité de Dieu sera fort, il prêtera résistance et il n'aura pas à craindre les dispositions mondaines, parce qu'il espère dans l'Aide de Dieu, et elle lui sera accordée dans toute misère du corps et de l'âme. L'Église du Christ sera seulement petite et les disciples de chaque orientation spirituelle se cacheront, et chaque dispute sera enterrée, de même que toutes les extériorités et les cérémonies tomberont au vu de la grande persécution que tous les disciples ont à craindre. Et même cela est bien pour le développement animique de l'individu qui considère seulement le noyau, qui reconnaît seulement la Doctrine chrétienne de l'amour comme étant ce noyau et sa foi sera d’autant plus consolidée qu’il suit avec ferveur cette Doctrine. Le groupe des croyants se dénouera, il restera seulement un petit troupeau, mais ceux-ci seront dans la Vérité, dans la juste connaissance, et ils survivront aux derniers jours d'épreuves dures et émergeront comme vainqueurs, parce que l'Église du Christ vaincra et comprendra tous ceux qui sont dans l'amour et dans la foi, qui Le reconnaissent devant le monde et qui sont remplis de Son Esprit comme conséquence de leurs actions d’amour ininterrompues. Les combattants pour le Christ issus de toutes les orientations spirituelles se rejoindront et s’imposeront pour la dernière lutte et Dieu Lui-Même Sera leur Chef de guerre, Dieu Lui-Même les protégera et le bouclier de la foi les couvrira et les rendra invulnérables, ils combattront pour le Nom du Christ et la victoire sera de leur coté.

Amen

La volonté pour le bien - apport de Force à travers le divin Rédempteur

B.D. 3948 from 31 décembre 1946, taken from Book No. 49

La volonté pour le bien a immanquablement pour conséquence l'apport de Force et donc chaque homme sera en mesure d'exécuter tout ce qu’il veut, parce qu'à travers ses pensées tournées vers le bien il entre déjà en liaison avec le Donateur de Force de l'Éternité. Et il pourra agir bien s’il veut agir bien, parce que le divin Rédempteur, le Christ, l’a rendu possible à travers Sa mort sur la Croix. Il a conquis pour les hommes une Force accrue et une volonté renforcée, Il a vaincu la mort, c'est-à-dire qu’il a rendu libre la volonté liée, Il a dédouané les hommes de la main de l’adversaire de Dieu de son pouvoir sur la volonté de l'homme, pour que ceux-ci soient capables d'offrir leur volonté pour faire le bien et de la faire devenir action. L'Œuvre de Libération du Christ était de la plus grande importance à cet égard, parce qu’auparavant les hommes étaient au pouvoir de l'adversaire de Dieu et par leur propre force ils ne pouvaient pas se libérer de lui, parce que leur volonté était toujours affaiblie en eux, tant qu’ils n'affrontaient pas l'adversaire de Dieu avec l'arme la plus efficace, avec l'amour, qui est aussi le vainqueur du pire ennemi de l'âme. Donc Dieu l’a montré aux hommes à travers Jésus Christ, Il leur a montré la Force de l'amour et à travers Sa mort sur la Croix il a conquis pour l'humanité l'apport de Force et une volonté fortifiée, de sorte que l'homme puisse échapper à tout instant à l'adversaire de Dieu, s’il croit en Jésus Christ comme Rédempteur du monde et si, au travers de l'amour, il devient l'aspirant des Grâces conquises à travers Sa mort. Pour lui il sera possible de vouloir et d’agir bien, il ne sera pas exposé sans résistance à l'ennemi des âmes, vers lui la Force pour l'exécution de ce qui satisfait Dieu coulera toujours si seulement il tend vers Lui. Pour cette raison l'éternelle Divinité S’est incorporé dans un Homme, pour donner à tous les hommes la preuve qu’il existe une voie qu’il leur suffit de parcourir pour devenir libre du pouvoir obscur. Les hommes ont à s'acquitter d'une tâche sur la Terre et cet accomplissement ne sera jamais du domaine de l'impossible. Mais avant l'Œuvre de Libération les hommes étaient dans la misère animique la plus extrême à travers la faiblesse de leur volonté vis-à-vis des tentations et des agressions, qui cependant étaient concédés par Dieu à Son adversaire. Ils auraient pu lui prêter résistance à travers une forte volonté issue d’une activité d'amour. Mais celle-ci leur manquait et donc ils restaient dans ses rets, et leur tendance vers le bien restait seulement une condition mentale sans exécution. Quelques-uns percevaient cette faiblesse et souffraient sous la volonté liée. Mais Jésus Christ les a libérés à travers Sa mort sur la Croix. Il a parcouru la voie que tous doivent parcourir, la voie de l'amour qui renforce la volonté pour le bien, parce qu'à travers l'Amour il a conquis la Force de Dieu et a pu devenir Maitre de toute responsabilité. Il a cassé le pouvoir de la mort, parce qu'est mort tout ce qui git lié au sol, ce qui est sans défense et donc reste inactif. Il n'a pas accompli l'Œuvre de Libération seulement pour les hommes de Son temps, mais pour tous les temps Il a conquis pour les hommes la Grâce d'une volonté fortifiée, pour ceux qui croient en Lui et qui se mettent consciemment sous la Croix, c'est-à-dire qui veulent appartenir à ceux qu'Il a rachetés de la mort éternelle. Ils ne manqueront pas de Force, ils pourront être bon, lorsqu’ils voudront être bon, ils vivront dans l'amour, donc ils chercheront à suivre l'Homme Jésus, parce qu'ils Le reconnaissent comme Fils de Dieu, comme Rédempteur du monde, dans lequel Dieu Était dans toute la Plénitude, parce qu'à travers l'Amour Il était totalement uni avec Dieu et donc Il possédait aussi le Pouvoir et la Force dans toute la Plénitude, pour vaincre l'ennemi des âmes, pour lui arracher le pouvoir sur l’âmes des hommes, parce que seulement l'amour est le moyen de détachement du pouvoir ennemi, seulement à travers l'amour l'homme devient fort et puissant et peut vaincre l'ennemi de l'âme.

Amen

L'indication à la catastrophe de la nature – Urgent Avertissement à la préparation

B.D. 3949 from 1 janvier 1947, taken from Book No. 49

Je crie à vous tous qui recevez Ma Parole : Préparez vous au temps qui arrive, qui apportera de grands changements pour votre situation de vie, qui vous mettra devant de grandes tâches spirituelles et terrestres et que donc vous ne pouvez pas prendre assez sérieusement si vous ne voulez avoir aucun dommage dans votre âme, parce que déjà auparavant vous devez puiser la Force, parce que de grand défis vous seront imposés, spirituels comme aussi terrestres. La vie terrestre pèsera lourdement sur vous, or vous pourrez la supporter seulement avec Moi et Mon Aide, donc en premier lieu vous devez toujours rester unis avec Moi, vous ne devez pas vaciller dans votre foi et penser que Je vous ai abandonné, parce que seulement dans la foi vous pouvez trouver en Moi Courage et Force, alors vous viendrez à Moi et Je vous aiderai. Même si autour de vous beaucoup perdront la foi à la vue de la grande misère qui viendra irrévocablement, restez fermes et tournez vos cœurs vers Moi, alors vous sentirez Moi et Ma Présence, vous trouverez toujours l'Aide que Je vous ai promis. Vous n'êtes pas encore en mesure de croire ce que Je vous ai annoncé toujours et toujours de nouveau, car il vous semble encore incertain que Je Me manifesterai Moi-même. Mais l'heure s'approche toujours davantage et avec elle un changement total des conditions habituelles de vie. À cela vous devez vous préparer en vous détachant déjà de toute matière, en Me laissant la conduite ultérieure de votre vie et en étant plein de foi que Moi Seul peut encore pourvoir vos âme, parce que vous, vous ne pouvez pas conserver ce qui est terrestre, malgré tout le soin que vous y apportiez, si Je considère qu’il est bien pour vous que vous le perdiez. Mais ce que Je veux vous conserver, ne sera pas touché des puissances de la nature, à travers lequel Je Me manifesterai. Croyez que Mon Amour et Ma Sagesse guident le destin de chacun et que toute votre craintive préoccupation n’est pas motivée. Moi-même Je pourvois pour les Miens de sorte qu’ils puissent arriver à la maturité la plus haute possible déjà sur la Terre, parce que le temps jusqu'à la fin est seulement encore bref et cela signifie aussi pour beaucoup un temps abrégé pour la vie terrestre ; ils doivent et peuvent cependant atteindre le but même dans un temps plus bref, parce que Mon Amour leur ouvre toute possibilité. Donc prenez sérieusement Mes Paroles à cœur, comptez sur une fin précoce, attendez quotidiennement la catastrophe de la nature qui se produira avant la fin, parce qu'elle arrivera par surprise même pour les Miens. Confiez-vous à Moi sans barrière. Je ne vous abandonnerai pas dans l’éternité, si seulement vous pensez à Moi et si vous M’écoutez, si vous M'invoquez dans le cœur. Mais utilisez abondamment le bref temps qui reste, laissez toute tendance aux choses terrestres et cherchez à acquérir seulement des avantages spirituels. Restez fidèles à Moi dans la plus grande misère terrestre et vous M'aurez toujours à votre coté comme Aide constante, vous pourrez expérimenter souvent avec évidence Mon Aide merveilleuse, parce que Je vous l'ai promise, et Ma Parole est et reste éternellement Vérité. Croyez-le et aussi au temps de la grande misère qui arrive, préparez vous à cela en puisant toujours la Force dans Ma Parole, en Me cherchant plus intimement que jamais et en restant en contact constant avec Moi au travers de la prière et d’une activité d'amour, parce que vous aurez besoin de beaucoup de Force pour ne pas devenir faibles, lorsque Moi-même Je Me manifesterai à travers les puissances de la nature. Mais ne craignez rien, quoi qu’il puisse arriver, parce que Je protège les Miens pour qu'ils deviennent pour Moi, dans le dernier temps avant la fin, de forts soutiens sur la Terre qui M'aident à répandre Ma Parole, pour que soient encore sauvées les âmes qui sont de bonne volonté.

Amen

Causes et forces de la dissolution de la Terre (énergie atomique)

B.D. 3950 from 2 janvier 1947, taken from Book No. 49

Toutes les conditions pour la création d'une nouvelle terre doivent exister, avant que la vieille terre soit dissoute, avant que puisse avoir lieu la totale transformation de sa forme extérieure. Toute la terre doit traverser un processus de dissolution qui libèrera tout le spirituel lié en elle, pour que celui-ci puisse de nouveau prendre de nouvelles formes dans les créations, dans lesquelles une continuation du développement du spirituel pourra être possible. Le processus de la dernière destruction doit donc être miraculeux, de sorte qu’on puisse parler d’une totale dissolution de la matière. Ceci ne peut pas s’appliquer à quelques endroits particuliers de la terre, mais à l'intérieur de la terre doivent avoir lieu des éruptions qui s’étendent dans toutes les directions, de sorte que toute la surface de la terre en soit affectée pour qu’il ne reste rien de ce qu’il y avait auparavant, car tout doit être dissous jusqu’au plus petit élément. Et à cela les hommes eux-mêmes y contribuent. Ils s'égarent dans des expériences scientifiques dont les effets ne peuvent pas être appréhendés avec leur entendement. Ils ne connaissent pas assez les lois de la nature et leurs effets, pour pouvoir étudier ces domaines, et ils font jaillir des forces, qu'eux-mêmes ne réussissent plus à arrêter. Mais Je ne les arrête pas, parce que même cette volonté humaine Je l'ai incluse dans Mon Plan de salut depuis l'éternité, parce que le temps qui était concédé au spirituel pour sa libération durant cette période de la terre est écoulé. Le processus de la dernière destruction est donc engendré par la volonté humaine, mais il correspond aussi à Ma Volonté, parce qu'avec cela il est aussi rendu possible le développement vers le haut du spirituel qui, jusqu'à présent, était encore lié dans la forme solide, mais qui demande aussi de l'activité, autrement Je pourrais bien faire échouer ces expériences, pour détourner les hommes de leur but. Les expériences des scientifiques auront lieu localement, donc seulement dans des points déterminés, mais les effets seront sans limites, parce que les forces déclenchées ne pourront plus être enfermées, donc elles s'étendront dans toutes les directions. La surface de la terre forme bien un espace limité, mais les forces libérées ne connaissent aucune limite, et tout ce qui est touché par elles en sera victime. Dans ces effets ce processus pour vous les hommes est inimaginable. En outre il se déroulera dans un espace de temps si bref qu'il vous enlèvera toute capacité de penser, à moins que vous n'apparteniez au petit groupe des Miens, devant les yeux desquels se déroulera toute l'œuvre de destruction, parce que cela est Ma Volonté, pour qu'ils puissent être sur la nouvelle terre des témoins de la fin de cette terre. Vous pourrez cependant vous en faire une petite image en vous imaginant qu'il y aura une explosion qui ne laissera rien de ce qui est uni, qui donc détruira tout définitivement et le dénouera en les plus petits atomes. Mais ce processus qui nécessitera seulement de brefs instants sera précédé de secousses et d’explosions de feu de la terre qui suffiront tout à fait à mettre les hommes en grande panique, parce qu'ensuite ils verront devant leurs yeux une mort certaine. Et maintenant ils comprendront aussi qu'il ne reste plus rien, que toutes les créations sont cassées, et donc qu’il reste seulement de la matière dissoute dans les plus petits atomes à qui Je vais à nouveau donner une forme – grâce à Ma Volonté et à Ma Puissance, pour de nouvelles créations, pour vous inimaginables, dans lesquelles le développement du spirituel reprendra son chemin. Et de nouveau des Créations existeront dans les différents degrés de dureté et la matière dure cachera ensuite du spirituel qui, en tant qu’homme, a vivifié la vieille terre, mais qui a laissé entièrement inaperçu son développement spirituel. Ces âmes ne peuvent pas s'attendre à quelque développement dans le Règne spirituel, elles doivent parcourir encore une fois toute la création. Une nouvelle période de développement commence donc, dès que le temps sera accompli, dès que la volonté humaine s’abstiendra de vouloir utiliser des forces qui demandent pour être employées un degré spirituel de mûrissement différent de ce que les hommes possèdent à la fin de cette période de salut, lesquels s'activent seulement d’une manière destructive, et pas de manière édifiante spirituellement.

Amen

Le bas état spirituel - la non-connaissance des Lois de la nature et de leur effet

B.D. 3951 from 3 janvier 1947, taken from Book No. 49

Sonder les Lois de la nature est possible à vous les hommes seulement dans une mesure limitée, parce que cela est Ma Volonté tant que la maturité de votre âme n'a pas atteint un degré déterminé. Mais avec Mon Aide vous pourrez toujours entrer à travers les barrières que Je vous ai imposées et alors tous les domaines vous seront accessibles, chaque savoir vous sera ouvert et toutes les recherches vous seront possibles, parce qu'alors vous M'avez comme Maitre qui vous instruit vraiment bien dans les domaines qui demandent une activité mentale humaine pour arriver au juste résultat. Et donc pour cela vous devez posséder une maturité spirituelle, vous devez être en liaison avec Moi en pensées et en actes. Mais tant qu’il vous manque cette maturité spirituelle, vous ne serez pas en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur et vous serez aussi incapable de sonder les Forces, d'établir leur cause et leur effet et de les exploiter correctement. Vous pouvez bien faire des tentatives à tout instant et apparemment augmenter votre savoir, vous pouvez même travailler avec le soutien de ce pouvoir dont la tendance constante est la destruction de Mes Œuvres, sur lesquelles lui-même n'a aucun pouvoir. Et donc Je ne bénirai jamais de telles tentatives à moins qu'elles soient de pures Œuvres d'amour pour le prochain, pour aider l'humanité souffrante à sortir de la misère, sans vouloir en tirer avantage pour soi-même. Alors toutes les Forces vous seront soumises, alors vous pourrez les utiliser sans limite et enregistrer les plus grands succès, parce qu'alors vous-même aurez atteint un degré déterminé de maturité qui vous garantit une pensée juste et vraie et vous pourrez enrichir votre expérience et être actif pour la Bénédiction. Mais maintenant l'humanité est arrivée à un état si bas que même les chercheurs travaillent sans Moi, ils sont actifs seulement selon l’intellect et ont seulement encore l'aspiration de s’asservir les forces de la nature pour un succès terrestre. (04.01.1947) Je leur ai donc imposé des limites qu’ils ne peuvent pas dépasser dans leur fausse prédisposition envers Moi et envers la matière. Et ainsi leurs recherches et leurs calculs ne seront pas exempts d'erreur, bien qu’ils soient convaincus de leur justesse et qu’ils expérimentent sur cela. Les Lois de la nature vous sont connues seulement partiellement, parce que le Rayonnement de Ma Force est immense, il coule à travers tout l'Infini mais pas arbitrairement et sans plan, il est distribué sur toutes la Création selon Ma Loi fondamentale d'Éternité, pour que soit assuré leur subsistance et leur conservation, tant qu’une Œuvre de Création ne s'est pas acquittée de sa tâche spirituelle. Donc la Force est d’une certaine manière liée, elle est adaptée dans sa vigueur à la grandeur d'une Œuvre de Création et elle aura un effet conservateur et édifiant tant que le juste rapport reste établi. Donc la mesure de la Force ne peut pas être augmentée arbitrairement, autrement elle aura un effet destructeur. Moi-Même en tant que Créateur de l'Éternité J’ai la Puissance d’en suspendre l'effet ou bien de le distribuer de sorte qu’au travers de celui-ci il se lève et anime de nouvelles Créations qui viennent créer un équilibre, mais à l'homme il manque ce pouvoir du fait de son imperfection et donc une Force issue de son incompétence retombe sur lui-même, c'est-à-dire qu’elle ne détruit pas seulement ceux qui sont ignorants de Mes Lois de la nature, mais elle détruit toute l'Œuvre de Création qui doit conduire les hommes au but du mûrissement de leurs âmes. J'anéantirai la sagesse de ces soi-disant savants et rejetterai l'entendement des connaisseurs. Tant qu’ils font des recherches sans Moi, leurs pensées seront opacifiées et le résultat faux. Et la conséquence sera un effet non calculable, une fin de l'Œuvre de Création dont la conservation demande dans une juste mesure la Force qui lui afflue. Et ainsi la volonté humaine qui ne M'a pas pour but, mais exclusivement la matière, provoquera la dernière Œuvre d'anéantissement sur cette Terre, sans y être empêchée, parce que le temps sera accompli et l'humanité entière sera mûre pour le naufrage sauf le petit groupe des Miens.

Amen

L'état de l'obscurité des âmes dans l'au-delà et l'aide apportée par les êtres de Lumière

B.D. 3952 from 4 janvier 1947, taken from Book No. 49

Votre sort sera la Lumière ou l’obscurité. Vous marcherez dans la Lumière lorsque vous lui aurez concédé l'accès à vous-même, lorsque vous l'aurez laissé couler dans vos cœurs et qu’avec cela vous aurez chassé l'obscurité dans laquelle vous marchiez jusqu'à ce que la Lumière des Cieux vous ait touché. Mais lorsque vous fuyez la Lumière, l'obscurité est votre sort. Et l'obscurité spirituelle signifie se retrouver solitaire, être abandonné dans l'ambiance la plus obscure sans but et sans espoir d’un changement de votre situation. L'âme qui séjourne dans l'au-delà dans l'obscurité, souffre donc indiciblement, parce qu’auparavant elle possédait la lumière des yeux et pouvait reconnaître tout autour d'elle, mais maintenant l'œil spirituel lui est nécessaire pour pouvoir contempler le spirituel, et l'âme est totalement aveugle en esprit. Et ainsi elle séjournera sans courage dans une région déserte, et lorsqu’elle rencontrera d’autres âmes, elle ne sera pas en mesure de les reconnaître et donc elle dépendra de l'aide d'autres âmes pour que celles-ci la guident, et lui fassent arriver de temps en temps une lueur de Lumière, pour qu’elle reconnaisse son ambiance. Les âmes qui sont dans la Lumière prennent soin des âmes pauvres, mais leur aide est limitée conformément à la Volonté de Dieu, parce qu'elles ne peuvent pas leur donner quelque lumière contre leur volonté. Tant qu’à l'âme il manque la Lumière elle doit languir dans l'obscurité pour autant de temps qu’elle veut que cela dure. Elle doit désirer la Lumière, son état doit lui devenir insupportable, et elle doit désirer un changement de sa situation, seulement alors des porteurs de Lumière s'approchent et lui donnent une petite lueur de Lumière, ils lui donnent de petits éclaircissements et selon sa bonne volonté de les écouter et de les accepter, la Lumière devient maintenant active en elle. Sa situation insupportable peut réveiller en elle la volonté d'aider ou bien la renforcer dès qu’elle rencontre d’autres âmes souffrantes. Leurs souffrances lui seront maintenant visibles, bien qu’elle ne soit pas en mesure de bien les reconnaître, mais dès que la souffrance de ces âmes stimule en elle la volonté d'aider, il se fera plus clair en elle et elle trouvera l'occasion d'aider ces âmes. Maintenant elle sent un apport de Force et emploie cette Force pour une prestation d'aide, et maintenant elle est aussi soutenue de la part des êtres de Lumière qui n'abandonneront maintenant jamais plus une telle âme. Elle reçoit, parce qu'elle donne, parce qu’en elle l’amour s’est réveillé et chaque acte d'amour sur la Terre comme dans l'au-delà a pour conséquence la réception de la Force, mais la Force et la Lumière vont toujours ensemble, sa volonté est fortifiée et elle mûrit dans la connaissance. L'obscurité est cassée et a fait place à un crépuscule qui sera suivi d’un matin doré lorsque se sera levé le soleil de l'esprit, c'est-à-dire qu’il lui aura été fourni le savoir dans chaque domaine de la part des êtres de Lumière, ce qui rend l'âme heureuse et la pousse à une constante activité d'amour, c'est-à-dire à la distribution de ce qu'elle-même possède, aux âmes qui languissent encore dans l'obscurité la plus profonde. Chaque âme peut fuir l'obscurité, chaque âme peut se libérer, mais une affectueuse pensée doit toujours avoir pour motif la transmission de la Lumière, parce que sans cela les êtres de Lumière ne peuvent pas distribuer les Dons, parce que la libre volonté doit tendre vers la Lumière, autrement une nuit éternelle subsiste autour de l'âme et la conséquence peut être qu’elle se précipite plus profondément dans l'abîme de l'obscurité. Mais la Lumière fait partie de la béatitude, et lorsqu’à une âme la vue spirituelle est ouverte, elle reconnaîtra sa tâche et contemplera des Magnificences et elle ne se précipitera jamais plus dans l'obscurité.

Amen

Les porteurs de Lumière sur la Terre, les organes des êtres spirituels de Lumière – leur activité

B.D. 3953 from 7 janvier 1947, taken from Book No. 49

Les êtres de Lumière s'arrêtent toujours près de la Terre dans l'attente qu’une âme s'ouvre pour le Rayon de Lumière d'en haut. Mais les hommes tournent seulement rarement leurs pensées vers le Règne spirituel, et donc seulement peu peuvent être influencés mentalement comme cela serait utile à leur âme. La volonté des hommes est bien davantage tournée vers le monde terrestre, et celui-ci dépasse la Voix du monde spirituel. Et donc des voix doivent résonner sur la Terre, et au milieu du tumulte mondain des voix doivent se faire entendre pour annoncer la même chose que ce que les êtres de Lumière voudraient transmettre aux hommes. Les hommes doivent donner à leur prochain ce qu'ils ont reçus du Règne de la Lumière, et donc être pour ainsi dire des organes au moyen desquels les êtres de Lumière s'annoncent, au moyen desquels ils se procurent écoute pour les Dons spirituels, pour leur rayonnement mental qui, au travers d’eux, doivent toucher tous les hommes qui ouvrent leurs cœurs au courant spirituel. Les êtres de Lumière sont constamment actifs, parce que leur collaboration est absolument nécessaire dans le dernier temps avant la fin. Et ainsi ils cherchent à tourner les pensées des hommes vers les domaines spirituels, ils cherchent à les introduire dans la Vérité en guidant les ignorants vers ceux qui savent ou bien ils les poussent à des discours spirituels, pour agir maintenant mentalement sur les enseignants et les auditeurs, pour ensuite exercer eux-mêmes une influence sur tous ceux dont les pensées s'arrêtent sur les questions exposées. Alors la juste réponse peut arriver, elle peut leur être transmise de la part des êtres de Lumière, alors les êtres de Lumière peuvent agir selon leur tâche, ils peuvent exprimer leur amour pour les hommes au moyen de la transmission de la pure Vérité, ils peuvent être actifs et répandre constamment ce qu'ils ont eux-mêmes reçu de Dieu, le savoir spirituel qui correspond à la Vérité. Chaque conversation spirituelle sur la Terre est une action des êtres de Lumière, qui s’efforcent énergiquement de guider les fils terrestres à de justes pensées et cherchent à les atteindre au moyen de la transmission mentale, lorsque les hommes ne prêtent aucune résistance au travers de prédispositions d'esprit trop mondaines, au moyen de désirs mondains ou bien d’une rébellion consciente envers les pensées spirituelles. Dès que maintenant des êtres de Lumière travaillent pour le Royaume de Dieu, les êtres spirituels de Lumière peuvent agir avec un grand succès, car même les porteurs de Lumière sont influencés par eux en exprimant de justes pensées dans les rapports avec le prochain et au moyen de l'enseignement ils agissent sur eux d’une manière stimulante. Et ainsi il est accompli un travail spirituel ininterrompu, sur la Terre comme dans le Royaume spirituel, pour diminuer la misère des hommes, pour les guider mentalement sur la voie droite, parce que dans le dernier temps avant la fin il est d'urgence nécessaire que les hommes soient instruits d'en haut, qu'une Lumière soit allumée en eux pour leur apporter la Vérité, pour que leurs âmes cherchent le Royaume de Dieu et puissent le trouver. Parce que le temps va à la rencontre de sa fin, et la misère spirituelle sur la Terre est si grande que tout le spirituel lumineux est prêt à aider sur la Terre comme dans le Royaume spirituel.

Amen

La Parole de Dieu est la très personnelle Expression de Lui-Même - Aucune mort – Vie éternelle

B.D. 3954 from 9 janvier 1947, taken from Book No. 49

Ce sont les Paroles de la Vie éternelle qui vous sont données, parce qu'elles proviennent de la Bouche de Dieu qui veut Se révéler à vous, Ses créatures. Mais Dieu Lui-Même est la Vie de l'Éternité, même Sa Force de Vie glisse sans interruption dans l'Infini et prend forme dans Ses Créations en tant qu’Expression très personnelle de Lui-Même dans la Parole, Lui-Même parle à vous les hommes dans une Langue que vous tous pouvez comprendre lorsque votre cœur écoute Sa Voix. Et lorsque vous l’entendez résonner dans le cœur ou bien mentalement, vous vivrez et vous ne goûterez jamais plus la mort dans l'Éternité. Sa Parole est la Vie Même, parce qu'elle procède de la Vie Eternelle, parce que Dieu est l'Esprit Qui crée sans interruption d'Éternité en Éternité, le Créateur du Ciel et de la Terre qui agit sans interruption, c'est-à-dire engendre des Œuvres de Création spirituelles et terrestres qui portent en elles Sa Vie et témoignent de Sa Force qui ne finit jamais. Et même Sa Parole est Force et elle doit aussi agir comme Force dans celui qui L'accueille dans son cœur. Et il doit échapper à la mort, il doit aussi arriver dans l'état où il peut être sans interruption actif, où il peut créer et vivifier, parce qu'il est rempli de la Force de Dieu. Et ainsi vous les hommes vous avez accès à la Source de la Force, à la Source de la Vie, et vous pouvez y puiser toujours et continuellement, et chaque état sans force doit vous être étranger, lorsque vous vous revigorez avec la Parole divine, et vous n'avez à craindre aucune faiblesse, ni terrestre ni spirituelle, parce que Dieu Lui-Même parle avec vous au travers de Sa Parole, et cela signifie un apport de Force accru, lorsque vous êtes dignes de cette Grâce, si vous désirez cette Grâce et écoutez Sa Voix qui résonne en vous d’une manière délicate et douce. Vous vivrez et vous n'aurez jamais plus à craindre la mort, et avoir la Vie signifie posséder la plénitude de Force et être à la hauteur de chaque exigence qui vous est imposée spirituellement et physiquement. Pour vivre corporellement vous devez prendre nourriture et boisson, mais votre vie spirituelle demande la même chose, de la nourriture et de la boisson pour l'âme. Dieu vous les donne au travers de Sa Parole. Il donne la nourriture à votre âme pour la maintenir et la faire mûrir, pour l'aider à sortir de son état faible, sans force, de la mort, pour parvenir dans un état libre, plein de Force et de Vie. Il vous nourrit et Il vous abreuve pour que vous viviez. Goûtez souvent la Nourriture qui vous est offerte du Ciel, sachez qu'elle est la chose la plus délicieuse qui peut vous être offerte sur la Terre, mangez le Pain du Ciel et buvez l'Eau vivante et remerciez le Père dans le Ciel pour Son Amour et Sa Grâce qu'Il tourne à Ses fils sur la Terre. Parce qu'Il veut que vous viviez dans l'Éternité, que vous ne tombiez pas dans l'état de mort, où Sa Force ne peut pas vous toucher, parce que vous-mêmes fermez vos cœurs. Vous êtes destinés à la Vie éternelle et seulement Sa Parole peut vous introduire dans celle-ci, donc accueillez-la, laissez la Parole vous parler et rendez-vous compte de la très grande Grâce que Dieu Lui-Même vous tourne, parce qu'Il vous aime depuis le début et veut vous conquérir pour l'éternité.

Amen

L'Instruction à travers Dieu Lui-Même – la Parole sonnante – disciples de Jésus

B.D. 3955 from 11 janvier 1947, taken from Book No. 49

Votre savoir peut être accru dans toutes les directions, si vous vous confiez à Moi en tant qu’élèves et voulez être instruit par Moi. Alors vous pourrez poser toutes les questions et vous en aurez la Réponse, mais vous devez écouter de l'intérieur, sinon vous ne pouvez pas entendre la Réponse. Comment doit se dérouler cette écoute vous est étranger, parce que vous ne vous exercez pas et donc vous n’entendez pas Ma Voix, même si elle vous parle. D'abord vous devez vous retirer dans le silence, c'est-à-dire vous séparer du monde pour que vos pensées puissent s'occuper sans encombre avec le problème que vous voulez résoudre. En outre vous devez vous unir avec Moi mentalement à travers une intime prière, pour que Je sois présent de sorte que vous puissiez tenir dialogue avec Moi, que vous puissiez parler avec Moi comme un fils avec son père, comme un frère avec son frère ou bien un ami avec son ami sans aucune crainte. Alors vous devez vous occuper mentalement avec le problème que vous vous posez. La Lumière se fera en vous, vous-mêmes aurez des pensées qui vous semblent acceptables, vous serez convaincus de leur justesse parce que vous êtes entrés en union avec Moi-Même et avec cela vous Me concédez le Droit de guider vos pensées dans la juste direction. Mais vous pouvez aussi entendre directement Ma Voix en vous, mais ce processus nécessite de la pratique, parce qu'il demande de la persévérance et un total détachement du monde environnant, vos pensées doivent pouvoir se séparer totalement de ce qui vous entoure. Alors vous pouvez entendre des Paroles prononcées doucement, ou mentalement ou bien aussi sonnantes, selon le degré de votre maturité et de votre faculté d'accueil. La Parole sonnante abat en vous chaque doute et lorsque vous atteignez cet état où vous entendez en vous Ma Voix sonnante, vous êtes les hommes les plus heureux sur la Terre, parce que pour vous il n’existe alors plus de questions qui restent sans réponse, alors vous pourrez parler avec Moi et recevoir la Réponse, partout où vous marchez et où vous vous arrêtez, alors Ma Voix est plus forte que la voix du monde. Mes disciples entendaient cette Parole sonnante sur la Terre et donc Je pouvais les instruire en silence et leur donner la Réponse à chaque question même après Mon Ascension au Ciel. J'étais avec eux en Esprit et Je Suis aussi avec vous les hommes en Esprit jusqu'à la fin. Donc vous devez lutter pour l'état de maturité de l'âme sur la Terre, pour que vous puissiez percevoir Ma Voix sonnante en vous, vous devez vous exercer dans l'accueil de Ma Parole, vous devez rester constamment uni avec Moi en pensées et Me laisser toutes les questions pour en obtenir la Réponse, vous devez M’écouter de l'intérieur et vous aurez la Réponse, l'éternel Maitre Lui-Même vous instruira, comme Il l'a promis, et Il vous guidera en toute Vérité.

Amen

La matière, Force inefficace - la Libération au travers d’une Force accrue efficace - Mains de l’homme

B.D. 3956 from 14 janvier 1947, taken from Book No. 49

La matière jugée est seulement la Force de Dieu devenue forme parce qu’elle Lui est devenue totalement rebelle en ne reconnaissant plus pour le spirituel créé par Lui l’objectif qui lui revenait. Donc la matière est du spirituel qui se tient à l'écart de Dieu, qui a été lié par la Volonté de Dieu, c'est-à-dire qu’il a été privé de sa liberté et de sa Force primordiale, parce que lui-même par sa propre volonté a fui la Force de Dieu. Par conséquent la matière est bien à considérer comme le Rayonnement de la Force de Dieu d'autrefois, mais sans effet de Force, et pour la durée de temps de l’existence de la forme elle est une Force qui est rendue inutile et donc elle ne correspond pas à l’Ordre divin fondamental, de même que tout ce qui se dispose en opposition à Dieu ne peut pas être dans Son Ordre éternel. Mais la Force procédée une fois de Dieu ne pourra pas rester pour l'Éternité sans effet, parce que cela signifierait une diminution de la Force divine et cela n'est pas éternellement possible, mais à cette Force devenue inefficace il est opposé la Force spirituelle agissante de Dieu, de sorte que le processus de développement de la Force qui git en jachère commence. Le spirituel qui est devenu forme, c'est-à-dire la matière, est stimulé à l'activité à travers l'Influence du Rayonnement divin, chose qui cependant ne correspond maintenant plus à sa volonté, mais à la Volonté de Dieu. Le spirituel qui s'oppose, doit se soumettre, s'il veut avoir une part à l'apport de Force de l'extérieur, s'il veut de nouveau d'être admis à l'activité et avec cela, même si c’est après un temps infiniment long, rejoindre son état primordial, c'est-à-dire employer de façon illimitée la Force dans la liberté de la volonté. Ce retour dans cet état primordial peut se produire seulement à travers l'extraordinaire développement de la Force et par l'apport de celle-ci de la part du spirituel qui agit dans la Volonté de Dieu, autrement la Force durcit et devient matière, et si elle restait éternellement dans la volonté contraire à Dieu elle resterait éternellement non racheté. L'amour pour le non-racheté doit faire jaillir un effet de Force accrue et avec cela le spirituel lié est poussé au renoncement de sa résistance contre Dieu, seulement alors la Force transformée en matière est mise dans un stade initial d'activité. (13.01.1947) la Force contraire qui n’agit plus sur la matière a pour conséquence que la Force liée en elle reprend vie, qu’elle cherche à se manifester, on peut donc percevoir un début de changement dans la matière elle-même à travers la vie réveillée en elle. Le spirituel lié se rend compte de sa destination, il sent en lui une poussée renforcée à l'activité et cherche à satisfaire cette poussée. Mais il ne peut agir librement d’aucune manière, et le mode de manifestation de la Force lui est prescrit, il doit être actif selon la Volonté divine, il doit se subordonner à la Loi de l'Ordre éternel, il ne le peut pas par sa propre volonté agir dans la liberté, mais il exécute toute activité dans un certain état de contrainte qui doit faire venir à effet la Force en lui. Parce qu'il peut aussi s'opposer à la Force qui lui afflue, mais alors il reste dans un état immobile de la matière, alors celle-ci est dans un état de mort, donc totalement sans Force et sans vie apparente. Et malgré cela elle est au fond une Force procédant de Dieu, seulement sans aucun effet et donc en contradiction avec l'Ordre éternel. Donc la matière ne peut en soi jamais être quelque chose de désirable pour le spirituel mûr, mais elle doit être reconnue comme quelque chose de rebelle à Dieu, tant qu’elle ne Lui revient pas au travers d’une activité servante. Seulement le but et le sens d'une Œuvre de Création procédée de la Main de Dieu ou de celle de l'homme, donne de la valeur à la matière, parce qu'elle montre la volonté du spirituel relégué à l'activité. (14.01.1947) La matière est donc quelque chose de non-racheté, une station de Force qui, d’une certaine manière, est mise hors service, et seulement à travers une forte force de volonté elle peut de nouveau être remise en action. En outre elle est une station de recueil de la Force vitale qui coule dans le Cosmos et qui, en tant que Force efficace, cherche à s’unir avec la Force inefficace pour produire des prestations plus grandes, et être considérée comme n’importe quel être en devenir qui vit dans la nature, comme aussi entrer dans la composition des Créations utilisables procédées de la main de l’homme. La matière est de la Force durcie, alors que la Force vitale qui s'écoule dans le Cosmos comme procédant directement de Dieu, est dans une très pleine efficacité et donc elle est outre mesure vivante et elle réveille à la vie et elle peut pousser à l'activité toutes ces Forces inactives, pour autant qu’elles puissent accéder à celles-ci. Et cela c’est la volonté reléguée dans la matière qui le décide, parce que le durcissement de la matière a été la conséquence de la volonté contraire à Dieu des êtres créés par Lui, donc l'assouplissement de la matière doit se dérouler au travers du renoncement de sa résistance contre Dieu. La substance animique dans la matière ne renoncerait jamais toute seule à la résistance, mais à travers l'apport de Force qui porte en elle la Volonté divine, un changement de la volonté de la substance animique reléguée dans la matière durcie peut se dérouler, parce qu'elle perçoit le bénéfice d'une Force efficace et elle est stimulée à une activité, là où sa Force peut arriver au développement. La matière est donc quelque chose de rebelle à Dieu, tant qu’elle n'est pas admise à une activité servante, mais elle aura renoncé à sa résistance dès que les Créations qu’elle forme déroulent un but servant. Et de cela il résulte que même l'homme peut contribuer extraordinairement à la Libération de la matière, dès que procèdent de sa main créatrice des choses qui sont destinées à être utilisées par l'homme ou l'animal, dès qu'il assigne à la matière une activité servante qui donne à la substance animique reléguée en elle la possibilité de se libérer un jour et d'échapper à l'enveloppe qui l'entoure, dès que celle-ci s'est acquittée de son but servant, alors elle est devenue totalement inutilisable et attend une nouvelle formation. Donc l'infatigable activité des hommes est de la plus grande importance, vu que l'homme signifie pour la matière non rachetées et pour la substance animique reléguée en elle une manifestation accrue de Force, au travers de laquelle la Force rendue inutile est stimulée à l'activité, pour que la Libération du spirituel relégué puisse commencer.

Amen

La Création visible, le royaume de l'adversaire de Dieu, sur lequel cependant il n'a aucun pouvoir

B.D. 3957 from 17 janvier 1947, taken from Book No. 49

Même si tout le visible témoigne de la Force et de la Volonté créatrice de Dieu, la Création est de toute façon la part de Son adversaire, parce que ses substances sont du spirituel compénétré par une volonté qui s'est rebellée contre Dieu. Et ainsi toute la Création visible doit être inclue dans son règne, seulement l'homme peut, bien qu’il soit aussi une Création matérielle, échapper à son règne pendant sa vie terrestre, bien que son corps soit encore lié à la Terre et ne soit pas encore entièrement libéré des mouvements de la volonté qui font reconnaître son influence. Cependant l'âme de l'homme peut déjà totalement s’échapper de son monde et demeurer dans le Royaume qui est sa vraie Patrie, là où est seulement active la Force et la Volonté de Dieu et où ils n'existent plus de Créations terrestres qui portent en elles une volonté opposée à Dieu. Mais l'adversaire de Dieu n'a pas le pouvoir sur les Créations visibles sur la Terre, bien que ce soit son royaume. La Création est certes constituée de substances qui lui sont apparentées, mais elles sont totalement impossibles à atteindre par son influence, parce qu'uniquement la Volonté de Dieu gouverne ces Créations. Et donc le spirituel lié dans la Création peut procéder sans encombre à sa remontée spirituelle une fois qu'il l'a commencée, il ne pourra être dérangé d’aucune manière dans son parcours de développement par l'adversaire de Dieu, parce que celui-ci n'a pas le moindre pouvoir sur les Créations visibles. Donc il cherche continuellement à agir sur la volonté de l'homme, parce que l'influence lui en est concédée, et maintenant il cherche à exploiter abondamment son pouvoir. Son dessein est maintenant d'influencer la volonté humaine, en lui imposant comme but la destruction des Créations de toutes sortes. Et vu que cela est presque toujours le résultat d'une manière de vivre dépourvue d’amour, il cherche d'abord à tuer l'amour dans l'homme et à réveiller en lui l'attachement au monde qui le pousse à se créer des jouissances aux frais de son prochain. Dès que l'homme se laisse traîner à agir sans amour, il s'est donné au pouvoir de l'adversaire de Dieu et ses pensées et ses actes sont tournés contre Dieu. Et alors il s'ouvrira toujours davantage à son influence et il sera pour lui un domestique volontaire sur la Terre. Le monde matériel est son royaume, c'est-à-dire que le spirituel qui porte encore en lui sa volonté est lié avec lui, donc il est opposé à Dieu, bien qu’il se développe de toute façon vers le Haut dans la loi d'obligation. Maintenant il cherche à libérer ce spirituel pour qu'il revienne de nouveau à lui et l’aide à augmenter son pouvoir. Et donc il cherche à stimuler les hommes à la destruction des Œuvres de Création pour des raisons dépourvues d’amour. Parce qu'une destruction de la matière peut aussi se dérouler par des voies ordinaires et correspondre à la Volonté de Dieu, lorsque l'amour est la force de poussée de l'homme et lorsque la destruction de la matière a seulement pour but de faire se lever de nouvelles Œuvres qui sont d'utilité et donc cela peut être compté comme une action d'amour. Alors le spirituel dans la matière est aidé à une remontée ultérieure selon la Volonté de Dieu. Et ensuite même le temps qui est imposé au spirituel dans chaque forme arrivera à une fin ; tandis que l'adversaire de Dieu cherche à interrompre prématurément ce développement mais pour cela il a besoin de la volonté de l'homme, parce que lui-même n'a aucun pouvoir sur le spirituel créé par la Volonté et la Force de Dieu car celui-ci sert seulement au développement vers le Haut du spirituel autrefois tombé de Lui. Mais seulement des actions sans amour pour le prochain mène à la destruction de la matière à son profit, donc l'adversaire de Dieu a des plans doubles qu’il cherche à porter à exécution, c’est de libérer le spirituel et de l'entraver dans son développement vers le Haut et en même temps aussi de conquérir pour lui l'homme, tandis que celui-ci, au travers de sa bienveillance, ruine tout son développement précédent et dans le dernier stade il lui devient donc de nouveau soumis, cela est le motif de son état imparfait parce qu'il cherche à guider à lui toute la Force de Dieu pour agrandir son pouvoir. Mais l'homme lui même dans la libre volonté peut annuler ses plans, s’il se met lui-même dans un état de perfection au moyen d’une activité d'amour et alors il se libère entièrement du pouvoir de son séducteur d'un temps et il contribue en même temps aussi à la libération du spirituel inférieur à lui, s'il transforme la matière en choses utiles dans l'amour servant pour le prochain, en cherchant à protéger la matière de la destruction arbitraire et en lui fournissant à chaque instant la possibilité de s'acquitter de sa destination, c'est-à-dire de servir les hommes, les animaux ou d’autres Œuvres de la Création de Dieu en fonction de leur forme. Rien n’est sans sens ni but, et à chaque Œuvre de Création de Dieu il y a à la de base une sage destination ; et donc l'homme doit laisser valoir l'amour et la sagesse dans son activité, sous sa main il doit se lever seulement des créations qui servent au mieux pour le prochain, et pour procéder à des destructions d'autres Œuvres de Création de la Main de Dieu ou de la main de l'homme, il doit offrir seulement utilement sa main, lorsque ce qui doit être formé de nouveau garantit un développement ultérieur pour le spirituel lié dans la matière. Des destructions arbitraires de toutes sortes libèrent un nombre indicible d'entités spirituelles qui selon leur maturité ou leur aversion envers Dieu se vengent ou bien doivent subir des tourments jusqu'à ce qu’elles soient de nouveau insérées dans une forme et puissent continuer leur développement interrompu. Mais souvent ces entités devenues libres contre leur volonté s'expriment d’une manière désagréable pour les hommes, cela n’est pas toujours perceptible physiquement, mais elles agissent sur les âmes des hommes, en les tournant outre mesure vers la matière et donc elles libèrent en elles des instincts et des désirs qui sont extrêmement nuisibles pour leur développement vers le Haut et qui font se réjouir l'ennemi des âmes de leur succès, parce qu'il ne faiblit pas dans la lutte pour les âmes des hommes et il s’approche d’eux avec toutes les tentations. Mais l'amour libère l'homme et celui qui vit dans l'amour, ne trouvera plus de plaisir dans la matière ; il sera infatigablement actif et au moyen de son activité il contribuera à la libération de ces âmes et sur lui le tentateur ne remportera aucune victoire.

Amen

Fureur de Satan dans le temps de la fin – la décadence de la foi

B.D. 3958 from 20 janvier 1947, taken from Book No. 49

Le nombre des incrédules croîtra dans le temps de la fin, et menacera presque d’écraser le petit groupe des croyants. Et avec la décadence de la foi la fureur de Satan apparaîtra toujours plus parce que les hommes perdront le dernier sentiment de leur responsabilité vis-à-vis d'un Juge, parce qu'ils ne croient plus en Lui. C’est pourquoi Dieu Se manifestera clairement, pour fortifier la foi des Siens, pour qu'ils ne vacillent pas en vue des succès mondains des mécréants dans leur négation de Dieu. Mais Il veut donner même à ceux-ci la possibilité de s’examiner, et pour cela Il prend un soin si manifeste des Siens que même un mécréant peut reconnaître la Force de Dieu, pour qu'il puisse reconquérir la foi qu’il a perdue, si seulement il en a la moindre volonté. Parce que Dieu fera des Signes et des Miracles à travers Ses moyens sur la Terre. Et à cause de cela Ses domestiques sur la Terre accompliront des choses extraordinaires, mais c’est toujours Dieu Lui-Même Qui Se manifeste au travers de ceux-ci, Il s'annonce et reste même visiblement parmi les Siens, en signe que la fin est proche, mais Il est reconnu seulement par ceux qui L'aiment de tout leur cœur et observent Ses Commandements, par ceux qui se sont formés tout seul dans l'amour sur la Terre, et qui sont outre mesure diligents dans leur activité pour Son Royaume. Et dans ceux-ci il demeure aussi une Force extraordinaire, parce que Dieu Lui-Même peut prendre demeure dans leur cœur, et donc Il les remplit de Sa Force d'Amour. Les mécréants pourront se convaincre de cette Force, ils devront admettre qu'un Pouvoir supérieur est à l'Œuvre, si seulement ils sont de bonne volonté pour réfléchir sur les phénomènes extraordinaires que le dernier temps avant la fin apporte avec lui. Mais la majorité est trop encline aux choses mondaines et donc elle ne s'occupe pas de ceux-ci, au contraire, elle dédaigne les croyants et elle les persécute, et avec cela elle leur cause de graves misères et angoisses, dans lesquelles seulement l'Aide évidente de Dieu les soutient et les fait tenir bon. Parce que l'Action de Dieu au milieu des Siens sera si évidente qu’ils s'uniront solidement et prêteront résistance à toutes les attaques du monde. Ils seront plus solides que jamais dans la foi parce qu'ils se confient totalement à Dieu et à Sa Conduite, de sorte qu’ils ne craignent ni la misère terrestre, ni la mort, et donc ils supportent très facilement tout ce qui surgit sur eux dans le temps de la fin. Là où Dieu Lui-Même est une fois apparu, là l'adversaire de Dieu n'a plus aucun but d’attaque, parce que la foi de ceux-ci ne peut plus être bouleversée. Au contraire, Dieu sera près des Siens, comme Il l'a promis. Il leur donnera réconfort et force, Il les instruira et Il les préparera à Sa Venue imminente par le déplacement des Siens, Il les stimulera à une plus grande activité d'amour, parce que Sa Présence, qu’elle soit mondaine ou bien spirituelle, comblera les hommes d'Amour pour Lui et pour le prochain, et il en sera de même pour la Force. Dans le temps de la fin l’Action évidente de Dieu est nécessaire, parce que cela contribuera aussi à la séparation des esprits. Et ceux qui sont encore tièdes et indécis pourront maintenant décider à quel camp ils veulent appartenir, parce que pour cela il leur est donné encore une dernière impulsion. Pour qu'ils puissent se convaincre que la Force de la foi peut dominer même la plus grande misère terrestre, et par conséquent modifier leur disposition envers Dieu, c'est-à-dire, qu’ils peuvent établir la juste disposition envers Lui. Là où Dieu Se manifeste ouvertement, il y aura la paix et l’espoir, malgré toute l'affliction, et vu que les croyants auront un sort extraordinairement difficile, les mécréants en seront d'abord perplexes. Et celui qui ensuite s’occupera de Sa Parole, qui écoutera Son serviteur sur la Terre, sa volonté changera, parce que chaque âme de bonne volonté sera saisie par Dieu dans Son Amour et dans Sa Miséricorde, et Il l’aidera et Il la sauvera de l'éternelle obscurité. Il vivifiera leur foi encore faible et leur donnera la Force pour tenir bon jusqu'à la fin, jusqu'à ce qu’Il vienne dans les nuages et emporte avec Lui le groupe de Ses croyants.

Amen

L'amour pour Dieu – le don le plus délicieux – Sa Parole

B.D. 3959 from 21 janvier 1947, taken from Book No. 49

Bénis soient ceux qui Me portent dans le cœur, qui se réfugient en Moi dans la misère du corps et de l'âme et désirent Ma Protection et Mon Amour. Pour eux Je veux toujours être un Père fidèle. Je récompense mille fois leur amour pour Moi, parce qu'avec ce que Je leur donne en récompense, Je les rends bienheureux dans l’éternité. Moi-même Je viens dans la Parole. Je vous dis toujours de nouveau que vous devez M’aimer sur la Terre, pour être richement récompensés par Moi avec Mon Don de Grâce qui vous garantit une Vie éternelle. Mais si Je viens dans la Parole, vous devez aussi M’ouvrir votre cœur et vos oreilles pour la réception de ce que Je vous envoie et à cela Je veux continuellement vous stimuler et vous avertir de ne pas laisser inaperçu le Don le plus délicieux de Ma Main. Je dois rester toujours la chose la plus délicieuse que vous possédez sur la Terre, Je dois être désiré par vous avec un cœur affamé, et cela ne doit pas manquer son effet, parce que Je ne vous offre vraiment rien de superficiel, rien qui serait fait à moitié, et donc vous ne devez pas l’accueillir avec indifférence, mais vous devez le désirer avec toute l'ardeur du cœur dans la conscience d’être pourvu par votre Père céleste avec tout le nécessaire dont vous avez besoin pour la réalisation de la maturité de votre âme. Tenez-vous à Ma Parole et tout le terrestre perdra son charme et sa valeur pour vous. Écoutez Ma voix, et la voix du monde vous touchera seulement faiblement. Accueillez Ma Force avec la Parole et vous pourrez vaincre tous les défis terrestres, mais tendez toujours au fait que Je Suis présent et que Je reste dans Ma Parole. Faites de Moi le Roi de votre cœur, qui prend tout en possession et soyez soumis à Lui dans l'amour et dans le respect. Alors Il vous gouvernera avec un Amour Paternel, Il vous annoncera Sa Volonté, Il vous récompensera d’une manière royale pour votre fidélité et votre amour, Il parlera avec vous et Sa Parole vous rendra bienheureux.

Amen

La plus grande Œuvre rédemptrice d'amour pour le prochain

B.D. 3960 from 24 janvier 1947, taken from Book No. 49

Le plus grand acte amour pour le prochain est d'être actif d’une manière salvatrice sur la Terre et donc complaisante à Dieu. C’est une activité qui est tournée vers le corps comme aussi vers l'âme du prochain. Parce que la misère du corps diminuera, plus il est travaillé avec ferveur sur l'âme. L'activité salvatrice est tout ce qui aide l'âme à gagner la liberté, tout ce qui lui sert à se libérer du pouvoir de Satan et à se développer vers le Haut, tout ce qui l'aide à devenir parfaite. Chaque homme peut exécuter cette activité salvatrice et donc exercer outre mesure un amour bénéfique pour le prochain, particulièrement dans le dernier temps avant la fin où d’innombrables hommes se trouvent dans la misère spirituelle et doivent être aidé, parce que sans aide leurs âmes sont perdues sans salut, vu qu’elles-mêmes n'ont plus la Force de se libérer. Si vous les hommes vous vous tenez devant les yeux qu’une âme totalement affaiblie a besoin d'urgence d'aide, votre cœur doit se décider pour cette aide et vous devez sentir remuer en vous l’étincelle d'amour du fait que cette faiblesse de l'âme n'est pas un état transitoire, mais un état permanent pour l'Éternité tant qu’il n'est pas apporté de l'aide de l'extérieur. L'âme dans le stade d’homme est certes en mesure de se libérer par elle-même, si elle se soumet à la Volonté de Dieu et observe Ses Commandements. Mais vu qu’elle ne le fait pas, elle est dépourvue de n'importe quelle Force et il peut lui être donné de l'aide seulement de la part du prochain, parce que l’Action directe de Dieu est devenue une impossibilité, justement à travers la volonté de l'homme lui-même qui est totalement orientée erronément. Mais Dieu cherche encore à changer cette volonté dans le dernier temps et donc Il envoie Ses messagers aux hommes, donc Il les exhorte constamment à être actifs d’une manière salvatrice sur la Terre, en apportant au prochain des éclaircissements et à travers un bon exemple en les stimulant à un chemin de vie dans l'amour, parce que seulement ainsi les âmes peuvent se libérer. Donc l’amour est nécessaire pour participer à l’Œuvre de Libération sur la Terre et chaque homme qui exerce cet amour pour le prochain sera bénit par Dieu, parce que cet amour est vraiment désintéressé et l’activité salvatrice peut être exercée seulement par ceux qui font abnégation d’eux-mêmes, qui ont dépassé toute tendance au monde et qui sont dans la Vérité, alors ceux-ci sont des ouvriers dans la Vigne du Seigneur, parce qu'eux-mêmes se sont offerts pour un travail qui n’offre aucun succès terrestre, mais qui est tourné uniquement vers le bien spirituel du prochain et un tel amour pour le prochain doit enregistrer des succès, il ne restera pas sans effet, le travail sur l'âme du prochain ne sera pas fait en vain, pour autant que sa volonté ne soit pas entièrement opposée à Dieu et n’oppose pas résistance aux efforts du prochain. Car alors son âme serait perdue pour l'Éternité, parce que la misère spirituelle est trop grande pour pouvoir être suspendue sur la Terre dans le peu de temps qui reste encore pour la Libération des âmes des hommes. Alors le sort de l'âme rebelle à Dieu est une nouvelle relégation, un parcours à travers la Nouvelle Création de la Terre, qui durera de nouveau un temps infiniment long.

Amen

La transmission du savoir spirituel est fonction de la dignité

B.D. 3961 from 24 janvier 1947, taken from Book No. 49

Chacun reçoit des Dons spirituel selon sa dignité et son désir et en fonction de cela sera aussi sa Compréhension. Parfois l'homme pourra certes s'élever dans des sphères spirituelles, mais il peut aussi être encore plus attaché à la matière que d'autres, et la réception du bien spirituel pourra se dérouler seulement temporairement, mais il ne deviendra pas une propriété spirituelle, parce qu’il ne pénètrera pas assez profondément dans le cœur. Le monde avec ses exigences se pousse au premier plan et il fait pâlir le spirituel. Les hommes peuvent certes être temporairement en possession de Dons spirituels à travers la réception indirecte, mais ceux-ci ne pourront pas être très efficaces sur eux, parce qu'ils ne mettent pas le désir devant tout le reste. Malgré cela le désir peut aussi être très grand, mais le chemin de vie ne correspond pas toujours à la Volonté de Dieu. Alors il peut lui être offert le Don spirituel seulement de façon limitée, mais toujours dans la mesure où la Force est apportée et donc il peut vivre selon la Volonté divine, s'il y aspire sérieusement. L'homme peut être pourvu seulement en fonction de sa dignité, autrement son développement vers le Haut serait influencé, c'est-à-dire que sa volonté serait contrainte à une vie complaisante à Dieu et donc aussi au progrès spirituel. Mais le Don spirituel en tant que Rayonnement de la Force de Dieu représente un moyen sûr de remontée, dès qu’il est reçu avec désir. Donc l'homme lui-même augmente ou diminue la réception de la Force au travers de sa volonté et donc il doit toujours être actif sur lui-même, s'il veut marcher vers le Haut. Mais Dieu tient compte du moindre mouvement de volonté, Il l'attire avec Son Amour, dès que l'homme n'oppose aucune résistance, dès qu’il ne s'agrippe pas trop fort au monde car avec cela il rendrait inefficace le Don de Grâce de Dieu, parce que Dieu ne force pas la volonté de l'homme, car seulement dans la libre volonté il est possible devenir parfait.

Amen

La mort spirituelle - Tourment et obscurité - l'Aide et la Compassion de Dieu

B.D. 3962 from 25 janvier 1947, taken from Book No. 49

Celui qui repousse Mon Amour et ne fait rien pour se libérer, celui qui Me prête résistance dans la libre volonté, devra languir dans la nuit de la mort spirituelle. Il n'aspire pas à la Vie, mais à la mort spirituelle et donc il sombre dans un état de très profonde obscurité, la nuit est venue sur le spirituel et celle-ci le tiendra captif aussi longtemps que Mon Amour et Ma Grâce ne lui tourneront pas de nouveau une petite lueur de Lumière, pour réveiller dans ce spirituel le désir pour la Lumière. La nuit de la mort sera atroce, parce que le spirituel était déjà dans la Lumière puisqu'il pouvait recevoir des enseignements dans le stade d’homme, il pouvait penser et juger. Mais il n’apporte rien de ce savoir dans la nuit, et l'obscurité tourmente immensément la substance animique. Mais seulement à travers un état de tourment il peut porter sa volonté à un changement, autrement l'être resterait éternellement dans l'état non racheté et il ne tendrait jamais plus vers le Haut. C’est un sommeil de mort qui ne signifierait aucun repos pour le spirituel, mais seulement un tourment continuel, une obscurité impénétrable et une totale absence de Force, et l'être ne peut pas échapper à cet état, parce qu'il n'en a pas la volonté. Celle-ci est totalement affaiblie et tant qu’à ce spirituel il n'est pas apporté de l'aide à travers un apport de Force, son état est désespéré, c’est la nuit la plus obscure, c’est un sommeil de mort pour ce qui vivait auparavant dans la Force et dans une connaissance partielle. Mais dans un espace de temps déterminé par l'être lui-même, il revivra de nouveau, à travers l'apport de Lumière et de Force il sera stimulé à l'activité, il échangera l’obscurité de la nuit avec le moindre crépuscule, parce que Mon Amour et Ma Compassion ne le laisseront pas souffrir éternellement, mais chercheront à apporter de l'Aide dans sa misère au spirituel profondément tombé et qui demeure dans l'obscurité. Et donc même à la nuit qui maintenant est en train d'arriver, il sera un jour proposé un matin, il viendra un temps où la matière libèrera le spirituel relégué en elle et celui-ci pourra de nouveau commencer son chemin vers le Haut. Alors la nuit sombre sera cassée, alors un petit rayon de Lumière touchera le spirituel et le stimulera à l'activité, alors il se réveillera du sommeil de la mort et sera rendu à la Vie, bien qu’il ne s'en rende pas encore compte, parce que seulement alors l'être apprend à saisir et à comprendre ce qui est sa vraie destination. Seulement alors il fera clair en lui et lui-même peut transformer cet état en un jour lumineux, clairement rayonnant, mais il peut aussi s’arrêter seulement dans la Lumière crépusculaire, impénétrable pour le Soleil de l'Esprit, lorsque ce spirituel est incorporé au stade d’homme et selon sa volonté. Mais lorsque le jour aura commencé, il existe aussi la possibilité que le Soleil de l'Esprit rayonne à travers lui, et que donc le spirituel trouve la voie de la Libération définitive, qu’il puisse entrer dans le Royaume de la Lumière et reste rempli de Lumière dans l'Éternité.

Amen

L'orientation des pensées et de la volonté de l'âme – l’Esprit ou le corps

B.D. 3963 from 26 janvier 1947, taken from Book No. 49

Moins l'âme prête de résistance à l'esprit en elle, avec plus d'évidence il peut se manifester et plus audible sera sa voix à l'homme, parce qu'alors l'âme détermine les sens corporels et les organes pour des fonctions qui ensuite correspondent à l'influence de l'esprit. Donc en premier lieu les pensées et la volonté de l'homme doivent se référer à la vie intérieure, pour que l'esprit dans l'homme puisse devenir efficace. Et ainsi un homme dont les pensées et la volonté sont tournées principalement vers la conservation et le bien-vivre du corps, ne peut jamais être remplie par l'Esprit de Dieu, parce qu'alors l'âme ne peut pas entendre la voix de l'esprit en elle, ni ne peut transmettre du bien spirituel aux organes de l'esprit, parce que celui-ci serait incapable de l'accueillir. Et ainsi la volonté sérieuse d'être instruite par l'esprit en soi, est la première condition pour qu’il se manifeste, parce que la volonté procède de l'âme et elle peut s’adresser à l'esprit ou bien au corps. Et la volonté détermine les pensées qui procèdent de l'esprit dans l'homme dès qu’il lui a été possible d’agir. Mais alors l'homme peut se laisser entièrement à son influence, il pensera et agira toujours de la manière juste s'il s'acquitte de la condition qui permet à l'esprit d’agir. Tout d'abord les pensées et la volonté de l'homme doivent être tournées vers sa vie intérieure, elles doivent vouloir pourvoir l'âme et non le corps. En outre il doit lui être clair qu'il a à s'acquitter d'une tâche sur la Terre, il doit lui être clair qu’il doit faire du Commandement divin de l'amour la ligne de conduite de son chemin de vie pour s'acquitter de la Volonté de Dieu ; en outre il doit porter le désir pour la très pure Vérité et la chercher intérieurement, il doit écouter de l’intérieur ce que Dieu en tant que Donateur de la Vérité lui transmet à travers Son Esprit. Il doit demander Son affectueux enseignement, autrement le Don le plus délicieux de Dieu lui reste caché, parce qu'il ne s'en rend pas digne. Et donc l'âme doit constamment travailler sur elle-même, c'est-à-dire adapter ses pensées, ses sentiments et sa volonté entièrement à la Volonté de Dieu et ainsi se former comme vase d'accueil pour l'Esprit divin qui peut ensuite agir en elle sans limite. Le processus est en lui-même une transmission de Force du Royaume spirituel, c'est-à-dire que Dieu Lui-Même guide Son Rayonnement dans le cœur de l'homme qui cache donc maintenant du Divin en lui et ce divin doit se manifester sous forme de savoir, sous forme d’une très profonde Sagesse, donc de la connaissance la plus lumineuse. L'état de connaissance est déjà un rapprochement de l'éternelle Divinité qui Est en soi pure Lumière et Force. Les hommes dans lesquels l'Esprit divin peut agir seront toujours baignés de Lumière, mais cela est seulement reconnaissable par celui qui est en mesure de contempler spirituellement, alors que l'œil corporel ne perçoit rien d'extraordinaire, l'homme peut déduire l’action de l'Esprit divin seulement par ses effets extérieurs, par un savoir accru. Mais si l'homme est baigné par la Lumière, alors lui-même est aussi un porteur de Lumière, et du fait qu’il est en contact avec le monde spirituel il est devenu une station de Force qui maintenant peut donner par elle-même une partie de ce qu’elle possède, et donc transmettre du Rayonnement divin là où il est accepté sans résistance. Chaque transmission de Force et de Lumière nécessite la bonne volonté du recevant. Mais la moindre résistance l'empêche, car la résistance est opposée à la pensée et à la volonté à travers le détournement de l'âme de l'esprit en elle pour le tourner vers le corps, c'est-à-dire soutenir ses désirs et ses avidités. Alors l'âme s'unit avec le corps au lieu d'établir, conformément à sa tâche, l'unification avec l'esprit en elle, pour qu'ensuite il pourvoie à la totale unification avec l'Esprit du Père d'Éternité. Donc il est laissé à l'âme la décision du choix de la direction vers laquelle elle se tourne ; elle trouve toujours le soutien de la part de l'esprit, mais jamais de la part du corps. Celui-ci exige constamment, tandis que l'esprit donne et comme unique condition de réponse il demande le renoncement à sa résistance pour pouvoir agir sans entrave, pour faire valoir entièrement son influence sur l'âme. Si l'âme réussit avec l'aide de l'esprit à rendre le corps enclin à ses désirs, alors la spiritualisation du corps est aussi garantie, c'est-à-dire que ses substances matérielles entrent aussi dans un état qui permet le rayonnement de la Lumière, c’est un état où toute résistance a disparue et cela a pour conséquence que l'âme entend en elle en toute clarté la voix de l'esprit et elle peut même être perceptible par l'oreille corporelle, parce que l'homme entend en lui la Voix divine sonnante et est dans la Lumière la plus claire, c'est-à-dire qu’il est rempli du savoir le plus profond, parce que la Force de l'Amour de Dieu coule au travers de lui en toute plénitude, parce qu'a eu lieu l'unification de l'esprit dans l'homme avec l'Esprit du Père de l'Éternité et l'âme a mûri et elle peut entrer comme être de Lumière dans le Royaume spirituel dans une Béatitude insoupçonnée.

Amen

Prédiction d’une fin prochaine – faible foi dans celle-ci

B.D. 3964 from 29 janvier 1947, taken from Book No. 49

Vous savez que vous ne pouvez plus vous attendre à une longue vie terrestre, et que chaque jour est une Grâce pour vous, pour que vous puissiez encore mûrir si vous employez bien ce temps. Vous savez cela grâce à Ma Parole, mais votre foi n'est pas encore assez profonde pour que Ma Parole vous pousse à y aspirer encore plus passionnément, au contraire, vous doutez encore de la Vérité de Ma Parole, en ce qui concerne la fin prochaine. Et malgré cela, vous devez travailler sur vous avec toute la ferveur possible car la fin est proche. Je viens toujours de nouveau vers vous avec cet Avertissement et Je vous mets en garde contre une vie tiède, et toujours de nouveau Je vous crie : Occupez-vous de Mes Paroles, approfondissez cette Parole et vivez selon celle-ci. Vous ne savez pas lorsque sera venue la dernière heure pour vous, vous ne savez pas quel temps vous reste encore jusqu'à la fin, et donc vous devez vivre comme si chaque jour était le dernier pour vous. J’envoie toujours à votre rencontre Mes esprits de service pour guider vos sentiments vers le Royaume spirituel. Sur la Terre Je vous envoie Mes messagers qui doivent vous donner connaissance de la fin prochaine, qui doivent vous faire remarquer les signes du temps de la fin, et qui doivent réveiller en vous une foi solide et vous transmettre Ma Parole que Je guide directement à la Terre. Et ainsi Je cherche toujours à vous rendre clair le sérieux de la situation, pour vous rendre possible une fin bienheureuse. Mais vous tous ne prenez pas assez sérieusement à cœur Ma Parole, votre foi est encore trop faible pour que vous entrepreniez un changement de vie selon Ma Parole, bien que vous ayez tourné votre volonté vers Moi et pour cela Je vous mets en garde toujours de nouveau, approfondissez Ma Parole, faites devenir vivante en vous la pensée d’une fin prochaine, préparez-vous à cela et considérez tout ce qui est terrestre comme moins important en vue de la fin, en vue de la grande misère spirituelle qui deviendra encore plus grande plus on va vers la fin. Profitez de toute la Force, pour vous développer spirituellement vers le haut, et remettez-Moi pleins de confiance la préoccupation de votre corps. Exploitez le temps jusqu'à la fin, soyez sans interruption actifs dans l'amour, prenez à tout instant la Force dans Ma Parole, avertissez et instruisez votre prochain à faire la même chose, et aidez-vous mutuellement à devenir parfait, parce qu’il ne reste que peu de temps jusqu'à la fin.

Amen

Enseignements de foi erronés - la Vérité de Dieu

B.D. 3965 from 31 janvier 1947, taken from Book No. 49

Ne vous chargez pas avec des enseignements de foi erronés, lorsque la Vérité des Cieux vous est offerte du Royaume de Lumière, là où il n'existe aucune erreur et aucun mensonge. Et vous qui êtes en liaison avec le Royaume de la Lumière, vous le reconnaissez dans le fait que vous sont transmises seulement des Paroles d'amour qui exhortent à tendre vers la perfection, or Dieu en tant que l'éternel Amour doit être le But chaque tendance, car il vous est transmis un savoir clarificateur et donc vous êtes instruits d’une manière qui doit vous rendre compréhensible le Règne et l’Action de Dieu et vous éclairer parfaitement sur le but de votre existence. Et ce savoir vous semblera aussi acceptable, dès que vous l’examinez sérieusement avec la volonté et le désir pour la pure Vérité, tandis que le patrimoine spirituel erroné ne vous donne aucune explication pleinement satisfaisante et vous devez soit croire aveuglement ou bien tomber dans des doutes constants à cause du savoir imparfait, si vous considérez la chose sérieusement et voulez sonder la Vérité. Ce que Dieu Lui-Même vous offre d'en haut, est compréhensible et donc aussi acceptable sans doute, et cela contribuera seulement à l'augmentation de votre savoir, mais le patrimoine mental erroné est beaucoup plus un poids, parce qu'il peut écraser l'homme qui y réfléchit sérieusement et il ne lui est donné aucun éclaircissement selon la Vérité. Donc de la part des hommes il est exigé une foi aveugle, parce que le juste éclaircissement ne peut pas être offert, parce que les enseignants eux-mêmes sont encore dans le savoir imparfait et avec cela ils ne peuvent pas bien instruire le prochain et le guider dans la Vérité. Celui qui est digne de la Vérité du Royaume de la Lumière, pourra aussi donner un éclaircissement sur toutes les questions, parce que la pure Vérité a son Origine en Dieu et donc elle doit aussi éclairer distinctement l'homme qui est en liaison avec Lui au travers de la transmission de la Vérité, parce que Dieu Lui-Même est Lumière et Sa Proximité signifie le Rayonnement avec la Lumière, donc une pensée juste et la capacité de reconnaître le patrimoine spirituel offert par Lui-Même. Et donc le savoir qui arrive aux hommes d'en haut garantit aussi la très pleine Vérité et donc ce qui ne coïncide pas avec le patrimoine spirituel qui provient d'en haut peut être répertorié sans hésitation comme erreur, parce que de Dieu il procède seulement la Vérité et à chaque instant on peut reconnaitre l'Origine divine d'un savoir qui n'a pas été conquis scolairement ou à travers l'enseignement humain.

Amen

La totale dissolution, l'Œuvre d'Amour de Dieu pour ce qui est mort

B.D. 3966 from 1 février 1947, taken from Book No. 49

L'éternel Amour de Dieu se baisse compatissant sur Ses créatures qui languissent dans une très profonde obscurité et vont à la rencontre de leur fin. Et donc il prépare une fin au spirituel dans le stade de développement, pour empêcher une rétrogradation ultérieure, pour lui créer de nouvelles possibilités de monter en haut. Plus grande est la misère spirituelle, plus urgente est devenu l'Aide de Dieu et toute autre Aide que la totale dissolution est sans succès à cause de la résistance totale du spirituel vis-à-vis de Dieu. Et malgré cela la dissolution, la destruction de la grande Œuvre de Création qu’est la Terre, est un Acte de la plus grande Compassion et de l'Amour de Dieu et en même temps un juste équilibre pour l’action mauvaise des hommes qui laissent passer totalement inutilement la dernière possibilité de mûrissement et abusent de leur volonté pour agir avec le pire manque d’amour. La régression spirituelle doit arriver à une fin, une nouvelle phase de développement doit commencer, pour que le spirituel encore relégué dans la matière puisse commencer sa remontée. Parce que tout le spirituel est près du Cœur de Dieu, tout est autrefois procédé de Lui et doit de nouveau revenir à Lui, et Son infini Amour S’efforce continuellement à aider ce retour à Lui. Parce que la séparation de Lui ne peut pas durer éternellement, et tout seul le spirituel tombé de Dieu ne retrouvera pas la voie du retour. Il peut certes se passer une Éternité et celles-ci peut regrouper des périodes de développement plus ou moins longues qui commencent toujours avec un haut état spirituel et finissent avec un bas état spirituel, et ce dernier est le motif de la fin d’une telle période et à la fin il se déroule toujours une séparation du spirituel tourné vers Dieu, de celui qui Lui a été infidèle, de sorte que la nouvelle période commence toujours avec des hommes qui appartiennent à Dieu, donc qui sont déjà hautement développés spirituellement. Mais la libre volonté de l'homme est la raison pour laquelle ils ne restent pas dans cet état d’union avec Dieu et donc ils font surgir une distance toujours plus grande entre eux et Dieu et cela entraine aussi un développement rétrograde qui nécessite des mesures telles que Dieu Lui-Même impose une fin lorsqu’est atteint le bas état spirituel qui demande une dissolution de la matière comme porteuse du spirituel. Et donc le début d'une période de Libération signifiera toujours un état paradisiaque, tandis que la fin sera marquée par un temps de misère, de peines et d’obscurité spirituelle. Et tout cela est régit par l'Amour compatissant de Dieu. Seulement l'homme éclairé peut comprendre le lien, et à lui-même il est donné la tâche d'instruire le prochain et de lui rendre compréhensible le temps de misère, pour que lui-même reconnaisse seulement l'Amour de Dieu et doive se tourner vers Lui. Parce que Dieu veut Être reconnu dans Son Amour, dans Sa Puissance et dans Sa Sagesse, parce que seulement reconnaître Son Entité réveille l’amour pour Lui dans les hommes et les pousse à tendre à Sa rencontre. Mais dans le temps de la fin il est difficile de trouver la compréhension pour des enseignements spirituels et donc Dieu s'approche souvent d’une autre manière de l’homme, en particulier sous la forme de grandes misères corporelles qui doivent le pousser à se tourner vers Lui dans la libre volonté, pour que Dieu puisse le saisir et l’attirer à Lui. Mais là où la misère corporelle ne procure pas cela, toute Aide est exclue et le processus de dissolution doit commencer dès que l'humanité est dans un tel éloignement de Dieu qu’elle n'est plus en mesure de Le reconnaitre. Parce que Son Amour compatissant ne laisse pas aller à la rencontre d’un naufrage total ce qui autrefois est procédé de Lui. Et donc Il crée de nouvelles possibilités pour le développement vers le Haut. Il fait se lever une nouvelle Terre et Il la vivifie avec des Créations du genre le plus magnifique. Il crée pour les Siens un Paradis sur la Terre et donne au spirituel encore non mûr de nouvelles formes, pour l’aider à sa Libération future.

Amen

La lutte contre la foi, la dernière phase

B.D. 3967 from 2 février 1947, taken from Book No. 49

Lorsque le bastion de la foi sera ébranlé, le temps de la fin sera venu alors le Jugement dernier sera à attendre d’un jour à l’autre. La lutte contre la foi sera menée sous une forme qui fera que vous les hommes vous pourrez reconnaître indubitablement quelle heure a sonné, parce qu'il sera procédé visiblement contre tout ce qui est pour Moi et témoigne de Moi. Ce sera une lutte qui n'a pas d’autre but que de miner le savoir sur Moi en tant qu’éternelle Force créatrice, en tant que Créateur et Conservateur de toutes les choses et d'enlever aux hommes toute foi dans un Être extrêmement parfait, dans une Puissance qui est indépassable dans Sa Sagesse et Sa Force. Et cette dernière lutte est de la plus grande importance, vu qu’elle est le signal pour faire tomber Mon adversaire dans la relégation pour longtemps. Parce que celui-ci dépasse maintenant les frontières que Je lui ai imposées, il cherche à M’exclure totalement et à s’installer sur le Trône, pour rendre impossible la Libération du spirituel encore non-racheté, libération qui peut avoir lieu seulement si l'homme tend vers Moi dans la libre volonté. Mais pour cela la connaissance de Mon Existence est absolument nécessaire à l'homme, parce que pour pouvoir choisir son Seigneur, il doit apprendre à Le connaître et en avoir la possibilité. Mais Mon adversaire cherche à enlever aux hommes cette possibilité, en faisant rage dans le monde de telle sorte qu’il influence mentalement les hommes à Me rejeter, c'est-à-dire à Me déclarer inexistant et agrandir ainsi l'immense gouffre qui existe déjà entre les hommes et Moi. Mais à Mon adversaire il ne revient pas ce droit et donc Je lui soustrais son pouvoir et sa force pour longtemps en le reléguant sur la Terre et avec lui le spirituel qui lui était attaché, qui était accessible à son influence et s'est séparé de Moi dans la libre volonté. Mais auparavant Je le laisse faire rage, pour que son but soit visible de tous, pour que chacun puisse prendre position envers Moi ou envers Mon adversaire, lorsqu’il sera mis devant la dernière décision. Et cette épreuve de la foi sera dure, mais inévitable. Seulement peu la soutiendront, c'est-à-dire seulement ceux qui sont instruits dans la pure Vérité et qui M'ont reconnu comme leur Père affectueux, comme le Créateur sage et fort Qui guide le Cosmos. Ceux-ci ne vacilleront pas, et ils seront solides envers chaque exigence du monde, Ils se déclareront pour Moi ou ils Me refuseront. Mais même pour ceux-ci ce sera difficile, parce que Satan travaille avec tous les moyens imaginables pour repousser les Miens de Moi. Il cherchera à obtenir une séparation de Moi avec astuce et violence et Mon adversaire trouvera du soutien partout, parce que les hommes eux-mêmes ne veulent plus être soumis à une Puissance supérieure, ils croient pouvoir s’en libérer s'ils La refusent et ils ne pensent pas que le Jour du Jugement ils devront en répondre devant cette Puissance. Mais celui qui est pénétré de la Vérité, qui a été instruit à travers son esprit, pourra suivre la lutte contre la foi et au travers de la coïncidence de celle-ci avec Mes Prédictions reconnaître la Vérité de Mes Paroles, et il tiendra bon, parce qu'il combattra avec Moi dans la pleine conscience de Ma Conduite, de Ma Protection et de Ma Victoire sur Satan. Malgré cela lui-même devra combattre avec l'épée de la bouche, il devra se défendre contre toutes les agressions de l'ennemi, mais il sera couvert par le bouclier de la foi et son âme sortira indemne de la dernière lutte. Mais celui qui n'est pas dans la pleine Vérité, ne résistera pas, mais il passera très facilement dans le camp de l'ennemi, il vacillera dans la foi, parce qu'il lui manque le savoir qui lui donne l'explication comme quoi tout ce qui est d'Origine divine ne peut pas être la cause de doutes ou d’incrédulité. Celui qui est dans le savoir de la pure Vérité, reconnaît aussi le lien entre tous les événements avec le développement de toutes les créatures, mais à l'ignorant il manque la connaissance, la conviction et donc aussi la foi. Et donc l'attention constante des domestiques qui dans le dernier temps agiront sur Mon Ordre sur la Terre, devra être de transmettre aux hommes le juste savoir du sens et du but de la Création et de la tâche de l'homme sur la Terre, ils doivent leur rendre clairs les liaisons et agir toujours, pour qu'à eux Ma Volonté soit annoncée, parce qu'alors ils mûriront dans la connaissance, et leur foi deviendra forte et inébranlable et ils sortiront vainqueurs de la dernière lutte contre la foi le Jour du Jugement.

Amen

Recueillement .... Détachement du monde et de la matière .... Résultat vérité ....

B.D. 3968 from 5 février 1947, taken from Book No. 49

Plus l'homme a soif de vérité, plus profondément il y pénètre. A Dieu, le donateur de la vérité, rien n'est inconnu, aussi connaît-Il toutes les questions que l'homme nourrit dans son cœur, et Il y répond; aussi est-ce chose facile pour vous autres hommes que d'augmenter votre savoir, pourvu seulement que vous laissiez Dieu vous répondre, en tant que Vérité Eternelle, c'est à dire pourvu que vous écoutiez la voix intérieure, la voix de la conscience qui vous instruit toujours correctement. Il faut que vous cherchiez la réponse en vous-mêmes, il ne vous faut pas l'attendre comme venant de l'extérieur, vous serez instruits directement, et vous pouvez être certains de recevoir la vérité dans toute sa mesure. Respectez donc Ses paroles:

Voulez-vous Me servir ou servir le monde .... voulez-vous conquérir Ma Complaisance ou vous mettre en vue devant le prochain? Il n'y a que votre volonté pour définir vos actions ainsi que vos pensées les plus intimes, et voilà pourquoi une régénération spirituelle ne pourra se produire que si vous êtes mû par le désir le plus profond d’être en liaison avec Moi, si vous Me cherchez, et si vous vous retirez totalement du monde afin de vous unir à Moi.

Mais comment vous détacherez-vous du monde, puisqu'il faut que vous y viviez, et puisque vous vous trouvez placés devant une tâche terrestre que vous ne devez point négliger? Comment établirez-vous la relation étroite avec Moi tout en demeurant constamment dans le monde, et en étant réclamé par lui toujours de nouveau?

Uniquement par l’intériorisation, par la retraite dans la solitude qui peut se faire partout et à tout moment à votre gré, et qui se passera de manière plus concentrée et avec moins d’obstacles lorsque moins d'impressions extérieures sont accueillies par l'homme. Le rapport le plus intime avec Moi demande un détachement complet de toute matière, car en tant que pur Esprit d'Eternité Je Me trouve Moi-même en dehors de toute matière, bien qu'en soi, la matière soit de la force consolidée venant de Moi, mais qui se trouve toujours à une certaine distance de Moi.

Celui qui voudra Me chercher et Me trouver devra détourner sa volonté de la matière, mais comme il demeure au milieu de la matière, comme il a un vêtement matériel lui-même, il faut qu'il se retire dans son for intérieur .... Alors il Me trouvera, et le détachement total de la matière se passera lorsque toute impression extérieure sera éloignée de l'œil physique qui se fermera et ne recevra plus d'images matérielles, car celles-ci se reflèteraient dans l'âme humaine et l'empêcheraient de méditer tranquillement en se joignant à son esprit. L'esprit et la matière sont deux concepts contraires, et continueront toujours à être des contraires, et comme Moi-même c'est en pur Esprit que Je veux agir en vous, il vous faut d'abord effectuer cette séparation intérieure de la matière, alors vous vous approcherez de Moi, mais tant que votre œil et vos sens restent prisonniers d'impressions extérieures, vous ne pourrez point établir de rapport intérieur avec Moi ....

Je veux qu'on ne désire rien d’autre que Ma proximité, que rien de plus ne trouve de place dans vos cœurs, et que vous montriez la volonté de vous débarrasser de tout ce qui est terrestre, que vous détachiez vos pensées de ce qui M'est contraire .... Et toute la matière est du spirituel qui M'est contraire .... Je veux aussi que les usages humains soient éludés autant que possible, car ils détournent l'attention du recueillement, à moins qu'ils ne soient exécutés sans y penser, ou bien s’ils sont effectués de façon purement mécanique, alors ils sont également sans valeur. Quiconque Me cherche sérieusement, doit d'abord dénouer la liaison avec le monde, avec tout ce qui n'est pas spirituel, avec ce qui est en contact avec de la matière terrestre, avec ce qui est accueilli par les sens physiques de l'homme, donc qui emprisonne l'âme, qui l'empêche de s'unir avec l'esprit en elle. Ce n'est qu'au moment où ce détachement est fait qu'elle sera capable de communiquer avec Moi d’une façon qui corresponde à Ma volonté pour que Moi-même par Mon amour et Ma grâce Je puisse agir dans le cœur humain.

Et en vérité, c'est la vénération tranquille, profonde que Je préfère, et jamais elle ne peut être remplacée par des us et coutumes extérieurs influençant automatiquement la pensée de l'homme, le détournant forcément du plus essentiel, de la relation purement spirituelle avec Moi. Je connais le cœur de chaque homme, et Je n'ai certainement pas besoin de preuves extérieures de votre amour pour Moi, approchez-vous de Moi tels que vous êtes, et vous pourrez être pourvus de Mon amour et de Ma grâce, et vous en définirez vous-mêmes la mesure. Donc tout en ne commettant aucun mal en exécutant des cérémonies extérieures, des us et coutumes humains, vous vous endommagerez vous-mêmes en amoindrissant vous-mêmes l'afflux de Mon amour et de Ma grâce par la conservation dans vos cœurs d'une pensée autre que Moi. Vous devez vous approcher de Moi en esprit et en vérité, alors Je vous regarderai avec complaisance .... et alors vous sentirez vous-mêmes en votre for intérieur la bénédiction d'une telle liaison intime, vous sentirez alors Ma présence, et vous serez bienheureux .... Et dans votre béatitude vous resterez quand même profondément humbles ayant conscience de la grâce extraordinaire qui vous est accordée puisque Je fais Ma demeure dans vos cœurs, et votre humilité augmentera la mesure de grâce ....

Amen

Le sort dans l'Éternité correspond à la volonté – l’amour de la matière est un amour erroné

B.D. 3969 from 6 février 1947, taken from Book No. 49

Ce à quoi l'homme tend lui sera donné, parce que sa volonté seule décide de son sort dans l'Éternité. Si vous tendez vers le Royaume de Dieu, alors vous l’acquerrez aussi et serez Co-régnant sur tous les mondes. Mais si vous tendez vers le monde, vers l'accomplissement des désirs et des aspirations terrestres, alors vous aurez aussi le monde, c'est-à-dire que vous n'abandonnerez pas le bien terrestre, bien que vous soyez entrés dans l'au-delà, parce que vos désirs vous créent aussi l'ambiance dans laquelle séjourne votre âme. Seulement vous ne serez pas heureux dans la possession de ces biens, parce que vite vous reconnaîtrez leur irréalité, donc vous ne trouverez plus l'accomplissement de votre désir, mais vous continuerez à désirer, et ce désir vous torturera, et donc vous devez chercher à vous libérer de tels désirs déjà sur la Terre, vous devez désirer des biens spirituels, si vous voulez devenir bienheureux dans le futur. Ce à quoi vous tendez, sera votre part. Et ainsi l'homme lui-même se crée son sort, et donc il doit se rendre compte de sa grande responsabilité parce qu'il fait face à l'Éternité qui est devant lui, une Éternité qu’il peut vivre dans la Béatitude ou bien faire l’expérience du malheur. Parce qu'il peut se passer des Éternités jusqu'à ce qu’il ait dépassé la matière terrestre, parce que dans le Règne spirituel les tentations sont bien pires, vu qu’il leur est opposé peu de résistance, tandis que sur la Terre il peut facilement s’en détacher, si seulement il le désire sérieusement. Une âme, qui a dépassé la matière et qui est entrée libre dans le Règne de l'au-delà, est heureuse d’une manière inexprimable, parce que des jouissances merveilleuses l'attendent, vous les hommes sur la Terre vous ne pouvez vous en faire aucune idée. Cette âme aura des désirs, mais elle trouvera toujours l'exaucement, parce que ce qu’elle désire, est du bien spirituel, c’est le Rayonnement d'Amour de Dieu, qui la rend infiniment bienheureuse, et qui est son désir constant et il lui arrive continuellement. Et ce Rayonnement d'Amour de Dieu spiritualise tout son être, il s'adapte toujours plus à l'Amour éternel et il se sent constamment attiré par lui, il désire continuellement la Proximité de Dieu pour être uni à Lui dans toute l'Éternité et donc il sera bienheureux d’une manière inexprimable. Les hommes sur la Terre prétendent aux joies terrestres, aux jouissances corporelles et tendent toujours seulement à la possession matérielle. Et tout cela trouve sa fin avec la mort du corps. Ils ne peuvent rien emporter dans le Règne spirituel, s’ils n'ont pas recueilli des biens spirituels qui peuvent être conquis seulement avec la rétrogradation des désirs terrestres. Et s'ils peuvent se séparer du monde déjà avant la mort corporelle, s'ils ont reconnu encore auparavant son inutilité et s’ils se sont occupés avec des pensées de l'au-delà, ils peuvent être considéré comme bienheureux, parce qu'alors dans le Règne de l'au-delà la voie vers le Haut ne leur est plus fermée, même si elle est indiciblement difficile à dépasser, mais ils ne tendent alors plus au bien terrestre et ils n'ont plus à craindre de graves tentations, par lesquelles une âme devient faible et est incapable de résister. Alors ils trouveront très vite le soutien de la part des êtres de Lumière qui les aident, en leur distribuant du bien spirituel, bien que cela soit dans certaines limites, tant que l'âme fait son propre effort pour les augmenter, parce qu’elle a reconnu sa tâche dans le Règne spirituel et tend à l'accomplir. Ce qui est désiré, est donné. Seulement la volonté est déterminante, et pour que la volonté se décide bien, les hommes sont continuellement instruits par Dieu de Sa Volonté, mais ils ne l'écoutent pas, ils continuent à désirer le monde et procurent un grand danger à leurs âmes. Donc Dieu s'attendrit sur eux et leur montre avec évidence quelle valeur a la matière terrestre, en concédant aux hommes qu'elle se perde, en leur enlevant toujours de nouveau ce qu’ils possèdent et auquel ils attachent leur cœur, sans se rendre compte que c’est un faux amour qui somnole en eux. Il leur est enlevé ce qu'ils ne veulent pas donner volontairement, pour leur montrer déjà sur la Terre ce qui doit être dépassé, pour les aider à se contenter de peu et à tourner leur amour vers des biens spirituels, qui sont incomparablement plus précieux et impérissables. Chaque perte terrestre qui frappe l'homme, est une Prestation d'Aide de Dieu, c’est un suave avertissement pour qu’il s’en détourne et un signe de la caducité de tout ce qui est terrestre. Et celui qui regarde autour de lui avec un œil ouvert, peut reconnaître partout l’Action de Dieu, Lequel veut aider les hommes à orienter leur sens et à tendre vers le spirituel, pour qu'ils apprennent à dédaigner la matière déjà avant la mort du corps et tendent seulement au bien spirituel, pour qu'ils se créent un sort dans l'au-delà qui signifie la béatitude, pour qu'ils deviennent bienheureux, parce que c’est leur volonté.

Amen

Le développement de la substance animique - devenir et disparaître

B.D. 3970 from 7 février 1947, taken from Book No. 49

Être libéré de la forme solide, de la matière dure, est un progrès considérable dans le développement spirituel de la substance animique et cela signifie un nouveau trait de temps sous des conditions plus faciles que jusqu'à présent. Parce que maintenant la substance animique entre dans le stade dans lequel elle peut devenir active, de sorte que cela soit visible à l'œil humain, même si maintenant différents degrés de développement demandent aussi des activités différentes ; mais l'état d'inactivité est dépassé et l'être peut devenir actif selon sa destination. Et maintenant il parcourt les plus différentes Créations dans des espaces de temps toujours plus brefs, il n’est pus nécessaire de rester aussi longtemps dans une forme déterminée et à chaque changement il peut s'unir avec d’autres essentialités, pour exécuter dans la forme suivante une activité toujours plus visible. Et en cela se trouve aussi l’explication du constant devenir et disparaître des Créations de la nature. Et maintenant la future dissolution totale de toutes les Créations sur Terre aura pour première conséquence que tout le spirituel relégué deviendra libre, il arrivera dans un état dans lequel il lui est enlevé toute possibilité de servir et il percevra cet état comme un tourment, parce qu'il n'est pas encore parfait, donc il ne possède pas la Force et il ne peut pas l’employer selon sa volonté. Il est toujours encore privé de sa Force, et maintenant il se sent aussi privé de la force vitale qui lui rend possible un minimum d’activité. Et ce spirituel fait rage d’une manière inimaginable, il se manifeste par d’immenses tempêtes tant qu’au travers de la Volonté de Dieu il n'est pas de nouveau relégué dans une forme nouvelle. Le processus de la Nouvelle Création sera donc accompli dans un temps plus bref, pour que le spirituel devenu libre puisse de nouveau continuer son parcours de développement interrompu selon sa destination et aucun œil humain ne pourra suivre ce processus, qui ne nécessitera pas un temps long, mais à travers la Puissance, la Force et la Volonté de Dieu il demandera seulement un instant et une Création complètement nouvelle se lèvera et témoignera de Sa Force et de Sa Magnificence à toutes les générations qui maintenant habiteront sur la nouvelle Terre.

Amen

Le cœur, le temple de Dieu

B.D. 3971 from 8 février 1947, taken from Book No. 49

Que la vie terrestre vous ait été donnée, est une Grâce pour laquelle vous devez M’être reconnaissant, même lorsque la souffrance vous opprime et que vous n'avez pas à montrer de joies terrestres. C’est seulement une phase de courte durée de temps au travers de laquelle vous pouvez atteindre le degré de la perfection si vous vivez d’une manière juste sur la Terre. Mais pour employer bien un Don de Grâce, vous devez être bien instruit sur le Donateur, sur la manière dont Il veut voir être valorisé ce Don de Grâce, autrement vous ne pourriez en tirer aucun avantage et être appelé à en répondre. Donc il doit vous être ouvert le savoir sur cela et donc Je dois vous parler directement ou bien à travers Mes domestiques sur la Terre. Et vous devez M'écouter ou bien prêter attention aux paroles de Mes domestiques, parce qu'autrement il ne peut pas vous être transmis le savoir sur Ma Volonté. Parce que même la Parole écrite est procédé de Moi et elle vous devient compréhensible seulement si vous Me reconnaissez et voulez être instruit par Moi. Et là où maintenant vous recevez Ma Parole de Moi ou bien de Mes domestiques sur la Terre, où Moi-même Je suis présent en Esprit et parle à travers la bouche d'homme, alors le lieu où vous Me laissez vous parler, où vous entendez Mes domestiques auxquels Je mets Ma Parole en bouche doit aussi être béni dès qu’un cœur d'homme a le désir de prendre connaissance de Ma Volonté, autrement vous ne pouvez pas exploiter pleinement la Grâce de la vie terrestre. Mais maintenant Ma Volonté doit être suivie, et Ma Parole doit être vécue jusqu'au bout, pour qu’avec cela l'homme soit mis dans la condition d’entendre directement en lui Ma Voix. Alors il peut M’interroger mentalement partout et à tout instant et il aura la Réponse, parce que son propre cœur est devenu le lieu où Je Suis présent et où Je l'instruis. Et vu que Ma Parole directe garantit la très pure Vérité et le très profond savoir, il n'a maintenant pas vraiment besoin de recevoir d’ailleurs le savoir sur Ma Volonté, alors son cœur est aussi devenu le temple où Je demeure et peux prodiguer les Dons spirituels. Et lorsque l'homme lui-même s'est préparé pour être un temple de Dieu, il n'a plus du besoin d'autres lieux pour recevoir Ma Parole, alors il M’appelle à travers une intime pensée et Je lui suis présent, partout où il demeure. Donc laissez tous devenir votre cœur un temple de Dieu, laissez-Moi entrer en vous et ouvrez-Moi votre cœur lorsque Je frappe et désire entrer. Dès que vous avez une fois entendu Ma Parole à travers Mes domestiques sur la Terre qui vous annonce Ma Volonté et dès que vous vous efforcez de vivre selon Ma Volonté, vous devez vous donner du mal pour M’ouvrir votre cœur et vous préparer vous-mêmes à être une maison de Dieu, et si vous êtes de bonne volonté Moi Je vous aide, parce qu'avec Mon Amour et Ma Grâce Je Suis toujours avec vous, Mes créatures, à qui J'ai donné la Vie pour les mener à la perfection.

Amen

La lutte de la Lumière contre les ténèbres

B.D. 3972 from 10 février 1947, taken from Book No. 49

Même dans le monde spirituel la lutte de la Lumière contre les ténèbres fera rage dans une mesure accrue avant la fin de cette Terre, parce que Satan cherche à conquérir encore des âmes qui ne sont plus en mesure de lui prêter résistance. Il cherche à attiser en elles les désirs terrestres et avec cela il prépare pour elles des tourments pour les pousser à une rébellion toujours plus grande contre Dieu et à agrandir ainsi leur éloignement de Lui. Mais les êtres de Lumière sont aussi à l’œuvre et dans leur grand amour ils assistent le spirituel non-racheté, pour qu'il ne soit pas exposé sans défense aux agressions de l'ennemi. Et l'amour lutte toujours de nouveau contre la haine même dans le Royaume spirituel, il vient en aide au spirituel tombé et se met souvent en protection entre les âmes sans Force et leurs agresseurs. Et même cette lutte aura sa fin avec le Jour du Jugement, même dans le Royaume spirituel un temps de paix prendra la relève d’un temps de lutte, parce que même là il se déroulera une séparation des esprits, et le spirituel qui est totalement loin de Dieu sera de nouveau relégué jusqu’à une Libération future. Cela est une Grâce extraordinaire qui donne au spirituel rebelle à Dieu une nouvelle possibilité de se développer vers le Haut, bien qu’en étant sous la loi d'obligation. C’est une Grâce que la volonté du spirituel mort soit de nouveau liée, car de ce fait même à Satan il est enlevé le pouvoir sur ce spirituel, malgré qu’il lui soit soumis. Dieu Lui-Même prend de nouveau le spirituel dans Son École ce qui lui procure de nouveau inévitablement, même si c’est dans un temps outre mesure long, un degré supérieur de maturité, et ce qui lui assure aussi à la fin la libre volonté. Donc après le dernier Jugement sur cette Terre surgira un temps de calme et de paix, où seulement les êtres de Lumière sur la Terre comme aussi dans l'au-delà seront actifs, où ils pourront répandre la Lumière, parce qu'ils ne se heurteront à aucune résistance, car même dans le Royaume spirituel le spirituel imparfait sera de bonne volonté pour accepter leurs enseignements, car même les hommes sur la Terre auront une fréquentation constante avec les habitants du Royaume spirituel et leurs enseignements directs, et les Dons spirituels n’auront rien d'extraordinaire, parce que le haut degré de maturité de leur âme permets aux êtres spirituels d'agir d’une façon extraordinaire, sans qu'avec cela il soit exercé une contrainte quelconque sur ces âmes. Parce que Satan a perdu son pouvoir pour longtemps, il ne peut plus opprimer les hommes sur la Terre qui ont montré leur appartenance à Dieu dans la dernière lutte sur la vieille Terre. Et même le spirituel dans l'au-delà est soustrait à son pouvoir, parce que ce qui lui était soumis est relégué dans la nouvelle Création et les âmes encore faibles mais de bonne volonté ont été libérées de son pouvoir à travers le spirituel de Lumière. Et ainsi dans le Royaume spirituel il existe seulement un développement vers le Haut, plus personne ne retombe et cela aussi longtemps que des hommes sur la Terre sont en intime liaison avec Dieu et donc à leur décès de la Terre ils entrent dans le Royaume de Lumière. Seulement lorsque l'intériorité de cette liaison se ralentira, lorsque les hommes commenceront à mettre de nouveau Dieu après la matière, ils desserreront avec cela les chaînes de Satan, eux-mêmes lui donneront la liberté et avec cela ils se livreront de nouveau à son pouvoir. Alors même dans le Royaume spirituel la lutte entre la Lumière et les ténèbres recommencera de nouveau, parce qu'alors de nouveau il agrandira son influence sur les âmes de ceux qui sont décédés de la Terre, et qu’il cherche à conquérir pour lui à l’aide de l'astuce et de la violence. La Lumière et les ténèbres seront toujours en lutte. Mais à la fin ce sera toujours la Lumière qui remportera la victoire. Et malheur au spirituel qui est précipité ainsi dans l'abîme, dans les ténèbres, qui devra de nouveau attendre une nouvelle relégation dans la matière solide ! Son développement vers le Haut est une chaîne infinie de souffrances et de tourments et malgré cela c’est une remontée, parce que dans cette phase de développement le prince des ténèbres n'a plus aucune influence sur le spirituel, parce qu'il est seulement soumis à la Loi divine de l'obligation et la Volonté de Dieu promouvra toujours et dans l’éternité le développement du spirituel vers le Haut, jusqu'à ce que dans le dernier stade l’être lui-même puisse décider s'il choisit Dieu ou Son adversaire comme Seigneur. Et seulement lorsque tous les êtres reconnaitront Dieu comme leur unique Seigneur, la lutte de la Lumière contre les ténèbres aura une fin et il y aura un état de Paix éternelle.

Amen

Les représentants de l'authentique Christianisme dans le temps de la fin

B.D. 3973 from 11 février 1947, taken from Book No. 49

Il y aura seulement très peu de chrétiens croyants dans le dernier temps et cela aura donc d’autant plus de valeur lorsque ces quelques-uns tiendront bon et resteront dans leur fidélité envers Dieu, parce qu'à eux il sera rendu extrêmement difficile de la part du prochain de croire en Dieu et en particulier en Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Parce que ceux-ci chercheront à attirer tout en bas et à le présenter comme irréel, ils chercheront à ébranler la foi dans ses fondements, ils chercheront à montrer intellectuellement aux croyants leurs pensées erronées dès que celles-ci ne sont pas entièrement solides, et ils tomberont. Et donc il faut absolument le savoir de la pure Vérité pour que puisse être opposé la Vérité à la tendance des mécréants et qu'à eux il puisse être montré qu'ils sont nettement dans l'erreur. Seulement celui qui est en possession de la pure Vérité de Dieu, peut prêter résistance, seulement celui-ci est en mesure d'instruire ceux qui pensent de façon erronée et de transmettre la Force à celui qui est encore faible dans la foi, pour que lui-même reste fidèle à Dieu. Beaucoup d'hommes se diront chrétiens par vieille tradition mais ils ne le sont plus, parce que pour être un chrétien il faut mener une vie dans l'amour. Seulement alors Jésus Christ et la signification de Son Œuvre de Libération sont reconnus et il leur est accordé une très pleine foi. Mais tant qu’aux hommes il manque l'amour, il suffit de la moindre tape pour abandonner toute foi et donc sur la Terre il y aura seulement encore un petit nombre de représentants de l'authentique Christianisme et donc ils mèneront une vie extrêmement difficile, parce que même ces peu devront adhérer à la pensée des autres, et de la part du monde il sera tout fait pour extirper le Christianisme. Mais alors il s’avèrera quelle Force se trouve dans l'amour et dans la foi profonde exempte de doute, et les croyants disposeront d’une telle Force dans le dernier temps avant la fin. Et donc les hommes ne prennent pas assez au sérieux leur formation dans la pure Vérité, en conséquence la Vérité leur est offerte directement d'en haut, pour que l'homme de bonne volonté puisse la reconnaître et aussi l’accepter comme Vérité. Et donc un fervent travail pour Dieu et Son Royaume est nécessaire, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin, or le nombre des ignorants est gigantesque et à cause de cela le nombre de ceux qui sont encore faibles mais de bonne volonté doit être diminué pour qu'ils ne tombent pas victimes du dernier assaut, mais pour que les croyants tiennent bon et deviennent bienheureux.

Amen

Prière pour les pauvres âmes

B.D. 3974 from 12 février 1947, taken from Book No. 49

N'oubliez pas ceux qui sont passés dans l'au-delà dans la misère de l'âme, parce qu'ils ont besoin de votre aide. Ils sont trop faibles pour pouvoir s'aider eux-mêmes, et ils vous seront éternellement reconnaissants si vous les assistez et leur donnez la force à travers votre prière. Cette prière doit être motivée par l'amour, l'amour pour le faible, pour le non racheté que vous ne voulez pas laisser souffrir, et auquel vous voulez diminuer la souffrance pour autant que vous le puissiez. Si vous pouviez sur la Terre donner un regard dans ce Royaume des âmes non rachetés, une compassion profonde remplirait votre cœur et votre volonté d'aider serait stimulée si seulement l’étincelle d'amour brûle en vous, parce que leur sort est indiciblement triste bien qu’eux-mêmes en soient la cause, et cela doit pousser chaque âme sensible à aider. Leur séjour dans l'obscurité est épouvantable, selon le degré de leur imperfection, et, s'ils sont en mesure de reconnaître leur faiblesse, leur ambiance est déserte et triste, et ils sont eux-mêmes trop faibles pour abandonner le lieu de leur séjour et se procurer un état meilleur, et donc leur misère est très grande, parce que tout leur procure des tourments. Et vous pouvez diminuer ces tourments en soignant ces pauvres âmes avec la prière, en cherchant à vous imaginer pleins de compassion leur grande misère et en pensant à eux au travers d’une intime prière, en leur présentant l'esprit de l'Évangile, c'est-à-dire en cherchant à leur rendre claire la bénédiction de l'amour et en leur présentant l'amour comme unique moyen de salut. Dès que vous réussissez à allumer l’étincelle d'amour dans une pauvre âme, elle est sauvée pour l'Éternité, parce qu'alors elle peut recevoir directement la Force du Royaume de Lumière, car ses habitants sont actifs avec ferveur pour ces âmes, mais ils peuvent entrer en action seulement lorsqu’ils peuvent reconnaitre dans l'âme un petit désir pour la Lumière et une petite étincelle d'amour et lorsque l'amour se manifeste dans le fait qu’elle voudrait aider d’autres âmes souffrantes. Alors la Force est apportée dans une mesure accrue et maintenant commence la remontée dans le Royaume spirituel. Mais vous ne devez jamais laisser les âmes à leur destin, parce que seulement l'amour sauve, et seulement au travers de pensées affectueuses il peut leur être apporté une atténuation de leur souffrance. Donc votre prière doit procéder du cœur, elle ne doit pas être seulement une prière des lèvres, mais vous devez être poussé par l’amour pour le faible, pour celui qui est sans défense, à demander intimement la Grâce et l'Aide de Dieu, pour alléger leur sort et donc vous devez leur tourner plus souvent vos pensées, pour qu’ils sentent celles-ci déjà comme un allègement et sentent chaque affectueuse prière comme un apport de Force. N’oubliez pas ces âmes, parce qu'elles ont besoin de vous et elles vous seront éternellement reconnaissantes si vous les avez aidés à sortir de l'abîme pour arriver en haut, de la nuit de leur ambiance à la Lumière.

Amen

Conditions de vie modifiées – Hommes mondains

B.D. 3975 from 13 février 1947, taken from Book No. 49

Un mode de penser totalement mondain s'adaptera difficilement à des conditions de vie modifiées et il s'occupera constamment pour une amélioration de celles-ci, et cela empêchera l'homme de se consacrer à tout travail sur l'âme. Celui qui fait devenir la matière son Seigneur, et pour qui la perte de biens terrestres n'est pas une aide pour la dépasser, s'engagera de nouveau avec un zèle croissant à augmenter ceux-ci, et s'il doit de nouveau être aidé, alors cela peut se produire seulement à travers une nouvelle perte, pour qu'il apprenne à reconnaître la caducité de la matière et en tirer utilité pour son âme. Mais chaque foi il tombera victime d’une tendance accrue vers le terrestre, et déjà à cause de cela on reconnaitra de l’extérieur des camps séparés. D’un coté des hommes croyants qui perçoivent leur situation terrestre opprimée comme un Envoi de Dieu et donc qui ne tendent plus à une augmentation des biens terrestres, tandis que d’autres tendent vers leur possession parce qu’ils ont perdu la foi dans un Pouvoir qui veut se manifester à lui en lui causant des pertes matérielles au travers des événements. Son désir pour le monde est grand et pour cela il ne reconnaît pas Dieu et il n'oriente pas sa vie selon Sa Volonté. Et ainsi une activité extrêmement vive commencera, car les hommes voudront améliorer leur situation de vie qui est devenue extraordinairement lourde à cause de la Volonté de Dieu. Et maintenant la pensée d'un homme deviendra manifeste, celui qui vit dans l'amour aidera le prochain pour lui rendre la vie supportable, mais celui qui est sans amour voudra seulement refaire de nouveau sa vie, il se donnera du mal pour se procurer de nouveau du bien-être, et il n’hésitera pas à le faire au détriment du prochain. Et vite on reconnaitra clairement avec le soutien de qui il travaille, qui lui procure la force pour agir sur la terre et donc qui a pris en possession son âme. Le fidèle trouvera de l’aide dans tout besoin, seulement cela ne sera pas visible à l'extérieur, mais la Force de Dieu l'inondera, il deviendra maitre de chaque situation de vie et restera toujours en liaison avec Dieu, sa foi deviendra plus intense, l'amour pour la matière diminuera, et cela est un progrès bien plus important que l’augmentation de la possession terrestre du premier. Parce que celui qui vend son âme pour sa vie terrestre, celui-ci compte seulement sur le bref temps terrestre, qui pour lui peut être fini chaque jour. Et il ne pense pas à l'éternité qui pour lui sera horriblement atroce, parce que la matière l'enchaînera de la même manière que sur la Terre. Et pour cela l'homme doit chercher à se libérer de tout désir pour celle-ci, il doit prendre sur lui le temps difficile de la reddition à la Volonté de Dieu et pour cela s'unir plus intimement avec Dieu, plus il est sans aide terrestre. Parce que Dieu l'aidera, il se révélera avec des aides souvent merveilleuses. Et pour lui le temps du tourment sera seulement bref, mais infiniment longue sera la vie dans le Royaume spirituel où, libéré de toute matière, il sera indiciblement bienheureux, parce que déjà sur la Terre il est devenu victorieux de la matière.

Amen

La contemplation spirituelle - l'activité du spirituel dans la matière

B.D. 3976 from 14 février 1947, taken from Book No. 49

Tout ce que vous voyez a de la valeur pour l'Éternité mais seulement si vous observez avec l'œil spirituel, si vous êtes en mesure de voir la Vie spirituelle que la matière visible cache à l'œil corporel. Cette Vie spirituelle est impérissable, mais d'abord elle doit travailler pour passer à travers la matière, pour pouvoir créer et agir dans le stade de la liberté sans fin. Tant qu’elle est encore enveloppée par la matière, elle n'est pas complètement inactive, mais cette activité minimale et conditionnée au temps, elle change constamment et elle n'est pas proportionnée à la Force dont disposait le spirituel primordialement, et donc c’est un état imparfait pour le spirituel tant que son activité est soumise à une limitation, alors que le spirituel parfait peut créer sans limite et est outre mesure bienheureux dans la conscience de sa Force. Et alors il n'est plus soumis à la loi du temps, mais il reste actif avec ferveur d’une manière inimaginable pour l'homme, parce que cette plénitude de Force d'un être de Lumière lui est inimaginable et impensable. Et donc le spirituel est aussi malheureux, tant qu’il est enfermé dans la matière qui d’une part l'entrave pour agir librement et d'autre part lui fait reconnaître le degré d'absence de Force dans lequel se trouve le spirituel. Et l'homme qui n’est pas en mesure de contempler spirituellement, ne pourra voir presqu’aucune activité du spirituel dans la matière dure, mais seulement dans les Créations qui signifient pour le spirituel un enveloppement moins dur, dans le monde végétal et animal, là où la Vie est déjà reconnaissable même pour l'œil corporel, mais à l'œil spirituel s'offre une activité beaucoup plus vaste. Pouvoir donner un regard dans cette activité est outre mesure instructif et seulement alors le regard s'ouvre sur le but de la Création. Mais pour cela il faut aussi un haut degré de maturité de l'homme pour pouvoir voir et agir spirituellement dans la Création matérielle. Mais alors il reconnaît aussi Dieu dans Son très grand Amour, dans Son infranchissable Sagesse et Sa Plénitude de Force. Alors lui-même est déjà devenu un être de Lumière qui peut demeurer dans la Proximité de Dieu et sa présence sur la Terre n'a plus besoin d’une longue durée, parce que le degré de maturité qui permet de voir spirituellement, rend superflue une vie terrestre ultérieure, si l'homme n'a pas à s'acquitter d'une mission qui le tient encore pour un temps encore plus long sur la Terre. Mais grâce à la vue spirituelle il est déjà bienheureux sur la Terre, vu qu’il peut se mettre à tout instant dans l'état qui permet de demeurer dans le Royaume spirituel et en plus il n'est plus lié à la Terre, donc il ne perçoit pas comme un poids l'enveloppement de son âme à travers la forme extérieure corporelle, parce qu'il peut s’en détacher à tout instant, tant qu’il ne dépose pas définitivement son corps pour entrer comme être de Lumière dans le Royaume spirituel, pour y être actif éternellement dans toute la Force.

Amen

Activité d'amour - la forte foi - la subsistance physique

B.D. 3977 from 15 février 1947, taken from Book No. 49

Vous pouvez faire le bien dans chaque situation de la vie, si le cœur vous y pousse. Et ainsi le temps qui arrive vous apportera des occasions où vous-mêmes aurez besoin d'aide, mais vous pourrez aussi toujours exercer l'amour pour le prochain, vous pourrez toujours donner si vous êtes disposés à donner, parce qu’en fonction de votre volonté d'amour l'Aide d'en haut vous sera donnée et ce que vous donnez, vous sera rendu d’une manière multiple, spirituellement comme aussi physiquement, et vous pourrez adoucir beaucoup de misère avec Mon Soutien, parce que Je veux qu'avec cela vous conquériez déjà un solide fondement pour prêcher l'Évangile au prochain, pour lui faire remarquer aussi la Bénédiction d'une activité d'amour, et maintenant vous pouvez être actifs pour Moi et Mon Royaume, comme cela est votre tâche. Et le prochain pourra reconnaître au travers de vous-mêmes la Vérité de Ma Parole, avec l’Aide constante de Ma Part il pourra consolider sa foi, dès qu'il sera seulement disposé à s'acquitter du Commandement de l'amour pour le prochain et donc à tourner sa volonté vers Moi. La misère sera si grande que vous pouvez reconnaître chaque Aide comme extraordinaire, parce que votre situation terrestre n'est pas enviable mais elle peut être supportable pour tout individu qui s’en remet pleinement croyant à Moi et met confiant son destin dans Ma Main. Parce que Je prendrai soin de lui d’une manière éclatante, comme Je vous l'ai promis. Je vous aiderai d’une manière terrestre et spirituelle, Je le mènerai sur les voies qui seront parcourues toujours avec succès, parce que Je marche auprès de lui et sais vraiment où Je le mène. Je vous donnerai ce dont vous avez besoin physiquement pour conserver votre corps, et Je vous nourrirai quotidiennement d’une manière spirituelle, pour que vous ne soyez jamais sans Force. Celui qui croit en Moi n'aura aucune misère et celui qui se donne à Moi sans limite ne doit plus se préoccuper pour la subsistance corporelle, parce que Je le pourvoirai. Mais vous devez vous graver solidement dans la mémoire Ma Parole, vous devez conquérir une forte foi, et vous rappelez que Je ne vous dis jamais une non-vérité et que donc vous pouvez avoir fermement confiance dans ce que Je vous ai promis par Ma Parole, Ma constante Protection, Mon Bouclier et Ma très affectueuse Assistance pour Mes fils. Tendez vers Moi et toute misère restera loin. Rappelez-vous seulement d’une chose, c’est que J'ai des représentants profondément croyants de Ma Parole sur la Terre, qui, au travers de leur foi, confirment Ma Parole, parce qu'à travers une telle profonde foi même le prochain peut être conquis pour Moi et Mon Royaume et le nombre des Miens peut augmenter. Et ainsi votre activité dans le temps qui arrive est si outre mesure importante que vous pouvez être certain de tout Soutien de Ma Part et vous-mêmes ne devez craindre aucune misère, bien que vous perdiez tout à travers Ma Volonté, parce que ce que Je vous enlève, Je peux vous le rendre à tout instant, si seulement vous croyez fermement et inébranlablement.

Amen

L'état de la perfection - la plénitude de Lumière et de Force

B.D. 3978 from 16 février 1947, taken from Book No. 49

Dans l'état de perfection il n'existe aucun manque de Force et de Lumière, l'être peut exécuter toute action et disposer de tout savoir, donc il n'est ni limité dans son pouvoir, ni dans sa sagesse. Et cela signifie agir selon la Volonté de Dieu, parce que la sagesse ne peut pas faire autrement que reconnaître la Volonté de Dieu et donc utiliser la Force conformément à sa destination. La plénitude de Force et de Lumière est donc le but auquel chacun doit aspirer pour l'Éternité, la Force et la Lumière procèdent de Dieu et la plénitude de Force et de Lumière signifie une étroite union avec Dieu, donc un état semblable à Dieu, une adaptation à Son Être qui est en soi Amour. Et ainsi ce qui est parfait, doit aussi porter en soi le très profond amour, mais auparavant l'amour doit avoir formé l'être pour la réception de la Lumière et de la Force, l'être peut posséder un pouvoir divin et un profond savoir seulement dans l'état d'amour. Et de cela il résulte que vous les hommes ne pouvez pas être guidé dans le dernier savoir tant que vous n'êtes pas devenus totalement amour, que donc sur la Terre vous ne pouvez pas pénétrer dans tout ce qui vous parait intéressant, bien que cela se trouve dans le champ des possibilités qui suppose une liaison outre mesure intime avec Dieu et une très pleine adhésion à Sa Volonté. Mais tant que l'homme demeure sur la Terre, celle-ci le tient enchaîné et Dieu dans Son Amour en tient compte en pourvoyant l'homme toujours avec la Force et la Lumière, de sorte que cela soit pour lui à son avantage corporel et spirituel. Parce qu'avant qu’un être soit parfait il abuserait de la Lumière et de la Force, dès que celles-ci dépasseraient son degré de maturité. L'homme ne saurait que faire d'un savoir qui va au-delà de son degré de maturité ou bien il ne le valoriserait pas selon la Volonté de Dieu et donc il ne le rendrait même pas bienheureux, il confondrait plutôt ses pensées, mais d'autre part il recevrait l'éclaircissement sur ce qu’il désire, parce que son désir est déterminant pour que Dieu lui donne l'éclaircissement à travers Son Esprit. Et son désir sera toujours en rapport avec son activité d'amour et avec sa bonne volonté. Mais il existe aussi un savoir qui donne accès à l'homme à des choses qui lui sont encore entièrement cachées ; il existe des Sagesses qui révèlent la Grandeur et la Magnificence de Dieu et qui sont réservées à une armée d'esprits bienheureux qui demeurent dans la Proximité de Dieu ; il existe un savoir qui rend infiniment heureux et auquel tend tout le spirituel de Lumière, mais que l'entendement des hommes sur la Terre n'est pas en mesure de saisir, un savoir qui demande aussi une très grande mesure de Force, pour être valorisé selon la Volonté de Dieu. Et ainsi il est nécessaire d’un très haut degré de maturité que vous les hommes sur la Terre atteignez à peine. Votre savoir sur la Terre dépend donc de la maturité de votre âme et vous devez constamment aspirer à l'augmenter pour accroitre l'afflux de Lumière et de Force et vous devez savoir que vous-mêmes déterminez ce qui vous est offert ; qu'ils n'existent pas de limite de la part de Dieu, mais vous-mêmes les posez du fait du degré de perfection de votre âme. Cherchez à devenir parfait et de nouveaux champs vous seront toujours ouverts, mais toujours en rapport avec votre capacité terrestre de compréhension, que cependant vous pouvez toujours augmenter en vous formant dans l'amour, parce que l'amour est la première condition pour recevoir la Lumière et la Force une toute plénitude.

Amen

La raison de la souffrance et de la misère dans le dernier temps

B.D. 3979 from 18 février 1947, taken from Book No. 49

Un bref temps de bien-être sur la Terre peut entrainer pour chaque homme une rétrogradation spirituelle, parce que dès que la lutte pour l'existence terrestre est exclue, l'âme est immensément réceptive pour les charmes de toute sorte et donc elle prête peu de résistance lorsque les tentations du monde s’approchent. Mais vu que le temps de la fin demande à l'âme une lutte renforcée pour atteindre encore son but, il doit lui être enlevé toute occasion de devenir tiède et paresseuse dans sa tendance vers le Haut. Et donc, la souffrance et la misère s'approcheront toujours de nouveau et pour cela chaque homme doit être reconnaissant, parce que ce sont là les derniers moyens pour le préserver d’une retombée trop profonde. Le bien-être terrestre peut être sans dommage pour une âme déjà mûre, lorsque celle-ci ne recherche pas les richesses terrestres, les jouissances corporelles et même pas d'évidentes bonnes conditions de vie, mais elle se sent bien dans toute situation de vie, même lorsque celle-ci semble fatigante et insuffisante au prochain, comme vice versa d’apparentes bonnes conditions de vie ne peuvent pas suffire à une âme non mûre qui continue à désirer ardemment une possession toujours plus grande, donc l’homme ne s'occupe pas de l'état de son âme et elle est en grand danger. Un événement qui touche l'âme comme la misère et la peine, ne s'approche pas de l'homme inutilement, avec cela Dieu cherche toujours de nouveau à le conquérir pour Lui, pour qu'il sente son absence de Force et qu'il se tourne vers Lui pour de l'Aide, de nouveaux événements arrivent toujours l’un après l’autre pour préoccuper l'âme et détourner l'attention de l'homme des joies et des jouissances terrestres, parce que l'âme doit toujours continuellement lutter et ne doit pas devenir tiède. Dieu sait ce qui lui est utile et Il crée continuellement de nouvelles possibilités de mûrissement, pour lesquels une lutte toujours continue pour l'existence terrestre est inévitable. Mais Il ne laisse jamais une âme sans Force si elle la désire et se tourne vers Lui avec confiance pour de l'Aide. Il lui donne ce dont elle a besoin du point de vue terrestre et spirituel, mais il soustrait au corps ce qui pourrait endommager l'âme. Et donc vous les hommes n'aurez pas à espérer d’améliorations considérables de la situation de votre vie, mais un événement fera toujours la place à un autre, chose qui vous force à accroitre la lutte pour la vie. Mais le temps avant la fin est court, et il sera seulement bref et supportable pour tout homme qui établit la liaison avec son Créateur et Conservateur, avec son Père de l'Éternité. Alors il tirera seulement une utilité pour son âme de ce temps difficile pour lui et il reconnaîtra un jour la Bénédiction de ce temps, il remerciera Dieu pour Son Assistance, pour toute souffrance qui aura contribué à augmenter la maturité de l'âme, qui l'aura sauvé du naufrage éternel.

Amen

L’accueil de la Parole divine est de la plus grande importance

B.D. 3980 from 19 février 1947, taken from Book No. 49

Que Ma Parole vous soit donnée est de la plus grande importance pour vous les hommes, mais elle est comprise seulement par peu, alors que la majorité ne porte aucune considération à Mon Don. Et l'inévitable conséquence de cela est, qu'aux hommes il manque tout savoir et la foi sur la fin qui arrive, c’est pourquoi ce savoir doit leur être transmis. Ma Parole est le dédommagement pour chaque difficulté qui ne peut pas rester épargnée aux hommes au temps de la fin. Ma Parole est l'unique moyen de Force pour dépasser toutes les difficultés et celui qui a Ma Parole, qui est avec Moi dans une liaison telle qu’il puisse M’entendre Moi-Même à travers la voix de l'esprit en lui, qui M'écoute lorsque Ma Parole lui est transmise à travers Mes domestiques sur la Terre, a à sa disposition un Trésor qu’il doit seulement soulever et il parcourra la voie terrestre sans dommage pour son âme, parce que la fin arrive, vous les hommes, croyez à Ma Parole ! Laissez vous avertir et mettre en garde, changez votre mode de vie et tendez sérieusement à une purification de votre âme, changez-vous vous-mêmes en enlevant vos pensées du monde et en vous occupant sérieusement du but de votre vie terrestre. Laissez-vous donner l'éclaircissement à travers Ma Parole et préparez-vous donc pour une fin rapide qui peut être le destin de vous tous, vous qui marchez maintenant sur la Terre, parce que le temps est accompli et ce qui arrive maintenant est les dernières contractions avant la fin. Et tous les événements mondiaux devraient vous donner à penser que tout cela arrive comme il a été écrit, tout s'acquitte comme cela a toujours été annoncé aux hommes par les prophètes et les voyants, la fin arrive. Vous les hommes vous contribuez vous-mêmes à celle-ci et elle ne tolère plus aucun renvoi, parce que vous ne M'écoutez plus, parce que vous êtes sans foi et donc vous vous éloignez de Moi, parce que vous concédez trop de pouvoir et de droit à Mon adversaire et ainsi vous vous rendez ses esclaves et combattez contre Moi. Mais Je cherche encore à vous attirer dans Mon Camp au travers de Ma Parole, pour que vous ne soyez pas vaincus, mais que vous puissiez sortir vainqueurs. Mais vous ne vous occupez pas de Ma Parole, vous ne lui attribuez pas plus d'importance qu'à des paroles humaines, et vous ne voulez pas l’entendre, parce qu'elle ne sonne pas agréablement. Mais Moi-même Je vous parle parce que Mon Amour Me pousse à vous sauver du pouvoir de Mon adversaire, écoutez-Moi et sauvez-vous vous-mêmes. Ayez la volonté de vous laisser instruire et admettrez l'urgence de ce que Moi-même Je vous dis d'en haut. Vous reconnaîtrez aussi votre absence de Force que Je voudrais suspendre à travers Ma Parole. Et ainsi accueillez le Don le plus délicieux que Je vous offre d'en haut, parce que seulement celui-ci est le moyen pour vous créer du soulagement dans toute misère spirituelle et terrestre. Moi-même Je viens à vous dans la Parole. Comprenez-le et occupez-vous du Don que Mon Cœur affectueux de Père veut tourner à Ses fils pour les aider. Écoutez Ma Parole et suivez-la et ouvrez-Moi vos cœurs lorsque Je désire entrer. Toutes les frayeurs vous toucheront seulement comme des ombres, les jours seront abrégés, pour qu'ils ne pèsent pas sur vous avec tout leur poids, vous en aurez la Force parce que vous la tirerez de Moi à travers l'accueil de Ma Parole et Moi-même Serai avec vous et Je vous guiderai jusqu'à la fin de votre vie qui ensuite sera bienheureuse, si vous lui faites face fortifié par Ma Parole.

Amen

Êtres de Lumière, assistants spirituels des hommes

B.D. 3981 from 20 février 1947, taken from Book No. 49

Les êtres entourés de la Lumière émanant du Royaume spirituel sont en étroit contact avec Moi et donc ils ont aussi la même volonté, et disposent d'une grande Force pour exécuter leur volonté. Et ainsi ils sont d’une certaine manière les exécutants de Ma Volonté, ils sont Mes domestiques, Mes plénipotentiaires dont l'activité correspond à Mon Plan de Salut de l'Éternité. Et ils assistent d’innombrables êtres sur la Terre comme dans l'Au-delà. Tout ce qui vit, qui se trouve donc dans un degré déterminé de maturité spirituelle, doit aussi être assisté de sorte qu’il atteigne son but, parce que sans aide il ne parcourrait jamais la voie juste ; il doit toujours être guidé, et cette conduite et cette assistance est la fonction de tous les êtres qui sont irradiés de Lumière et de Force, et dont l'amour pour le spirituel non libéré est si profond qu’ils font ce qui correspond toujours à Ma Volonté, pour libérer l'imparfait. D’innombrables êtres de Lumière sont près de Moi et s’activent infatigablement, de ce fait d’innombrables hommes sur la Terre peuvent jouir de leur assistance, et chaque destin individuel peut être considéré, chaque événement peut être guidé à l'homme de sorte que celui-ci puisse mûrir comme cela est sa destination. Mais ces êtres de Lumière ne touchent pas à la liberté de la volonté, de sorte que, malgré la plus grande et affectueuse assistance une rechute dans l'obscurité n'est pas exclue, lorsque l'être lui-même se rebelle à la volonté et à l’assistance des êtres de Lumière, lorsqu’il ne Me reconnaît pas, et ne désire ni Ma Force ni Ma Lumière. Alors l’assistance du spirituel lumineux est exclue tant que l'homme lui-même ne se tourne pas vers Moi et ne laisse pas la liberté aux êtres de Lumière pour agir sur lui-même. Mais aucun homme sur la Terre ne doit renoncer à l'aide et à l'amour des êtres de Lumière, aucun homme n’est insuffisamment pourvu par Moi ou négligé, mais le destin de chacun correspond à sa volonté, et celle-ci détermine la mesure de l'aide et de la Force pour la Libération. Et vu que les êtres de Lumière sont des exécutants de Ma Volonté, leur conduite est égale à la Mienne et leur assistance comme la Mienne. Donc on peut toujours parler de Mon Action et de Mon Aide, parce que les êtres de Lumière sont comme une Partie de Moi et ils M’appartiennent, bien qu’eux-mêmes en tant qu’êtres individuels aient la fortune de Mon Rayonnement ainsi que Ma Force et Ma Lumière et ils perçoivent le bonheur d'une activité continue pour Moi. Mais cette activité consiste seulement dans l'exécution de ce que Mon Amour et Ma Sagesse reconnaît comme bon et couronné de succès pour les âmes individuelles. Et ainsi même si l'Univers entier était rempli d'âmes ayant besoin d'aide, aucune âme ne sera privée de l’assistance divine, parce que le Royaume de Lumière aussi est infini et la béatitude des âmes qui se trouvent dans ce Royaume de Lumière consiste dans le fait de recevoir de Moi des tâches et de se dépasser dans leur accomplissement. Ce qui est devenu Mien au moyen d’une formation dans l'amour, est aussi en contact direct avec Moi, et Ma Volonté, Ma Force et Ma Sagesse remplissent un tel être devenu amour, de sorte qu’il ne se sépare jamais plus dans l’éternité de Moi et maintenant il se tourne plein d'amour vers le spirituel qui ne peut pas partager avec lui cette béatitude à cause de son imperfection, et les êtres de Lumière sont poussés à le libérer. Ils se trouvent devant le spirituel non libéré avec le même amour que Moi-même, de la Force d'Amour duquel tout est procédée. Par conséquent ils prendront aussi soin de toutes Mes créatures, Je les assisterai et Je guiderai leur situation de vie de sorte que chaque homme sur la Terre ait son assistant spirituel, et celui-ci étant totalement uni avec Moi, ne peut vouloir et penser autrement que comme Moi-même et donc la créature peut M’entendre, et être guidée et assistée par Moi-Même. Je Suis au-dessus de tout, et Mon armée d'esprits bienheureux M'entoure, et même l'être le plus petit, le plus insignifiant, jouit de Ma Providence, de Ma Protection et n’est pas oublié, et même si cela est incompréhensible pour les hommes, parce que leur savoir et leur force sont encore limités et qu’ils pensent que J’ai la même limitation tant qu'eux-mêmes sont imparfaits, et ils ne peuvent se faire aucune idée du Pouvoir et de la Lumière de ce qui est Parfait.

Amen

Les doutes sont le motif des différentes orientations spirituelles - la Vérité

B.D. 3982 from 21 février 1947, taken from Book No. 49

Observez le parcours de l’évolution des différentes orientations spirituelles et vous vous apercevrez qu’au début ils devaient exister des doutes ou des opinions contradictoires qui ont stimulé les hommes de même mentalité à un échange de pensées et que cela a conduit à établir de nouveaux enseignements avec plus ou moins de succès, selon le nombre de ceux qui doutaient et des chercheurs de la Vérité. Chez les chercheurs le désir pour la Vérité demeurera toujours et malgré cela il existera différentes orientations spirituelles, donc des enseignements de foi qui dévient l'un de l'autre. Et cela trouve son explication dans la nature des disciples, en particulier dans ceux qui sont à l’origine de pensées déformées. Leur chemin de vie détermine jusqu'où ils se trouvent dans la Vérité, parce qu'il dépend uniquement de son chemin de vie jusqu'où Dieu, le Donateur de la Vérité, participe à son travail mental. Si vous les hommes voulez être dans la Vérité, alors à travers un chemin de vie complaisant à Dieu vous devez absolument vous mettre dans la condition où Lui-Même puisse vous transmettre la Vérité à travers des pensées orientées convenablement si vous n’entendez pas Sa Voix en vous, mais vous devez vous-même avoir sérieusement le désir pour la Vérité, vous ne la demandez pas et donc vous ne pouvez pas recevoir de Réponse. Avant même les questions, des doutes se lèveront et ceux-ci vous assailliront si vous réfléchissez sérieusement sur ce qui vous est enseigné. Donc il est d'urgence nécessaire que vous vous occupiez mentalement avec le patrimoine spirituel qui vous est transmis de l'extérieur, autrement vous ne pourriez jamais et encore jamais prendre une autre direction spirituelle. Et il est laissé à vous-mêmes si maintenant vos pensées sont guidées bien ou mal. Mais elles seront toujours justes, si vous demandez à Dieu Son Assistance, si vous vous employez à exécuter Sa Volonté qui se manifeste dans Sa Parole qui peut vous être transmise partout. Cherchez Dieu et vous Le trouverez, cherchez la Vérité et vous l'aurez, mais vous ne pouvez pas la sonder d’une manière purement intellectuelle, et cela vous est prouvé par l’existence des différentes orientations spirituelles. Mais leurs disciples doivent vous donner un enseignement de foi qui prouve qu’eux-mêmes étaient actifs mentalement, qu’au travers des doutes dans la possession de la Vérité ils se sentaient poussés à chercher un tel enseignement de foi car cette activité mentale est la première condition pour arriver à la pure Vérité. Elle ne peut pas se conquérir sans la réflexion et celle-ci doit mener à la conscience de l'incapacité de pénétrer tout seul dans la Vérité et que donc Dieu en tant que l'éternelle Vérité doit Être invoqué pour le Soutien. Mais celui qui trouve la voie vers Dieu, s’efforcera aussi toujours de vivre par rapport à Sa Volonté. Et donc il s'acquittera de toutes les pré-conditions, il vivra dans l'amour, il reconnaîtra Dieu et aura le désir pour la Vérité. Et si maintenant il s’occupe de ses pensées, s'il s'arrête plus longtemps avec la question controversée et ensuite reconnaît les pensées qui lui affluent comme étant d’Origine divine, il sera guidé dans la pure Vérité et cela lui donnera une vraie satisfaction. Il aura la conviction intérieure de penser d’une manière juste et en plus il ne sera exposé à aucun doute. Parce que Dieu en tant que l'éternelle Vérité veut la guider aux hommes qui en sont dignes. Et ils resteront fidèles à une orientation spirituelle conquise de cette façon et ils pourront même s'employer avec conviction pour la Vérité dans leurs rapports avec le prochain.

Amen

La Présence de Dieu dans les discours spirituels

B.D. 3983 from 22 février 1947, taken from Book No. 49

Chaque discours spirituel attire Ma Présence dès qu’il est mené sérieusement et donc dans les hommes eux-mêmes une affirmation doit être reconnaissable, mais pas un rejet. Et Je participe à chaque discours en commandant les pensées selon leur nature, en laissant devenir actif Mon Esprit en elles, pour que celui-ci les instruise de l'intérieur. Et donc les discours spirituels trouvent toujours Mon Assentiment, même lorsqu’ils sont menés dans une atmosphère de combat, lorsque différentes opinions sont représentées. Et alors Moi-même Je parlerai à travers l'homme qui cherche à s'adapter à Mon Être, qui s'est formé dans l'amour de sorte qu’il perçoive en lui Ma Voix ou bien soit en mesure d'exprimer des pensées claires qui apparaissent acceptables à chaque homme réfléchi. Parce que là où sont traitées des questions spirituelles, là Je M'arrête avec une grande Joie, vu qu’elles sont des preuves que la Vérité est recherchée et alors Moi-même Je suis au centre de chaque conversation spirituelle. Par conséquent Je cherche à leur guider la Vérité, en commandant leurs pensées et en les guidant de sorte qu’elles prennent la juste direction et qu'elles donnent aux hommes la plus pleine clarté. Mais il doit y avoir la volonté pour la Vérité, on ne doit pas seulement se disputer, pour affirmer ses opinions, mais pour rechercher la Vérité même, parce qu'alors Ma Présence est garantie, mais elle se tient certainement loin lorsque seulement des intérêts terrestre sont le motif d'une conversation spirituelle, là où au contraire sont menés des débats dans le but final de Me rejeter, de mettre en danger la foi et d’apporter aux hommes la preuve qu’il n'existe aucun contact entre le Ciel et la Terre, entre les hommes et leur Créateur, où donc on se querelle pour des choses spirituelles seulement dans le sens de Mon adversaire. Là lui-même s'arrêtera et confondra les pensées des hommes, pour qu'à eux il n’arrive aucune pensée claire, et que donc ils ne puissent jamais arriver à la Vérité. Là où Je suis reconnu, là Je demeure, mais là où Je suis refusé, là demeure Mon adversaire, et par conséquent les résultats d'une conversation spirituelle sont en conséquence. Mais c’est une bénédiction pour les hommes, lorsque dans une conversation menée par la partie contraire participe un homme adonné à Moi, parce qu'alors Je peux le protéger, et à travers lui Je peux Moi-même M’exprimer pour instruire les hommes et pour les détourner de leurs fausses pensées. Parce qu'alors Ma Présence est nécessaire et elle est même possible, parce qu'un vase d'accueil est prêt et Je peux y faire couler Mon Esprit. Alors il se déroule une lutte spirituelle, une lutte de la Lumière contre les ténèbres, à laquelle participent des hommes, et le succès qu’aura une telle conversation dépend de leur volonté pour la Vérité. Mais Je bénis tous ceux qui laissent flotter leurs pensées dans le Royaume spirituel, parce que seulement alors la Vérité peut leur arriver, s'ils la désirent sérieusement.

Amen

Combattre l'erreur - l'obscurité - la Vérité

B.D. 3984 from 23 février 1947, taken from Book No. 49

Une misère inhabituelle rend nécessaire une Aide inhabituelle et une misère inhabituelle signifie que les hommes marchent dans l'erreur, parce que l'erreur est l’obscurité, l’erreur est ne pas connaître la Vérité et donc elle ne peut jamais mener au but. Mais le But Est Dieu et s'Il ne peut pas Être atteint, si cela est rendu impossible, une Aide urgente est nécessaire. L'erreur doit être combattue et pour cela il doit être offert la pure Vérité, parce que seulement la Vérité conduit à la Vie éternelle. Donc la Vérité doit prendre une voie inhabituelle pour qu'elle soit reconnue et observée comme telle. Elle doit faire reconnaître avec évidence son Origine divine de sorte que les hommes s'étonnent et portent considération à ce qui leur est offert, seulement alors ils s’opposeront à l'erreur et se laisseront convaincre qu'ils doivent prendre une autre voie pour arriver au but. Mais tant qu’ils entretiennent l'erreur, la Bénédiction de la Vérité leur reste soustraite, c'est-à-dire la Force qui cache et rayonne la Vérité divine. Les hommes doivent d’abord observer le Commandement de l'amour, seulement alors ils sont en mesure de reconnaître la pure Vérité et de se libérer de l'erreur ; parce que pour reconnaître la Vérité comme telle et donc refuser l'erreur il faut la Force de jugement qui est une conséquence d’une activité d'amour désintéressé. Et pour que les hommes prennent cela sérieusement à cœur, parce qu'il est nécessaire que la pure Vérité pénètre sur la Terre, Dieu guide cette Vérité sur une voie inhabituelle vers la Terre, à travers Sa Parole, qu'Il transmet à une personne à travers la Voix de l'Esprit et Il exhorte ainsi les hommes à l’urgence d’une activité d'amour, pour que l'obscurité soit bousculée, pour que devant les hommes la voie qu’ils doivent parcourir et qui les mènera au but apparaisse claire et limpide. Les hommes vivent au jour le jour sans penser sérieusement à la formation de leur âme et malgré cela beaucoup croient exécuter leur tâche terrestre à travers l'accomplissement de certains devoirs et usages qui, cependant, n'augmentent pas le moins du monde la maturité de leur âme. Et cela est une erreur qui est outre mesure nuisible pour les âmes des hommes et qui donc ne peut pas être combattue assez sérieusement. Seulement l'accomplissement du divin Commandement de l'amour contribue à l'augmentation de la maturité de l'âme et tant que l’amour n'est pas exercé, tout progrès spirituel est impossible. Mais l'erreur dont sont captifs d’innombrables hommes, doit aussi être marquée comme erreur, autrement elle ne peut pas être éliminée et remplacée par la pure Vérité. Tant que les hommes croient conquérir la Complaisance de Dieu à travers l'accomplissement de commandements humains, tant qu’ils les considèrent comme importants et mettent le divin Commandement de l'amour au second plan et ne cherchent pas à s'en acquitter, alors ils gâchent la force sans avancer d'un seul pas. Parce que l'erreur ne mène pas à Dieu, c'est-à-dire même si les hommes se dépassent en s'acquittant de commandements délivrés humainement, ils ne s'approchent pas d'un seul pas de Dieu, car ils doivent s'acquitter de Son Commandement qui exige l'amour pour le prochain et celui-ci ne nécessite pas d'affirmations extérieures, car il est seulement une question de cœur. Celui qui aspire à employer chaque Force pour être actif dans l'amour désintéressé pour le prochain est conforme à la Volonté de Dieu, il sera aussi en possession de la pure Vérité et il reconnaîtra l'erreur comme telle, il cherchera à l'exclure et à arriver à la maturité de l'âme, il atteindra son but, il s'approchera de Dieu.

Amen

La valeur et l'effet de la Parole divine

B.D. 3985 from 25 février 1947, taken from Book No. 49

Vous pourrez mesurer la valeur de Ma Parole seulement après avoir déposé votre enveloppe corporelle, lorsque vous reconnaîtrez que Ma Parole a procuré votre mûrissement animique, qu'elle vous a donné la Lumière et la Force pour la vie terrestre et qu'elle est Mon Rayonnement direct qui ne peut jamais rester sans effet. Et l'effet de Ma Parole est la Lumière et la Force. Vous acquerrez la connaissance à travers Ma Parole. Le savoir vous est offert de sorte que votre volonté doive devenir active pour l'accueillir et en faire une propriété spirituelle. Vous pouvez être dans un haut degré de savoir si vous approfondissez sérieusement Ma Parole. Si vous voulez calmer votre soif de savoir et si vous avez le désir pour une profonde Sagesse vous vous revigorerez à la Source de Mon éternel Amour. Alors en entrant dans le Royaume de Lumière vous posséderez un savoir outre mesure riche et serez bienheureux, parce que vous pourrez employer cette possession selon votre volonté. Posséder beaucoup signifie pouvoir donner beaucoup et donner beaucoup augmente votre Béatitude, parce que vous recevez davantage que ce que vous donnez. Même sur la Terre vous recevez en fonction de votre volonté de donner. Ma Parole vous est toujours offerte pour stimuler votre volonté à donner, à travers Ma Parole il vous est d'abord annoncé le Commandement de l'amour, mais vous recevez le savoir selon la Vérité seulement si vous vous acquittez de ce Commandement de l'amour, parce que l'amour est le Feu dont procède la Lumière, et l’un sans l'autre est impensable. Et ainsi la Lumière brillera plus clairement, plus grande sera la flamme de l'amour, le savoir sera profond et complet dans celui qui vit dans l'amour. Et ce savoir, Ma pure Vérité, est offert à l'homme affectueux comme Je le trouve adapté à sa destination sur la Terre. Sa part sera un savoir outre mesure riche s'il veut être actif d’une manière salvatrice et s’il se met librement à Ma disposition, parce qu'alors il a besoin du savoir pour son travail spirituel. Toutefois sur la Terre d’innombrables âmes sont dans un savoir minimum malgré leur activité d'amour mais il est instantanément dans une très pleine connaissance dès que l'âme abandonne le corps, pour que dans l'au-delà il puisse maintenant être actif selon sa destination. Le degré du savoir de l'homme sera selon son désir et sa tâche terrestre, et un homme assoiffé de savoir marchera toujours dans la Lumière la plus claire s'il vit de la manière juste sur la Terre, parce que Moi-même Je prends soin de lui et Je l'instruis, directement ou indirectement. Je guide bien ses pensées, Je lui amène Ma Parole, Je lui donne la connaissance de Mon Action sur la Terre et Je lui parle à travers Ma Parole, qui arrive aux hommes directement d'en haut. S'il pose mentalement des questions, Je lui donnerai la Réponse et son savoir assumera une dimension telle qu’il se sentira très heureux de ce fait, et se sentira poussé à valoriser ce savoir dans les rapports avec son prochain, parce que le juste savoir lui procure la connaissance de l'urgence d'une Aide, et dans son amour il sera toujours disposé à aider et donc à participer à l'Œuvre de Libération et sa volonté sera bénie.

Amen

Un savoir augmenté oblige - explication du type de savoir

B.D. 3986 from 27 février 1947, taken from Book No. 49

Vous avez toujours la possibilité de recevoir l'éclaircissement sur des questions qui vous préoccupent dès que vous désirez sérieusement la Réponse. Et donc vous pouvez agrandir à tout instant votre savoir et vous ne devez jamais vous arrêter au même point, mais vous devez exploiter cette possibilité, parce que Moi-même Je vous donne ce que Je considère nécessaire et salubre pour votre âme ; Je vous instruis comme il est avantageux ou nécessaire pour l'accomplissement de votre tâche terrestre, mais vous-mêmes pouvez augmenter la mesure à tout instant à travers votre volonté si vous demandez ce qui semble vous manquer et Je vous le concède volontiers, parce que Je pourvois les Miens selon leur désir, si cela ne leur est pas dommageable. Mais un savoir accru oblige à l'employer. Ce que vous recevez de Moi, vous devez aussi le transmettre, autrement Ma Force serait rendue inutile. Si maintenant vous voulez être actif pour Moi en étant disposés à laisser couler Ma Force sur le prochain, en lui transmettant votre savoir que vous avez reçu de Moi, alors il n'est certainement posé aucune limite par Moi au savoir, et vous pourrez pénétrer dans tous les domaines qui autrement vous sont fermés. Je prodigue selon la volonté de travail de Mes auditeurs et maintenant il vous deviendra compréhensible qu’en premier lieu Je transmette à Mes domestiques sur la Terre le savoir qui concerne le temps de la fin, parce que dans ce temps ils doivent accomplir leur fonction, pour laquelle un savoir déterminé est nécessaire. Il vous sera compréhensible que Mes domestiques doivent donner l'éclaircissement sur ce qui inquiète le plus le cœur des hommes, sur la matière qui est encore considérée aussi haute par les hommes et sa valeur doit être éclairée précisément, pour qu'ils apprennent à comprendre les événements dans le temps de la fin comme étant concédé par Moi. Pour que l'enseignant puisse réfuter toutes les objections, il doit lui être offert un savoir plus vaste, mais ce savoir n'est pas absolument nécessaire pour les hommes auxquels il doit être apporté l'aide spirituelle. À ceux-ci il doit être simplement indiqué la fin prochaine, la responsabilité qu'ils portent envers leur âme et l’urgence d'un fervent travail sur l'âme, pour qu'ils ne soient pas précipités au fond le Jour du Jugement. Malgré cela, il est aussi tenu compte de leur soif de savoir, s'il se pose des questions et Me les présente pour la Réponse. Ce que vous Me demandez avec confiance, vous sera donné sous forme de patrimoine spirituel ou bien terrestre, si seulement vous croyez. Parce que Je ne laisse languir ni le corps ni l'âme et Je les pourvois comme il est salvateur pour les deux. Et au savoir de celui qui veut Me servir il n’est pas imposé de limites, tant qu’il veut utiliser ce savoir pour agir pour Mon Royaume sur cette Terre. Parce que la chose la plus importante dans le temps qui arrive est que Mes domestiques soient actifs sans arrêt, parce que la fin est proche et ils doivent aider à sauver de l'obscurité ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

Dieu en tant que Maitre – Il Se fait trouver

B.D. 3987 from 28 février 1947, taken from Book No. 49

Je M'approche de celui qui Me cherche en pensées et Je M'inclus dans ses pensées, c'est-à-dire que la Force de Mon Esprit s'unit avec l’étincelle spirituelle dans l'homme, et ainsi il est établi l'unification avec Moi pour la durée de son activité mentale qui M'a comme but. Alors les pensées de l'homme seront justes, parce que Mon Esprit le commande et le guide. Maintenant peuvent M’être présentées toutes les questions pour lequel l'homme désire une Réponse seulement pour lui ou bien aussi pour converser avec le prochain, la juste Réponse lui viendra, parce que Moi-même en tant que Maitre Je demeure près de ceux qui Me cherchent. Mais jusqu'où le désir pour Moi demeure dans l'homme, Je le sais vraiment mieux que quiconque et donc Je pourvois chaque homme différemment, selon son désir et selon la manière dont il remplit les conditions qui rendent possible l’Action de Mon Esprit. Souvent il semblera que Je pourvois les hommes injustement, lorsque leur tendance vers le prochain ne se remarque pas à l'extérieur. Mais celui qui se retire dans le silence n'a pas besoin de manifester à l'extérieur sa tendance, car il trouve très facilement le contact avec Moi et donc il peut être pour Moi un élève fervent alors que d’autres ne réussissent pas à s'intérioriser, parce qu'ils ne s'exercent pas et donc ils ne sont pas en mesure d’entendre Ma Voix douce. Le contact avec le monde est encore trop grand et cela est un obstacle qui doit d'abord être éliminé si l'homme veut Me trouver et entendre Ma Voix. L'esprit dans l'homme se détourne du monde, il cherche seulement le contact avec l'Esprit du Père. Donc Je M'approche de chacun dont le cœur Me désire et Je Me laisse trouver par chacun qui Me cherche, parce que celui qui Me cherche, a aussi en lui l'amour et donc il Me désire, Moi la Source d’UR de l'Amour. Celui-ci atteindra son but et sera dans l’éternité uni avec Moi, parce que celui qui vit dans l'amour, est en Moi et Je Suis en lui. Il Me sentira comme étant présent, parce que Je Me laisse trouver par celui qui Me cherche. Donc il se rendra compte de Ma Présence et sera déjà heureux sur la Terre. Le monde ne peut maintenant plus rien lui offrir, parce que leur désir est tourné vers d’autres biens, vers des Dons que lui offre Mon Amour à travers les Paroles qu’il entendra mentalement ou bien qui sonneront en lui et qui sont la chose la plus délicieuse qui peut être reçue sur la Terre, parce qu'elles proviennent du Royaume spirituel, parce que c’est Ma voix qu’il entend, la Voix du Père Qui parle à Ses fils. Celui qui vit dans l'amour sur la Terre, est aussi la créature la plus bienheureuse, parce qu'elle n'aura maintenant jamais plus à sentir Mon manque, parce que Je rayonne au travers de lui avec Ma Force d'Amour et il reçoit un riche savoir. Maintenant l'esprit en lui peut se manifester et il sera entendu et compris et son âme s’unira avec bonne volonté avec l'esprit et même avec le corps pour que ses substances se spiritualisent tant qu’elles forment l'enveloppe de l'âme sur la Terre. Mais J'attire à Moi tout ce qui s'adapte à Moi en se formant dans l'amour. Il n'existe maintenant plus aucune séparation, plus aucune crevasse entre l'homme et Moi lorsqu’il vit dans l'amour. Alors Je lui suis accessible à tout instant, alors il peut entendre Ma Parole toujours et continuellement, il peut tenir dialogue avec Moi, si seulement il se retire dans sa chambrette, s'il pratique la contemplation intérieure et écoute Ma Voix. Il n'a maintenant plus besoin de Me chercher, parce qu'il M'a trouvé et il ne s'éloigne maintenant plus de Moi, parce que Ma Proximité le rend heureux, parce que Ma Parole lui est la plus sublime béatitude, parce qu'il est plein de Force et de Lumière qui affluent sur lui et lui témoignent Ma Présence. Cherchez et vous trouverez, frappez et il vous sera ouvert. Tenez mentalement dialogue avec Moi et vous entendrez Ma Réponse, vous mûrirez et arriverez à coup sûr au but, à l'unification avec Moi dans la béatitude.

Amen

La Parole de Dieu, le plus grand Don de Grâce

B.D. 3988 from 1 mars 1947, taken from Book No. 49

Vous recevez une grande Grâce à travers l'apport de Ma Parole. Vous êtes en liaison avec le Royaume spirituel, vous ne vivez plus seulement dans ce monde, mais vous pouvez entrer dans la vraie Patrie à tout instant et aller y prendre la Force pour toutes les misères et les souffrances du temps terrestre. Et vous pouvez vous confier à Moi au travers de la prière et de la foi et Me prier de les porter pour vous, parce qu'à travers Ma Parole vous avez connaissance de Mon très grand Amour, de Mon Omnipotence et de Ma Sagesse et vous savez être toujours gardé sous Ma Protection si vous croyez. Je vous transmets ce savoir à travers Ma Parole et si elle vous est offerte directement des Cieux, il vous est aussi rendu plus facile de la croire, parce que ce que Je vous annonce, se confirme et donc vous pouvez laisser tomber chaque doute si vous êtes encore faibles dans la foi, vivez seulement Ma Parole jusqu'au bout et si donc vous faites l'essai vous reconnaîtrez que Ma Parole est Vérité, que c’est Ma Parole qui vous est offerte d'en haut. Vous recevez un Don de Grâce pour vous insaisissable, un Cadeau que vous ne pouvez pas assez apprécier parce qu'il vous met constamment dans la situation de pouvoir vous-mêmes prodiguer Lumière et Force et donc dérouler une grande Œuvre dans l'amour pour le prochain et ainsi agir en mode salvateur sur la Terre et mûrir vous-mêmes dans votre âme. Mon Amour vous donne toute possibilité d'une remontée rapide, mais vous-mêmes devez y contribuer pour que le Don de Grâce puisse être efficace sur vous, parce qu’il dépend seulement de votre libre volonté si et jusqu'où est utilisé Mon Don de Grâce. Vous devez être conscients que c’est un Cadeau de Ma part que dans votre état de maturité vous ne méritez pas, mais que Mon Amour vous tourne pour vous rendre digne, pour que vous puissiez vous approcher de Moi. Et donc en premier lieu vous devez suivre Ma Parole, vous devez donner foi à ce qui augmente votre état de maturité, si vous faites ce que J'exige de vous dans Ma Parole. Alors vous reconnaîtrez la Vérité de Ma Parole dans son effet et accueillerez reconnaissants Mon Don de Grâce comme un Cadeau extraordinaire. Appréciez-le, ne devenez pas tièdes et paresseux, mais faites que l'apport de Ma Parole soit pour vous un Miracle constant qui vous rempli d’amour et d’envie de remercier le Donateur ; sachez que vous pouvez avoir un très grand avantage si vous ne passez pas au-delà distraitement. Tenez-vous devant les yeux votre indignité et efforcez-vous de devenir digne de Mon Amour et de Ma Grâce, en vous acquittant de Ma Volonté qui vous est annoncée à travers Ma Parole. Sachez estimer ce Don de Grâce, en le laissant toujours de nouveau agir sur vous, approfondissez Ma Parole, accueillez-la avec un cœur affamé et laissez-vous rafraichir, parce que votre âme a besoin de fortification et de repos, pour qu'elle puisse mûrir encore sur la Terre. Et donc Je vous donne la Nourriture de l'âme, le Pain spirituel et l'Eau vivante, Je vous nourris et vous abreuve constamment à travers Ma Parole qui vous est offerte d'en haut, parce que Je vous aime et veux vous rendre bienheureux.

Amen

Forte foi et confiance dans l'Aide de Dieu

B.D. 3989 from 2 mars 1947, taken from Book No. 49

La pleine confiance dans Mon Aide est la garantie la plus sûre, et ainsi il dépend toujours de vous-mêmes dans quelle mesure vous expérimentez Mon Aide et avec quelle dureté la misère terrestre vous écrase, parce que Je l'élimine selon votre foi, vu que le sens et le but de la misère est de vous conquérir et de fortifier en vous la foi dans Mon Amour et dans Mon Omnipotence. La misère spirituelle par contre sera éliminée par Moi selon votre volonté d'aimer conformément à Mon désir, parce que vous sentez la misère spirituelle seulement comme une misère, lorsque vous croyez en Moi et tendez consciemment vers Moi, seulement alors l'imperfection de votre âme vous devient claire, alors celle-ci est ressentie comme une misère et vous demandez alors Mon Assistance, Mon Aide et Ma Grâce, pour devenir parfait. Vous ne ferez alors jamais une demande erronée, parce que votre volonté de changer est maintenant la garantie pour cela, et avec Mon Aide vous réussirez. Mais il est très important de sauver votre âme de la misère spirituelle tant que vous êtes sur la Terre, parce que la misère terrestre trouve sa fin avec votre décès terrestre, mais la misère de l'âme reste existante et elle peut être éliminée seulement à travers sa volonté, or celle-ci est extrêmement faible dans l'au-delà, si elle n'a pas déjà tendu sur la Terre à un changement de l'âme. Reconnaissez en premier votre misère spirituelle et tournez-vous humblement vers Moi pour de l'Aide et ensuite présentez-Moi avec confiance votre misère terrestre, et Je vous libérerai aussi de celle-ci, J’interviendrai pour que vous puissiez Me reconnaître, et avec détermination là où séjournent les Miens, où une forte foi attend solidement Mon Aide sans doutes ni hésitations. Là Je Suis toujours prêt à aider, pour ne pas faire vaciller une telle foi et pour rendre une foi faible encore plus forte. Et si vous êtes avec une foi encore faible, alors immergez-vous dans Ma Parole et augmentez au moyen de la Force de Ma Parole, la Force de votre foi. Parce que lorsque vous Me laissez vous parler, Je peux en même temps éliminer la misère spirituelle et Ma Parole ne restera pas sans effet sur vous, et si vous êtes de bonne volonté vous sentirez que Je vous parle seulement avec des Paroles de Vérité, car Mon Amour veut vous donner ce qui vous manque, et Je veux vous pourvoir dans le sens spirituel et terrestre, pour vous conquérir pour Moi, pour porter au mûrissement une profonde foi inébranlable en vous. Parce que celle-ci vous rend libre de toutes les faiblesses du corps et de l'âme. Une foi forte est votre force parce qu'alors vous savez aussi que vous n'êtes jamais sans aide et que vous pouvez dépasser tout avec Mon Soutien, avec Ma Force, que vous pouvez rendre votre au moyen de la foi. Donc Je dois toujours de nouveau charger sur vous de nouvelles épreuves de foi, toujours de nouveau Je dois faire venir sur vous la misère terrestre, pour que maintenant votre foi revive, pour que vous Me présentiez votre misère terrestre et maintenant attendiez plein de confiance Mon Aide. Et elle vous sera donnée, parce que Je veux vous aider à avoir une forte foi, pour que vous affrontiez les misères les plus grandes sans préoccupation ni peur, pour que vous mettiez face à celles-ci toujours Mon Aide sûre et maintenant Je peux aussi vous les enlever. Parce que Je ne déçois vraiment jamais un fils terrestre croyant qui se fie à l'Aide du Père. Mon Amour enlèvera de vous la misère terrestre et spirituelle, si vous croyez en Moi et en Mon Amour.

Amen

Naissance imminente de la nouvelle Terre

B.D. 3990 from 4 mars 1947, taken from Book No. 49

Le naufrage de la vieille Terre sera suivi de la construction d'une nouvelle Terre. Cela est prévu depuis l'Éternité, car la Volonté et la Force de Dieu deviendront actives pour une Œuvre ayant un sens et un but. Les hommes se réjouiront des nouvelles Créations parce qu'ils seront dignes de vivre sur la nouvelle Terre. Ces Créations se lèveront tout de suite, mais pas devant les yeux des hommes qui demeurent encore dans le lieu de Paix où ils auront été mis avant le naufrage de la vieille Terre. Ils verront certes la vieille Terre, ils verront l'Œuvre de destruction à laquelle eux-mêmes ont échappé à travers le grand Amour de Dieu, mais ils ne verront pas la naissance de la nouvelle Terre, cependant ils seront guidés sur celle-ci après le terme d'une Œuvre qui révèle le grand Pouvoir et la Magnificence de Dieu. Dieu accomplit tout de suite une Œuvre Miraculeuse, Sa Volonté fait devenir forme Ses Pensées et Ses Idées, parce que le lent parcours de développement que l’on pouvait observer dans la Création de la vieille Terre, est maintenant devenu inutile, parce que le spirituel qui doit vivre sur la nouvelle Création a déjà parcouru ce lent développement, mais ce parcours a été interrompu et maintenant il est donc nécessaire d’avoir seulement des Œuvres de Création qui accueillent le spirituel dans l’attente de la continuation de son développement et ces Œuvres arrivent avec la nouvelle Création. Le spirituel qui en tant qu’homme n'a pas soutenu la dernière épreuve de vie terrestre, sera à nouveau lié dans la matière solide qui est assemblée autrement que sur la vieille Terre puisque des substances nouvelles totalement méconnues des hommes seront présentes, substances qui en soi sont difficilement solvables mais qui serviront aux hommes pour une utilisation d’une manière qu’ils comprendront vite et donc le spirituel en elle est admis à servir, dés que la matière satisfait son but de service, chose qui cependant dépend de nouveau de la volonté du spirituel. Les autres Créations sont également inimaginables pour les hommes de la vieille Terre et donc elles feront jaillir une jubilation indicible, parce qu'elles charment l'œil et le cœur pour leur beauté et leur destination. Tout le spirituel devenu libre prendra demeure dans ces nouvelles Créations et pourra continuer son développement interrompu parce qu'aux hommes de la nouvelle Terre la destination de chaque Œuvre de Création deviendra vite claire vu qu’ils sont dans un haut degré de maturité et d’une certaine manière ils sont instruits par Dieu Lui-Même à travers la Voix de l'Esprit y compris sur l'emploi de ces Œuvres de Création dans leur vie quotidienne. Ce sera une vie de joies et de paix en Dieu, parce que les nouvelles Créations contribueront considérablement à ce que l'amour des hommes pour Dieu augmente considérablement et à ce qu’ils revivent totalement dans Sa Volonté. Ils n'auront à souffrir aucune misère parce que Dieu les pourvoira abondamment paternellement corporellement et spirituellement. À eux il aura été enlevé le concept de temps quant à la durée de leur éloignement de la vieille Terre, de sorte qu’ils ne puissent pas savoir ni sonder, en combien de temps la nouvelle formation de la Terre s’est déroulée. Ils continueront leur vie comme ils l'ont menée dans le lieu de paix après leur déplacement, ils se trouveront dans une activité constante et dans une action constante dans l'amour, ils seront intimement uni avec Dieu et ils ne connaitront aucune autre volonté que la Sienne, ils vivront dans un état paradisiaque dans la Béatitude et la Paix et ainsi commencera de nouveau une nouvelle époque de Libération avec des hommes spirituellement mûrs qui ne seront plus opprimés par l'ennemi de leurs âmes et donc ils pourront parcourir la voie vers le Haut sans être entravé, de sorte que sur la Terre il se formera des êtres de Lumière encore plus purs et ils trouveront une totale unification avec Dieu, ils seront donc de vrais fils de Dieu et pourront jouir déjà sur la Terre de toutes les Béatitudes liées à Ma Proximité.

Amen

L'accomplissement de la Volonté divine – l'accomplissement du Commandement de l'amour

B.D. 3991 from 5 mars 1947, taken from Book No. 49

Par l'accomplissement de Ma Volonté il faut toujours entendre Mon Commandement de l'amour, parce que celui-ci inclut en lui tout ce que J’attends de vous les hommes. Si vous pensez sérieusement à Mon Invitation constante d'aimer le prochain comme vous-mêmes, vous reconnaîtrez comme un péché chaque action qui n'est pas juste selon Ma Volonté, parce qu'elle est au détriment du prochain soit physiquement aussi bien que spirituellement. L'amour doit toujours être le principe de base de vos pensées et de vos actes, vous n’enfreindriez alors jamais Mon Commandement de l'amour. Respectez la possession du prochain, traitez le comme un frère et ne cherchez pas à l'endommager dans le corps et dans l'âme. Donc, l'amour est le Commandement le plus grand et Je prêche cela toujours et continuellement, parce que vous les hommes l’exercez peu et avec cela vous tombez facilement aux mains de celui qui est sans amour et cherche même à l'étouffer en vous pour vous séparer de Moi. A cause de cela vous laissez inaperçu Mes Commandements, vous cherchez à augmenter votre possession au détriment du prochain, vous cherchez à tirer de la vie terrestre tous les charmes et cela souvent par l'emploi de moyens qui sont dépourvus de n'importe quel amour envers le prochain. Donc vous péchez de nouveau contre Mon Commandement, vous ne vivez pas selon Ma Volonté. Vous ne pouvez alors jamais atteindre votre but, la fusion avec Moi au travers de l'amour, parce que Je vous ai donné le Commandement de l'amour seulement pour vous indiquer sur quelle voie vous pouviez arriver à l'unification avec Moi. Mon Commandement vaut surtout pour ceux qui sont loin de Moi, parce que celui qui tend vers Moi ne nécessite aucun Commandement, il n’agira jamais contre Ma Volonté, parce qu’en lui l’étincelle d'amour est déjà allumée, autrement il ne serait pas rempli de désir pour Moi. Mais celui qui est encore dépourvu d'amour, a besoin de Mon Commandement, pour qu’en lui il puisse évaluer ses actes et ses pensées, donc des lignes de conduite lui sont données pour qu'il reconnaisse quand et comment il pèche contre l'amour, et il aura un succès assuré s’il se tient devant les yeux Mon Commandement de l'amour pour le prochain dans tout ce qu’il pense et fait. Il respectera la propriété du prochain, il cherchera à le préserver de tout dommage, il le considérera comme un frère du point de vue spirituel et terrestre, et lorsqu’il portera l'amour à son prochain, il M'aimera en même temps, parce que l'accomplissement de Ma Volonté envers le prochain a aussi pour conséquence une augmentation de la connaissance. Je ne lui serai plus étranger, et il cherchera à entrer en contact avec l'Être qui l'a créé, parce que seulement l'amour procure la Lumière et donc le Commandement de l'amour est l’unique et le plus grand, car il annonce Ma Volonté.

Amen

La liaison vivante - la juste prière

B.D. 3992 from 5 mars 1947, taken from Book No. 49

La liaison vivante avec Moi est établie à travers une intime prière. Mais pour pouvoir Me prier de la manière juste, c'est-à-dire dans un intime amour, l'homme doit croire en Moi en tant que son Père de l'Éternité, qui se baisse vers chacune de Ses créatures, si elle L'appelle parce qu'Il est l'Amour-Même. En outre il doit aussi croire dans Sa Puissance, sinon il ne Me demanderait pas de l'Aide dans la misère du corps et de l'âme. La foi dans Mon Amour et dans Mon Omnipotence rend l'homme confiant et il cherche mentalement la liaison avec Moi, il M'ouvre son cœur, parce qu'il voudrait M’accueillir et alors Je Serai vivant dans son cœur, il aura conscience de Ma Présence, s’il Me prie en Esprit et en Vérité, d’une manière enfantine et humble et en espérant avec confiance dans de l'Aide. L'intime prière établit toujours la liaison avec Moi, et le fils terrestre qui prie recevra toujours physiquement ou bien spirituellement du patrimoine spirituel, comme Je le considère salvateur pour lui. Plus consciemment il prend maintenant soin de cette liaison avec Moi, plus l'homme pourra agir avec Force sur la Terre et il ne se sentira plus faible, parce que Ma Proximité l'enseigne, Ma Proximité lui donne la conscience de la Force et la Grâce qui procèdent de Moi. L'homme ne doit jamais se faire à l'idée que Dieu est à rechercher au loin et qu’en tant qu’Esprit il ne s'unisse pas avec les hommes sur la Terre. J'établis cette liaison à chaque instant, parce que J'ai imposé à chaque créature comme but ultime l'unification avec Moi et donc Je saisis vite ce qui cherche à s'approcher de Moi dans la libre volonté. Et cette libre volonté se manifeste dans la prière, parce que l'homme n'est jamais forcé à la prière, la prière qui provient du cœur est toujours une liaison libre avec Moi à la base de laquelle il y a la foi en Moi et en Mon Amour. Et le succès assuré d'une juste prière est un apport de Force pour l'âme, parce que la liaison avec Moi doit faire reconnaître un effet, parce que Ma Proximité a toujours pour conséquence une augmentation du degré de maturité, et cela le corps ne le sentira pas toujours, mais plutôt l'âme, et celle-ci arrivera au but pour devenir parfaite, parce que celui qui reçoit Ma Force, marche aussi vers le Haut, Je l'attire, parce qu'il tend vers Moi. Et ce qu'une fois Je saisis, Je ne le laisse plus dans l’éternité s’éloigner de Moi. Celui qui prie ainsi, qui Me parle depuis le cœur, celui-ci pourra aussi M’entendre, parce que Je réponds à toutes ses paroles et à ses pensées dès qu'il Me laisse lui parler, c'est-à-dire écoute ce que Je veux lui dire. Celui qui s'unit intimement avec Moi, écoute aussi Ma Voix, il désire des éclaircissements et Je les donne à Mon fils, parce qu'il le demande au Père, Je le pourvois corporellement et spirituellement, Je satisfais sa prière terrestre et Je ne le déçois pas, Je ne Me refuse pas à lui, de même Je prends en considération son état spirituel et pourvois le fils avec ce qui lui manque, le patrimoine spirituel qui est avantageux pour son âme, parce que J'aime Mes fils et pourvois tous ceux qui s'unissent avec Moi dans une profonde foi.

Amen

La transformation de la Terre – l'activité – la Bénédiction – la Libération

B.D. 3993 from 7 mars 1947, taken from Book No. 49

L’Amour divin n’est pas toujours reconnaissable, mais il est toujours à l'Œuvre pour aider les hommes, ainsi que tout le spirituel qui languit encore non libéré dans la forme matérielle. Tout changement est une aide, et donc même l'homme doit participer à la transformation de ce qui l'entoure comme matière, lorsqu’elle ne s'acquitte d’aucun but de service. Même en cela se manifeste l'amour pour le non-libéré, parce que vous l'assistez dans sa misère spirituelle, et vous pouvez le faire lorsque vous lui ouvrez des possibilités de servir. Tout ce qui vous entoure souffre de tourments lorsque cela ne peut pas être actif, parce qu'il en a la volonté or c’est toujours sur la base de sa volonté qu’il a été incorporé dans la forme qui a pour destination une activité de service, donc l'homme doit contribuer à ce que le spirituel ne soit pas empêché de servir, pour ne pas prolonger ses tourments, mais pour l'aider à se libérer de sa forme. Mais les pensées et les tendances de l'homme sont tournées vers la conquête de la possession, vers l’accroissement des richesses et par conséquent il guidera seulement une petite partie de la possession matérielle à sa vraie destination, alors que la plus grande partie de sa possession restera inactive, parce qu'elle n'est pas admise à une activité de service. Et ainsi l’homme peut comprendre quand est devenue nécessaire une dissolution de la forme de chaque spirituel qui, déjà depuis longtemps, était lié dans la matière sans être guidé vers sa vraie destination ; il est compréhensible que Dieu Lui-Même aide le spirituel, là où l'aide de l'homme échoue, où son désir ardent le pousse à la possession terrestre et à l’accroissement des biens matériels, sans tenir compte de la vraie destination de ces biens. Il est compréhensible que Dieu ait enlevé aux hommes ces biens et ait de ce fait donné au spirituel encore lié dans la matière une plus grande possibilité de servir et de se racheter. Et Il exerce en même temps une pression sur les hommes pour qu’ils participent à l'Œuvre de Libération en faisant arriver sur eux des situations de misère qui doivent les pousser à dérouler des transformations matérielles pour rendre la matière inutile pour de nouveaux bénéfices. À l'homme il est donné d’innombrables possibilités d'être actif en créant et en formant lorsque toute possession a été détruite, et il doit épuiser ces possibilités pour que ce soit pour la bénédiction de lui-même et du spirituel dans la matière, pour que partout une activité mobile commence. Parce que seulement celle-ci est libératrice et augmente le degré de maturité du spirituel, tandis que l'inactivité signifie un point d’arrêt du développement du spirituel et cela ne trouvera jamais l'Assentiment de Dieu. Ramasser des biens terrestres sera une bénédiction seulement lorsqu’il s'en lève une activité accrue, lorsque tout le spirituel lié est admis à une activité qui correspond à sa destination, lorsque les biens matériels trouvent l'emploi qui correspond à leur disposition. Et les hommes doivent aider à cela, parce que le spirituel dans la matière dépend presque toujours de l'aide de l'homme puisque que celui-ci doit lui assigner sa destination, ou doit faire se lever de nouvelles créations au moyen de sa volonté et de sa force de vie là où au spirituel il a été enlevé les possibilités de servir. Et donc un travail diligent des mains est une grande Bénédiction, donc une possession diminuée poussera toujours à une activité accrue et cela au plus grand avantage du spirituel dans la matière comme aussi pour l'homme lui-même, parce que le processus de libération de tout le spirituel peut progresser seulement lorsqu’il est rendu possible un service et avec cela il peut toujours de nouveau dépasser la forme extérieure pour autant qu’en tant qu’homme il puisse dérouler une activité de service et avec cela se libérer définitivement.

Amen

La Lumière d'en haut – L’obscurité totale

B.D. 3994 from 9 mars 1947, taken from Book No. 49

Dans un temps de totale absence de Lumière il doit être envoyé à l’homme une Lumière renforcée, si vous voulez devenir voyant et trouver la voie vers Moi. Et une totale absence de Lumière règnera lorsque les hommes eux-mêmes n'auront plus de nostalgie pour la Vérité ou bien lorsqu’ils accepteront comme Vérité tout ce qui leur est offert et qui est fortement entremêlé d'erreur. La Lumière de la Vérité est Ma Parole, parce que Moi-même Je suis l'éternelle Vérité et de Moi procède la Lumière. Mais ce qui est transmis aux hommes sur la Terre comme étant Ma Parole, a perdu sa claire lueur de Lumière, c’est seulement encore une coque qui autrefois cachait le noyau. Ce noyau peut certes encore être trouvé avec de la bonne volonté par l'homme qui tend sérieusement à la Vérité, parce que ce noyau consiste dans la pure Doctrine de l'amour que Moi-même ai prêché aux hommes sur la Terre pour les guider à la connaissance de Ma Vérité. Parce que la Lumière est Sagesse, la Lumière est la connaissance de Moi et de Mon Plan de Salut d'Éternité. Celui qui est dans la Lumière, sentira aussi le bénéfice de la Lumière, celui qui marche dans l'obscurité, ne connaît pas le sens et le but de l'existence terrestre et le cherche dans le monde, il tend et crée avec ferveur seulement pour des choses terrestres et laisse inaperçu le spirituel. Il ne sait pas pourquoi autour de lui il fait sombre et il désire trop peu la Lumière, la Parole qui procède de Moi, qui témoigne de Moi et mène à Moi. Cette Parole lui est trop peu offerte, parce qu'il la désire peu. Vous les hommes vous ne savez pas la Force de Ma Parole lorsque vous l'accueillez avec un sérieux désir, vous vous occupez davantage des cérémonies et des commandements délivrés humainement que de Ma Parole, or seulement celle-ci est à considérer comme importante, c’est seulement la Parole qui vous donne la clarté si vous la suivez, parce qu'avec la Parole la Lumière qui afflue d'en haut vous arrive selon votre désir. Si vous voulez reconnaître l'erreur, alors vous devez vous laisser instruire, vous devez apprendre à discerner la Vérité de l'erreur et, si les deux vous sont offerts, vous devez décider tout seul ce que vous voulez accepter. Vous devez concéder l'accès à la Lumière qui coule de Mon Amour, vous devez observer Ma Parole qui vous est offerte d'en haut, ou bien l'accueillir d’ailleurs avec une très sérieuse volonté pour la Vérité, parce que lorsque vous désirez M’entendre Moi-Même ce sera toujours Ma Parole. Comprenez bien que seulement votre désir est déterminant pour que vous receviez la Vérité ou bien l'erreur. Saisissez cela, pour qu'il vous soit compréhensible pourquoi l'humanité marche dans l'absence de Lumière, pourquoi elle ne se trouve plus dans la pure Vérité, qui signifie en même temps la Lumière, pourquoi il n'existe pas le désir pour la Vérité. Et donc l'erreur trouve accès car elle n'est pas reconnue comme telle. Je cherche toujours de nouveau à indiquer aux hommes la Vérité, mais ils se retirent timidement, ils fuient la Lumière et ils se contentent avec une lumière crépusculaire qui leur rend impossible toute connaissance claire. Ils se contentent avec un savoir imparfait alors qu’ils pourraient être guidés dans une Sagesse plus profonde, s'ils s’occupaient de Ma Lumière d'en haut qui leur est transmise comme un extraordinaire Don de Grâce. Ils pourraient soulever un Trésor incommensurable, mais ils passent au-delà avec indifférence. Au contraire ils accueillent continuellement l'erreur et avec cela ils aggravent leur état sans Lumière. Laissez-vous éclairer, n’imposez pas par vous-mêmes de limites à votre savoir, réfléchissez et n'acceptez pas inconditionnellement ce qui vous est offert sous le manteau de couverture de Ma Volonté. Venez à Moi et demandez-Moi l'apport de la très pure Vérité, ne vous contentez pas avec un patrimoine spirituel offert par des hommes, mais demandez d'abord toujours Conseil à Moi, priez-Moi pour l'Assistance, pour de justes pensées et désirez intimement être dans la Vérité, et vous l'aurez, vous la reconnaîtrez comme Vérité, vous la sentirez comme une Lumière bénéfique et vous ne voudrez jamais plus sortir de la lueur de la Lumière de Ma Parole, parce que seulement Ma Parole est la Lumière qui brille loin, qui chasse loin de vous toute obscurité, vous donne la juste connaissance et vous guide à Ma rencontre. Ma Parole est l'éternelle Vérité, parce qu’elle procède de Moi-Même comme l'éternelle Vérité Même. Et celui qui est dans la Vérité, ne la perdra jamais et encore jamais plus, il l’emportera avec lui comme son patrimoine spirituel dans le Royaume qui est sa vraie Patrie, et il vivra dans l'Éternité.

Amen

Le communisme

B.D. 3995 from 10 mars 1947, taken from Book No. 49

Du point de vue du communisme, il ne devrait pas exister de différences dans les conditions de vie extérieure aussi bien que dans la conduite de vie de l'individu. Mais cela ne correspond jamais à la Volonté de Dieu, car Lui-Même prend en compte de multiples différences dans le destin de vie des hommes. Eux-mêmes devraient tendre à faire arriver au prochain la même chose qu'eux-mêmes possèdent et qui les rend heureux, mais à l'homme il doit être laissé la liberté de comment il s’ajuste envers le Commandement de l'amour pour le prochain, il ne doit pas être forcé au partage de sa possession, comme aussi il ne doit pas lui être enlevé sa possession s’il l'a conquise légitimement. Et il y aura et restera toujours des différences dans la grandeur de la possession, tant que la force et l'envie de travailler des hommes sont différentes et celle-ci ne peut jamais être portée à une même mesure, si au libre développement de l'individu il ne doit pas être imposé un arrêt. Ce serait un monde plein de monotonie si Dieu n'avait pas mis de différence dans Sa Création et s’Il n'avait pas donné à l'homme la faculté de former sa vie selon sa volonté et sa force, parce que les deux doivent être employées, cela est l’objectif et le but de la vie terrestre. La volonté de l'homme peut aller dans différentes directions, la force vitale qui afflue à l'homme peut être utilisée d’une manière différente, comme déjà de la part de Dieu elle est distribuée différemment, par conséquent l'activité des hommes doit être différente, comme aussi le succès terrestre, et cela est compréhensible, et déjà de cela il en résulte différentes conditions de vie, et elles doivent aussi exister dans l'existence humaine. Chaque homme doit faire expérimenter la justice à son prochain, mais cela ne signifie jamais et encore jamais plus d'égalité. Parce que vraiment la différence de succès est un moyen de pousser à une activité accrue, et l'activité est toujours une Bénédiction, tandis que la poussée à l'activité connait vite une inhibition si le succès n’augmente jamais, et la force vitale non utilisée signifie aussi un arrêt ou une rétrogradation spirituelle soit pour l'homme lui-même comme aussi pour le développement du spirituel relégué dans la matière. L'activité ininterrompue garantit un développement ininterrompu vers le Haut. Et donc Dieu a laissé arriver des effets différents aux destins de vie pour augmenter la poussée à l'activité de l'individu, de la même façon qu’Il pourvoit aussi en général de manière différente les hommes avec des biens terrestres, avec des facultés et avec des succès terrestres. Parce que dans la vie commune il doit aussi être réveillé la pensée de l'amour pour le prochain et être stimulé à l'activité. Mais dès que les hommes veulent créer un équilibre des conditions de vie à travers une appropriation de ce qu’a l'un pour le donner à l'autre, dès que la tendance des hommes cherche à éliminer toutes les différences, la poussée à une création fervente est sapée, de même qu’il est remis en question le fait d’agir et de penser. Parce qu'alors les hommes ne sont plus pourvus selon leur valeur, car même l'homme qui est devenu inutile à travers sa mentalité et sa paresse reçoit dans la même mesure. Il doit donc exister des différences, sur la Terre il doit exister des hommes qui sont en haut et d’autres en bas, pour que puisse se développer l'amour pour le prochain, il doit exister richesse et pauvreté, autrement l'humanité serait sans n'importe quelle tendance et la volonté à l'activité se précipiterait à un minimum. Seulement à travers l'amour l’homme peut être guidé à soulager le besoin et la misère de l'individu, mais jamais à travers une action qui s'étend sur beaucoup d'hommes dont le but est de les mettre au même niveau et à une égalité des conditions de vie ce qui ne seraient jamais une Bénédiction pour l'humanité. Cela signifierait également vouloir interférer sur les Plans divins du destin, chose qui cependant ne réussira pas aux hommes, parce que même là où il est créé un équilibre du point de vue terrestre, Dieu impose des exigences accrues aux hommes, ou bien Sa Volonté rend vaine ce que la volonté de l'homme veut édifier, si cela ne correspond pas à la Volonté divine.

Amen

L'oppression des porteurs de la Vérité par l'adversaire de Dieu - Aide de Dieu

B.D. 3996 from 10 mars 1947, taken from Book No. 49

S'acquitter d'une tâche spirituelle demande une volonté outre mesure forte, parce que l'adversaire de Dieu s’efforcera d'agir très particulièrement sur cette volonté, pour détourner la volonté de l'homme de s'employer pour la pure Vérité, chose qui est la tâche d'un homme qui s'est mis au service de Dieu. Il y aura toujours deux courants entre les hommes, disciples et représentants de la pure Vérité et ceux qui suivent l'erreur, et la Lumière devra toujours combattre contre les ténèbres, parce que le prince du mensonge cherchera toujours à miner la Vérité et à mettre l'erreur à sa place. Le prince des ténèbres combat contre Dieu, le mensonge contre la Vérité, les ténèbres contre la Lumière. Et Cette lutte durera tant qu’existe la Terre comme station de formation du spirituel qui doit se racheter. Cette lutte se manifestera particulièrement clairement, lorsque la Vérité est guidée avec évidence d'en haut sur la Terre, Alors l'adversaire de Dieu emploie tous les moyens imaginables pour la repousser et alors il viendra même comme figure de lumière, pour s'insinuer avec astuce et pour se consolider là où il est montré trop peu de résistance. Et tout d'abord il cherche à rendre inoffensifs les porteurs de la Vérité en exploitant chaque occasion pour casser leur volonté, en cherchant à les influencer pour qu’ils renoncent au travail pour Dieu et cherchent à trouver la substitution dans les joies du monde. S'il ne réussit pas à stimuler un domestique de Dieu avec les attraits du monde, alors il procède plus âprement en cherchant à miner tous les succès spirituels sur le prochain en agissant sur ces derniers pour les influencer à des dispositions adverses et ainsi il rend difficile leur mission de diffusion de la Lumière sur la Terre. Donc il faut maintenant une forte volonté pour exécuter la tâche sur la Terre malgré les actions contraires, il faut une foi outre mesure forte et un dévouement dans l'amour pour Dieu, pour rester un fidèle serviteur sur la Terre, pour reconnaître et détester l'adversaire et pour exécuter le travail sur le prochain avec persévérance et ferveur et pour lui faire face victorieusement lorsque la dernière lutte aura lieu. Mais Dieu ne laisse sans Force aucun de Ses domestiques et ouvriers sur la Terre, Il l'aide à chaque instant, lorsqu’il menace de devenir faible, lorsque sa volonté est exposée à de fortes secousses à travers l’influence constante de l'ennemi de la Vérité. Alors Lui-Même se manifeste aussi et l'adversaire doit lui céder. La Vérité repoussera toujours l'erreur, lorsque les hommes eux-mêmes ne se défendent pas et préfèrent l'erreur à la Vérité. Alors Dieu leur laisse leur volonté et leur donne ce qu'eux-mêmes désirent. Alors l'adversaire de Dieu remportera certes la victoire, mais il ne s'en réjouira pas longtemps, il aura conquis pour lui seulement ce qui lui appartient déjà depuis longtemps, mais ce qui tend vers Dieu est saisi par Dieu et ne peut jamais plus dans l’éternité aller à sa perte. Mais celui qui est le représentant de la Vérité sur la Terre, verra toujours sa volonté expérimenter une fortification à travers l'apport de la Lumière d'en haut. Sa volonté ne pourra plus être affaiblie pour arriver dans un état où il renoncerai à la Vérité ou bien où il ne s'emploierai pas pour celle-ci, parce que lui-même trouve plaisir dans son service et accomplit avec ferveur un travail que Dieu Lui-Même a chargé sur lui et qu'Il a donc béni, or Sa Bénédiction signifie une Aide constante, un apport de Force et un apport continuel de Sa Parole qui apportera aussi la maturité à son âme en tant que constante Source de force, qui la libèrera du pouvoir de l'obscurité et la soustraira à chaque influence des puissances obscures. Il sera rempli de Force et il s'emploiera pour Dieu et l'éternelle Vérité, il sera un ouvrier diligent sur la Terre dans la Vigne du Seigneur.

Amen

La chute de Dieu et le retour - la Lumière – l'obscurité

B.D. 3997 from 11 mars 1947, taken from Book No. 49

Vous êtes procédé du Royaume de Lumière et maintenant vous marchez dans l'obscurité, et cela par votre faute. Dieu Est la Lumière de l'Éternité, et ainsi Il Était l'Origine, or ce qui a pris son Origine en Lui, devait de nouveau être Lumière, parce que la Lumière rayonne et répand la Lumière. Et malgré cela celui qui a été procédé de Lui s’est précipité dans l'obscurité, a perdu sa Force lumineuse, parce qu'il a voulu fuir la Lumière de l'Éternité, parce qu'il ne voulait pas se faire nourrir par l’éternelle Source de la Lumière éternelle et parce qu’il se reconnaissait lui-même comme plein de Lumière et croyait ne pas avoir besoin de l'apport de Lumière, parce qu'il se croyait puissant face à Dieu, donc il s'est enorgueilli. Ce n’est pas l'ignorance qui a poussé ce qui était rempli de Lumière à l'arrogance contre Dieu, parce qu'il possédait le plus sublime savoir, et justement ce savoir, par le fait qu'il comprenait tout, a été le motif de son arrogance, et donc son arrogance était un péché de la plus grande importance contre Dieu, parce que les créatures cherchaient à diminuer Dieu leur Créateur, l'Être le plus sublime et le plus parfait, parce qu'elles ne Le reconnaissaient plus. Elles sont devenues pécheresses et sont tombées dans l'obscurité, c'est-à-dire dans un état sans Lumière, où elles ont perdu toute connaissance, tout savoir. Dieu a retiré Sa Force d'Amour du créé qui voulait s’échapper de Lui, Il lui a enlevé ce qui avait causé ses pensées arrogantes, le savoir et avec cela la connaissance de ce qu’il était et de ce qu’il devait être. Mais Lui-même leur a donné la possibilité d'arriver de nouveau à la connaissance et de revenir dans leur état d'Ur, parce qu'il ne correspond pas à Son Amour et à Sa Sagesse, d'être séparé éternellement de ce qui a été créé par Lui. Il peut se libérer du grand péché de la chute de Dieu et avec cela de nouveau revenir dans l'état de Lumière, mais il doit renoncer à toute arrogance, il doit aspirer à la Proximité de Dieu, il doit de nouveau entrer dans l'Enceinte de Sa Lumière et de Son Amour et se laisser rayonner. Il doit vouloir échapper à l'obscurité et désirer la Lumière. Mais vous les hommes qui représentez ce qui est tombé de Dieu, marchez encore dans l'obscurité la plus profonde, parce que votre volonté n'aspire pas à Dieu, et donc vous n'entrez pas dans Son Enceinte de Lumière, et vous êtes encore très loin de Dieu. Vous craignez la Lumière, et restez sans savoir, sans quelque connaissance. Et malgré cela vous êtes en mesure de suspendre en peu de temps l'éloignement de Dieu, de dépasser la crevasse que vous-mêmes avez créée, parce que Dieu vous assiste avec Son Amour et Sa Grâce, pour vous reconduire à l'état d’Ur que vous avez volontairement abandonné. Mais vous devez aussi chercher à l’atteindre de nouveau librement, il ne peut pas vous être rendu contre votre volonté, autrement vous resteriez imparfaits pour toute l'Éternité. Mais si vous avez la volonté de revenir à l'Origine de la Lumière, si vous tendez aussi à la Lumière, alors elle vous sera donnée, alors vous entrerez dans l'état de connaissance, vous deviendrez savants, c'est-à-dire que vous pourrez reconquérir le savoir perdu, et maintenant vous renoncez à toute arrogance, vous vous approcherez de Dieu avec un amour humble, et Son Amour infini qu'Il ne vous a jamais soustrait, vous accueillera de nouveau et vous guidera vers votre destination antérieure, vous pourrez agir dans la Plénitude de Lumière et de Force et vous deviendrez inconcevablement bienheureux. Vous les hommes sur la Terre, échappez à l'obscurité, cherchez la Lumière, et là où brille une faible lueur de Lumière, tournez-vous vers elle et entrez dans cette lueur et celle-ci deviendra toujours plus forte, jusqu'à ce que soyez irradié par la Lumière la plus sublime. Prenez sérieusement à cœur cette Exhortation, parce que vous ne vous sentirez jamais bien dans l'obscurité, parce qu'après votre décès vous la percevrez comme un indicible tourment, et seulement la Lumière vous préparera la béatitude, mais alors il sera beaucoup plus difficile pour vous d’atteindre la Lumière. Donc exploitez le temps terrestre, aspirez à la connaissance, tendez vers Dieu, l'éternelle Lumière, et laissez vous de nouveau transporter par Lui dans l'état de connaissance, approchez vous de nouveau du Créateur et Père de l'Éternité dans l'amour et dans l'humilité, et Il vous accueillera et Il vous aidera à la béatitude que vous trouverez seulement dans l'unification avec la Lumière d'Éternité, d’où une fois vous êtes procédés.

Amen

Avertissement pour la diffusion des Communications – la fin prochaine

B.D. 3998 from 13 mars 1947, taken from Book No. 49

Occupez-vous des Communications qui indiquent la fin prochaine, parce qu'elles sont un Don spécial de Grâce, bien que leur contenu vous touche de façon à vous effrayer. Elles sont les dernières Paroles d'Avertissement, une preuve d'Amour de Dieu Qui veut vous aider encore un peu avant la fin, pour que vous soyez préservés de la ruine spirituelle. Et elles seront toujours plus fortes, les Paroles d'Avertissement sonneront d'une manière toujours plus insistante, parce que l'humanité est dans le plus grand danger. Mais il manque la foi dans la Vérité des Communications et donc elles ne sont pas prises sérieusement, la Voix divine n'est pas reconnue et les Avertissements retentissent dans les oreilles des hommes mais ils ne laissent aucune impression profonde. Le voyant et le prophète ne sont pas respectés, l'attention des hommes s'oriente sur des biens terrestres, la préoccupation de l'âme est omise et l'Amour divin reste non reconnu ; les hommes se contentent avec le monde de l'apparence et ils ne tendent pas vers le monde spirituel, qui est l’unique à être précieux et constant. Et Dieu ne peut pas S'exprimer plus clairement qu’au travers des éléments de la nature, parce que ceux-ci sont impossibles à atteindre par la volonté humaine, par conséquent seulement un Pouvoir qui est outre mesure fort peut les assujettir. Et cet Être se révélera lorsque sera venue l'heure qui était établie depuis l'Éternité. Et cela Dieu l’indique toujours et constamment, pour que dans la Vérité des Communications ils apprennent à reconnaître le Donateur de cela et que maintenant ils se donnent à Lui. Parce que beaucoup auront pris connaissance des Communications et auront la grande Grâce de rester en vie et ceux-ci auront la confirmation de la Vérité et maintenant ils la défendront plein de ferveur. Et pour ceux-là des Communications doivent être diffusées, elles doivent être accessibles par tous ceux qui croisent la voie de celui qui les a reçues d'en haut, il doit en parler sans crainte parce que Dieu se révèle au moyen de la Voix de l'Esprit pour que Sa Volonté soit annoncée aux hommes et pour cela Il fait connaître aux hommes Son Plan d'Éternité, pour qu’ils tirent utilité du savoir, pour qu'ils travaillent sur eux-mêmes tant qu’il est temps. Et le temps est bref. Croyez-le et vivez comme si demain était le dernier jour pour vous. Et faites que Dieu ne vous parle pas en vain, écoutez Sa Voix et croyez que Lui-Même veut vous mettre en garde et vous avertir avec Amour car Il Se préoccupe pour vos âmes. Il ne veut pas vous faire vivre mal préparés le jour où une immensément grande catastrophe naturelle vous surprendra et apportera pour vous les hommes un changement de vie que vous ne pouvez pas imaginer. Lui-Même Se prononcera et chacun qui est de bonne volonté se pourra Le reconnaitre. A plusieurs reprises Il Se fait entendre et Il vous indique le jour qui, dans un temps pas très lointain, sera suivi de la dernière fin, du Jour du Jugement et de la ruine totale de ce qui est sur la Terre. Et ceux qui survivront au jour de la catastrophe naturelle, pourront parler d'une Grâce extraordinaire, parce que maintenant il leur est rendu facile de croire, parce que tout se produit comme il a été dit. Donc chaque événement doit être mentionné avec ferveur, les Communications doivent être diffusées toujours avec l'indication qu’il ne reste plus beaucoup de temps, que la préoccupation pour les âmes est outre mesure importante et que le terrestre doit rester autant que possible oublié parce qu'il n’est rien, parce que chaque possession sera enlevée aux hommes qui sont attachés au terrestre, pour qu'ils reconnaissent l'absence de valeur de la matière et la Volonté de Dieu, Celui Qui peut donner et prendre et fait comme il est utile pour l'âme de l'homme, qu'Il veut sauver de la ruine éternelle.

Amen

La Parole de Dieu - Chair et Sang

B.D. 3999 from 15 mars 1947, taken from Book No. 49

Celui qui veut Me recevoir, qui veut manger Ma Chair et boire Mon Sang, doit Me désirer non seulement selon la Parole, mais dans le plus profond du cœur. Seulement alors Je peux M'approcher et M’offrir à lui dans Ma Parole, parce que Moi-même Je Suis la Parole, la Parole est Ma Chair et Mon Sang. L'unification avec Moi peut avoir lieu seulement lorsque l'homme sent l’amour pour Moi et l'exprime à travers un amour actif pour le prochain. Lorsque le cœur est rempli d'amour, il doit aussi toujours donner l’amour et maintenant il le tourne vers le prochain qui en a besoin. Mais à travers l'amour il M'attire à lui et Je Me révèle à lui, Je Me communique à lui en Me faisant découvrir dans la Parole, pour qu'il s'unisse avec Moi en l'accueillant et cela est la communion spirituelle que vous les hommes devez vous imposer comme but, parce que vous tirerez une immense Bénédiction de la liaison avec Moi que vous procure la Parole vivante. Parce que maintenant vous recevez de Moi Même le savoir sur Ma Volonté et selon l'accomplissement de Ma Volonté votre savoir devient plus profond, parce que maintenant Moi-même Je Me révèle à vous, parce que Je lève tout voile qui auparavant était tendu sur Mon Action et Mon Règne, sur Mon Plan de Salut de l'Éternité. Je vous guide vers ce savoir qui vous rend heureux, qui vous rend, vous les hommes, richement bénis sur la Terre, qui vous explique votre destination et qui donc reste comme un Trésor spirituel lorsque vous devez quitter la vie terrestre. Je Me révèle à vous, Je vous dévoile tous les Mystères, Moi-même Je viens à vous et Je vous parle à travers Mon Esprit. Et cela peut se produire seulement à travers la communion spirituelle, à travers l'unification avec Moi au travers de l'amour. Saisissez bien que Je ne peux pas M'unir autrement avec un homme, et donc l'amour est la première condition pour Me recevoir, pour pouvoir goûter Ma Chair et Mon Sang, pour accueillir Ma Parole, qui trouve l'écho dans le cœur. Parce que vous pouvez certes lire ou écouter Ma Parole, mais Je peux demeurer Moi-Même dans la Parole seulement lorsque vous vous êtes acquittés des conditions que Je pose pour une unification avec Moi, lesquelles seulement font devenir Ma Parole Ma Chair et Mon Sang, lorsque vous vous formez dans l'amour et que Moi-même Je peux prendre demeure dans vos cœurs. L'intime désir pour Ma Parole annonce aussi le désir pour Moi-Même et témoigne de votre amour pour Moi, et alors Je n’hésite vraiment pas à satisfaire votre désir en Me révélant. Mais alors l'homme sentira aussi Ma Présence, il percevra que Je Me suis uni avec lui à travers la réception de Ma Parole, de Ma Chair et de Mon Sang, il sera intimement heureux, il pourra se rassasier et y puiser la Force et il mûrira dans son âme. Tout cela est possible grâce à l'unification avec Moi, parce que Moi-même Je peux maintenant agir dans l'homme, parce que maintenant Je peux combler tout son être avec Ma Force, avec Ma Lumière et avec Mon Amour, parce que Je peux constamment Me révéler à lui, parce que maintenant Je peux lui parler à travers Mon Esprit, et Je peux vous guider dans toute la Vérité comme Je l'ai promis.

Amen

Le Contenu de la Bible : La Doctrine de l'Amour

B.D. 4000 from 16 mars 1947, taken from Book No. 49

L’Esprit en vous doit vous instruire, autrement vous restez sans connaissance. Cependant Il peut entrer en activité seulement si vous vivez dans l'amour. – Et pour cela Ma Mission en tant qu’Homme sur la Terre consistait d'abord dans l'Enseignement de la Doctrine de l'Amour divin, parce que celle-ci devait d'abord transformer l'homme au travers de l’accomplissement de cette doctrine, après quoi l'esprit en lui pouvait entrer en action et seulement après, d’autres enseignements étaient possibles. Mais à l'époque de Mon Chemin sur la Terre les hommes étaient si éloignés de l'amour qu’ils devaient être avertis plusieurs fois et d'une manière insistante sur les conséquences de leur absence d'amour, et le Commandement de l'amour devait leur être mis devant les yeux continuellement. Et donc Je pouvais n’en introduire que seulement peu dans cette connaissance profonde. Et soumettre ce savoir aux hommes en général n’aurait pas été sage de Ma part, parce que sans amour il reste un savoir mort, il est sans effet. Et pour cela les notes de Mes disciples sont restées, à travers Ma Volonté, sous une forme qui manque certes d’un savoir profond, mais qui néanmoins contiennent la Doctrine de l'Amour et celui qui suit celle-ci pénètre aussi dans un savoir plus profond s'il le désire sérieusement. Moi-même J'ai répandu sur la Terre une quantité de savoir, mais Je connaissais les cœurs de Mes auditeurs. Je connaissais leur degré d'amour, leur volonté, et le degré de reconnaissance de Ma Personne qui a poussé Mes auditeurs à accepter le savoir offert comme étant l’unique Vérité. Moi-Même J'ai instruit Mes disciples et Je les ai rendus capables par le déversement du Saint-Esprit après Mon Ascension au Ciel, de transmettre à leur prochain ce qu’eux-mêmes avaient reçu au travers de l'Esprit et ainsi les hommes auxquels les disciples ont apporté l'Evangile ont été bien pourvus. Mais vu qu’une vie d'amour est toujours la condition pour comprendre le profond savoir spirituel et pour en obtenir la Bénédiction, aux générations futures il devrait être transmis le Commandement de l'Amour – et cela a été écrit sur Mon Ordre par des disciples, pour rester conservé ainsi que Je l’ai enseigné sur la Terre. Et il était contenu aussi dans les transcriptions de Mon Chemin de Vie qui devraient servir d'exemple à tous les hommes en restant comme héritage laissé par mes disciples, dans lesquelles cependant il manque le savoir profond parce que cela est Ma Volonté. Parce que celui qui voudrait puiser le savoir de ce Livre qui cache Ma Parole mais sans avoir l'amour, ne saura pas qu'en faire, parce que le savoir spirituel est la Lumière qui est allumée par l'amour, qui peut briller seulement dans une très pleine Force de lumière lorsque l'esprit dans l'homme est réveillé, car alors l'homme est éclairé de l'intérieur. Un savoir transmis seulement scolairement aurait seulement de la valeur si ensuite il peut être examiné et élaboré pour devenir la propriété de l’intellect, chose qui cependant est seulement possible avec l'assistance de l'Esprit, pour lequel l'amour est indispensable. N’est-il donc pas très compréhensible que par Moi-Même sur la Terre, comme aussi au travers des notes levées selon Ma Volonté, ait été toujours seulement enseigné l'amour et que le commandement de l'amour doive toujours être présenté aux hommes comme le premier et le plus important ? N’est-il par très compréhensible que l'homme soit exhorté assez souvent à exécuter ce commandement pour arriver à la maturité de l'âme ? Tout savoir ultérieur est seulement la conséquence d'une vie d'amour, et il est fourni à l’homme particulier comme cela lui est de la plus grande utilité. Parce que dès que son esprit est mis en activité, il peut recevoir le savoir sans limites, parce que lui-même détermine le degré de la sagesse dans laquelle il veut marcher. Et il n'a alors pas besoin de l'apprendre dans les livres, mais il lui est offert directement du Royaume spirituel, mais seulement un homme qui a réveillé en lui l'esprit en suivant Mon Commandement de l'amour peut le comprendre – et cela ne sera jamais compréhensible pour ceux qui vivent sans amour et cherchent à acquérir leur savoir seulement des livres. – Cela est seulement un savoir mort – car seulement l’Esprit donne la vie – seulement l’amour apporte la pleine compréhension.

Amen

Prédiction – la hache de guerre – la dernière phase

B.D. 4001 from 17 mars 1947, taken from Book No. 49

Ce sont des Lois supérieures qui déterminent l'événement mondial, bien qu’il y ait une grande part de volonté humaine. C’est le Législateur Lui-même de l'Éternité qui guide et règne sur tout, et Son Plan d'Éternité prend en compte les effets de la volonté humaine. Et ainsi apparemment la hache de guerre est enterrée, mais l'incendie n'est pas encore étouffé, il brûle encore et il resurgira tout à coup comme un puissant feu avec un effet destructeur. Et il se passera ce qui est prévu au moyen de la Voix de l'Esprit. Une nouvelle période de vie commencera pour les hommes et ce sera bien pour ceux qui n'évaluent pas trop haut la vie terrestre ; ce sera bien pour ceux qui ont reconnu le monde de l’apparence et qui n'en sont pas devenus esclaves ; ce sera bien pour ceux qui connaissent le sens et le but de la vie terrestre, qui se sont imposé un but plus haut que le seul accomplissement des désirs et des joies terrestres. Ceux-ci entreprendront la lutte pour la vie que le temps qui vient apportera avec lui. Ils seront et resteront victorieux. L'humanité entrera dans une nouvelle phase, une grave lutte surgira pour l'individu, il devra vivre jusqu'au bout de grandes misères terrestres et soutenir spirituellement la plus grande lutte, la dernière lutte contre la foi qui précèdera la dernière fin. Et celle-ci viendra irrévocablement, comme elle est annoncée, parce que le temps est passé et le bas état spirituel impose un arrêt, le dernier Jour interrompra le développement de tout le spirituel sur la Terre, pour qu'il puisse se poursuivre sur la nouvelle Terre. Maintenant l'humanité entrera dans peu de temps dans cette dernière phase et l'événement mondial fera reconnaître aux initiés qui se trouvent dans le savoir spirituel lorsque celui-ci commencera. Parce qu’en premier lieu les événements terrestres doivent prendre leur cours, l'incendie doit de nouveau être attisé, pour que la misère atteigne son sommet et que l'Intervention divine soit motivée, parce que Dieu Lui-Même réprimandera les combattants, Il leur enlèvera les armes de la main et fera venir sur tous un grand malheur pour que les regards de tous les hommes se tournent vers les pays où Dieu a parlé clairement. Parce que Lui-Même Se fera reconnaître, il parlera une Langue qui est compréhensible par tous ceux qui veulent la comprendre. Et Il Se révélera Lui-Même aux croyants, Il sera en Esprit avec les hommes, Il agira parmi eux et comblera de Force ceux qui sont pleins de foi. Parce que ceux-ci auront besoin de Sa Présence, ils auront besoin de Son Aide, parce que la misère du temps les touchera aussi et la lutte contre les croyants augmentera en véhémence, plus la fin s'approchera. La dernière phase contre les croyants sera brève, elle aura seulement une durée courte, mais elle grèvera outre mesure lourdement les hommes et elle sera seulement supportable avec l'Aide de Dieu. Mais celui qui vit en et avec Dieu, soutiendra la lutte, celui qui L'aime et qui observe Ses Commandements sentira la Présence de Dieu parce que celui-ci n'est jamais seul et il pourra toujours puiser la Force dans Sa Parole qu'Il communique aux hommes dans Son Amour pour qu'ils restent fidèles à Dieu et tiennent bon jusqu'à la fin.

Amen

L’exhortation au travail spirituel

B.D. 4002 from 19 mars 1947, taken from Book No. 49

Vous devez être dans un engagement le plus total si vous voulez Me servir sur la Terre. Et cela signifie que vous devez vous dédier définitivement à votre tâche, que vous devez exploiter chaque occasion et que vous devez travailler pour Moi, parce que c'est nécessaire. Seulement le travail spirituel conserve sa valeur, seulement la tendance spirituelle a un succès éternel, tandis que toute activité terrestre est caduque à l'instant du décès de la Terre. Les devoirs terrestres doivent certes être accomplis, mais l'activité spirituelle doit être placée avant tout et être accomplie en premier, autrement le travail terrestre n'est pas béni. Et donc à Mes domestiques sur la Terre il sera toujours donné l'Assistance d'en haut dont ils ont besoin dans le but de l'accomplissement de leurs tâches spirituelles et terrestres, et Mes domestiques peuvent parcourir sans préoccupation leur chemin terrestre, parce que J'aplanis chaque zone accidentée où ils doivent marcher ; et si Je vous donne cette Promesse, alors vous pouvez vraiment croire que votre chemin sera toujours praticable, parce que Moi-même Je marche avec vous, partout où vous tourniez vos pas. Vous devez seulement toujours élever vos yeux vers Moi, vous ne devez pas vous tourner vers le monde et vous esquiver de Ma Main de Père qui vous guide, parce qu'alors vous arriveriez facilement sur des voies secondaires qui mènent de nouveau au monde, et alors il vous sera difficile d’accomplir le travail pour Mon Royaume. Mais votre tâche est nécessaire dans le temps qui viendra, votre travail est d'une grande urgence, il est important et il ne peut pas être prorogé, et pour cela Je vous exhorte toujours de nouveau à une activité diligente, et Je ne cesserai jamais de vous mettre en garde, pour que vous entendiez et suiviez toujours de nouveau Ma Voix, ce que Je vous dis de faire. Votre vie passe rapidement, donc vous devez vous en occuper particulièrement afin que votre âme soit pourvue pour l'Éternité, et donc vous devez y penser bien davantage et donc être outre mesure actif spirituellement, même si le corps est désavantagé. Si vous Me cherchez à chaque instant vous vaincrez toujours, si vous cherchez le monde, vous perdrez, car le monde ne vous offrira aucune récompense pour ce que vous perdrez, or ce que Je vous offre, est précieux et n’est remplaçable par rien d’autre. Retenez cela et ne le nous laissez plus prendre en ne prêtant pas résistance aux tentations. Restez dans une vivante activité spirituelle et le tentateur ne s'approchera pas de vous, parce que celle-ci vous assure le lien avec Moi, parce qu'elle vous protège de chaque danger de l'âme, parce qu’elle vous rend forts et capables d’effectuer chaque travail et donc d’être des ouvriers parfaits dans Ma Vigne.

Amen

L'erreur et la Vérité - le chemin de vie - la force de la connaissance - l'influence

B.D. 4003 from 19 mars 1947, taken from Book No. 49

L'homme est entravé dans la connaissance de la Vérité tant qu’il s'expose aux forces qui sont ennemies de la Vérité, c'est-à-dire qu’elle peut lui être offerte sous la forme la plus pure mais il lui manque la force de jugement, la compréhension de sa valeur, parce que les forces mauvaises confondent ses pensées et cela parce qu’il permet aux pensées qui sont transmises par des forces qui sont erronées d’avoir accès à lui. Il pourrait certes se défendre contre cette influence mentale, si en lui il y avait un très fort désir pour la Vérité, mais ce désir lui manque et il accepte avec trop de bonne volonté le patrimoine mental contraire à la Vérité. Donc il ne reconnaîtra pas la Vérité comme telle, parce que sous l'influence des forces mauvaises il mène aussi un mauvais chemin de vie et de cela il résulte que le monde est plein d'erreur, parce que l'humanité entière n’est plus vivante selon la Volonté que Dieu, et qu’à la majorité des hommes il manque la faculté de distinguer la Vérité de l'erreur, parce qu'ils sont sous l'influence de telles forces spirituelles, et ils sont eux-mêmes aveugles en esprit et donc ils ne peuvent transmettre aucune Vérité. L'activité mentale des hommes correspond à leur volonté ; si celle-ci est tournée vers Dieu, alors elle vivra selon la Volonté de Dieu, alors son esprit lui transmettra aussi la Vérité, parce que celle-ci est la Part de Dieu et il ne distribue jamais l’erreur ou la non-vérité, parce qu'alors l'homme est en liaison avec toutes les Forces qui sont réceptrices de Lumière et donc peuvent prodiguer seulement la Lumière. Or la Lumière est Vérité, la Lumière procède de Dieu, donc elle est un savoir très pur d'Origine divine. Et les forces mauvaises ne peuvent pas s’approcher d’un homme qui s'acquitte de la Volonté de Dieu, elles ne peuvent pas l'influencer mentalement, il les repoussera à l’aide des rayonnements mentaux qui l’entourent comme des vagues, il ne leur concédera aucun accès, par contre il s'ouvrira aux rayonnements qui le touchent depuis le Royaume de la Lumière et il reconnaîtra toujours ces pensées comme Vérité, parce que la Force de la connaissance lui afflue en même temps en tant que Don de Grâce de Dieu, dont il accomplit la Volonté. Parce que Dieu rend des milliers de fois ce à quoi l'homme renonce pour Lui et l'accomplissement de la Volonté divine est un renoncement à sa propre volonté. Donc il reçoit la très pure Vérité de Dieu sous des formes très diverses à travers le patrimoine spirituel transmis mentalement, au travers de la Parole prononcée ou bien aussi au travers de la Parole transmise à travers la bouche d'homme, mais qui procède de Dieu. Mais elle est toujours la Vérité dès que l'homme s’efforce de s'acquitter de la Volonté de Dieu. Et l'homme qui se tient à l'écart de Dieu marche toujours dans l'erreur à travers un chemin de vie sans amour qui est contraire à la Volonté divine. Il ne sera jamais en possession de la Vérité, parce qu'il ne la reconnaîtra pas lorsqu’elle lui est offerte, ou bien il la repousse, parce que l’erreur lui semble plus acceptable tant que lui-même ne change pas son chemin de vie, tant qu’il ne se soumet pas à la Volonté divine.

Amen

Le cycle éternel - la constante unification - la Force

B.D. 4004 from 21 mars 1947, taken from Book No. 49

Au travers des Œuvres de la Création divine la Force de Dieu se consolide et devient forme. Ce que l'œil humain voit, témoigne donc de la Volonté de Dieu de former au travers de Son Omnipotence car celle-ci peut porter à exécution tout ce que Dieu veut. Mais l'Omnipotence et la Volonté sont gouvernées par la Sagesse et couronnées par l'Amour. Et là où agissent l’Amour, la Sagesse et l’Omnipotence, il peut se lever seulement des Œuvres de Création extrêmement parfaites qui doivent présenter un sens et un but, et leur destination doit de nouveau correspondre à celle de l'Amour et de la Sagesse de Dieu, elle doit promouvoir le perfectionnement du spirituel encore imparfait. La Force qui s'écoule de Dieu augmente constamment, elle afflue aux entités les plus minuscules qui flottent dans le Cosmos, elle les pousse à l'unification de sorte qu’à la fin beaucoup de substances animiques s’unissent et sont guidées par Dieu et deviennent visibles à l'œil humain en tant que Création nouvelle. Toutefois toute la substance animique est animée avec une volonté qui ne peut pas décider par elle-même, mais elle peut tourner ou détourner son orientation vers Dieu ou contre Dieu. Et la forme constituée par la substance animique à travers la Volonté et la Force de Dieu est conforme à cela. Parce que la Volonté et la Sagesse de Dieu ont imposé à la substance animique comme dernier but la réalisation de la perfection, la réalisation de l'état qui a pour conséquence l'unification avec Dieu Lui-Même. Le Rayonnement de la Force de Dieu est toujours nécessaire pour l’unification constante du spirituel également mûr, parce qu'il stimule les entités qui se cherchent à s'unir. La Force de Dieu est l’Amour et celui-ci réveillera toujours le désir pour l'unification, et de ce fait la Création entière peut être considérée comme la Force d'Amour de Dieu devenue forme. Sa substance primordiale est l'Amour, comme en témoigne toujours l'Amour de Dieu envers celui qui réfléchit sérieusement sur le sens et le but de la Création et il réveille de nouveau l’amour dans l'homme lorsqu’il a reconnu Dieu comme l'éternel Amour à travers Ses Œuvres. La conformité de la Création peut cependant être reconnue seulement par un homme dans un certain état de maturité, c'est-à-dire lorsque la force vitale peut couler en lui, pour qu'ensuite le spirituel en lui soit de nouveau réveillé à la vie, pour qu’il cherche aussi l'unification avec le spirituel également mûr. Mais cette unification n'est plus atteinte sur les Créations terrestres, car maintenant le spirituel dans l'homme s'élève dans des sphères purement spirituelles et il établit le contact avec les habitants de ces sphères. C’est pour ainsi dire un Cycle, la Force procédant de Dieu coule dans le Cosmos, vivifie d’innombrables entités, les pousse à l'unification et donc les consolide en forme, selon leur volonté de résistance contre Dieu, dans la matière solide ou bien facilement soluble, jusqu'à ce qu’au travers d’une unification constante l'âme de l'homme se soit formée, et maintenant, au travers de l'apport de Force selon sa volonté de recevoir, elle se forme elle-même de sorte que des êtres spirituels du Royaume de Lumière, des Créations non matérielles, s'unissent avec elle et l'attirent dans les sphères de Lumière, et désormais à travers une tendance accrue elle peut aussi trouver l'unification avec Dieu, sur la Terre ou bien dans le Royaume spirituel, et maintenant la Force procédée de Lui est de nouveau revenue à Lui, accrue en elle-même, parce qu'une Force constamment efficace engendre toujours à nouveau une nouvelle Force. Cette Circulation se déroule selon la divine Loi fondamentale, en se répétant toujours dans un espace de temps déterminé et donc c’est un éternel processus de Création, d’où procéderont éternellement de nouvelles formes de la Volonté de former de Dieu, vu que Son Amour, Sa Sagesse et Sa Force ne finissent jamais, vu que Son Amour cherche toujours à rendre heureux, Sa Sagesse connaît les voies justes pour mettre ce qui est encore imparfait dans un état qui signifie la Bénédiction, et alors sa Force doit se développer, parce que la Force est la Vie éternelle et Dieu en tant que l'éternel Amour Même doit Être actif et donc Il Se manifeste dans Ses Œuvres. La façon dont se déroule le processus de développement vers le Haut peut être compris seulement par l'homme dont l'esprit est réveillé, et qui a déjà établi l'unification de l’étincelle spirituelle qui somnole en lui avec l'Esprit du Père de l'Éternité ou bien qui s’efforce constamment à l'établir, qui tend consciemment vers Dieu et avec cela mûrit dans la connaissance. À celui-ci le pouvoir de Créer et de Former du Créateur divin est devenu compréhensible à travers Ses Œuvres, parce qu'à lui Dieu parle à travers la Création, s'il ne peut pas être instruit directement à travers la voix de l'esprit. Alors l'âme de l'homme est sortie de son état relégué, alors elle peut certes demeurer encore sur la Terre selon le corps, mais elle peut s'élever à tout instant dans les sphères spirituelles, parce que lorsqu’elle a reconnu Dieu, elle tend aussi à la rencontre avec Lui consciemment et elle ne demeurera plus longtemps sur la Terre. Le spirituel en elle revient à son Origine éternelle, il s'unit avec le spirituel de Lumière, il s'unit avec Dieu et il sera indescriptiblement bienheureux.

Amen

La progéniture de Dieu – la très grande souffrance - mourir bienheureux

B.D. 4005 from 21 mars 1947, taken from Book No. 49

La Libération définitive de l'homme sur cette Terre rend son décès un état de la plus sublime Béatitude, parce que son âme abandonne le corps sans aucune douleur ni lutte et elle s'élève dans le Royaume spirituel, où elle est accueillie par d'innombrables êtres de Lumière et guidée vers sa vraie Patrie. Mais cette libération définitive est la conséquence d'une activité d'amour désintéressé sur la Terre avec laquelle l'âme s'enlève totalement les scories et maintenant elle peut continuellement recevoir la Lumière et la Force qui assurent sa remontée spirituelle. Mais l'homme est seulement rarement si compénétré d'amour qu’il puisse être candidat à la progéniture de Dieu ; parce que pour devenir un fils de Dieu avec tous les droits d'un fils comme Son authentique héritier, beaucoup de souffrances doivent arriver sur les hommes qui y aspirent, mais ils ne pensent pas assez sérieusement à leur âme. Les souffrances doivent contribuer au total décrassage de l'âme, si celle-ci veut atteindre le but le plus haut. Alors Dieu l'aide à travers une très grande souffrance, pour qu'il puisse se libérer déjà sur la Terre si seulement il renonce à toute résistance contre Dieu et se change en amour. La souffrance ne pourra jamais être condamnée, parce qu'elle peut être suspendue à chaque instant, parce qu'elle diminue dans la même mesure que l'homme pousse au plus grand développement de l'amour en lui. La souffrance ou l'amour libèrent toujours, mais l'amour et la souffrance ensemble mettent l'âme dans un état où elle abandonne le monde entièrement remplie de Lumière et peut assumer l'Héritage du Père dans le Ciel. Donc vous les hommes sur la Terre ne devez pas murmurer ou vous plaindre si l'Amour du Père vous charge une grande souffrance, lorsqu’Il vous donne à porter une croix qui vous presse et vous semble trop lourde, mais avec cela Il veut vous aider à atteindre un but supérieur. Parce que seulement après la mort du corps vous reconnaîtrez la Bénédiction de la souffrance et vous serez reconnaissants à Dieu pour ce moyen qu'Il a employé et que Son Amour et Sa Sagesse ont reconnu comme un succès sûr pour vos âmes, parce qu’il ouvre la possibilité d’entrer dans l'au-delà comme fils de Dieu, et vous ne pouvez pas en mesurer l’importance sur la Terre. C’est l’intime union avec Dieu, l'accueil de la Lumière et de la Force de la Source-Même, c’est un état de la plus haute Béatitude, un état qui permet de créer et de former selon son consentement, parce que la Volonté divine demeure aussi dans les fils de Dieu qui peuvent constamment agir sans limite avec Dieu et dans Sa Volonté et ils sont inconcevablement bienheureux dans leur plénitude de Lumière et de Force et ils les emploient maintenant comme le leur inspire leur amour envers le spirituel non racheté. Ils pourront distribuer et recevoir sans limite, et goûteront la délicieuse Proximité de Dieu et seront éternellement bienheureux.

Amen

Les limites du savoir - Les dépasser

B.D. 4006 from 23 mars 1947, taken from Book No. 49

Aux hommes certains domaines spirituels sont fermés tant qu’ils ne mènent pas leur vie selon la Volonté de Dieu, parce qu'il est imposé une limite au savoir là où travaille seulement l'entendement sans mouvement intérieur qui, s'il procède du cœur, doit vivifier l'entendement. Mais le savoir spirituel peut être conquis, les limites peuvent être dépassées là où l'entendement de l'homme n'a pas besoin d'être actif, et il recevra un patrimoine mental qui ne peut pas être appelé insignifiant, parce qu'il concerne un savoir qui ne peut pas être montré, mais qui révèle une très profonde Sagesse et peut aussi être motivé logiquement. Il concerne des domaines spirituels qui ne peuvent pas être sondés avec l'entendement, parce qu'ils se trouvent en dehors de la connaissance humaine et donc ils doivent être transmis aux hommes depuis le Royaume spirituel. Cela peut se dérouler seulement à travers une transmission de pensées qui touchent d'abord le cœur, avant qu’elles puissent être élaborées par l'entendement. Mais le cœur est réceptif et de bonne volonté pour recevoir, seulement lorsqu’il s'est formé dans l'amour, autrement il n'est pas une station de réception pour les Rayonnements spirituels et donc il ne peut y avoir aucune transmission depuis le Royaume spirituel. Mais le savoir spirituel est si volumineux que l'homme qui est de cœur ouvert, pourrait toujours être instruit sans que la Source s’épuise et il pourrait accueillir sans limite la Sagesse. Mais alors son entendement doit aussi être actif, s'il veut s’attacher le patrimoine spirituel reçu et s’il veut le faire devenir sien, car seulement alors il devient sa propriété spirituelle. Et seulement alors il le rendra heureux, parce que tant que l'homme demeure sur la Terre, son corps avec ses organes doivent dérouler des activités qui sont leur tâche et donc l'entendement doit saisir et élaborer ce qui est reçu par le cœur du Royaume spirituel et il aura à élaborer un vaste savoir que maintenant il peut aussi donner au-delà. Mais le cœur de celui qui se sert seulement de l'endentement, se ferme aux courants spirituels, il accueillera seulement les impressions du règne terrestre et il ne disposera pas d'un savoir qui concerne des domaines spirituels. Son savoir sera insuffisant, bien qu’il soit reconnu par le prochain, parce qu'il sera totalement éteint lorsque sera venue l'heure de la fin corporelle, tandis que le savoir spirituel est impérissable, il est emporté dans le Royaume spirituel et pour l'âme cela signifie une richesse avec laquelle maintenant elle peut travailler dans l'au-delà pour son bonheur. Parce que maintenant elle doit prodiguer le savoir et elle le peut seulement si elle le possède. Mais l’âme qui sur la Terre était dépourvue de n'importe quel amour, qui a laissé devenir actif seulement son entendement et a voulu pénétrer seulement avec celui-ci dans le savoir spirituel, sera pauvre et ignorante dans l'au-delà, parce qu'à elle il a été imposé des limites qu’elle ne peut pas dépasser avant qu'elle se soit changée en amour.

Amen

L'apport extraordinaire de Grâce dépend de la libre volonté

B.D. 4007 from 26 mars 1947, taken from Book No. 49

Même le savoir doit être conquis, il n'arrive pas à l'homme sans sa volonté et sans son activité, bien qu’il soit un Don évident de Grâce. Mais pour être offert, ce Don de Grâce suppose un chemin de vie selon la Volonté de Dieu et la volonté de laisser devenir efficace la Grâce de Dieu sur soi. L'homme doit entrer consciemment en liaison avec Dieu à travers la prière et involontairement à travers une activité d'amour, dans la prière il doit se donner au Père de l'Éternité, il doit renoncer à sa volonté et se soumettre entièrement à la Volonté de Dieu, donc se donner à Lui. Alors Dieu le saisit et Il le pourvoit avec des Grâces en très grande mesure. C’est au travers d’un acte de libre volonté que l'homme établit la liaison avec Lui, mais elle apporte avec elle une immense Bénédiction. La volonté n'est forcée d’aucune manière à aller dans une direction déterminée, l'homme peut l'employer d’une manière entièrement différente ; mais s'il renonce totalement à sa volonté, s'il laisse gouverner seulement Dieu et accueille tout avec résignation de Sa Main, il n'en résultera vraiment aucun dommage pout lui, Dieu le pourvoira dans une très grande mesure, c'est-à-dire avec des Dons spirituels qui ne perdent pas leur valeur, avec la Lumière et la Force, avec un savoir qui va au-delà de tout savoir terrestre. Mais un homme qui ne fait rien pour avoir une part de la Grâce de Dieu, ne pourra jamais recevoir ce savoir. Ce qui lui est désirable, il doit le demander à Dieu au travers d’une foi ferme de sorte que sa demande soit satisfaite. Mais il ne peut pas être pourvu avec ce Don précieux, s'il n'établit pas la liaison avec Dieu dans la prière. Cela est possible seulement, lorsqu’il croit en Lui en tant qu’Amour, Force et Sagesse et il peut conquérir une foi convaincue seulement à travers une réflexion sur le Créateur et sur une liaison de l'homme avec Lui. Donc il est absolument nécessaire que les hommes prennent position envers de telles questions qui demandent l'introspection et la recherche spirituelle. Une acceptation insouciante d'enseignements qui touchent des domaines spirituels, doit être toujours une entrave, une barrière, qui exclut la transmission de Dons inhabituels de Grâce. Le cœur de l'homme reste fermé, le vase dans lequel l'Esprit de Dieu voudrait Se déverser, ne s'ouvre pas, parce que l'homme ne désire rien de ce qu’il croit posséder déjà. À travers son présumé savoir il se crée un empêchement, il lui manque la volonté d'employer l'apport de Grâce de Dieu et donc il est pourvu selon sa volonté de recevoir et si celle-ci est faible, il peut même accueillir seulement peu de savoir, il ne croîtra pas dans la connaissance, mais il restera arrêté dans le même savoir. (26.03.1947) Donc on peut certes parler d'un Don de Grâce, lorsqu’à un homme il est transmis le savoir spirituel, mais ce Don de Grâce doit avoir été demandé dans la libre volonté et lui-même doit s’en être rendu digne, et lorsque la liberté de la volonté humaine est utilisée de la manière où l'homme tende à une augmentation de la maturité de l'âme, il aura Grâce sur Grâce, parce que Dieu ne la limite pas, s’il existe la volonté de laisser devenir efficace sur elle cette Grâce. Mais une totale liberté est laissée par Dieu à la volonté humaine, elle n'est pas poussée à tendre ni vers le Haut ni vers le bas, et l'orientation de la volonté ne dépend pas du savoir, parce que même l'homme pauvre dans la connaissance peut vouloir et des pensées bonnes et mauvaises, elles lui arriveront de toute part et il est laissé totalement libre pour lesquelles il se décide. Mais s'il lui est transmis un savoir spirituel par des hommes, il est important pour lui de prendre position mentalement sur tout ce qui doit le guider à Dieu. Dès que des enseignements de foi lui sont transmis, il doit réfléchir à ce que Dieu exige de l'homme, et en premier lieu lui-même doit entrer en liaison avec Lui, car il sera saisi par Dieu et guidé dans la Vérité selon son désir. Donc il lui faut la volonté de s'approcher de Dieu et de parcourir la voie qui lui est indiquée par Dieu pour trouver Sa Complaisance. Celui qui tend vers cela, ne restera pas vraiment dans la non-connaissance, il ne sera pas laissé dans l'erreur, parce que la volonté a ouvert la porte du cœur dans lequel maintenant la Grâce de Dieu peut couler librement. La mesure de l'apport de Grâce est fonction de la volonté de l'homme. Si cette dernière est forte et remplit totalement l'homme, alors il aura aussi un extraordinaire Don de Grâce, mais d'autre part celui-ci l’obligera aussi à transmettre le savoir reçu et à faire remarquer au prochain qu’eux-mêmes doivent marcher sur la voie qui mène à la connaissance. Et si le recevant de Dons de Grâce extraordinaires se déclare dans la libre volonté pour les utiliser pour la Bénédiction du prochain, lui-même sera pourvu en conséquence avec un savoir spirituel qui touche tous les domaines qui autrement sont fermés aux hommes, parce que c’est la Volonté de Dieu de répandre la Vérité, mais cela peut se produire seulement sous certaines conditions qui ont toujours à la de base la libre volonté.

Amen

La filiation de Dieu - Jésus Christ est devenu Un avec Dieu

B.D. 4008 from 26 mars 1947, taken from Book No. 49

Le but spirituel de l'homme doit être la conquête de la filiation de Dieu, parce que pour cela il lui est donné la possibilité de pouvoir se développer en un être de Lumière très clair pendant le temps de sa vie terrestre et de décéder de la Terre dans une union totale avec Dieu. Cela est l’objectif à atteindre dans le rapport avec Dieu, objectif que Jésus Christ a atteint sur la Terre et que tous les hommes peuvent atteindre, s'ils y aspirent avec un grand sérieux. Cela ne va pas au-delà de la force de l'homme, cela demande seulement une forte volonté de vivre comme Jésus Christ a vécu à titre d'exemple sur la Terre, dans l'amour désintéressé pour le prochain. Jésus a prêché aux hommes cet amour désintéressé pour le prochain et cela est et reste le noyau de la Doctrine chrétienne, cela est le contenu de l'Evangile que Ses disciples devaient répandre dans le monde. L'effet d'une vie chrétienne dans l'amour est quelque chose d’incomparablement magnifique, l'homme est devenu un fils de Dieu, Son héritier, et il entre dans tous les droits du Père, il peut devenir actif comme Lui en créant et en formant avec l’emploi de Sa Force dans la plus haute Béatitude, chose qu’il atteint au travers d’une intime liaison avec Dieu. Il existe certes d’innombrables degrés de Béatitude, de Lumière et de Force ; selon leur degré de maturité, les âmes se trouvent dans un état bienheureux, si seulement elles sont réceptrices de Lumière et de Force, donc si elles ont trouvé un jour l’entrée dans le Royaume de Lumière. Mais un fils de Dieu est bien plus bienheureux, parce qu'il a atteint le degré de la perfection qui permet la plus intime Proximité et Union avec Dieu. Il ne se sent plus séparé de Lui, il se sent avec Dieu et a de toute façon conscience de son existence individuelle, il possède encore sa libre volonté qui, cependant, s'est adaptée totalement à la Volonté de Dieu, c’est un état bienheureux de dualité, un désir constant et une rétrocession constante de l'Amour de Dieu, c’est la plus bienheureuse harmonie, c’est une activité continue qui rend heureux et toujours une tendance continue vers le Haut. Parce que la perfection n'a pas de limites, et la Béatitude fait partie aussi de cette tendance constante, parce qu'elle n'est jamais sans succès. Et l'homme peut atteindre ce plus haut degré de Béatitude déjà sur la Terre s’il en a la sérieuse volonté. Mais il y en a seulement peu qui y aspirent, seulement peu prennent sur eux le destin qui est chargé sur eux pour pouvoir mûrir en peu de temps. Parce que malgré une fervente activité d'amour, l'âme doit être libérée des scories à travers la souffrance, si elle veut pouvoir accueillir en elle la Lumière dans toute la plénitude. Elle doit lutter sur la Terre et supporter beaucoup de souffrances et de privations, elle doit parcourir les chemins que Jésus a parcourus sur la Terre, aimer et souffrir, elle doit porter la croix jusqu'à la fin. Alors l'âme fusionnera avec Dieu, elle deviendra Une avec Lui, elle sera Sa fille et elle le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Dieu un Juge doux, mais juste – l'expiation sur la Terre

B.D. 4009 from 27 mars 1947, taken from Book No. 49

C’est la Justice compensatoire de Dieu qui fait que les hommes qui veulent du mal aux autres, sont souvent punis avec le même mal et doivent encore expier sur la Terre ce qu’ils se sont chargés sur eux-mêmes comme dette pour leurs péchés. Mais c’est à nouveau une Grâce lorsqu’il leur est donné sur la Terre la possibilité d’expier pour qu'ils ne doivent pas emporter avec eux tout le poids de leur faute dans le Royaume de l'au-delà, où il est beaucoup plus difficile de se libérer d’une faute. Sur la Terre la punition peut lui faire reconnaître l'injustice, il peut s'en repentir et donc expier avec plus de facilité, tandis que dans l'au-delà la reconnaissance est beaucoup plus difficile et au travers des tourments il peut devenir toujours plus obstiné. Mais l'homme ne l'admet pas et rarement il se repentit de son péché, parfois il entend endommager encore davantage le prochain, bien que lui-même ait à sentir l'effet de sa mauvaise volonté. Mais alors il est endurci et emporte avec lui sa faute dans le Royaume de l'au-delà. Cela doit être précisé pour pouvoir maintenant comprendre pourquoi infiniment tant d'hommes ont à supporter une grande souffrance dans le temps de la fin, pourquoi alors qu’ils sont dans la misère la plus amère ils ne reçoivent souvent aucune aide de la part du prochain, parce qu’eux-mêmes étaient insensibles à la misère du prochain du temps où ils pouvaient aider s'il ne leur en avait pas manqué la volonté. Et s'ils pensent à leurs péchés et à leurs omissions, et exercent sur eux-mêmes la plus âpre critique, si maintenant ils les reconnaissent eux-mêmes et se repentissent de leur injustice, la punition sera pour eux supportable et leur faute peut devenir plus petite déjà sur la Terre, et alors même le temps de misère est une bénédiction pour ceux-là, parce qu'à eux il est offert une Grâce, ils peuvent sérieusement réfléchir sur eux-mêmes, admettre leur péché face à Dieu et Lui demander Pardon et alors la grandeur de faute diminuera vraiment, parce que Dieu est un Juge doux, et là où Il voit que l'homme se repentit de son péché, Il réduit la punition et Il lui pardonne, mais sans la reconnaissance de sa faute l’homme ne peut pas trouver le Pardon, parce que Dieu est bien un Juge doux, mais Il est juste.

Amen

La Parole de Dieu en remplacement des pertes terrestres

B.D. 4010 from 28 mars 1947, taken from Book No. 49

Pour la vie terrestre un savoir vous est destiné pour vous offrir le remplacement de ce à quoi vous devez renoncer, à ce que vous devez perdre pour devenir des ouvriers aptes pour Moi, qui n'ont plus aucune autre volonté que de Me servir fidèlement. Vous n’avez plus une longue voie à parcourir, mais elle est pleine de renoncements et riche en souffrances. Vous n'avez pas à craindre tant que vous êtes dans la Grâce de recevoir Ma Parole qui vous transmet toujours la Force pour combattre la difficile lutte de la vie. C’est une fonction incomparablement belle que d’être actif pour Moi, et chaque tâche terrestre peut vous le permettre, parce que son succès dépasse tout bonheur terrestre et toute activité terrestre. Vous devez seulement ne pas vous détourner de Moi, vous devez toujours Me porter dans le cœur et vous serez toujours bénis par Moi. Certes, du point de vue terrestre vous n'aurez pas une sort facile à affronter, mais spirituellement vous monterez toujours plus haut, spirituellement vous atteindrez une marche qui est près du but et un jour vous comprendrez avec quel Amour Je vous ai guidé et vous ai fait passer à travers des écoles de purification, pour que vous deveniez bienheureux. Fortifiez-vous toujours et continuellement avec Ma Parole, ne vous laissez pas écraser à travers les faillites et les déceptions terrestres, soyez toujours certains de Mon Aide et de Mon Amour pour Mes ouvriers, et ils ne vous seront pas soustrait, ils vous seront toujours donnés lorsque vous aurez besoin d'Aide, parce que votre foi peut bannir beaucoup de choses qui vous harcèlent, votre foi est en mesure de transformer la souffrance en calme et en paix. Mais portez toujours votre croix avec résignation, parce que tout ce qui vient sur vous est prédestiné par Ma Sagesse et Mon Amour et c’est vraiment seulement pour votre mieux, même si sur la Terre vous devez aller les mains vides, et si pour cela vous avez reçu en échange des biens spirituels car ceux-ci sont incomparablement plus précieux et conservent leur valeur dans l'Éternité. La vie terrestre passe et avec elle aussi le bonheur et la richesse terrestre. Unissez-vous toujours solidement à Moi et cela ne sera pas vraiment à votre détriment. Accueillez toujours Ma Parole qui vous transmet un riche savoir, parce qu'avec la possession de ce savoir vous êtes riches, bien que du point de vue terrestre tout vous soit enlevé. Mais le fait que Je vous pourvoie insuffisamment a sa profonde motivation spirituelle, parce que J'ai besoin de vous comme ouvriers pour Ma Vigne et Je sais comment conquérir de fidèles ouvriers qui soient prêts à ne servir que Moi seul, et J’emploie tous les moyens, parce que J'ai besoin d'eux dans le dernier temps avant la fin et parce que la fin n'est plus loin.

Amen

La détermination du temps de la fin par les hommes – Même les disciples de Jésus étaient ignorants – les jours abrégés

B.D. 4011 from 31 mars 1947, taken from Book No. 49

La détermination par les hommes du temps de la fin n'est pas avérée, dès qu’elle est calculée intellectuellement ou bien indiquée par des hommes d'esprit non réveillé. Mais s’ils annoncent la fin qui arrive, ils s'approchent de la Vérité. Mais ils peuvent aussi renvoyer loin dans le futur l'instant de la fin, et cela serait une tromperie qui aurait des conséquences désavantageuses pour les âmes des hommes. Parce que celui qui n’attend pas la fin prochainement, n'assumera pas sérieusement le travail sur l'âme, et cela est le but de telles annonces, afin que les hommes s’efforcent de se changer et ils le peuvent seulement lorsqu’ils travaillent constamment sur eux et se tiennent la fin devant les yeux. Pour cela Dieu leur indique sans interruption la fin mais Il laisse les hommes ignorants de l'instant de la fin. Et même Ses domestiques, qui sont mentalement en contact avec Lui, ne sont pas instruits sur l’instant précis, mais plus ils sont solides dans la foi, plus ils vivent dans l'amour et plus ils sauront aussi qu'eux-mêmes se trouvent dans le temps de la fin, parce qu'ils observent les événements que Dieu Lui-Même a fait annoncé par Son Fils Jésus Christ comme signes de la fin des hommes terrestres. Même l'Homme Jésus ne connaissait pas le Jour et l'heure de la fin, et Ses annonces pouvaient s’appliquer à chaque instant, de sorte que même Ses disciples comptaient sur une fin prochaine et avec un rapide Retour du Christ qui était lié avec la fin. Ses disciples étaient d'esprit réveillé et pourtant ils ne pouvaient pas déterminer le Jour et l'heure. Et ainsi jusqu'à la fin il ne sera pas donné d'indications certaines aux hommes, seulement les signes du temps peuvent être pris en considération et de cela ils pourront déduire la fin prochaine qui doit venir irrévocablement un jour, parce que la Parole divine doit s’accomplir. Mais ceux qui tendent sérieusement s'occuperont aussi sérieusement par la pensée de la fin du monde, du Jour du Jugement et de l'accomplissement des prophéties qui l‘indiquent. Et à eux les yeux seront ouverts, pour qu'ils reconnaissent les signes du temps, et leurs pensées seront justes. Ils sauront qu'eux-mêmes vivent dans un temps avec lequel ils doivent se familiariser en pensée, pour faire partie de ceux qui survivront à un temps d'indicible affliction et de misères, parce que celles-ci précèderont la fin. Mais à eux Jésus leur a donné l’assurance réconfortante qu'Il abrégerait les jours pour les élus pour qu'ils deviennent bienheureux. Et si maintenant l'homme croit que le temps de la fin est venu et qu’il doit s'attendre chaque jour au dernier Jugement, il n'a pas besoin de craindre, il aura la Force de supporter tout tant qu’il tend vers Dieu et appartient aux Siens. Mais alors seulement il reconnaîtra les signes du temps, autrement il ne compterait jamais sur une fin prochaine, parce qu'il n’y croit pas. Mais les croyants savent que l’heure a sonné, ils savent que la fin est proche comme Dieu l'a annoncée dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Confesser le Christ - Christianisme vivant

B.D. 4012 from 31 mars 1947, taken from Book No. 49

Celui qui prétend faire partie de l'Église de Christ, doit aussi Le confesser devant le monde si cela lui est demandé. Il ne peut pas nier le Christ, il doit s'employer pour Lui et Sa Doctrine, et lui-même doit vivre selon Sa Doctrine, il doit croire dans l'Œuvre de Libération et à travers une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain lui montrer son appartenance, et seulement alors il peut être appelé un vrai chrétien, seulement alors il est dans un christianisme vivant qui ne consiste pas dans une appartenance à une église chrétienne, mais dans la vraie succession de Jésus. Et les vrais appartenant à Son Église seront gravement attaqués de la part du monde, ils seront persécutés et ils seront poursuivis et menacés pour qu’ils abandonnent l'Église du Christ. Alors ils doivent résister dans leurs rapports avec le monde, ils doivent se déclarer ouvertement pour Lui, même lorsqu’ils doivent craindre de perdre avec cela la vie de leur corps. Une mort pour Jésus Christ réveillera l'âme à la Vie éternelle. Mais celui qui fait des concessions au monde, qui n'a pas le courage de prêter résistance, pourvoit certes pour sa vie terrestre, mais il vend son âme, et ce que lui offre le monde est inutile pour l'Éternité. Et donc pour l'homme le choix doit être facile compte tenu de la fin prochaine qui apportera une destruction de toute matière ; et alors l'homme qui vit dans et pour le Christ renoncera à tout. Il ne s'effrayera d'aucune menace du monde, il ne cédera et ne prendra pas une fausse décision devant Dieu, il sera courageux et téméraire envers toutes les accusations du monde, et la Promesse de Jésus s’accomplira : « Celui qui Me confesse devant le monde, Je veux aussi le confesser devant Mon Père ....  » L'homme conquerra l'Affection de l'éternel Amour selon Sa Promesse. Alors Lui-Même viendra aux hommes et leur apportera l'Évangile, Il prendra Demeure dans le cœur des Siens et Ils pourront recevoir la plus grande récompense, Dieu Lui-Même Sera dans l'homme et le pourvoira avec le savoir le plus abondant, Il sera avec lui dans la Parole jusqu'à la fin.

Amen

La volonté de la substance animique dans l'état d'obligation

B.D. 4013 from 1 avril 1947, taken from Book No. 49

Même dans l'état d'imperfection avant son incorporation en tant qu’homme, la substance animique a une volonté, seulement elle est non-libre, car d’une certaine manière elle s’est détournée de Moi vers Mon adversaire, mais la substance animique ne peut pas tendre vers l'adversaire, parce qu'elle est attirée par Moi vers le haut, donc elle doit s’insérer obligatoirement dans Mon Ordre eternel et ainsi la distance avec Moi est diminuée. Mais la substance animique peut aussi être totalement sans volonté, c'est-à-dire tendre ni vers Moi ni vers Mon adversaire, alors elle est aussi sans résistance envers Moi et cet état est suffisant pour lui créer des conditions de développement plus faciles. Le renoncement à la résistance signifie d'abord que Mon adversaire a été exclu temporairement, que sa nature ne le pousse plus vers lui, donc que sa volonté ne cherche plus cette orientation. Il ne prête alors plus résistance à Moi et maintenant il peut être touché par Ma Force qui agit de sorte que maintenant elle incite sa volonté à s'unir avec la Force. Mais l'être lui-même ne se rend pas compte de sa volonté, vu qu’il demeure dans la plus profonde non-connaissance, car dans l’état de cécité spirituelle l'être est entouré d'obscurité tant qu’il n’a pas progressé dans son développement jusqu’à ce qu’il se rende lentement compte de sa volonté. Mais même alors il n'est alors pas en mesure de bien employer sa volonté, il est toujours déterminé à l'activité par Ma Volonté, c'est-à-dire que l'être ne peut pas faire autre chose que d’employer la Force selon la Loi de l'Ordre qu’il reçoit de Moi dans le but de son développement vers le Haut, jusqu'à ce qu’il arrive au dernier stade de son développement sur la Terre, jusqu'à ce qu’il s'incorpore comme homme et maintenant de nouveau il lui est rendu la libre volonté qu’une fois il a possédé, mais dont il a abusé. Maintenant il a renoncé jusqu’à un certain point à sa résistance contre Moi, même s’il ne s'en rend pas encore compte. Car autrement il ne recevrait jamais la Grâce de l'incorporation comme homme, il ne serait pas admis à la dernière épreuve de la vie terrestre s'il n'avait pas renoncé à la résistance contre Moi s'il tendait plus vers l'adversaire. Après que Je l'ai attiré en haut pendant l’infiniment long parcours à travers toute la Création dans la volonté liée, il doit continuer le parcours vers le Haut dans la libre volonté, mais là il peut retomber très facilement dans l'état précédent, et se tourner de nouveau vers Mon adversaire et ensuite il sera vite saisi par lui et attiré en bas dans l'abîme. En tant qu’homme l'être n'est ensuite plus sans responsabilité, tandis que dans l'état de volonté liée il est suspendu de sa responsabilité, il peut seulement rester pour l'Éternité dans la résistance contre Moi lorsque, privé de toute Force, il ne désire plus aucun apport de Force de Ma Part. Parce qu'alors l'être est dans un état malheureux selon le sentiment et chaque apport de Force améliore cet état. Mais si l'être se défend contre l'apport de Force en ne voulant se soumettre à aucune activité, en restant dans le refus de Ma Force pendant l'Éternité, alors il reste aussi dans la résistance contre Moi et il ne peut être aidé jusqu'à ce qu’il ne M’oppose plus aucune résistance, mais s’il accueille Ma Force qui lui afflue et devient actif, même s’il est dans la Loi d'obligation alors toute activité est salvatrice et mène en haut. Chaque apport de Force est un acte d’Amour pour le spirituel imparfait et chaque acceptation de Force signifie un renoncement à la résistance contre Moi qui doit mener à la libération, même si initialement l'être n'en a aucun mérite, et exécute l'activité dans une certaine contrainte. Malgré cela, l'activité signifie la Vie et la Vie signifie l'apport de Ma Force. Si maintenant Ma Force arrive à l'être, alors sa résistance devient toujours plus faible jusqu'à ce qu’enfin il s'insère dans Ma Volonté, donc dans un état où il exécuterait la même activité si celle-ci dépendait de la libre volonté de l'être. Mais seulement dans le stade d’homme il est admis à l'épreuve de la volonté et alors il peut employer consciemment sa volonté et s’il l'emploie dans la juste direction, il se libérera définitivement alors qu'il marche encore sur la Terre.

Amen

Préavis pour la totale dissolution – la volonté des hommes

B.D. 4014 from 3 avril 1947, taken from Book No. 49

Qu'un processus d'une totale dissolution sur la Terre se prépare, est très clairement reconnaissable parce que les destructions provoquées par la volonté de l'homme en sont déjà des signes ; ils en sont les premiers signaux, parce que le monde n'a pas encore vécu une telle œuvre de destruction, et donc cela devrait donner à réfléchir à chaque homme. De cela il se lèvera un temps de misère qui touchera presque chaque homme, de sorte que chaque homme puisse en tirer la conclusion finale que le temps mentionné depuis le début de l'époque de Libération dans la Parole et dans l’Ecriture est venu. Celui qui regarde autour de lui, voit aussi la décadence spirituelle de l'humanité, qui a pour conséquence inévitable une totale dissolution. Celle-ci pourrait être encore renvoyée par le grand Amour et la grande Miséricorde de Dieu, mais la misère du temps demande que le développement du spirituel soit terminé, autrement l'éternelle Divinité ne serait plus reconnue, au contraire elle serait plutôt repoussée totalement du champ des pensées humaines. Et cela signifie pour le spirituel qui est déjà dans le dernier stade, une immense rétrogradation que Dieu veut arrêter et donc Il libère tout le spirituel lié dans la matière, pour qu'il se décide de nouveau pour Dieu ou contre Lui. Que maintenant, déjà avant la totale dissolution à travers la Volonté de Dieu, beaucoup de spirituel devienne libre illégitimement, du fait du travail des hommes ou bien au travers de la volonté de l'homme, cela préfigure d’une manière surprenante la dernière grande dissolution. La volonté humaine en est de nouveau le motif indirect, parce qu'elle est tournée contre Dieu, c‘est pourquoi elle sera à nouveau liée et appelle la dissolution de chaque Œuvre de Création. Dieu prononce Son Jugement selon le Droit et la Justice. Il attire ce qui porte en soi Sa Volonté, ce qui se soumet à Lui. Il lie les hommes qui sont totalement loin de Lui dans les Créations de la nouvelle Terre, Il aide le spirituel encore non mûr à se développer vers le Haut, Il dénoue le spirituel lié dans la dure matière et donne à chaque spirituel la possibilité de s’élever, de se développer vers le Haut. Cela signifie une interruption du développement pour tout le spirituel sur la Terre suivi d’une nouvelle remontée, parce que rien n’est condamné éternellement, mais tout a toujours de nouveau la possibilité de s'approcher de nouveau de Dieu, lorsqu’il s'est trop éloigné de Lui. Mais dans le bas état spirituel comme celui qui est reconnaissable dans le temps à venir, une totale dissolution des Œuvres de Création est d'une urgente nécessité et de la plus grande utilité, seulement elle doit procéder de Dieu Lui-Même et Sa Volonté doit Se manifester pour que Dieu soit reconnu comme Auteur d'une telle dissolution. Ce qui précède comme destructions de toutes sortes, n'a pas pour cause la Volonté divine, mais elles sont concédées par Dieu, pour que les hommes eux-mêmes reconnaissent que leurs pensées et leurs actes sont injustes, pour qu'ils soient libres dans leurs pensées et leurs actes et qu’ils laissent devenir active leur volonté dans la juste direction. Sa Volonté initie maintenant la dernière œuvre de destruction, après qu'Il Se soit, encore une fois, fait reconnaître avec évidence, après qu'Il Se soit révélé à l'humanité à travers la nature. Déjà cela sera une œuvre d'anéantissement d'une grandeur inhabituelle, mais elle sera encore dépassée à travers la dernière œuvre de dissolution totale, qui suivra peu après ; parce que les habitants de la Terre auront perdu le droit à une vie longue et paisible , parce qu'ils ne l'utilisent pas selon la Volonté de Dieu, et ainsi il se déroulera une transformation des Œuvres créées par Lui, et tout le spirituel sera de nouveau incorporé dans une nouvelle forme selon son état de maturité après la dissolution de la vieille Terre et la création de la nouvelle; parce que Dieu est infiniment affectueux, outre mesure sage et tout-puissant, et Sa Volonté est de rendre bienheureuses toutes Ses créatures et Sa Sagesse trouve les voies justes.

Amen

La Révélation divine, la plus grande Source de Grâce

B.D. 4015 from 4 avril 1947, taken from Book No. 49

Aucun homme ne devrait laisser inaperçue une Révélation divine, parce qu'elle est une inestimable Source de Grâce ; où Dieu Lui-Même Se manifeste, Il a l'Intention d'aider les hommes dans leur développement vers le Haut et veut les guider sur la voie droite, parce qu'ils ont pris une voie erronée et Dieu se révèle seulement dans un temps de misère spirituelle, lorsque les hommes courent le danger de s’éloigner de Lui ou bien d’arriver dans des pensées erronées. Alors Il cherche à leur guider la Vérité et celle-ci peut être guidée à la Terre seulement par Lui-Même. Existe-t-il peut-être quelque chose de plus extraordinaire que d'être instruit directement par Dieu Lui-Même ? Existe-t-il peut-être quelque chose de plus délicieux que d'être nourri par Lui Même avec une Nourriture pour l'âme qui cache en elle toute la Force ? Peut-il être offert pour cela une substitution qui aurait approximativement le même effet ? La Parole de Dieu n’est-elle pas le Don de Grâce le plus précieux qu’un homme sur la Terre puisse recevoir ? Sa Parole, Son Rayonnement direct est perceptible à une personne et peut être guidé au prochain, pour que lui aussi puisse arriver dans la Bénédiction de ce précieux Don de Grâce. Si Dieu Lui-Même parle aux hommes, la poussée pour suivre Sa Parole devrait être d’autant plus grande, elle devrait inciter la volonté à l'activité, comme en général la volonté de l'homme devrait être poussée dans la juste direction à travers la Parole. Mais cela sera toujours seulement le cas, lorsque les hommes croient que le Parole vient d'en haut, qu'elle est une transmission directe de la Vérité divine, parce que seulement la foi dans celle-ci pousse l'homme à mener un chemin de vie selon la Parole. Et l'homme peut conquérir cette foi s'il examine sérieusement et demande à Dieu l'éclairage de ses pensées. Alors il sentira dans son cœur quel Don de Grâce il reçoit. Alors la possession de la Parole divine le rendra bienheureux, il ne voudra alors jamais plus la perdre et il se laissera constamment nourrir par Dieu avec le Pain du Ciel, avec la Nourriture qui assure à l'âme la Vie et donc elle est outre mesure précieuse et délicieuse. Vous devez en avoir faim, alors vous sentirez aussi la Force qui vous afflue à travers l'accueil de la Nourriture du Ciel et vous ne voudrez jamais plus vous en passer, parce qu’un Don de Grâce aussi précieux ne peut être substitué par rien sur la Terre. Votre désir pour lui deviendra toujours plus fort et il vous mènera aussi immanquablement à Dieu, parce qu'Il Est la Vérité et Dieu Est la Parole Éternelle.

Amen

« Je frappe et vous ne M'accueillez pas .... »

B.D. 4016 from 4 avril 1947, taken from Book No. 49

Celui qui ne M'écoute pas, se prive aussi d’une grande Grâce et un jour il s’en repentira lorsqu’il sera arrivé à la connaissance de ce que signifie pour les hommes Ma Révélation. Moi-même Je descends sur la Terre et Je Me baisse vers Mes créatures qui ne font pas la moindre tentative pour arriver près de Moi. Je leur parle comme un Père parle à Ses fils, des Paroles d'Amour, et Je cherche à conquérir leurs cœurs et à rendre bienheureux Mes fils en les instruisant et en les introduisant dans l'éternelle Vérité. Je leur offre le Royaume spirituel, un Trésor qui est indestructible et que vous pouvez recevoir seulement de Moi, et pour lequel il n'existe aucune substitution, ni sur la Terre, ni dans l'au-delà et qui vous assure la Vie éternelle. Je vous pourvois pour l'Éternité, pour qu’elle soit pour vous heureuse et bienheureuse, pour que vous viviez et ne tombiez pas dans la mort spirituelle. Pour cette raison Moi-même Je viens à vous dans la Parole, parce que Je veux faire de vous des créatures heureuses et bienheureuses, et vous ne M'accueillez pas. Vous Me laissez frapper en vain et vous ne M'ouvrez pas la porte de votre cœur que Je voudrais posséder, parce que Je vous aime. Une fois vous reconnaîtrez quel précieux Cadeau de Grâce vous avez laissé inaperçu et le repentir sera grand. Mais Je ne peux pas vous obliger à accepter Ma Parole, parce que vous avez la libre volonté et vous devez décider par vous-même, et même la Chose la plus délicieuse, Ma Parole, Je dois vous l'offrir de sorte que vous ne soyez pas forcés de l'accepter. Donc Je dois vous la transmettre d’une manière que vous puissiez certes croire à son origine divine, mais sans le démontrer, parce qu'une démonstration de cela serait une contrainte pour la foi, que Je n’emploierai jamais, si vous devez atteindre le degré de la perfection. Cependant il vous est rendu facile de croire que la Parole procède de Moi, que Je Suis la Parole Même depuis l'Éternité. Ma Parole enseigne seulement l'Amour et celui qui l'examine sérieusement y reconnaîtra seulement l'Amour, et l'Origine divine lui sera indubitable, parce que l'Amour montre toujours la Divinité, parce que l'Amour et Moi Sommes Un. Mais celui qui refuse sans examiner, n'a même pas le désir de Moi, de la Vérité, de l'Amour, de la Grâce et de la Vie éternelle. Lui-même devra en répondre, s'il ne M’a pas écouté et ne s’est pas préparé pour l'Éternité. Il vivra au jour le jour sans penser comment il doit former sa vie après la mort du corps, il donnera considération seulement à sa vie terrestre et il n’entendra pas Ma Voix, parce qu'elle sera couverte par la voix du monde. Et le jour de la fin viendra où il sera tout enlevé et où seront sauvés seulement ceux qui sont devenus Miens, qui acceptent Ma Parole et vivent en conséquence et donc ils auront à disposition un riche Trésor de Grâce qui les rendra heureux dans le Royaume spirituel, dans l'Éternité.

Amen

Qu'est-ce que la foi ?

B.D. 4017 from 6 avril 1947, taken from Book No. 49

L'homme doit devenir bienheureux par sa foi. Mais qu'est-ce que la foi ? Quand l'homme peut-il dire de lui avec raison qu’il croit ? Si des enseignements spirituels lui sont soumis, il ne pourra jamais exiger ou offrir de preuve, parce que le spirituel est en dehors de l'activité de l'entendement et il ne sera jamais démontrable. Donc l'homme, s'il croit, doit considérer comme vrai quelque chose qui ne peut pas être démontré. Et malgré cela, s'il veut devenir bienheureux, il est exigé de lui davantage qu’une simple foi aveugle qui consiste dans le fait que l'homme ne parle pas contre, donc qu'il accepte apparemment ce qui est offert comme patrimoine mental. De lui il est exigé qu'intérieurement il s’ajuste affirmativement, qu'il accepte un enseignement parce qu'il en est intérieurement convaincu, même sans avoir aucune preuve. Cette conviction intérieure cependant sera toujours le produit de son activité mentale, une prise de position envers ce qui lui est demandé de croire. Et cette prise de position doit procéder de lui-même sans contrainte extérieure, un enseignement doit l'occuper mentalement longtemps, il doit soupeser le pour et le contre, jusqu'à ce que lui-même ait lutté pour arriver à une opinion qui maintenant peut être soutenue avec conviction, lorsqu’il lui est demandé de la manifester. L'enseignement de la foi doit être pensé jusqu'au bout, avant qu'il puisse devenir son patrimoine mental, autrement on doit seulement parler d'une foi aveugle, qui est totalement inutile devant Dieu. Le résultat auquel il arrive à travers la réflexion, dépend de sa volonté pour la Vérité et de son désir pour Dieu qui le pousse aussi involontairement à une activité d'amour. Dieu ne laissera pas vraiment dans l'erreur un homme qui cherche sérieusement la Vérité, si lui-même se rend digne pour la Vérité à travers son chemin de vie. Mais vu que dans le monde l’erreur est répandue, vu que le prince du mensonge cherche à répandre partout l'obscurité et voudrait éteindre toute Lumière, il est compréhensible que l'erreur s’est imposée parmi l'humanité, vu que Dieu respecte la libre volonté de chacun, et même Sa Parole sanctifiée, la très pure Vérité est exposée à la libre volonté des hommes, par conséquent il doit aussi être laissé à la libre volonté de l'homme de croire ou bien de ne pas croire après qu’il ait examiné les différents enseignements et pris position. Mais pour pouvoir le faire avec conviction, il doit absolument les examiner, c'est-à-dire s’en occuper mentalement et si maintenant son désir est sérieux et s'il s’acquitte des conditions que Dieu posent pour pouvoir prodiguer le patrimoine spirituel, ses pensées deviendront éclairées et ce que son cœur lui fera apparaitre de façon claire et lumineuse il l’affirmera. Et alors il pourra dire avec conviction sans preuve : Je crois. Comment des enseignements erronés pourraient-ils être reconnus comme tels et comment Dieu pourrait-il bien exiger des hommes la responsabilité, si c’était dans Sa Volonté que l'activité mentale soit exclue et qu’à sa place soit mise inconditionnellement une foi aveugle ? Les hommes ne seraient alors pas responsables, mais seulement les quelques-uns qui cherchent à répandre cet enseignement et veulent rendre impossible toute résistance au travers d’une exigence de foi aveugle. Mais cela n'est pas la Volonté de Dieu, vu que seulement par l'activité mentale le travail sur l'âme peut commencer, travail qui dans le premier cas reste presque toujours inaperçu. Seulement à travers l'activité mentale il est établi la liaison avec le Royaume spirituel et les êtres de Lumière peuvent entrer en action et commencer leur vraie activité d'enseignement, chose qui est impossible si l'homme croit aveuglement. Et il arrivera certainement à un résultat satisfaisant, s'il est sérieux pour atteindre un savoir selon la Vérité pour sa prise de position envers Dieu et envers son âme. Parce que Dieu ne laisse pas dans l'obscurité celui qui cherche la Lumière et les hommes seront toujours satisfaits du résultat mental, s'ils l'ont conquis après une prière fervente tournée vers Dieu, qui seule peut lui donner l'éclaircissement si et quand il raisonne avec des pensées justes. Si vous croyez dans un Dieu d'Amour, une Sagesse et une Omnipotence, alors cela vous suffit pleinement pour conquérir une foi convaincue dans les enseignements qui sont procédés de Dieu, comme vous reconnaîtrez aussi ce qui a été ajouté humainement et jusqu'où cela correspond à la Vérité. Parce que Dieu en tant que l'éternelle Vérité aidera et commandera toujours ses pensées, il lui donnera la force de jugement si seulement il est de bonne volonté pour reconnaître ce qui est juste et s’il s'emploie pour la Vérité, pour ce qu’il a reconnu comme étant la Vérité par rapport au prochain, parce que Dieu veut que la Vérité soit répandue, parce qu'elle seule mène en haut et rend bienheureux.

Amen

La pensée juste des domestiques de Dieu – les guider ensemble est le but de Mes leçons

B.D. 4018 from 6 avril 1947, taken from Book No. 49

Votre pensée sera bien guidée si vous voulez Me servir et restez en constante liaison avec Moi à travers votre prière et votre activité d’amour pour le prochain. Et vous n'aurez ainsi pas à craindre que votre pensée, vos sentiments et votre volonté aille dans une autre direction que celle qui M’est complaisante, pour autant que votre tendance soit de conquérir Ma Complaisance, parce qu'alors vous êtes de bonne volonté et vous avez renoncé à n'importe quelle résistance contre Moi, alors vous êtes déjà Mien à travers votre volonté. Et Je protégerai toujours les Miens des pensées erronées et Je ne permettrai pas qu'ils répandent l'erreur à travers des discours ou bien à travers le silence s'il est nécessaire de parler. Je Me servirai de Mes domestiques sur la Terre pour agir sur le prochain, pour blâmer devant eux d’une manière purement humaine leurs erreurs, ou bien même pour guider leurs pensées pour qu'ils entrent par eux-mêmes dans Ma Volonté, pour les inciter à l'introspection et à travailler sur eux pour arriver à une maturité supérieure de l'âme. Et pour cela il est possible à tout instant de guider Mes domestiques vers ceux dont l’âme a besoin d'aide, mais Je le ferai toujours d’une manière qui n'apparaît pas à l'extérieur, pour n’exercer aucune contrainte de foi sur les hommes. Et ainsi ils pourront conduire tous les discours, ils pousseront à la réflexion et pourront même avoir un bon effet, si l'homme entend sérieusement se développer vers le Haut. Et donc Mes domestiques parleront et agiront seulement dans Ma Volonté et leurs pensées seront commandées par l'esprit en eux, qui est Ma Part, donc ils devront penser et parler comme cela est avantageux pour le prochain, bien que celui-ci veuille instiller des faiblesses humaines et des pensées erronées envers Moi. Je viens en aide à celui qui a besoin d'aide spirituelle et Je ne guide pas ensemble arbitrairement les hommes, mais seulement dans le but qu'ils doivent se compléter et s’instruire réciproquement. Et bien qu’il puisse sembler que certains succombent dans leur activité d'enseignement, bien qu’il puisse sembler comme s'il parlait tout seul de lui-même et représente simplement sa propre opinion, celui-ci est à Mon Service et exécute seulement ce que Je lui dis, parce que Je Me sers des moyens les plus naturels pour que l'homme atteigne son but, un degré de maturité aussi haut que possible de son âme tant qu’il demeure sur la Terre. Parce qu'à travers la bouche d'homme Je parle à tous ceux qui ont besoin de Ma Parole, parce que Je veux respecter la libre volonté tout en agissant sur les hommes auxquels il manque encore la juste compréhension.

Amen

Opposer une forte volonté à l'adversaire de Dieu

B.D. 4019 from 7 avril 1947, taken from Book No. 49

Seulement une forte volonté peut arriver au but lorsqu’il s’agit d'exécuter une mission pour le Royaume de Dieu car il lui est opposé résistance de partout. Alors l'homme faible cédera dans son activité, tandis qu'une forte volonté ne se laisse pas enjôler elle poursuit sa route et atteint directement son but. Toute activité pour le Royaume de Dieu s'attirera la persécution de l'adversaire de Dieu, et sa tendance sera toujours d'entraver l’action pour Dieu ou bien de la rendre impossible. Et ainsi parmi le prochain d’un domestique de Dieu il se trouvera toujours des adversaires qui chercheront à le convaincre de l'inutilité de son travail pour le Royaume de Dieu, pour étouffer en lui la poussée pour une fervente activité. Ce sont des hommes qui sont fortement influencés par l'adversaire de Dieu et écoutent ses chuchotements mentaux. L'adversaire de Dieu est l'ennemi de la Vérité et donc il combattra toujours la Vérité, il veillera à ce que les domestiques de Dieu soient constamment opprimés par le prochain, à ce que ceux-ci présentent le travail spirituel comme insignifiant et répandent même des doutes dans le cœur des représentants de la Doctrine divine. Il sera à l'œuvre partout où existe la possibilité de conquérir des âmes pour le Royaume de Dieu, et seulement là où les domestiques de Dieu lui opposent une forte volonté, là où ils ne se laissent pas enjôler par des résistances de toutes sortes, ils pourront enregistrer un succès. Ils ne céderont alors pas et l'unification avec Dieu renforcera leur volonté à l'activité pour Lui. L'adversaire de Dieu travaille avec astuce et violence, et là où il ne réussit à rien obtenir en instillant le doute auprès des chargés de Dieu, là il cherche à entraver les hommes dans l'acceptation de la Parole divine, il cherche à les guider sur une autre voie, pour qu’ils laissent inaperçu le précieux Don ou bien se détournent de Lui. Et pour cela il répand constamment de la mauvaise herbe parmi la semence divine, il cherche à miner la Vérité par des enseignements erronés et à la repousser. Et le domestique de Dieu doit à nouveau lui offrir résistance, il doit employer son savoir spirituel et réfuter chaque objection lorsque cela lui est possible. Il ne doit pas se fatiguer, mais il doit se tenir devant les yeux la grande misère qui a incité Dieu à venir en Aide avec évidence aux hommes en leur envoyant maintenant un fidèle domestique qui travaille avec ferveur pour son Seigneur, pour accomplir Sa Volonté. Parce que la misère est grande, et un bon ouvrier dans la Vigne du Monsieur peut effectuer beaucoup de travail, et il deviendra même victorieux sur l'ennemi des âmes, si seulement il demande à Dieu une forte volonté et l'Aide dans sa misère spirituelle.

Amen

Doutes sur les Révélations de Dieu - Éléments de la nature

B.D. 4020 from 9 avril 1947, taken from Book No. 49

Vous avez un besoin urgent que Je vous tourne Ma Parole, mais Je trouve rarement la foi. Vous vous laissez toujours troubler par des doutes pour savoir si c’est bien la Vérité qui vous est fournie par Mes serviteurs. Vous refusez toujours ce qui ne vous parait pas acceptable mais qui est inévitable selon Mes dispositions éternelles. Je vous initie vous qui êtes d'esprit éveillé à Mon Plan de Salut, parce que vous devez reconnaître le temps de la fin et vous devez même le faire remarquer à votre prochain. Je vous indique les signes, car J’ai prévu dès le début de cette époque de développement l'effet du bas état spirituel pour vous donner la possibilité de vous préparer pour que la fin soit pour vous une bénédiction. Mais Mes Annonces ne sont pas prises au sérieux donc Je Me révèle toujours de nouveau et cela non seulement par la Parole qui procède de Moi et témoigne de Moi, mais Je veux être reconnu même par ceux qui n'attribuent pas de crédibilité à Ma Parole, qui ne se laissent pas instruire par Mes domestiques sur la Terre et qui sont même complètement incrédules face à la Prédiction d'une fin prochaine. Je veux les amener à Moi d’une autre manière, Je veux Me faire reconnaître par eux comme le Seigneur de la Création, auquel aucune volonté humaine ne peut résister .... Je veux les mettre face à un Pouvoir que la volonté humaine ne peut pas casser ou vaincre. Je veux leur parler une langue qui est fortement audible, Je veux parler avec une Voix de Tonnerre et les éléments de la nature obéiront et témoigneront de Moi. Et cela sera la dernière Parole d'Avertissement que Je donnerai, pour ensuite laisser aux événements leur cours jusqu'à la fin. Et cette dernière expression de Ma Puissance et de Ma Force est une Grâce pour toute l’humanité, mais elle fera un effet seulement sur un petit nombre, parce que celui qui ne Me reconnaît pas, ne voit même pas dans le violent événement de la nature quelque chose d'extraordinaire, mais simplement un jeu de la nature, même lorsqu’il admet ne pas pouvoir s'opposer à ce jeu. Et malgré cela Je ne dévie pas de Mon Plan d'Éternité et J’annonce toujours de nouveau que Je Me mets en évidence à travers une catastrophe naturelle de dimension telle que le monde n’en a pas encore vue. Pourquoi le fais-Je ? Le temps pousse vers la fin, les hommes passent leur vie tièdes et paresseux, ils ne comprennent pas le sérieux du temps, et à cause de cela ils doivent être dérangés, Moi-même Je veux M’approcher d’eux, parce que dans la grande misère qui frappe le corps lorsqu’ils voient la mort devant les yeux, il leur viendra alors la pensée d’un Créateur, et quelques-uns trouveront la voie vers Moi et ils la parcourront. Et pour ces quelques-uns ce qui est annoncé dans la Parole et dans l’Écriture s’accomplira. D’innombrables hommes perdront leur vie et entreront dans le Royaume de l'au-delà dans un état imparfait, mais pour eux Je veux être un Juge doux et prendre en compte le dernier sacrifice qu’ils Me portent à travers leur mort précoce, en leur offrant les plus grandes possibilités de mûrissement dans le Royaume spirituel et en leur concédant du soutien. Mais Je parlerai irrévocablement à travers la nature, et vous en serez témoins et vous pourrez vous convaincre de la Vérité de Ma Parole qui vient d'en haut d’une manière pure et claire, parce que c’est Ma Volonté que vous ne viviez pas quelque chose en étant mal préparé, car cela est si miraculeux que cela devrait ébranler les pensées de tous, si seulement ils croient encore un peu dans un Créateur et Conservateur du Ciel et de la Terre. Mais celui qui est relié avec Moi ne doit pas douter de Ma Parole, parce que Je Me déclare à travers Mes domestiques sur la Terre et Je veux que Ma Parole soit divulguée et accueillie en tant que pure Vérité et que chaque doute soit banni des cœurs des Miens, parce que Je Suis Celui Qui Se déclare et Je ne tolérerai jamais que Ma Parole arrive mélangée avec des erreurs aux hommes qui sont de bonne volonté, qui veulent Me servir, et qui, pour cela, sont choisis par Moi comme ouvriers dans Ma Vigne pour le dernier temps avant la fin.

Amen

Une foi sans doutes des domestiques de Dieu - le rempart - la Vérité

B.D. 4021 from 10 avril 1947, taken from Book No. 49

Vous qui voulez apporter aux hommes l'Évangile, vous devez vous conformer solidement à Ma Parole et croire inconditionnellement que Je vous transmets la très pure Vérité. Parce que si j'ai besoin de domestiques sur la Terre pour transmettre Ma Parole que Je vous offre d'en haut, Je choisis pour Moi des hommes qui aiment la Vérité et donc à travers leur volonté pour la Vérité ils repoussent les forces mauvaises, donc ils ne succombent pas à leur influence. Je veux faire de vous des enseignants pour que vous puissiez exécuter votre mission et instruire votre prochain dans la Vérité. Mais auparavant vous devez recevoir de Moi la pure Vérité, si vous devez la transmettre. N'est-il alors pas compréhensible que Moi-même Je protège Ma Parole d'apports erronés, en entourant Mes domestiques sur la Terre avec un rempart d'êtres bons qui empêchent aux forces ignorantes de s'inclure dans les pensées de Mes domestiques ? La pure Vérité doit être diffusée et donc Je la guide d'en haut, du Royaume de la Lumière, en bas sur la Terre, pour qu'elle puisse être offerte non déformée à ceux qui en ont le désir. Et donc vous pouvez accueillir les Communications d'en haut dans une pleine foi comme la très pure Vérité, parce qu'elles procèdent de Moi et c’est Ma Volonté qu’elle soit transmise, parce que le temps pousse vers la fin, parce que Je veux avertir et mettre en garde les hommes sur ce qui est en train d'arriver. Je veux leur ouvrir chaque possibilité de se préparer, parce que l’événement se produira tout à coup et à l'improviste même pour les savants. Et donc Je leur annonce qu'ils auront à expérimenter beaucoup de misère et d’affliction, Je leur annonce dans quelle lutte spirituelle ils tomberont peu avant la fin, comment ils doivent tenir bon et se déclarer Miens, s'ils veulent devenir bienheureux. Et Je leur annonce qu’auparavant Je Me manifesterai encore ouvertement, pour conquérir encore les hommes qui sont faibles dans la foi ou bien indécis quant à la partie vers laquelle ils doivent se tourner, lorsqu’il sera exigé d’eux la décision. Cette manifestation est le dernier Avertissement avant la fin, et d’innombrables hommes perdront la vie, mais Ma Sagesse et Mon Amour l'ont décidé ainsi depuis l'Éternité, parce que J'ai prévu le bas état spirituel dans lequel se trouve l'humanité à la fin ainsi que l'effet des moyens que J'emploie. Mais Je ne laisse pas les hommes sans avertissement et Je les prépare donc en avance en leur annonçant l'événement qui arrive, comme Je l'ai fait dès le début de cette époque de Libération à travers des voyants et les prophètes. Vous les hommes vous devez donner foi à Ma Parole et savoir qu’elle se produira comme Je vous l'ai annoncé. Vous devez savoir que le Jour est très proche et qu'il apportera avec lui un émoi sur toute la Terre, parce qu'il sera très imposant et aura de graves conséquences pour les hommes, là où Je parlerai à haute Voix clairement et partout audible. Je veux aider ces hommes à conquérir la foi en Moi, parce qu'ils vivent au jour le jour sans foi en Moi, Je veux aider ceux qui sont faibles et indécis à acquérir une forte foi et donc J'annonce Mon Intervention qui consiste en une catastrophe de la nature outre mesure grande, dont les conséquences ne peuvent pas s'embrasser du regard. Mais c’est le temps de la fin et inéluctablement elle se produira dans un temps très proche et irrévocable. Et donc Je ne laisse de coté aucun moyen, au travers duquel Je peux encore conquérir des hommes pour Moi et Je charge Mes domestiques de mentionner avec ferveur ce qui leur est annoncé par Ma Parole et qui est la très pure Vérité.

Amen

Bouleversements animiques - les épreuves - l'Amour de Dieu

B.D. 4022 from 13 avril 1947, taken from Book No. 49

Le courant contraire qui touche Mes domestiques sur la Terre depuis le règne de l'obscurité peut procurer souvent de forts bouleversements animiques. Et cela est de toute façon concédé par Moi, vu qu’avec cela l'homme est poussé à une lutte renforcée et son âme se détache plus facilement du monde matériel, plus elle se réfugie en Moi. Et cela est une nécessité souvent non reconnue des hommes comme salutaire, mais plutôt comme une douloureuse intervention médicale, qui cependant peut sauvegarder la vie. Je pourvois bien les Miens corporellement, mais chacun doit pourvoir son âme et pour qu'il ne se fatigue pas dans son travail Je laisse venir sur lui des épreuves qui le forcent d’une certaine manière à devenir actif et qui témoignent de toute façon seulement de Mon Amour, parce que l'âme atteint déjà sur la Terre un plus haut degré de maturité si elle est tournée vers Moi dans chaque épreuve et se réfugie en Moi. Mon adversaire lutte aussi pour cette âme et cherche à la porter à la chute, il cherche à la séduire avec des satisfactions terrestres, il a même la force de les concéder, et il l’emploie lorsque l'âme renonce à Moi, lorsqu’elle prend plus de plaisir pour le bonheur et le bien-être terrestre et lorsque le monde semble plus fascinant à l'homme que l'apport de Mon Amour et de Ma Grâce que l'homme ne sent pas dans le corps. Et donc l'homme peut se procurer le bonheur terrestre, mais alors pour cela il vend son âme. Mais Je ne laisse plus les Miens s’éloigner de Moi, Je les tiens pour qu'ils n’aillent pas se perdre et Je leur donne ce que J'ai promis, la paix que le monde ne peut pas leur donner, si seulement ils résistent à la tentation, si Je Suis pour eux plus que le monde, alors les Miens ne voudront jamais plus renoncer à Moi, parce que la Force de Mon Amour est déjà devenue efficace en eux et les jouissances mondaines ne peuvent leur offrir aucune substitution. Donc ce que la vie terrestre porte encore en souffrance et en affliction, acceptez-le comme étant voulu ou concédé par Moi, et sachez que c’est seulement pour votre mieux, pour seulement augmenter la maturité de votre âme. Ne vous plaignez pas et ne murmurez pas, mais soyez ravis dans la certitude de posséder justement Mon Amour, parce que Le perdre serait une perte irremplaçable, parce que cela signifierait l’obscurité pour l'Éternité. Vous serez heureux dans la Lumière, vous serez outre mesure irradiés par Mon Amour lorsque vous aurez terminé votre vie terrestre, vous trouverez un accomplissement constant de votre nostalgie, votre âme vivra dans l'Éternité et elle n'aura jamais plus à languir, parce que Mon Amour lui concède tout pour la rendre heureuse, Amour, Lumière et Force, parce qu'aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille n’a jamais entendu ce que J'ai préparé pour ceux qui M'aiment.

Amen

La Grâce - la plus grande Grâce est la Parole de Dieu

B.D. 4023 from 15 avril 1947, taken from Book No. 49

La Grâce vous afflue dans une très grande mesure, parce que toute la vie terrestre est une Grâce, toute la souffrance qui vient sur vous est une Grâce et le fait que vous êtes constamment guidés par Moi jusqu'à la fin de votre vie est aussi une Grâce. Toute votre vie est une Grâce ininterrompue pour vous dans ses différentes expériences, parce que rien ne s'approche de vous arbitrairement, mais tout est chargé sur vous par Moi en prévision de votre volonté, comme cela sert à votre développement animique. Donc c’est aussi une Grâce, lorsqu’une vie terrestre extraordinairement difficile vous est destinée, parce qu'alors vous avez la possibilité de mûrir extraordinairement. Mais la Grâce la plus grande est l'apport de Ma Parole. Parce qu’elle est le moyen d'aide le plus efficace et elle mène sûrement au but si vous la laissez devenir efficace sur vous. Tout ce qui contribue à changer votre âme, à faire tourner vers Moi votre volonté et à vous faire tendre spirituellement, est une Grâce. Et ainsi pendant votre vie terrestre, vous êtes au milieu de Dons de Grâce que vous devez seulement utiliser, c'est-à-dire que vous devez vous ouvrir à leur effet en voulant seulement que votre chemin terrestre soit parcouru avec succès pour l'âme, en Me reconnaissant et en Me choisissant comme But. Et alors vous atteindrez sûrement votre but, parce que celui qui veut venir à Moi, Je l'attire et la remontée lui sera facile. Il ne doit pas oublier qu'il se trouve dans l'abîme et qu'il doit tendre vers le Haut pour arriver à Moi et que donc il a toujours besoin de Mon Aide et chaque moyen que J'emploie pour lui rendre facile d’atteindre la hauteur, est une Grâce. Si vous saisissez ainsi la signification du Mot « Grâce », vous n'aurez alors plus jamais à craindre que pour vous le but soit impossible à atteindre. Laissez-vous attirer par Moi et ne Me prêtez aucune résistance, écoutez Ma Parole, prenez-la à cœur et suivez la, alors vous vous acquitterez de Ma Volonté et ensuite chaque apport de Grâce aura pour vous un effet, votre désir pour Moi sera fortifié, votre foi en Moi sera plus profonde et votre amour pour Moi toujours plus intime, parce que cela est l'œuvre de la Grâce, vous vous éloignerez toujours davantage du monde et vous vous unirez plus profondément avec Moi, parce que la Grâce procède de Moi et revient de nouveau à Moi si l'homme ne se ferme pas à son effet. Mais si Ma Parole lui est maintenant offerte directement d'en haut, il y a sa disposition un Don de Grâce d’une valeur que vous ne pouvez pas mesurer. Moi-même Je parle avec vous, existe-t-il peut-être quelque chose de plus imposant et de plus efficace que de M’entendre Moi-Même parler et pouvoir accueillir avec la Parole la Force dans toute sa plénitude ? Peut-il exister encore un doute que Ma Parole mène sûrement au but ? Ma Parole n'est-elle pas la preuve la plus éclatante que J'attire à Moi ceux qui sont de bonne volonté ? Ceux que J’aime et que Je voudrais guider à la Vie éternelle ? Si donc vous avez cette certitude de posséder Mon Amour, si vous sentez Mon Amour à travers la réception de Ma Parole, pouvez-vous alors encore douter que Ma Grâce soit à votre disposition sans limite, et pouvez-vous encore douter d’atteindre le but ? Vous pouvez recevoir Ma Parole à chaque instant et dans tous les lieux, directement ou bien à travers Mes domestiques sur la Terre et si vous utilisez chaque occasion pour M’écouter et faire votre Ma Volonté, vous serez toujours au milieu de Ma Grâce et vous atteindrez sûrement votre but, votre âme mûrira sur la Terre et vous pourrez entrer dans la Lumière, lorsque le dernier jour sera venu pour vous.

Amen

Événement imposant de la nature - le Langage de Dieu

B.D. 4024 from 16 avril 1947, taken from Book No. 49

Dieu parlera un Langage clair qui devrait toucher tous les hommes s'ils Lui donnaient seulement écoute. Mais celui qui ne croit pas en Dieu, qui ne Le reconnaît pas, lorsqu’Il parle aux hommes d'en haut avec une Voix forte et audible et laisse passer outre le dernier Appel d'Avertissement, ne s’en occupe pas, et cherche à donner une explication purement naturelle à un processus qui est outre mesure imposant, parce que dans sa dimension il dépasse tout ce que l'humanité a vécu jusqu'à présent. Et il se donnera sa propre explication, parce que les pensées lui arrivent en provenance de l'adversaire de Dieu et il les accepte avec bonne volonté. L'imposant événement de la nature sera reconnu comme étant la Voix de Dieu seulement par ceux qui croient en Lui, qui L'aiment et avec cela sont dans le savoir du temps de la fin, du bas état spirituel des hommes et des derniers signes d'Avertissement et de mise en garde annoncés longtemps à l’avance par des voyants et des prophètes, parce que ceux-ci voient que tout s'accomplit comme il a été prédit et ainsi ils savent aussi que et pourquoi Dieu Lui-Même Se manifeste à travers les éléments de la nature et ils L’entendent Lui-Même et ils ne craignent pas, parce qu'ils font partie des Siens qui jouissent de Sa Protection, comme Il l’a promis. Mais ceux qui veulent expliquer aux incrédules le sens et le but de l'imposant événement de la nature et cherchent à le présenter comme la Volonté de Dieu et Sa Venue prochaine ne trouveront aucune foi; les incrédules riront de la foi des croyants, ils resteront dans leur incrédulité, ils n'accepteront aucun enseignement et ils n'en tireront pas la moindre utilité, mais ils accumuleront péché sur péché et procéderont contre ceux qui sont fermes dans leur foi. Beaucoup d’hommes perdront leur vie et cela donnera de fait un motif aux plus mécréants pour nier l’Existence de Dieu, parce que dans cela ils ne sont pas en mesure de reconnaître un Créateur affectueux et sage ou bien ils ne pourraient pas aimer un Dieu qui agit contre Ses créatures, qui leur enlèvent la vie dans des circonstances horribles, sans qu'eux-mêmes le veuillent. Mais celui qui connait l’éternel Plan de Salut de Dieu ne s'étonnera pas, parce qu'il reconnaît la nécessité de l'Intervention divine pour le salut des âmes qui menacent d'aller se perdre. Et l'amour de celles-ci pour Dieu deviendra toujours plus grand et ils ne Le laisseront pas malgré qu'ils doivent mener une vie beaucoup plus difficile que les sans-foi, auxquels le prince de l'obscurité tournera tout ce à quoi ils aspirent avec leurs sens mondains. Mais les autres ne demandent plus rien au monde, parce que leurs regards sont tournés vers le Royaume spirituel, ils désirent seulement encore des Biens spirituels, des Trésors qui ne peuvent pas être consommés par la rouille et les mites, qui sont impérissables et donc ils sont beaucoup plus désirables que les biens de ce monde. Et donc ils ne sentiront même pas les afflictions et la misère du corps dans la mesure comme il y parait, parce qu'ils sont remplis de la Force spirituelle à travers la foi et donc ils affronteront chaque situation de vie et Dieu les assistera d’une manière si évidente que même les mécréants seront surpris et réfléchiront. Et alors le temps est venu, puisque même ceux-ci sont poussés au retour et maintenant leur volonté est décisive s'ils veulent expérimenter la fin dernière en étant heureux ou malheureux. Dieu donnera aux derniers hommes d’innombrables occasions, mais Il les laisse libres quant à la façon d’exploiter ces opportunités ; Il les aide de toute façon, mais Son Amour est plus clairement reconnaissable, lorsque Lui-Même se manifeste à travers les éléments de la nature, parce que dès que les hommes sont en mesure de Le reconnaitre, ils tendront vers Lui et ils vivront selon Sa Volonté. Alors ils sont sauvés pour l'Éternité, tandis que les hommes sans foi sont perdus pour des temps éternels, bien que Dieu ait aussi de la Compassion pour ces hommes en terminant le temps et en enlevant ainsi aux âmes mondaines jugées la possibilité de se précipiter entièrement dans l'obscurité et en leur concédant un parcours terrestre renouvelé, pour qu'un jour elles puissent de nouveau se décider pour Dieu ou pour Son adversaire dans la libre volonté, pour la Lumière ou pour l'obscurité.

Amen

La Grâce - la Volonté - la mesure de Grâce

B.D. 4025 from 18 avril 1947, taken from Book No. 49

Tout ce qui contribue à la réalisation de la maturité de l'âme, est une Grâce et donc un Cadeau de Dieu qui vous arrive sans que vous l’ayez mérité. Vous devez savoir que vous les hommes à travers la distance de Dieu vous vous trouvez dans une condition dans laquelle vous repoussez involontairement l'Amour de Dieu, c'est-à-dire Son Rayonnement de Force, que vous vous trouvez d’une certaine manière en dehors de l'Enceinte du Courant d'Amour et donc Sa Force ne vous toucherait même pas, si Son très grand Amour ne vous en faisait pas un apport malgré votre distance de Lui ; vous devez savoir, que de par vous-mêmes vous ne diminueriez jamais l'éloignement de Dieu. Et cet apport est donc un Cadeau immérité que Dieu offre à tous, mais personne n’est forcé de l'accepter, et il devient efficace seulement si l'homme est réceptif. Donc l'âme de l'homme peut mûrir, mais elle peut aussi laisser inaperçu l'apport de Grâce et n’obtenir aucun progrès spirituel. Mais il n'existe alors plus aucun moyen pour le perfectionnement, parce qu'alors il lui manque la Force parce qu'il n'a pas la volonté. Dieu donne continuellement, parce qu'il veut aider Ses créatures, mais comme des êtres libres autonomes qui sont dans la libre volonté et jamais et encore jamais ils ne sont forcés d'accepter le moyen d'aide qui leur est offert, et ainsi leur libre volonté est décisive. Par conséquent c’est la première chose, bien que tout le cours de la vie de l'homme puisse être appelé une chaîne d'apports de Grâce divine, mais il n’y a du succès seulement lorsque l'homme lui-même le veut, seulement alors la Grâce devient efficace et est reconnue comme telle. Mais le concept de Grâce n'est pas devenu encore clair aux hommes puisqu'ils croient que Dieu la distribue inégalement, qu'Il pourvoit les hommes arbitrairement, de sorte que ceux-ci deviennent bienheureux selon leur volonté, c'est-à-dire qu’ils peuvent mûrir sur la Terre ou rester dans leur imperfection. Pour eux la Parole de Dieu signifie un Cadeau d'en haut, que certains reçoivent, tandis que d'autres vont les mains vides. Mais cette opinion est erronée, vu qu’ils ont de l'Amour de Dieu un concept totalement faux, car cet Amour vaut également pour toutes Ses créatures et Il n'en exclut aucune de la Béatitude, donc Il offre à toutes la même possibilité de devenir parfaites. Mais l'homme lui-même peut augmenter ou diminuer la plénitude de Grâce, selon sa prédisposition envers Dieu, son désir pour l'Aide de Dieu et comment il ouvre son cœur à chaque apport de Grâce. Il doit seulement se donner pleinement à Dieu, se recommander à Lui et soumettre sa volonté à Dieu, et la Grâce lui arrivera sans limite, et ensuite il l’utilisera selon la Volonté de Dieu. Et la remontée vers le Haut ne lui sera plus difficile, parce que son dévouement à Dieu lui assure aussi la Conduite et le Soutien de Dieu, là où son chemin terrestre fait apparaitre des rochers et des obstacles. Et cela est le signe le plus sûr que Dieu le Guide, lorsque l'homme est en mesure d’entendre Sa Voix, lorsque Dieu lui montre Son Amour à travers Sa Parole, parce que celle-ci est la Grâce la plus grande qui peut être offerte à un homme sur la Terre, être instruit par Lui dans Sa Volonté, recevoir de Lui un savoir qui est offert seulement à travers la voix intérieure et être pourvu par Lui avec une mission qui suppose un certain degré de maturité. Une tâche extraordinaire demande aussi un apport de Grâce extraordinaire, qui cependant ne touche pas les hommes d’une manière arbitraire de la part de Dieu, mais qui suppose une volonté totalement tournée vers Dieu. Et les hommes peuvent certes être recevant de la Grâce dans des mesures différentes, mais ils ne sont jamais pourvus par Dieu différemment, mais eux-mêmes déterminent la mesure de Grâce qu’ils accueillent. Or la Grâce mène l'homme inévitablement à Dieu, inévitablement il peut être éternellement bienheureux s’il s’ouvre à la Grâce divine, parce qu'un Cadeau divin a en lui aussi la Force, et l'effet de celle-ci est le perfectionnement spirituel, l'adaptation de l'Être à Dieu, la formation dans l'amour et par conséquent l'unification avec l'éternel Amour qui rend inconcevablement bienheureux.

Amen

Êtres des constellations de Lumière – Esprits d'Anges – Filiation de Dieu

B.D. 4026 from 20 avril 1947, taken from Book No. 49

La Plénitude dans laquelle l'éternelle Divinité rayonne Sa Force d'amour dans l'Infinité ne peut pas être mesurée par un homme tant que celui-ci est encore sur la Terre, parce qu'il connaît seulement les Créations qui lui sont visibles, qui sont seulement une minuscule partie de la Création entière. Mais Dieu maintient l'entière Création à travers le Rayonnement de Sa Force d'Amour. Un nombre incalculable d’Œuvres de Création sont donc Porteuses de Sa Force, un nombre incalculable de constellations portent sur elles des êtres incorporés dont la vie est assurée au moyen de l'afflux de Sa Force. Et Il Se fait reconnaître de tous ces êtres comme Créateur et Conservateur, dès qu’ils se trouvent dans un certain degré de maturité qui leur apporte la force de connaître. Ce sont presque toujours des êtres d’une haute intelligence, à ne pas confondre avec les hommes de cette Terre qui se trouvent sur une marche de développement bien plus basse, cependant ils leur est possible d’atteindre le but le plus haut, celui de la filiation divine, qu’il n'est pas possible de conquérir sur d’autres constellations. Mais dans la connaissance ils sont plus en avance que les hommes de cette Terre. Ils sont guidés par des êtres spirituels du Royaume de la Lumière et placés dans un haut savoir, ils ont même la capacité d'évaluer ce savoir, et spirituellement ils sont extrêmement actifs, parce qu’en eux l'harmonie est fortement développée et ils considèrent chaque inégalité comme un manque de maturité et un manque de valeur. Et ils cherchent à compenser cela au moyen d’une transmission de savoir qui leur arrive d’une manière qui leur fait reconnaitre que celui-ci est à considérer comme d’origine divine ; donc les êtres eux-mêmes sont unis à Dieu, et ils Le reconnaissent comme l’Esprit le plus sublime de l'Éternité, Ils L'aiment et cherchent à s'adapter à Sa Volonté. Leur chemin de vie correspond à la Volonté de Dieu puisqu'il n'est pas mené dans l'absence d'amour, mais un amour fraternel constant unit les êtres entre eux, de sorte qu'ils voient leur plus haut devoir dans le fait de distribuer à ceux qui ne possèdent pas ce qui rend les autres heureux. Donc ils sont d’une certaine manière dans la Lumière. (20.04.1947) Cependant se sont des êtres qui doivent encore mûrir, qui doivent encore parcourir du chemin pour arriver à la plus grande Perfection, parce que ce qu’ils possèdent n'a pas été conquis par l’activité de leur volonté, mais leur a été donné comme marche préliminaire pour cette libre épreuve de volonté du fait qu’ils ont pris une voie différente de celle des hommes de cette Terre dont les substances animiques ont dû se développer en haut depuis l'abîme à cause de leur précédente chute de Dieu. Il existe aussi des êtres spirituels crées d’Ur (primordialement) qui n’ont pas été infidèles à Dieu, mais qui n'ont pas encore mis à l'épreuve leur volonté parce qu’il ne leur a pas été présenté par Dieu toutes les séductions de l'adversaire et auxquelles ils doivent opposer résistance. Seulement alors un être a parcouru la voie vers la plus sublime Perfection, lorsqu’il a soutenu cette épreuve sur la Terre. Ils existent d’innombrables Créations, d’innombrables degrés de maturité peuvent être atteints à travers la vie sur ces Créations, d’innombrables possibilités sont ouvertes aux êtres spirituels, et toutes sont des écoles de l'Esprit, mais avec une efficacité et des conditions différentes. Or la Volonté de Dieu de former n'a pas de limites, et Ses Pensées deviennent sans interruption des Formes qui sont seulement des Pensées consolidées au moyen de Sa Volonté. Tous les êtres des Créations de Lumière sont heureux, mais l'état de bonheur est différent et limité. Cependant la souffrance est seulement l'accompagnatrice des âmes de la Terre et dans une mesure renforcée dans les Régions de l'au-delà où séjournent ces âmes qui n'ont pas soutenu leur épreuve de vie terrestre, qui ont échoué dans la libre volonté ; alors que les êtres des constellations de Lumière n'ont jamais sérieusement opposé de résistance à Dieu et donc la souffrance est tenue loin d’elles, tant qu’eux-mêmes ne font pas le chemin sur la Terre pour accomplir l'épreuve de volonté, pour atteindre le plus grand degré de la Perfection. L'Amour de Dieu, la Lumière et la Force remplit tout l'Infini, et pour les hommes la multiplicité des Créations, la vie des habitants et les possibilités de développement qui sont offertes au spirituel pour devenir inconcevablement bienheureux, est insaisissable. Tout l'Univers est rempli de la Force de Dieu, et le monde visible et invisible est le produit de Sa Volonté d'Amour, il est créé pour le mûrissement du spirituel encore imparfait et pour le développement vers le haut de ce qui s'est égaré dans l'abîme et qui doit revenir à Dieu. Mais la Terre a une destination particulière – elle seule offre la possibilité au spirituel incorporé sur elle, d'arriver à la filiation de Dieu, au plus grand degré de Perfection ; et donc même les esprits des Anges les plus purs doivent prendre ce chemin pour devenir des fils de Dieu, ce qui leur demande de soutenir l'épreuve de volonté qui peut être satisfaite seulement sur la Terre. Mais alors ils seront soutenus par des êtres bienheureux dans la Proximité de Dieu, des êtres qui sont parfaits et qui peuvent créer et former dans la libre volonté, qui sont d’une même Volonté que Dieu, avec l'utilisation de la Force de Dieu – comme cela était leur destination primordiale.

Amen

Un signe sûr de la fin, le petit groupe des combattants pour Dieu

B.D. 4027 from 21 avril 1947, taken from Book No. 49

Que maintenant le temps soit accompli, résulte du fait que Mes combattants se trouvent seulement ici et là, ce sont des hommes qui se lèvent poussés par leur amour pour Moi, par leur amour pour la Vérité et pour le bien, qui n'ont plus un solide lien avec le monde, mais qui restent en constante liaison avec Moi, mentalement et au moyen d'une activité d'amour, des hommes qui s'engagent pour leur foi, et qui ont le désir de conquérir les âmes de leur prochain pour Mon Royaume et pour Ma Doctrine, qui combattent donc avec l'épée de la bouche, qui sont toujours remplis de Mon Esprit et au travers desquels Moi-même Je peux agir. De ceux-ci on n'en trouvera pas beaucoup, et là où ils sont, ils parcourent leur chemin en étant inaperçus ou bien ils sont attaqués. Et c’est un signe sûr de la fin que les Miens forment seulement un petit troupeau, duquel cependant Moi Je Suis le bon Berger qui maintient ensemble Ses brebis, Qui les protège pour que personne ne s'égare ou ne soit perdu. Je ne laisse aller seul aucun des Miens, ils se trouveront et formeront une petite communauté entre eux et ils trouveront une grande satisfaction dans le fait que Je les ai pris à Mon service, que Je leur confie la mission d'être pour Moi un soutien dans le dernier temps avant la fin. Ceux-ci sont bons et vrais, ceux-ci sont Mes combattants, parce que la bonne volonté et le désir pour l’absolue Vérité est la marque de Mes combattants qui gagneront la dernière lutte, parce que Je n'abandonnerai jamais ceux qui ne M'abandonnent pas, mais qui voient en Moi leur Père affectueux qui ne laisse pas tomber en ruine Ses fils, même lorsqu’ils se trouvent dans des misères terrestres suite à leur constance. Ceux qui Me considèrent comme leur Père de l'Éternité, seront soignés paternellement, lorsque ce temps sera accompli. Ils séjourneront comme Mes vrais fils dans le Paradis, ils verront le temps bienheureux et pacifique sur la nouvelle Terre, qui prendra la relève de la dernière lutte sur la vieille Terre, comme cela est prévu depuis l'Éternité. Je ramasserai les Miens dans le dernier Jour, le peu d'hommes qui Me sont restés fidèles dans le temps de la lutte, qui M'ont reconnu et donc qui ne Me laisseront jamais plus. Et Je les porterai chez Moi, comme Je l'ai annoncé. Et ainsi vous les hommes vous pouvez vous attendre avec certitude à la fin prochaine, si vous regardez autour de vous, vous en trouverez seulement peu qui Me portent profondément dans le cœur, qui Me parlent toujours de choses spirituelles, pour lesquels vous les hommes avez peu de compréhension. Mais là où Moi-même Je Suis, là où on fait mention de Moi dans les discours pour chercher les âmes qui sont encore loin de Moi, pour que le nombre des Miens augmente encore un peu avant que soit accompli le temps qui apportera la dernière fin, la fin de la vieille Terre et enfin le Jugement, comme cela est annoncé dans le Parole et dans l’Ecriture.

Amen

L'Église du Christ – Pierre le roc – Organisations mondaines

B.D. 4028 from 22 avril 1947, taken from Book No. 49

Ceux qui appartiennent à Mon Église, se trouveront et s’uniront étroitement, et leur volonté sera toujours de marcher dans la Vérité, de vivre dans l'amour et de Me servir dans ce temps et dans l'Éternité. Parce qu'ils portent en eux Mon Esprit, ils ont l’étincelle de Mon Esprit, qui est Ma Part, ils ont réveillé en eux la Vie, et ainsi ils sont devenus des membres de Mon Église que Moi-même ai fondée. Et Je les bénirai toujours. Celui qui est dans la Vérité, qui est instruit en lui par Mon Esprit, sait aussi que l'amour et la foi sont les fondements de Mon Église ; il sait aussi comment Je veux que Ma Parole soit comprise : « Tu es Pierre, le roc, sur toi Je veux construire Mon Église ». En outre il sait que par cela il ne faut entendre aucune organisation formée par des hommes, mais que Mon Église englobe tous les hommes qui ont établi le juste rapport avec Moi, au moyen de leur volonté et de leur amour pour Moi et pour le prochain. J’exige des hommes seulement l'accomplissement de Mes Commandements d'Amour et une forte foi. Et J'ai promis l'éternelle béatitude – la Vie éternelle - à ceux qui croient en Moi ; mais croire en Moi signifie accepter Ma Doctrine comme divine, et vivre en conséquence. À tous ceux-ci J'ai promis la Vie éternelle, et donc ceux-ci doivent aussi appartenir à Mon Église, à la Communauté des croyants, que J'appelle Mon Église. Mais est-il nécessaire pour cela d’une liaison mondaine qui est établie à travers l'appartenance à une organisation qui a eu son origine d'une partie mondaine ?

Cette question est d’une grande importance, et elle doit être considérée attentivement. Il n'existe aucune organisation qui peut se vanter d'avoir en Moi son Fondateur, mais chacun peut se réunir pleinement à l'Église fondée par Moi. Donc ses membres pourraient se sentir appartenant à Mon Église s'ils se forment en rocher de la foi. En premier, dans une organisation où doit prédominer le Caractère de Mon Église, les disciples doivent être plein de la plus profonde foi en Moi, alors l'église est fondée du point de vue mondain sur Mes fidèles, et ceux-ci peuvent se considérer dans chaque organisation comme aspirants à Mon Royaume, parce qu'ils appartiennent à Mon Église, que Moi-même ai fondée sur la Terre. Mes Paroles sont à entendre dans un sens purement spirituel, c'est-à-dire, qu’elles contiennent seulement une invitation à une foi inébranlable, c’est de celle-ci que dépend l’Action de l'Esprit qui est le Symbole le plus sûr de Mon Église, parce que celui qui a la juste foi, a aussi l'amour, parce que la juste foi est vivante seulement à travers les œuvres d'amour. Le signe de la Vie est la manifestation de Mon Esprit dans l'homme. Celui qui donc est instruit par l'Esprit, qui est rempli de Ma Vérité, peut se compter avec droit comme appartenant à Mon Église ; il fait partie des Miens, et il soutiendra aussi avec une pleine conviction Ma Doctrine, parce que lui-même l'a accueilli dans le cœur et avec l'entendement, il a fortifié sa foi, et cela l'a rendu libre et heureux, et maintenant il lui reste l'amour de vouloir tourner la même chose au prochain.

Maintenant cependant ce n'est pas une condition, qu’une organisation mondaine d'église rende les hommes aspirants pour le Royaume spirituel, parce que c’est toujours seulement le cœur que Je regarde, la volonté de l'homme et ses pensées. Si celles-ci poussent vers Moi, alors l'homme lui-même M'a déjà trouvé, mais s'il s’écarte de ce qui est purement spirituel, une organisation d'église ne produira alors aucun changement, parce que ce qui se produit par contrainte, n'a pas de valeur devant Mes Yeux. Car le désir pour Moi peut être réveillé dans l'homme seulement au moyen de l'accueil de Ma Parole, et c’est pourquoi Je ne condamne pas les organisations mondaines d'églises, si elles professent encore Ma Parole, au contraire Je les soutiens, mais seulement si leur chemin de vie, les efforts d'enseignements qui les animent, correspondent à Mes Commandements. Et si l’un d'eux appartient à l'Église fondée par Moi, si donc il croit solidement et irrésistiblement en Moi, en Mon Amour, en Ma Puissance et en Ma Sagesse, alors il est aussi rempli avec Mon Eprit, pour qu'il puisse agir avec succès sur le petit groupe de sa communauté, pour que, s'ils désirent Ma Parole, ils la conservent car elle seule permet de mûrir entièrement. Néanmoins c’est d’un mérite bien plus grand si l'homme lutte tout seul pour Moi, s'il occupe de la voix intérieure qui lui annonce toujours ce qui est juste, et le stimule à agir dans l'amour. S'il suit cette voix intérieure, alors il s'approche considérablement de Moi, alors il saisit Ma Parole d’une manière vivante, parce qu'il l'accueille dans son cœur et ensuite il vit aussi en conséquence. En Vérité il appartiendra à l'Église du Christ, qui est invincible, et il résistera même aux tempêtes les plus fortes, que les forces infernales entreprendront encore vers la fin. Parce que même cette Promesse Je l'ai donnée aux hommes, comme quoi les portes de l'enfer ne prévaudront pas, parce que Mon Église est immuable, et le restera jusqu'à la fin. Et elle sera même le fondement de toute tendance spirituelle sur la nouvelle Terre, où chacun appartiendra à Mon Église, parce que seulement les hommes profondément croyants qui M'aiment sur tout, vivront sur cette nouvelle Terre, alors que tous les autres tomberont s’ils sont seulement des membres d'organisations mondaines d'églises auxquelles il manque la vie intérieure.

Amen

L'antéchrist – Porteur de salut ? – Dispositions contre tout le spirituel

B.D. 4029 from 24 avril 1947, taken from Book No. 49

C’est l'esprit de l'antéchrist qui s'approche des hommes sous le manteau de couverture du porteur de salut, mais il est d’une volonté totalement détournée de Dieu puisqu’il ne reconnaît pas un Dieu d'Amour, comme aussi généralement il refuse tout le spirituel comme étant surnaturel, donc non démontrable, donc non existant. L’Être du Christ lui sera aussi étranger, car il n'est pas en mesure de croire dans Son Œuvre de Libération et de Sa Mission sur la Terre et il cherche à Le représenter seulement comme une simple fiction de l’imagination et il fait tous ses efforts pour repousser cette Figure du cœur des hommes. Sa propre nature ne correspond pas à l'Être du Christ et donc il est compréhensible qu'il Le considère comme un ennemi spirituel et le combatte. L'antéchrist qui est attendu est une personnalité qui sort du cadre du naturel ; c’est un homme extraordinairement talentueux, dont la force particulière repose dans sa confiance en soi mondaine, dans son apparition face à ceux qui portent la responsabilité pour le bien-être du peuple. Donc il pourra enregistrer des succès, il lui sera concédé la suprématie visée par lui, on acceptera de pouvoir attendre de lui des changements incisifs pour le mieux de la communauté. Et les hommes le reconnaîtront tous, il exploitera cette position de prestige par des dispositions de toutes sortes. Mais il procédera particulièrement contre l'Esprit surnaturel, contre les contacts religieux et aussi contre les églises et les courants spirituels qui ont pour pensée fondamentale Jésus Christ et Sa Doctrine, parce qu'il présentera l'amour pour le prochain comme un état de faiblesse, qui doit être combattu à tout prix. Et celui qui le suit dans sa tendance, équivaut aussi comme antéchrist, il équivaut comme adversaire de Dieu et il se montrera même sans amour envers son prochain et donc il marchera dans la cécité spirituelle, parce qu'il appartient au règne de Satan. Mais en tant que dominant sur beaucoup l'antéchrist causera un grand tumulte à travers ses dispositions qui seront dépourvues de tout sentiment humanitaire et seront faites pour apporter à l'humanité la haine et la zizanie, pour étouffer l'amour et précipiter les hommes dans la plus grande misère spirituelle. Et alors la contre-offensive de Dieu sera d’une grande urgence, et cela explique l’Action évidente de Dieu à travers Ses domestiques sur la Terre, parce que Lui-même doit Être reconnaissable par ceux qui appartiennent à Son Camp, Il doit agir aussi d’une manière extraordinaire, pour qu'Il ne puisse pas être refusé, mais reconnu, lorsque les hommes sont de bonne volonté pour parcourir la voie droite et se tourner consciemment ou inconsciemment vers le Créateur du Ciel et de la Terre en Lui demandant de l'Aide dans la misère spirituelle. Alors la lutte du Bien contre le mal sera particulièrement véhémente, parce que l'heure de la fin s'approche toujours plus, et la séparation des esprits doit se dérouler jusqu'au Jour du Jugement. Et cette séparation peut avoir lieu seulement lorsque les hommes sont mis sérieusement devant le choix de reconnaître Dieu ou bien de Le renier. Cette question les poussera à la décision et pour qu'elle devienne aiguë, l'adversaire de Dieu se manifestera avec évidence en influençant ses envoyés sur la Terre pour émettre et imposer des dispositions qui manifesteront des pensées contraires à Dieu. Ainsi commencera la dernière lutte sur cette Terre, la lutte contre la foi, la lutte contre le Christ, qui aura pour conséquence que les hommes devront maintenant se décider pour ou contre Lui. Et ensuite arrivera le Jugement, parce que ceux qui se sont tournés dans la libre volonté pour ou contre Dieu devront rendre compte de leur libre volonté. Cette lutte est inévitable, vu qu’elle montre clairement l'être de l'antéchrist, et l'humanité entière peut maintenant voir clairement ses pensées et ses actes bien qu’ils apparaissent sous la masque d'une porte de salut, pour exécuter ses plans outrageants, qui combattent ouvertement contre Dieu et pour cela il sera de nouveau lié pour longtemps dans la Terre, d’où il ne pourra pas se libérer tant que de nouveau il n'y sera pas aidé par les d'hommes qui, au travers de leur amour pour la matière desserrent les chaînes de Satan. Mais Jésus Christ ne pourra jamais être repoussé, Il restera Victorieux le Jour du Jugement, et Sa Doctrine remplira tous les cœurs, et Ses disciples l’emporteront avec eux dans l'au-delà lorsqu’ils seront ôtés, et ainsi la voie vers le haut sur la nouvelle Terre sera tenue en haute estime tout comme le savoir spirituel, il sera vécu jusqu'au bout et les hommes seront dans le savoir le plus sublime et ils brûleront dans l'amour le plus profond pour Dieu. Il ne pourra jamais être repoussé par l'adversaire de Dieu, parce qu'il lui sera enlevé tout pouvoir pour longtemps.

Amen

Le Jugement du monde arrivera rapidement et à l’improviste

B.D. 4030 from 26 avril 1947, taken from Book No. 49

Le Jugement du monde arrivera rapidement et à l’improviste même pour les Miens, parce que bien qu’ils sachent que la fin est proche, ils ne comptent pas sur un temps extrêmement court qui serait encore donné à l'humanité. C’est seulement encore un très petit laps de temps qui est encore concédé à vous des hommes sur cette Terre, parce que la dernière phase est déjà commencée et elle ne durera pas longtemps. Et ce qui se joue maintenant en est déjà la préfiguration et chaque jour abrège le temps qui reste, parce que le Jour du Jugement est établi depuis l'Éternité. Mais vous qui connaissez Mon Plan, vous ne devez donner à personne une fausse idée du temps qui reste encore jusqu'à la fin. C’est pourquoi vous devez tenir la fin prochaine devant les yeux de ceux que vous devez instruire et donc vous-mêmes devez croire sans doute et fermement qu'à tous il ne vous reste plus beaucoup de temps. Et donc Je vous donne toujours de nouveau l'Indication de cette fin, parce que le temps sera passé dans peu et vous-mêmes l'expérimenterez, bien que maintenant cela vous semble encore impossible. Les événements qui attirent la fin, se succéderont rapidement, c'est-à-dire que le bas état spirituel sera vite atteint et cela sera visible par tous ceux qui tournent leur regard spirituellement. Et lorsque J'aurai parlé à travers les puissances de la nature, la dernière lutte commencera vite, la lutte contre Moi, qui aura pour conséquence la relégation de Satan. Et ainsi vous, Mes croyants, vous saurez avec certitude que bientôt la dernière heure sera venue lorsque cette lutte commencera, mais alors votre travail pour Mon Royaume est de la plus urgente nécessité, même si déjà auparavant vous devez travailler avec diligence les champs que sont le cœur des hommes. Et celui qui est encore dans le doute, qu’il se laisse instruire par Moi car Ma Parole est Vérité et Je vous en ai toujours donné connaissance, Je n'offre pas aux hommes Ma Parole voilée, et elle est donc à prendre à la lettre, parce que Je veux que vous qui voulez Me servir, soyez bien instruit pour soutenir avec conviction dans vos rapports avec le prochain ce que vous enseignez en Mon Nom. Le temps est passé et le Jour est établi irrévocablement. Mais à vous Je crie : comptez avec certitude que vous-mêmes vivrez ce Jour et annoncez au prochain qu’ils seront témoins de l'imposant travail d'anéantissement qui marquera la fin de cette période de Libération. Et mettez-les en garde à prendre un juste chemin de vie, pour que pour le dernier Jour ne devienne pas pour eux le Jour du Jugement, mais celui de la Libération.

Amen

L'union de l'âme et du corps avec l'esprit

B.D. 4031 from 27 avril 1947, taken from Book No. 49

Ce que vous êtes en mesure d’entendre à travers la voix intérieure, est significatif pour l’âme et le corps et donc cela doit être observé des deux, c'est-à-dire que l'âme, les pensées, les sentiments et la volonté de l'homme, doivent être stimulés et le corps doit être déterminé à exécuter ce que maintenant l'âme pense, sent et veut. Le corps peut prêter résistance, malgré la présentation de l'âme ; l'homme peut, bien qu’il soit convaincu intérieurement de devoir agir autrement, exécuter ce qui est favorable pour le corps mais qui est nuisible pour l'âme, alors il a certes fait la connaissance de ce qui est juste, mais la volonté est trop faible pour le faire devenir action. La volonté appartient certes à l'âme, mais la volonté est déterminante pour l'action du corps. Si maintenant la volonté est assez forte, alors elle détermine le corps aux actions qui sont utiles pour l'âme, alors l'âme attire d’une certaine manière le corps dans le Royaume spirituel, il n'est plus de mentalité matérielle, c'est-à-dire que les désirs terrestres n'ont plus de poids, bien que l'homme vive encore sur la Terre et qu’il ait toujours à soutenir la lutte. Mais l'esprit dans l'homme attire très puissamment l'âme, et si elle a réussi une fois grâce à sa volonté à retenir le corps de sa tendance pour le monde, si elle a réussi une fois à affaiblir le désir corporel et le rendre enclin à l’âme, alors le corps s'éloigne toujours davantage du terrestre, c'est-à-dire qu’il demeure certes encore dans la vieille ambiance, seulement son désir est devenu plus faible et à la fin il sera seulement tourné vers ce qui lui transmet l'âme. Même le corps trouvera sa satisfaction à demeurer dans le Royaume spirituel, et l'union de l'âme et du corps avec l'esprit peut se dérouler beaucoup plus facilement qu’auparavant, lorsque l'âme devait encore lutter avec le corps, c'est-à-dire lorsque sa volonté était encore trop faible pour prêter résistance aux plaisirs du monde et où sa tendance était orientée vers les biens terrestres. Mais cette lutte doit précéder, autrement l'esprit dans l'homme ne peut pas se procurer écoute, l'homme ne sera autrement pas en mesure d’entendre la voix délicate de l'esprit. Et donc à vous les hommes il vous arrive constamment l'urgent Avertissement : Laissez le mondain le plus possible inaperçu, puisez à la Source de la Vie, laissez parler l'esprit en vous qui peut vous donner bien davantage que ce que le monde peut vous offrir en joies et jouissances. Tournez toutes vos pensées, vos sentiments et votre volonté vers le Royaume spirituel aussi souvent que vous le pouvez, exercez-vous aussi dans l'activité terrestre avec le regard tourné en haut, laissez tournoyer souvent vos pensées vers le haut, invoquez Dieu et recommandez-vous à Son Amour et à Sa Grâce. Et votre tendance deviendra toujours plus spirituelle, le terrestre vous touchera seulement encore comme cela est absolument nécessaire pour la conservation du corps, et votre âme mûrira en connaissance, en elle tout s’éclairera et dans votre cœur un calme céleste entrera, parce que vous avez vaincu le monde.

Amen

Toute la matière est vivifiée spirituellement

B.D. 4032 from 29 avril 1947, taken from Book No. 49

Même la matière apparemment morte porte en elle la Vie et donc elle doit être reconnue comme porteuse de spirituel, bien qu’il ne soit pas compréhensible qu’à la substance animique il ait été assigné la matière dure comme demeure, dans laquelle elle ne peut apparemment pas se développer, donc d’une certaine manière elle est forcée à l'inactivité. Mais Dieu connaît la volonté de cette substance animique et Il lui a donné une enveloppe en conséquence. Mais tant que la volonté du spirituel est contraire à Dieu, elle n'est pas de bonne volonté pour dérouler une activité conforme à la Volonté de Dieu, donc il lui est refusé la possibilité d'être active en servant. Or cette activité signifie la Vie, un être inactif restera donc dans un état mort, et donc son enveloppe, la matière, restera inchangée pour un temps infini. Et malgré cela elle est habitée par de la substance d’âme qui perçoit la dure forme extérieure comme une pression constante, comme une chaîne, pour être poussée maintenant à renoncer à sa résistance, pour qu'un relâchement de son état atroce soit possible. La matière elle-même est pour ainsi dire du spirituel qui est contraire à Dieu, qui donc commence seulement son parcours de développement. Mais ce spirituel peut se libérer seulement à travers une activité de service, et ce service consiste dans le fait de servir d’enveloppe au spirituel déjà plus mûr, ce qui lui rend possible de servir. Donc à travers sa disponibilité d'aider le spirituel dans son développement vers le Haut, il mûrit lui-même et conquiert lentement le degré qui lui procure une enveloppe dans laquelle il est admis à servir. Mais le processus de développement dure beaucoup de temps, de sorte que la matière en lui nécessite un temps long avant d’être totalement dissoute et que l'on puisse parler de son dépassement. Mais maintenant le parcours de développement doit se poursuivre et cela jusqu'à l'instant où beaucoup d'entités spirituelles se soient réunies, ce qui se manifeste au travers de formes toujours plus parfaites et plus grandes. Tant que les entités spirituelles ont pour demeure la matière soi-disant morte, alors l'état de ces entités reste inchangé, c'est-à-dire qu’elles restent dans la volonté contraire à Dieu et donc elles ne peuvent s'attendre à aucun changement de leur ambiance et de leur forme extérieure. En accord avec le savoir éternel la matière est constituée de manière que le spirituel qui abandonne en premier sa résistance, vivifie le bord le plus extérieur de la matière, pour laquelle le moindre changement qui se déroule dans un temps infiniment long est faiblement reconnaissable par l'œil humain extérieur, tandis que l'intérieur de la matière reste inchangé et ne libère pas le spirituel lié à l'intérieur tant que la Volonté et le Pouvoir de Dieu n'interviennent pas en détruisant la matière là où elle doit être détruite. Alors même le spirituel à l'intérieur peut prendre la voie vers la Lumière, s'il le veut. Si une fois il a trouvé la voie vers la Lumière, alors il pousse à la rencontre de la Lumière, parce que même la matière dure perçoit le bénéfice de la Lumière et cède toujours davantage dans sa résistance contre Dieu. L'état du spirituel dans cette matière est cependant entièrement différent de celui dans une forme plus souple, dans le monde végétal et animal, où la vie est visible à l'œil de l'homme et donc où la substance animique peut être reconnue, parce que dans cette forme le spirituel peut déjà se bouger plus librement et être actif, même si cela est d’après la Loi divine. La matière dure cache en soi de toute façon du spirituel, seulement sans vie parce qu'il est totalement sans force, et il est lui-même lié par son enveloppe extérieure. Quelque chose de lié ne peut pas bouger et donc semble mort tant que les chaînes ne sont pas cassées. Les substances spirituelles d’une certaine manière se combattent, la matière est constituée de substances spirituelles non mûres en attente d'unification, elles ne veulent pas laisser échapper le spirituel déjà plus mûr, parce que leur destination est de concéder à celui-ci une demeure. Le spirituel dans la matière a déjà un degré supérieur d'intelligence, seulement à cause de sa résistance il est mis dans un état sans force et donc il ne peut pas se défendre ou se libérer de ses chaînes fastidieuses. Mais si la matière est détruite alors il fuit et prend une autre forme, parce que contre la Volonté de Dieu il ne peut ni employer sa liberté ni la sentir comme un bénéfice. Si l'acte de destruction a eu lieu selon la Volonté divine, alors le spirituel revêtira une forme qui signifie pour lui une continuité de développement, tandis qu'avec une destruction imprévue – à travers la mauvaise volonté humaine – le spirituel ne cherche pas de nouveau une forme équivalente malgré le tourment qu’il doit supporter, parce que tout le spirituel avant l'incorporation comme homme est subordonné à la Loi d'obligation de Dieu. Toute matière doit être considérée comme l’enveloppe du spirituel qui doit se développer vers le Haut tant que cette matière représente quelque chose d’utile, tant qu’elle peut être employée pour des choses qui s'acquittent d'un but de service. Si maintenant cette matière est employée pour des créations de toutes sortes, alors l'homme aide le spirituel dans la matière à servir et donc à se développer vers le Haut, et donc l’activité fervente de création d'un homme est une bénédiction inimaginable dans le sens spirituel, parce que tout le spirituel dans la matière pousse vers l'état de vie qui est possible seulement dans les formes desserrées, après que certaines substances spirituelles se soient regroupées pour agir en commun. Le parcours de développement vers le Haut procède de sorte que chaque formation en tant qu’enveloppe doive être considérée comme substance spirituelle qui change toujours, mais au début un long espace de temps est nécessaire jusqu'à ce que commence l'état d'activité, l'état de vie, mais ensuite les substances animiques qui se trouvent dans la forme augmentent, et alors on peut parler d'une âme, qui cependant ne doit pas être comparée avec une âme humaine, parce que cette dernière unit toutes les substances animiques. (le 28.4.1947) Et ainsi maintenant vous devez vous imaginer que tout ce que vous voyez, est vivifié par des entités spirituelles, chaque entité est une âme en miniature, et une quantité innombrable de celles-ci forment une âme humaine. La matière elle-même parcourra ce chemin, lorsque ses substances seront mûres au point qu’ensuite comme entité elles pourront prendre demeure dans ce qu’elles ont été elles-mêmes d'abord, de la matière solide. D’une certaine manière elle doit parcourir deux passages de développement dans l'état d'obligation, une fois comme matière, et ensuite comme entité liée dans la matière, mais celui-ci est un chemin de développement considérablement plus rapide, parce que la matière est détruite plus rapidement qu’elle n’est dissoute, et tant que cela est utile, elle peut être transformée en choses qui ont un but utile, le spirituel n'en fuit pas, seulement il est souvent inactif pour longtemps et donc il souffre. Si ensuite il est habitant d’une forme extérieure qui révèle plus de vie, alors cette dernière déroulera un processus plus rapide de décomposition, parce que les substances de la forme extérieure sont déjà plus mûres et elles nécessitent vite une autre forme extérieure pour continuer à monter vers le Haut. Tout le spirituel doit parcourir le chemin à travers la Création entière, il ne pourrait autrement pas atteindre le dernier stade dans une âme d'homme, parce que celle-ci est formée de toutes les Créations terrestres dans la mesure la plus petite. Tout ce que l'homme est en mesure de voir, est contenu dans son âme et est assemblé si artistiquement que vous ne cesseriez pas de le contempler et de vous étonner si vous observez votre son âme comme un pur être spirituel. Vous entendez cet enseignement mais vous ne le saisissez pas tant que vous demeurez sur la Terre, bien que cela soit porté à votre connaissance, pour que vous, qui êtes appelés à la fonction d'enseignement dans le dernier temps avant la fin, soyez bien instruits, pour que vous puissiez vous imaginer le parcours de développement vers la Hauteur selon la Vérité et puissiez donner l'éclaircissement, lorsqu’il vous est demandé. Mais le savoir de cela n'est absolument pas nécessaire pour des hommes qui tendent peu au spirituel et à ceux-ci il doit être prêché surtout le Commandement de l'amour, pour qu'ils entament la formation de leur âme. Ils doivent seulement connaître le parcours infiniment long de leur âme, pour qu'ils se rendent compte de la grande responsabilité qu’ils portent vis-à-vis de leur âme.

Amen

L'heure de la mort – Explication pour les souffrances

B.D. 4033 from 30 avril 1947, taken from Book No. 49

Vous ne savez jamais quand sera votre fin et donc vous devriez invoquer chaque jour la Miséricorde de Dieu pour qu’Il se tourne vers vous à l'heure de la mort. Même lorsque vous vivez selon la Volonté de Dieu votre fin peut être difficile si elle doit servir à vous enlever totalement les scories et à vous libérer pour l'Éternité. La Sagesse et l'Amour de Dieu sont à votre disposition jusqu'à la dernière heure sur cette Terre et si vos âmes sont encore capables de changer, il leur en est donné encore la possibilité dans la dernière heure. Et donc souvent les hommes adonnés à Dieu doivent souffrir physiquement et les hommes n'en trouvent pas d’explication, parce qu'ils ne sont pas en mesure de reconnaître dans cela l'Amour de Dieu. Et malgré cela l'Amour divin occasionne aux hommes cette souffrance, parce qu'elle est le meilleur moyen de mûrissement, parce qu’en peu de temps elle peut procurer à l'âme encore ce degré qui permet la transparence de radiation de la Lumière dans l'au-delà et l'âme remercie son Créateur, lorsqu’elle est devenue libre et reconnaît le grand Amour et la Miséricorde de Dieu. Et ainsi toutes les souffrances doivent être considérées comme une preuve de l'Amour de Dieu et même une fin accompagnée de souffrance est bienheureuse, bien qu’aux hommes cela n’apparaisse pas ainsi, parce que l'âme se détache avec douleur du corps, mais elle s'élève vite en haut dans le Royaume des esprits bienheureux, elle ne laisse pas la Terre seulement physiquement, mais aussi spirituellement et elle emporte avec elle les substances mûres du corps, parce que chaque degré de souffrance sur la Terre dénoue l'enveloppe qui entoure encore l'âme. Et bienheureux l'homme qui, encore sur la Terre, réussit à se libérer définitivement du spirituel immature, il a employé sa vie terrestre pour sa libération et il ne se rebelle plus contre la Volonté de Dieu.

A l'heure de la mort il luttera certes pour la paix de l'âme, mais il ne percevra jamais la souffrance corporelle comme injustifiée, parce que son âme sait que l’extrémité est proche, et que c’est aussi la fin de la souffrance corporelle et l'âme en tirera un avantage, même lorsqu’elle n'est plus en mesure de transmettre cette connaissance au corps. Alors le corps se sépare de l'âme dès qu'il perçoit que sa perfection se rapproche, parce que désormais sa tâche pour avoir concédé une demeure à cette âme est accomplie. L'heure de la mort peut être difficile pour vous tous, mais elle peut être aussi pour vous un endormissement bienheureux, pour ensuite se réveiller dans le Royaume de la Lumière lorsque vous n'avez plus besoin de la souffrance, lorsque l'âme a déjà trouvé sur la Terre l'unification avec Dieu et maintenant Il la porte à la Maison dans Son Royaume, dans la Maison du Père, pour la rendre bienheureuse. Mais vous ne savez pas comment sera votre fin et donc demandez à Dieu Sa Miséricorde, demandez-Lui Sa Grâce et Sa force si Dieu vous demande encore de la souffrance, et vous supporterez aussi l'heure de la mort, seulement le corps souffrira, mais l'âme sortira du corps pleine de joie pour s'élever dans les sphères de Lumière.

Amen

Annonces à travers les voyants et les prophètes

B.D. 4034 from 2 mai 1947, taken from Book No. 49

Ce que J'annonce à travers les voyants et les prophètes doit être pris sérieusement. C’est Ma Volonté, et si vous voulez vous acquitter de Ma Volonté, n'accueillez alors pas d’une manière tiède et indifférente ce que vous offre Mon Amour. Mais vous êtes indifférents si vous écoutez Ma Parole et ne changez pas votre vie en conformité avec Mes Prédictions, si vous ne tendez pas sérieusement à un changement de votre être et ne vous acquittez pas de Mes Commandements d'amour. Avec Mes Annonces Je veux vous avertir de ne pas gaspiller votre vie, Je veux vous exhorter à utiliser encore le temps qui vous reste jusqu'à la fin prochaine, Je veux vous stimuler à tendre spirituellement et à guider spirituellement toutes vos pensées, pour que vous mûrissiez dans le temps où vous demeurez encore sur la Terre. Mais si vous ne prenez pas sérieusement en compte Ma Parole, Mes Prophéties, vous laissez passer toutes ces indications outre vos oreilles, et Mes mises en garde et Avertissements sont vains. Et si maintenant l’heure arrive où vous êtes rappelés, vous pourrez bénéficier seulement d'un témoignage insuffisant, parce que vous aurez échoué sur la Terre et n'aurez pas saisi Ma Main de Père affectueux lorsqu’elle vous était offerte. Si vous avez un assistant spirituel, alors vous devez vous confier à lui inconditionnellement, parce qu'il vous mène bien et avec sécurité. Maintenant cependant dans le temps de la fin Moi-même Je veux Être votre Guide et votre Assistant, et si vous Me donnez seulement un peu de confiance, vous n'aurez vraiment plus besoin de vous pourvoir vous-mêmes, ni corporellement ni spirituellement ; parce que Je prends cette Assistance dans Ma Main, vous devez seulement vous occuper à recevoir toujours la Force de Moi, qui vous garantit la montée. Et cette Force peut vous arriver seulement sous la forme de Ma Parole. Si maintenant Je vous donne connaissance par cette Parole de ce qui arrive, alors c’est une Grâce très grande pour vous, parce que maintenant vous avez la possibilité, par une juste manière de vivre, de vous conquérir Mon Affection dans une mesure telle que Je ne vous laisserais jamais plus, qui vous saisit et vous attire en haut.

Mais maintenant Je rends cela particulièrement urgent, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps pour changer vos âmes. Et donc Je viens près de vous avec Mes Révélations, avec Mes Communication, et vous appelle, et si vous reconnaissez la Voix du Père, si vous la suivrez aussi. Comme des brebis égarées vous vous occuperez de la Voix du bon Berger, vous suivrez Son Appel, et celui-ci sera pour votre plus grand avantage. Mais pour celui qui ne s'occupe pas de Ma Voix, il lui sera bien difficile de trouver le contact avec Moi, et si maintenant l’heure de la fin est venue, il sera faible et il ne tournera pas son regard au Ciel, parce qu'il est encore trop lié à la Terre. Et Je veux vous détourner de cela, Je veux vous aider et donc Je vous envoie toujours de nouveau Ma Parole d'en haut et en même temps aussi la raison de Ma Parole, pour que vous la preniez toujours sérieusement, pour que vous l'écoutiez et la lisiez, partout où il vous en sera donné l'opportunité. Croyez en Ma Parole, et croyez qu’il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin, pour que vous entrepreniez pleinement sérieusement le travail sur votre âme, pour qu’il en résulte encore beaucoup de Grâce, parce que le temps est très sérieux, et il est d'urgence nécessaire que vous vous imaginiez que la fin vous surprendra et vous n'avez plus beaucoup de temps pour votre vrai travail terrestre. Ecoutez-Moi et croyez en Ma Parole, et elle vous comblera toujours et éternellement avec la Force, Moi-même Je pourrai prendre soin de vous, dès que vous Me cherchez en pensées. Et vous pourrez dépasser la chose la plus difficile, parce que c’est Ma Volonté que vous ayez beaucoup de Force pour maintenir votre foi dans Mon Pouvoir et Mon Amour, et Moi Je vous aiderai à la remontée spirituelle.

Amen

La mission des domestiques de Dieu

B.D. 4035 from 3 mai 1947, taken from Book No. 49

La Force de la foi marque votre maturité animique et plus vous êtes avancés spirituellement, plus votre lien avec Moi sera solide. Mais le progrès spirituel consiste dans la connaissance de votre rapport avec Moi, de votre tâche terrestre et de votre but, de la destination dans le Royaume spirituel. Seulement l'homme avancé possédera ce savoir, mais alors il sera aussi profondément croyant, parce que Me reconnaître comme Son Père de l'Éternité doit aussi avoir pour conséquence une profonde foi. Et donc il doit aussi être rempli de Force et pouvoir s'acquitter de chaque tâche spirituelle et terrestre et maintenant il voudra aussi Me servir pleinement conscient, parce qu’en Me reconnaissant Moi-Même il augmente aussi son amour pour Moi qui le détermine à s'offrir à Moi pour le service. Et Je l'accepte, J’ai besoin d'hommes qui sont dans une maturité déterminée et qui ont une foi particulièrement forte et une ferme volonté, parce que la tâche que Je leur assigne, demande les deux choses pour pouvoir être accomplie. Seulement une forte foi fera de sorte qu’il se laissera instruire d’une manière extraordinaire, et Mes Enseignements directs sont nécessaires, parce que leur tâche est de répandre un savoir que Moi seul peux offrir selon la Vérité, qui a son Origine seulement en Moi et donc peux arriver à Mon domestique seulement d‘une manière extraordinaire. Mais ce savoir peut être offert seulement à l'homme qui est déjà sur une marche déterminée de maturité, parce que le savoir est Lumière et l'apport de Lumière peut être transmis seulement après que soit remplie la condition qu’il ait une profonde foi sans doute qui est déterminante pour son chemin de vie. J'ai besoin de tels domestiques dans le temps qui arrive et donc Je les prépare pour Moi pour une mission qui est urgente, parce que les hommes sont en grande misère spirituelle. L'urgence de leur action dans le temps qui arrive explique aussi l’Assistance que Je fais arriver à tous ceux qui se mettent librement à Ma disposition. Comment se manifeste maintenant Ma Providence deviendra clair pour vous qui voulez Me servir, seulement après votre mission terminée, lorsque vous reconnaîtrez comment devait se dérouler votre vie, votre destin terrestre, parce que celui-ci est en lien avec votre mission. Et vous reconnaîtrez Mon Amour et Ma Préoccupation pour vous-même lorsqu’il vous est apparemment chargé un poids. Je sais votre but, votre faculté et votre volonté et par rapport à celles-ci Je vous évalue, c'est-à-dire que Je vous donne la tâche dont vous pouvez vous acquitter avec Ma Force. Et pour que vous demandiez cette Force, vous devez souvent parcourir des voies difficiles, mais qui seront toujours praticables lorsque vous les parcourrez avec Moi, lorsque vous demandez Mon Aide et Ma Conduite et que vous vous en remettez à Moi pleinement croyants. Parce que Mon Regard arrive plus loin que le votre et Je vous vois agir pour Moi et Mon Royaume. Vous serez instruits pour cette mission, non seulement par Ma Parole, mais aussi à travers votre expérience quotidienne, qui doit vous faire mûrir, pour que vous deveniez des ouvriers diligents pour Moi, pour que vous parliez en Mon Nom et portiez l'Évangile aux hommes. Parce que c’est le temps de la fin qui doit être utilisé pour le salut des âmes qui sont en grande misère spirituelle.

Amen

Le tournant spirituel

B.D. 4036 from 5 mai 1947, taken from Book No. 49

On peut parler d'un tournant spirituel seulement lorsqu’un temps de bas état prend la relève d’un temps dans lequel les hommes sont sur une haute marche spirituelle et sont étroitement unis avec Dieu, où ils se développent progressivement contrairement au temps précédent, où on pouvait enregistrer seulement un arrêt ou bien une rétrogradation. Mais un tel tournant spirituel ne peut pas surgir tant que n'est pas atteint d'abord le bas état, parce que celui-ci doit apporter la séparation définitive des âmes spirituellement élevée de celles totalement immatures, parce que tant que cette séparation ne s’est pas déroulée, aucun état paradisiaque sur la Terre n'est possible. Car celui-ci sera toujours le début d'une phase de développement, autrement Dieu Lui-Même ne pourrait pas demeurer parmi les Siens. Il ne peut par conséquent y avoir aucun doute que bientôt la dernière fin sera arrivée, lorsque l'homme regarde autour de lui et observe le prochain ; même la grande misère terrestre doit être une preuve que l'humanité entière s'arrête dans le bas état spirituel ; et seulement une dissolution de tout ce qui cache du spirituel, peut mettre fin à cet état. Et donc l'homme ne doit pas douter que vite il sera témoin d'une œuvre d'anéantissement comme il n'en a jamais été vu. Parce que tous les signaux indiquent celle-ci ; les lacunes du savoir humain sont maintenant comblées par Dieu Lui-Même et selon la mesure humaine le dernier jour ne se fera plus beaucoup attendre. Et malgré cela le jour et l'heure de la fin restent cachés à l'homme. Mais il faut vite s'attendre à un tournant spirituel qui résulte du fait que l'humanité a déjà atteint le bas état qui demande un tournant dans le sens contraire. Si les hommes étaient de bonne volonté pour changer pour suspendre le bas état spirituel grâce à leur volonté, alors on pourrait parler d'une remontée spirituelle, mais jamais d'un tournant spirituel. Parce que l'état qui porte le caractère d'un tournant spirituel doit être totalement contraire à l'état précédent, et sur cette Terre on ne peut plus attendre un tel état, l'état d'une vie apaisée en Dieu qui est un chemin dans la Lumière la plus claire, c'est-à-dire dans la plus claire connaissance et dans le savoir le plus profond, un état dans la Force et la Béatitude. Et celui-ci doit faire jaillir le contraire de l'obscurité de l'esprit, de la non-connaissance et de l'absence de Force et donc aussi du malheur. Et ce sont les signes de la fin prochaine des hommes qui vivent sans Dieu, qui marchent dans la nuit sombre sans foi, sans amour et dans l'erreur et qui, dans leur faiblesse de volonté, ne peuvent procurer aucun changement. Et donc Dieu met fin à cet état. Il dissout la vieille Terre et termine la vie de toutes les créatures sur elle. Il crée une nouvelle Terre, de nouvelles Créations et incorpore tout le spirituel en fonction de son degré de développement, et cela signifie pour le spirituel incorporé comme homme sur la vieille Terre une rétrogradation dans la forme dure, dans la matière, parce qu'il a échoué dans la dernière épreuve de sa vie terrestre, parce qu'il ne voulait plus connaître et reconnaître Dieu et donc il est sans Lumière. Mais sur la nouvelle Terre il y aura un haut degré de maturité parmi les hommes, parce qu'ils vivent dans la plus intime union avec Dieu, dans la Béatitude et la Paix.

Amen

Le camouflage de Satan – la figure de Lumière

B.D. 4037 from 9 mai 1947, taken from Book No. 49

Même l'adversaire de Dieu a un camouflage lorsqu’il s’agit de faire tomber les hommes et de les inciter à abandonner Dieu. Il vient aussi comme une figure de lumière et éblouit les hommes, de sorte qu’ils ne soient plus en mesure de reconnaître ce qui est juste et pour qu’ils ne comprennent pas son faux jeu. Il se trouve toujours là où les hommes sont crédules, c'est-à-dire là où ils acceptent sans réfléchir ce qui leur est offert comme Vérité et donc ils ne réfléchissent pas lorsque des forces obscures se manifestent sous la lumière trompeuse de la religiosité. Mais cette lumière de prestige est reconnaissable par ceux qui cherchent et désirent sérieusement la Vérité. Il y en a seulement peu pour lesquels la Vérité est si précieuse qu’ils examinent tout et acceptent seulement ce qui leur semble crédible. Dans le dernier temps ces forces obscures s’efforceront avec véhémence de confondre les pensées des hommes en s'unissant et agissant ensemble pour procurer des apparitions qui doivent sembler être des Anges de Lumière mais qui sont de toute façon des forces de l'obscurité. Elles cherchent à agir sur les hommes qui croient facilement, pour leur transmettre l'erreur et les mener ainsi sur une voie fausse, avec ceux-ci ils obtiennent presque toujours un succès, parce qu'ils ne se procurent aucune clarté sur les questions importantes, parce qu'ils se sont laissé instruire par des enseignants ignorants et donc ils ont accueilli des enseignements erronés qui les éloignent de Dieu qui Est l'éternelle Vérité Même. Et sur de tels enseignements erronés de telles forces se développent de sorte que maintenant elles peuvent se manifester de nouveau comme des apparitions de lumière et renforcer l'erreur pour repousser les hommes de Dieu. Aux hommes il manque presque toujours la capacité de jugement et ils ne peuvent pas discerner l'erreur de la Vérité, et ainsi ils acceptent inconditionnellement tout, sans s’en occuper mentalement pour trouver l'erreur, et la reconnaître comme erreur, avec une bonne volonté pour la Vérité. Ces figures de lumière seront certes découvertes par des personnes profondément croyantes, dans lesquelles l’esprit est réveillé et les rend clair-entendant et clairvoyants. Au moyen de la connaissance de la Vérité qui est transmise à travers la voix de l'esprit, elles sont en mesure de reconnaître chaque erreur comme telle, et ainsi elles refuseront l'erreur comme aussi le donateur, qu’elles reconnaîtront indubitablement comme une force obscure, bien qu’il se cache sous le masque d'un porteur de lumière, parce que l'esprit de Dieu enseigne autrement et ce qui ne coïncide pas avec ce patrimoine spirituel peut être rejeté sans préoccupation comme non-vérité et être marqué comme tel. En outre même les présumées figures de lumière elles-mêmes ne pourront pas subsister, parce qu'elles seront reconnues par ceux qui sont remplis de l'Esprit de Dieu, et vite elles seront reconnues parce que chez elles il n’y a aucun amour, et leurs tendance est de faire tourner les hommes vers le monde lorsqu’ils ont déjà pris la voie spirituelle, et que les autres soient entravés pour reconnaître la voie car pour cela une vie dans l'amour est nécessaire. Donc examinez comment se manifestent de telles figures de lumière, cherchez à voir si elles indiquent Dieu Lui-Même, si elles favorisent le contact direct avec Dieu ou bien si elles excluent Dieu, si elles veulent voir accomplir des actions terrestres qui ne contribuent pas à atteindre le mûrissement de l'âme ; prêtez attention à cela et vous reconnaîtrez tous les êtres spirituels qui ne proviennent pas du Royaume de Lumière et refusez-les, parce que celui qui a la volonté pour la Vérité, reconnaît aussi absolument tout ce qui est tourné contre la Vérité, et son regard sera clair et aigu, pour qu'il prête résistance et qu'il puisse guider le prochain dans la pure Vérité, si ceux-ci en ont la volonté. Mais l’adversaire de Dieu aura un grand pouvoir sur les hommes qui croient facilement, et les hommes qui sont dans la Vérité et qui reconnaissent les puissances obscures auront beaucoup à se fatiguer pour convaincre les autres de l’erreur et pour pouvoir expliquer que dans le dernier temps ces apparitions qui n'ont pas leur origine en Dieu augmenteront, et elles seront considérées par beaucoup d'hommes comme des révélations divines, où l'adversaire de Dieu déguisé en ange de lumière cherche à conquérir les hommes et avec cela les porter dans la nuit la plus obscure. Car ses disciples ne veulent pas se détacher, ils se défendent lorsque l’erreur leur est rendue compréhensible, et bien que leur âme n'en subisse pas de dommages directs, ils sont de toute façon impossibles à atteindre par la pure Vérité. Et cela est outre mesure important, parce que seulement la Vérité mène à Dieu et parce que chaque apparition du Royaume spirituel est interprétée de la manière comme l'entend l'adversaire de Dieu, parce que ses pensées sont à la base de l'opinion des hommes et il répandra toujours l'erreur sous le manteau de couverture de la religiosité et il n'indiquera de toute façon jamais la fin, de sorte que les hommes soient empêchés de se préparer à la fin, comme cela est la Volonté de Dieu. Donc il doit être combattu avec ferveur vu qu’il s’agit de sauver des serres de Satan encore beaucoup d'hommes qui marchent dans l'obscurité.

Amen

Le Pain du Ciel – Le Soleil spirituel – la Voix du Bon Berger

B.D. 4038 from 13 mai 1947, taken from Book No. 49

Ne manquez pas de donner à votre âme la Nourriture qui lui assure la Vie éternelle, pourvoyez-la abondamment avec la Nourriture, ne faiblissez pas dans votre tendance à la perfection. Alors vous conquerrez aussi Ma Complaisance, et Mon Amour vous pourvoira et vous gardera et rien ne vous manquera, corporellement et spirituellement tous vos besoins seront couverts, et vous serez dans la très pleine Vérité, vous serez dans la connaissance et vous n'aurez besoin d'aucun autre Maitre que Moi, et vous pourrez venir à Moi avec n’importe quelle question, et Je ne vous laisserai jamais sans réponse. Désirez donc Ma Parole, parce que Je pose cela comme condition, si vous voulez être rassasié avec le Pain du Ciel, avec la nourriture de l'âme, qui est toujours à votre disposition. Désirez-la, demandez-la, et lorsqu’elle vous est offerte, rassasiez-vous et puisez continuellement à la Source de la Vie, et vous recevrez la Force et la Lumière. Chaque faiblesse restera loin de vous, et vous serez plein de sagesse. Et en cela vous reconnaitrez que Mon Don est divin, vous reconnaitrez la valeur de Mon Don et vous serez bienheureux, que Je prends soin de vous dans toute misère spirituelle et aussi dans chaque oppression terrestre. Ce que Je vous donne n'est en rien nouveau, mais c’est l'éternelle Vérité, c'est-à-dire, qu’elle doit rester inchangée si elle veut rester Vérité telle qu’elle est procédée de Moi. Mais l'esprit humain la modifie beaucoup, il cherche toujours à l’améliorer. Et vu que Mon Don rend inutile chaque volonté d’amélioration, il est compréhensible qu’un changement peut être envisagé seulement en ce qui concerne ce qui n'est pas procédé de Moi en tant qu’éternelle Vérité. Donc il est aussi compréhensible que Ma Parole ne reste pas conservée telle quelle mais qu’elle ait toujours de nouveau besoin d'une purification, si elle doit être diffusée comme Ma Parole sur la Terre. Et donc Moi-même J'offre toujours de nouveau Ma Parole à ceux qui sont affamés et assoiffés par la nourriture de l'âme. Et ceux-ci seront dans la Vérité, ils n'auront pas à craindre d'accueillir un savoir défectueux ou bien de le comprendre de façon erronée, parce que la transmission de la pure Vérité est Ma Volonté et Mon But tant que des hommes habitent sur la Terre, parce que seulement la Vérité mène à la Vie éternelle et peut aider l'âme à la perfection. Et Je Serai toujours le fidèle Accompagnateur de Mes domestiques sur la Terre, Je les mènerai sur des voies où ils rencontreront des hommes qui ont faim pour Mon Pain du Ciel, qui ont le désir pour la nourriture pour l'âme et dont la vie est une activité dans l'amour, comme Je le désire. Je viens Moi-même près de vous au travers de Mes domestiques, Je leur fournis aussi les éclaircissements par le cœur, Je mets dans leur cœur des pensées pour qu'ils demandent à Mes domestiques l'enseignement, et ensuite Moi-même Je parle à travers ceux-ci, et ainsi les hommes affamés reçoivent de Moi-Même le Pain du Ciel, la pleine Vérité qui est la nourriture spirituelle pour leur âme. Et l'âme se développera vers le Haut, elle ne pourra pas rester en arrière dans son développement lorsqu’elle reçoit de Moi-Même la Nourriture que J'ai bénit avec Ma Force, et qui donc ne peut jamais rester sans effet. Et là où Mes domestiques peuvent être actifs avec ferveur, là la claire Lumière éclairera la nuit spirituelle, et les hommes n'auront plus à craindre l'obscurité, parce que pour eux est commencé le matin qui sera vite suivi par un jour claire, où entrera la lueur du soleil qui chassera toute obscurité. Et lorsqu’une fois le soleil spirituel s’est levé pour les hommes, il n'existe plus aucune nuit, alors la Lumière brillera toujours et signifiera pour l'âme un bénéfice infini, parce que son état d’Ur était la Lumière la plus resplendissante et l'obscurité une conséquence du péché contre Moi, une conséquence de l'arrogance et de l'éloignement de Moi. Mais maintenant il est uni à Moi dans l’éternité, et donc il doit aussi être inconcevablement bienheureux. Donc ne laissez pas languir l'âme sur la Terre, donnez-lui ce dont elle a d'urgence besoin, de la nourriture spirituelle, de la Nourriture et de la Boisson des Cieux, donnez-lui Ma Parole en ayant la volonté de la recevoir directement ou indirectement. Et l'âme s’associera avec Moi, dans Ma Parole lorsque votre volonté est tournée vers Moi, ne laissez pas passer outre une Chose aussi précieuse, ne laissez pas couler inutilement l'Eau vivante sans que vous vous en rafraîchissiez, puisez et buvez à la Source de la Vie et rassasiez-vous avec la Parole que Mon Amour vous offre. Et si vous voulez être récompensé d'une façon toute particulière, alors exercez-vous pour que vous puissiez M’entendre Moi-Même, écoutez de l'intérieur et occupez-vous de vos pensées, et Je vous parlerai, d’une manière douce et fine, et vous reconnaîtrez Ma Voix, la Voix du Bon Berger, qui appelle Ses moutons, parce qu'il ne veut en perdre aucun. Comme des fils vous reconnaîtrez la Voix du Père, parce que celui qui s'approche de Moi dans le plus profond amour, vers celui-ci Je M’abaisse avec tout Mon Amour Paternel, et le fils sentira Mon Amour et sera heureux dans la possession de la Vérité qu’il a reçu de Moi et il viendra toujours plus près de Moi par la Vérité et enfin il s’unira à Moi, avec l'éternelle Vérité, il aura atteint son but et sera bienheureux dans l’éternité.

Amen

La faiblesse des hommes – le péché – l'amour

B.D. 4039 from 14 mai 1947, taken from Book No. 49

Protégez-vous des pensées, des paroles et des actions impures, et marchez droits devant Dieu. Il ne vous a donné aucun Commandement impératif, seulement des Avertissements et des mises en garde, qui cependant sont posés dans votre cœur comme la voix de la conscience. Vous êtes en possession de la libre volonté et donc vous pouvez faire ou ne pas faire ce que vous voulez, et ainsi vous pouvez aussi laisser inaperçu le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain, malgré qu’il soit un Commandement. Mais vous pouvez aussi mener votre chemin de votre vie plus ou moins selon la Volonté divine, parce que cette divine Volonté impose comme but ultime le perfectionnement de l'âme, et pour l’atteindre l'homme doit travailler sur lui et déposer tout ce qui marque son imperfection. L'âme doit dominer le corps, elle doit adapter la volonté de celui-ci à la Sienne, elle doit tendre vers le Haut, donc estimer les biens spirituels plus que ceux terrestres, elle doit vaincre le monde et tendre vers le Royaume spirituel. La manière la plus simple pour cela est l'amour. Un homme affectueux aura toujours plus de désir pour le bien spirituel que pour les joies et la possession terrestres. Malgré cela il ne vaincra pas définitivement le monde tant qu’il vit encore au milieu du monde. Cependant cela ne sera pas mis en compte comme péché, ce sera seulement une entrave pour grimper sur la dernière marche de l'Échelle du Ciel et l'homme doit dépasser cette entrave. Dieu ne le condamne pas, mais l'aide à se libérer de ses désirs et de ses vices. Il connaît les faiblesses des hommes et Il en tient compte, parce qu'Il aime les hommes et un Père affectueux garantit à Ses fils ce qui ne cause pas de dommages pour l'âme. Et ainsi l'homme aura aussi des heures de faiblesse, et Dieu les lui pardonnera, Il ne le jugera pas pour sa faiblesse. Il ne pèche pas, mais il ne tend pas vers le Haut, lorsqu’il rend trop hommage à la Terre, et donc le travail sur l'âme doit être exécuté plus intensément, plus il appartient au monde, c'est-à-dire lorsqu’il contente trop son corps. Mais dans ce cas, il faut prendre en compte la mesure, parce que dès que le désir terrestre dépasse l’action spirituelle, l'homme lui-même se joue de la Bénédiction de Dieu, et alors il lui manque la Force pour remonter ; mais celui qui reste uni avec Dieu au milieu du tourbillon du monde, qui ne laisse rendre inutile aucune occasion et entend constamment demander la Grâce et l'Aide de Dieu, qui vient à Lui avec des questions pour avoir un Conseil, alors Dieu ne le laissera pas tomber dans les heures de la misère du corps et de l'âme et Son moyen d'Aide est l'Amour. Là où il y a l'amour, là il n'y a pas de péché, mais là où il manque l'amour, là l'homme doit s’occuper de lui-même et de ses pensées. Il doit constamment se contrôler, il ne doit pas se faire esclave de ses vices, il doit s'éduquer à l'amour, parce que tout ce qui témoigne l'amour est noble et bon, mais là où il manque l'amour, tout peut devenir facilement un péché. Dieu cependant regarde le cœur des hommes, et Il guide à tout instant les pensées des Siens, Il ne permettra pas qu'ils tombent dans le dommage, comme Il sera aussi un Juge doux pour les faibles qui L'aiment.

Amen

L'Époque de Libération avec Jésus Christ

B.D. 4040 from 15 mai 1947, taken from Book No. 49

Le Jour du Jugement est la conclusion d'une Époque de Libération qui était ultra importante pour le développement du spirituel. Parce que durant cette Époque Jésus Christ a été sur la Terre, l'Envoyé de Dieu, un Fils de la Lumière, lequel est descendu du Royaume spirituel, pour racheter l'humanité. Le développement du spirituel s'était arrêté, il n'y avait plus aucun progrès à enregistrer, il n'y avait plus aucune tendance vers Dieu, vers la Lumière, vers l'éternelle Vérité. Et l'amour s'était refroidi parmi les hommes, il y avait sur la Terre un état spirituel interrompu qui demandait de l'Aide, autrement tout le spirituel se serait de nouveau perdu vers celui qui a été la cause de la grande obscurité dans le monde spirituel. L'Aide était d'urgence nécessaire et pouvait être effectuée seulement sous la forme d'un Rayon de Lumière du Ciel. Un Être de Lumière devait parcourir le chemin sur la Terre, pour instruire les hommes et en même temps vivre à titre d'exemple le juste chemin terrestre comme preuve que pouvait être accompli ce que Dieu demandait des hommes qui voulait se libérer du pouvoir de Son adversaire. Et un tel Être de Lumière était Jésus dans Son Âme, tandis que Son corps était Homme avec toutes les faiblesses et les tendances qui marquent la nature de l'homme, qu'Il devait combattre de la même façon que tout autre homme. Son Âme tendait certes vers Dieu, sans en connaître Son Origine, parce qu’en tant qu’homme il lui avait été enlevé toute réminiscence, l'Homme Jésus devait faire le même parcours sur la Terre, autrement ce n’n'aurait pas été un Sacrifice d'Expiation qu'Il aurait offert à Dieu pour les péchés de l'humanité. Et ainsi l'Homme Jésus devait lutter et combattre, Il devait soutenir la même lutte contre l'obscurité que celle qui est exigée de tous les hommes, car elle ne peut être épargnée à personne qui veut vivre éternellement bienheureux. Et Il est sorti victorieux de la lutte contre les ténèbres et il a fournit ainsi aux hommes la preuve qu’une victoire était possible, si on la vise sérieusement. Parce que même si Son Âme avait le désir de Dieu, de sa vraie Patrie, Son corps devait payer la contribution au terrestre, et tout progrès était un acte de la libre Volonté, chaque degré de maturité gagné était la conséquence du dépassement du monde, la récompense pour la lutte contre Lui-Même, contre tous les désirs terrestres et un renoncement aux joies et jouissances terrestres. Et l'Homme Jésus avait cette Volonté. Il s’est libéré Lui-Même et Il a cherché et trouvé la totale unification avec Dieu déjà sur la Terre. Et Il a racheté en même temps l'humanité entière des chaînes de la mort, parce que Dieu a accepté le Sacrifice qu’un faible Homme Lui a apporté pour l'humanité entière. Et ainsi cette période de Libération est d'une importance immense pour l'humanité comme aussi pour le spirituel qui languissait encore dans la matière et qui devait encore parcourir la longue voie du développement. Ce spirituel perçoit l'allègement et pousse vers son incorporation comme homme, pour pouvoir profiter des Grâces de l'Œuvre de Libération dans le but de la Libération définitive de la forme. Mais le spirituel incorporé comme homme ne s'occupe pas de cela ou bien seulement très peu et laisse passer le temps de Grâce qu’il devrait et pourrait évaluer avec le plus grand succès. L'humanité ne saisit pas l'importance de cette Époque et reste dans le péché et dans la faute. Et ainsi il est prévu une fin à l'époque de Libération concédé au spirituel pour se développer vers le Haut et depuis l'Éternité le jour est établi où il sera demandé la justification des vivants et des morts. Le Jour du Jugement, dans lequel tous devront rendre compte de leur prédisposition envers Jésus Christ et de leur chemin de vie ; et ils recevront leur récompense ou leur punition selon leur mérite. Et vous des hommes vous allez à la rencontre de ce dernier Jour à pas de géants. Rendez-vous compte de son immense importance et exploitez encore le temps extrêmement bref pour le salut de votre âme. Réfugiez-vous en Jésus Christ et demandez-Lui Son Soutien, et Il vous rachètera encore dans la dernière heure si vous voulez vous laisser racheter par Lui, si vous croyez dans Sa Mission et vous Le reconnaissez comme Fils de Dieu qui est venu d'en haut pour libérer les hommes du pouvoir de Satan. Croyez en Lui et demandez Sa Force, et vous n'aurez pas à craindre que le dernier Jour devienne pour vous le jour du Jugement, mais il sera pour votre Libération, si seulement vous vous recommandez à Lui et à Sa Grâce.

Amen

Le renouvellement du monde

B.D. 4041 from 16 mai 1947, taken from Book No. 49

Le fait que le monde doive se renouveler est motivé par la loi de la nature, parce que tout ce qui a gaspillé son autorisation d'être doit être remplacé par quelque chose de mieux. Si et quand il est inapte, Moi Seul peux en juger, parce que même des Œuvres qui ne s'acquittent apparemment pas de leur but selon l'opinion humaine, ont un certain degré d'utilité et Je laisse subsister ces Œuvres tant que Ma Sagesse le reconnait comme bon. Mais selon la mesure humaine le temps de la dissolution des Créations sans but ne serait pas encore venu pour beaucoup de temps, parce qu'ils ne savent rien du sens et du but des Œuvres de Création en général, comme aussi de l'état de l'humanité qui dévie totalement du but qui lui est imposé depuis l'Éternité. L'homme est devenu l'Œuvre de Création le plus inadéquat à travers sa volonté ; il n’utilise ni la force vitale ni sa volonté pour exercer ce qui est sa vraie destination pendant sa vie terrestre ; il vit au jour le jour en n'observant pas Mes Commandements et en ne s'occupant pas de sa tâche en tant qu’homme et en ne considérant pas le Créateur et Conservateur de l'Éternité. Il ne peut plus Me reconnaitre, parce que son regard est tourné vers ce qui appartient à Mon adversaire, parce que son sens est tourné seulement vers le monde qui devrait l'aider à la réalisation de la maturité de l'âme et qui a été ajouté pour mettre à l'épreuve sa volonté mais maintenant il a tourné sa tendance et ses désirs totalement vers ce qui est terrestre. Donc les moyens pour la réalisation de la perfection ont perdu leur but, l'homme lui-même a gaspillé son droit d’être, parce qu'en tant qu'Œuvre de Création la plus hautement développée sur cette Terre il ne tend plus vers le Haut, mais il s'est arrêté ou bien a reculé dans son développement. Et si Je veux empêcher une chute totale dans l'abîme le plus profond, alors Je dois mettre fin à cet état, Je dois dissoudre et former à nouveau ce qui ne correspond plus à son but, parce qu'immensément beaucoup de spirituel aspire à la dernière formation en tant qu’homme sur la Terre et il doit lui être donné la possibilité de se développer vers le Haut. Mais l'homme doit de nouveau reculer dans la matière qu’il a depuis longtemps dépassée, parce que lui-même aspire à celle-ci avec toute l'avidité du corps, avec chaque phase du cœur. Et cela demande une totale dissolution de ce qui existe et une nouvelle formation des Œuvres de Création, qui correspondent à l'état de maturité du spirituel qui doit de nouveau s'incorporer. Moi Seul peux reconnaître clairement l'état de maturité des hommes, mais l'homme spirituellement réveillé voit aussi le bas état de développement s'il observe attentivement l'attitude des hommes et alors il sait que bientôt arrivera l'heure de la dissolution. Il peut aussi tirer ses conclusions de la destruction à travers la volonté d'homme, il connait le sens et le but de la Création et aussi de sa non-utilisation dans le Sens du Créateur et il lui sera compréhensible que et pourquoi les destructions peuvent avoir lieu et que c'est seulement les pré-signaux de la grande destruction à travers Ma Volonté, à laquelle suivra ensuite peu de temps après la totale dissolution de la Terre. Parce que la Loi doit être accomplie, tout ce qui est tourné contre Ma Loi de l'éternel Ordre, doit tomber de lui-même lorsque le temps sera venu.

Amen

Une personne affectueuse ne se perd pas

B.D. 4042 from 17 mai 1947, taken from Book No. 49

Les personnes qui ont fait de l'amour la ligne de conduite de leur chemin de vie, n'iront jamais se perdre, même lorsque mentalement elles se trouvent encore sur un sentier faux et sont dans le refus face à la pure Vérité. Elles sont influencées par des forces qui luttent particulièrement fort pour de telles âmes et vu que leur volonté ne s'est pas encore clairement décidée, vu que l'homme ne tend pas encore vers Dieu pleinement consciemment, ces forces cherchent à agir sur l'âme et y réussissent puisque son activité mentale est peu vive, lorsqu’il s’agit de sonder la Vérité et que l'homme a peu de volonté pour s'approcher de la Vérité. Malgré cela l’amour le protège d'aller dans l'erreur, parce qu'à travers une activité d'amour il s’est déjà donné à Dieu, Lequel ne le laisse maintenant jamais plus retomber. L'amour est la Force la plus grande et contre lui toutes les forces basses combattent en vain. Si donc un homme vit dans l'amour, la lutte de ces forces pour son âme est inutile, parce que Dieu tient l'âme, parce qu'il a un grand droit sur elle. Et l'homme est dans une connaissance certaine de la Vérité dès qu'il l’accepte seulement, il est alors stimulé à prendre mentalement position envers le patrimoine spirituel offert. Si un homme affectueux réfléchit, son jugement sera aussi juste et il sera en mesure de séparer de l'erreur de la Vérité et tendra consciemment vers cette dernière. Donc un homme affectueux ne peut jamais aller se perdre, parce que l’amour le protège de cela, parce qu'à travers l'amour il est uni avec Dieu et il ne le reniera pas. Et donc même Dieu Lui-Même se manifeste à lui, et il le fait sous une forme où les pensées de l'homme sont stimulées et il se réveille de sa léthargie spirituelle. L'esprit dans un homme affectueux veut être actif, il est réveillé à la Vie à travers l'amour, mais il n'est pas encore admis à l'activité tant que la volonté de l'homme est encore indécise, tant que l'homme refuse de réfléchir sur des questions qui concernent le domaine spirituel. Mais avec le moindre changement de volonté l'esprit dans l'homme entre en fonction et ensuite il commande les pensées de l'homme, il lui donne de l'intérieur l'éclaircissement, il donne à l'homme la Force de la connaissance et alors il attire de son coté d'abord l'âme et ensuite le corps et son influence ne sera pas vraiment insuffisante. Un homme affectueux ne peut pas aller se perdre, parce que Dieu le tient et il ne le laisse pas à Son adversaire. L'homme doit seulement avoir la volonté d'entreprendre la voie vers Dieu. Et cette voie lui est montrée, Dieu mène vraiment le destin de chaque individu de sorte qu’il ait toujours l’occasion de marcher sur la voie droite, Il vient à sa rencontre de manière évidente, parce qu'à travers le chemin de vie dans l'amour Dieu est si près de l'homme qu’Il est reconnaissable à tout instant et celui qui Le cherche maintenant sérieusement, Le trouve, il reconnaîtra la Vérité comme telle et il la désirera sérieusement, et son âme sera sauvée pour l'Éternité.

Amen

Les Sacrifices à Dieu

B.D. 4043 from 18 mai 1947, taken from Book No. 49

Ce qui vous est cher sur la Terre, vous devez Me le sacrifier, c'est-à-dire Me le laisser avec un cœur volontaire et accepter ce que Je veux vous donner. Seulement alors votre amour pour Moi est assez profond pour que Je puisse y répondre, pour que vous soyez éternellement bienheureux. Votre volonté de sacrifice témoigne de votre amour pour Moi, parce que tant que vous êtes encore attachés au terrestre, votre amour est seulement petit. Je veux Être le Roi de votre cœur, Je veux avoir la première place, Je veux gouverner toujours et éternellement en vous, parce que Je veux vous combler entièrement avec Ma Force d'Amour et cela peut se produire seulement si vous Me réservez tout le reste de votre cœur, si vous désirez uniquement Moi et Je vous accorderai tous les droits. Je veux vous rendre heureux dans le temps et dans l'Éternité, parce que Mon Amour est plus délicieux que tout le terrestre, Mon Amour vous élève dans les domaines spirituels, d'où rien ne vous attire plus en arrière sur la Terre, parce que là il y a la Béatitude sans mesure et vous apprenez à reconnaître la nullité des biens et des joies terrestres. Donnez-vous à Moi et méprisez le monde. Ne vous laissez pas séduire à travers le bonheur apparent qui est sans consistance, mais qui vous éloigne de Moi. Conservez aussi votre cœur et préparez-le pour Me recevoir parce que Je veux entrer en vous, pour assumer Ma Domination de Roi. Et vous conquérez ainsi la victoire sur vous-mêmes en Me sacrifiant tout le bonheur et le bien-être terrestre et en désirant les échanger contre Moi seul. Je ne veux vraiment rien vous enlever, mais seulement vous donner, et donc Mes Conseils procèdent seulement du plus profond Amour, parce que vous ne reconnaissez pas encore ce que cela signifie lorsque Je prends demeure dans votre cœur, vous ne savez encore pas le très grand sentiment de bonheur que Mon Amour fait jaillir en vous, lorsque vous serez devenus entièrement Miens. Mais seulement alors vous pourrez le saisir lorsque vous ne donnerez plus de place à aucune autre pensée que le désir d'être uni avec Moi. Et donc Je vous attire continuellement à Moi, Je vous préserve de tout pour que vous appreniez à les dépasser, pour que vous prêtiez librement renoncement à ce qui vous semble désirable, pour que vous Me le donniez pour vous conquérir avec cela Mon Amour. Donnez-le Moi librement, pour que Je ne doive rien vous enlever et vous causer de la douleur pour vous-mêmes. Et Je veux vous donner une richesse qui ne peut pas vous être enlevée ; Je veux vous donner le bonheur de l'unification avec Moi, qui ne peut jamais et encore jamais plus d'être dépassé en Béatitude et donc vous devez aspirer avec une totale prestation de renoncement à ce qui réjouit votre cœur sur la Terre. Sacrifiez tout à Moi et échangez avec cela Mon Amour et vous obtiendrez un immense gain pour l'Éternité.

Amen

La voie épineuse – La Grâce de Dieu

B.D. 4044 from 19 mai 1947, taken from Book No. 49

Votre voie est difficile et pleine d'épines, mais la Force et la Grâce sont à votre disposition sans limite. Et ainsi même la voie difficile peut être dépassée si seulement vous vous servez de Mon Don de Grâce qui vous donne la Force dans toute sa plénitude. Moi-même Je l'ai pré-marqué pour vous et vu qu’à la base de tout il y a Mon Amour et Ma Sagesse, vous pouvez vraiment accepter sans soucis les jours comme ils se présentent, vous ne devez pas vous sentir opprimés, mais vous pouvez constamment espérer que Mon Aide et Ma Force vous affluera si seulement vous voulez l'utiliser. Vous devez seulement croire dans Mon grand Amour pour vous, alors tout vous sera supportable ; si vous vous sentez soutenu par Mon Amour, même la chose la plus difficile vous semblera facile, parce que vous savez que pour le salut de votre âme vous devez parcourir la voie terrestre comme Je l'ai reconnue être un succès pour vous et alors le calme viendra sur vous, même dans la situation la plus difficile de la vie, parce que vous Me sentez toujours auprès de vous et vous vous appuyez sur Moi avec confiance. Une voie plane ne vous mène jamais en haut et chaque remontée est fatigante tant que vous êtes sans Force, mais si vous êtes rempli de Ma Force, alors vous pouvez dépasser chaque obstacle sans fatigue. Vous pouvez toujours vous servir de Ma Force, si vous accueillez Ma Parole, si vous vous revigorez à la Source de la Vie, si vous Me laissez vous parler et désirez Mon Don du Ciel, si dans la Parole vous M'accueillez Moi-Même dans votre cœur. Alors toute faiblesse disparaitra de vous, vous vous recommanderez à Moi avec confiance et Je vous porterai au-delà de tous les malaises de la vie, au-delà des rochers et des pierres, vers le Haut. Et toute souffrance et préoccupation disparaitra de vous, parce qu'avec Mon Aide tout peut être dépassé, avec Mon Aide vous atteindrez à coup sûr votre but. Donc venez prendre toujours la Force de Ma Parole, recevez-la avec un cœur affamé, laissez-Moi vous nourrir et vous abreuver et sachez que Ma Parole est la Source de la Force éternelle, parce que Moi-même Je Suis la Parole et de Moi vous pouvez toujours tirer la Force en toute plénitude, comme Je vous l'ai promis.

Amen

La foi – La forte lutte

B.D. 4045 from 20 mai 1947, taken from Book No. 49

Une lutte intérieure toujours continue est nécessaire pour arriver à une forte foi et celle-ci suppose une forte volonté afin de pouvoir accepter ce qui est transmis aux hommes comme enseignements, c'est-à-dire pour être convaincu de la Vérité. Une foi juste peut être conquise, par conséquent elle est à considérer comme un Cadeau, mais l'homme doit lui-même être disposé à accepter ce Cadeau, sa volonté doit donc y participer, autrement l'homme ne peut pas croire. Vouloir croire a absolument pour conséquence de pouvoir croire, et seulement la volonté est déterminante pour déterminer avec quelle force l’homme saisit la foi. Vous devez conquérir au plus profond de vous la conviction du bien fondé de ce qui est exigé de vous de croire, seulement alors pourrez dire : Je crois. Mais pour pouvoir conquérir cette conviction, l'homme doit effectuer un certain travail, autrement il ne peut jamais faire revivre cette foi. À travers son chemin de vie il doit manifester la volonté de croire, parce que la volonté seule, sans l’action, est entièrement sans valeur, donc aussi sans effet. Mais son chemin de vie doit être une activité d'amour désintéressé pour le prochain. Par cette activité il s'unit maintenant avec Dieu, parce qu'il lui est enseigné de croire en Lui. La liaison avec Dieu lui fait maintenant sentir Sa Proximité, il se rend compte d'une Force qui coule au travers de lui-même lorsqu’il ne peut donner aucune expression à ce sentiment. Mais dès qu'il est uni avec Dieu à travers une activité d’amour, sa conviction qu'il existe un Être rempli d'Amour, de Sagesse et de Puissance augmentera, et maintenant il pourra dire consciemment : Je crois dans cet Être. Alors la foi est devenue vivante en lui. En outre il doit prendre position envers tout le patrimoine spirituel qui lui est offert, qui lui est demandé de croire. Et c’est de nouveau l'amour qui agit en lui, et son esprit lui donne mentalement de l'intérieur l'éclaircissement sur ce qui lui est enseigné. Donc le patrimoine mental transmis est rendu compréhensible par son esprit et ce qui est inacceptable est dévoilé, ainsi donc maintenant il peut accepter ou refuser avec conviction, alors on peut de nouveau parler d'une foi vivante. Et ainsi il faut comprendre la foi en Jésus Christ en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde, donc l'homme doit d'abord accueillir le savoir, l'élaborer mentalement et maintenant il doit prendre position, et il peut le faire seulement s'il exerce l'amour, s'il le suit, pour qu'à travers l'amour l’esprit puisse se développer et lui garantir de juste pensées ; et maintenant il reconnaît pleinement conscient l'Homme Jésus Christ. Il croit en Lui et il se donne dans cette foi. Elle doit être conquise, l'homme doit avoir la bonne volonté de pouvoir croire et maintenant faire tout ce qui lui procure une profonde foi inébranlable. Et pour cela il doit demander la Force et la Grâce, pour que sa volonté ne se paralyse pas, pour qu'il marche sur la Terre selon la Volonté de Dieu, lorsqu’il a déjà conquis la foi en Lui. Dieu connaît le moindre mouvement du cœur et là où Il trouve la volonté de se tourner vers le Bien, là Il guidera aussi Sa Grâce et celle-ci sera acceptée et valorisée selon la volonté de l'homme. Mais uniquement la volonté est décisive pour déterminer quelle mesure de Grâce il utilise, et la volonté de l'homme le poussera aussi à la prière qui ne restera jamais inécoutée, et elle lui assurera un apport accru de Grâce qui garantit la capacité de reconnaissance et avec cela une foi convaincue.

Amen

La volonté garantit la Force

B.D. 4046 from 21 mai 1947, taken from Book No. 49

Ce qui vous est imposé comme tâche, vous devez vouloir vous en acquitter, parce que pour cela la Force de pouvoir le faire vous arrive. Et vous devez toujours vous rendre compte que vous avez à vous acquitter d'une tâche particulière, qui nécessite à tout moment beaucoup de Force et donc vous devez avoir une Grâce particulière, mais cela demande toujours votre volonté. Néanmoins la tâche assignée correspond à la volonté que Dieu a prévue depuis l'Éternité et donc Il forme aussi votre destin terrestre de sorte qu’il s'adapte à votre tâche et que votre activité pour le Royaume de Dieu soit toujours exécutable dans chaque situation de la vie dans laquelle vous êtes mis selon l'éternelle Volonté de Dieu. Même si parfois il peut vous sembler comme si votre activité pour le Royaume de Dieu est inexécutable, Dieu connait votre volonté. Il sait l'urgence de votre activité pour Lui en vue de la grande misère spirituelle ; Il n'a pas d’autre but que celui d’aider les hommes dans cette misère et Il veut les aider sur la Terre, Il les accepte à Son Service et Il leur assigne aussi le champ de leur activité, où ils peuvent être actifs avec succès. Si un homme veut agir sur la Terre pour Dieu, alors il est toujours accepté comme Son ouvrier, comme Son valet qui lui offre de fidèles services, et alors son chemin de vie sera parcourue de sorte que toutes les situations conduisent toujours à un travail spirituel, comme cela est la Volonté de Dieu. L'homme doit seulement s’en remettre avec confiance à Sa Conduite et penser toujours à son travail. Il ne doit pas devenir tiède et paresseux et ne pas rendre hommage au monde lorsqu’il l'attire. Mais sur celui qui veut servir Dieu, le monde a perdu son pouvoir sur lui et il résistera à ses tentations, parce que Dieu ne laisse plus tomber celui qui Lui a offert son service, parce que sa tâche est immensément importante dans le dernier temps avant la fin. Parce que les hommes ne reconnaissent pas Dieu et même les chercheurs parcourent souvent une voie fausse, ils ne s'occupent pas des guides ni de ceux qui les appellent, et ils perdent beaucoup de Force parce que celle-ci est rendue inutile. La Force s'écoule de la Parole divine sans trouver à sa disposition le vase adéquat ouvert. Et il est d’une urgence particulière de permettre aux hommes de bénéficier de la Bénédiction de la Parole divine, de la Parole qui est guidée sur Terre à travers le grand Amour de Dieu, qui témoigne de Sa Puissance, de Sa Magnificence, de Son très grand Amour et de Sa Sagesse qui donne l'Annonce de l’éternel Plan de Salut de l'Amour miséricordieux de Dieu pour le spirituel non-racheté. Ce savoir est très important dans le dernier temps, vu qu’il donne à l'homme la Force pour la résistance, lorsqu’est exigée de lui la dernière épreuve de foi. Et répandre cette Parole divine est la tâche de celui qui veut servir Dieu sur la Terre. Et partout où son chemin le mène, il aura toujours l'occasion de porter Sa Parole près des hommes, parce que la Force de la Parole est indispensable pour chaque individu, parce que le dernier temps demande une Force extraordinaire si l'homme veut tenir bon et rester fidèle à Dieu. Et donc Dieu instruit pour Lui sur la Terre des porteurs de Lumière et de Force, des hommes qui peuvent recevoir directement Sa Parole et la guider au-delà. Et Il leur donnera toujours la possibilité d'agir dans Sa Volonté, parce qu'Il connaît la volonté de Ses domestiques sur la Terre et Il les bénira toujours pour leur volonté.

Amen

L'accomplissement du Commandement de l'amour est exigé de tous

B.D. 4047 from 23 mai 1947, taken from Book No. 49

Je vous ai donné un Commandement qui vous demande de vous aimer les uns les autres, et si vous observez ce Commandement vous vous acquittez de Ma Volonté. Mais Je n'ai pas rendu la maturité de votre âme dépendante de l'accomplissement de commandements délivrés humainement, chose qui cependant est précisément enseignée aux hommes. Mais maintenant il est bien mieux de laisser inaperçus de tels commandements délivrés par des hommes que de les exécuter sans penser à Mon Commandement de l'amour, parce que Je n'évalue pas les premiers, bien qu’ils soient exécutés avec une précision absolue. Cela est d’une grande importance qu’aux hommes il soit donné l'éclaircissement sur le contenu de Ma Volonté et sur ce qui est complaisant devant Mes Yeux. Parce que pour cela ils n'ont déjà depuis longtemps plus aucune échelle de mesure et ils ne connaissent pas leur carence dans le domaine spirituel. Donc il leur est conseillé d’exécuter avec toute la ferveur et la persévérance possible Mon Commandement, de faire leur Ma Volonté et maintenant de travailler pour que Mon Amour puisse pénétrer et laisser valoir seulement encore Ma Volonté. (23.05.1947) Plus l'homme fait de Ma Volonté la ligne de conduite de son chemin de vie, plus il s'adapte à Mon Être, tandis que la réalisation de commandements délivrés humainement n'a aucune conséquence en ce qui concerne le changement de son être. Mais Ma Volonté est d'accomplir le Commandement de l'amour pour le prochain, avec lequel il témoigne aussi en même temps de son amour pour Moi. Et cet amour pour le prochain doit être exercé toujours et constamment. Un homme peut se former lui-même dans l'amour, il peut être compénétré d'amour pour le prochain, parce que cela le pousse à une activité constante, donc il est la force de poussée de ses pensées, de ses paroles et de ses actes. Alors il sera aussi un exemple pour le prochain, il ne sera pas seulement un exemple pour eux pour vivre la vraie vie sur la Terre, qui M’est complaisante, mais l'effet de sa vie d'amour sera aussi reconnaissable. Il sera rempli de Mon Esprit, c'est-à-dire qu’il recevra de Moi le savoir selon la Vérité et il pourra le transmettre à son prochain. Mais l'effet de l'amour actif pour le prochain est en même temps une preuve de la maturité croissante de l'âme et aussi une confirmation de l'importance de l’accomplissement de Mon Commandement de l'amour. Les hommes ne prennent pas assez sérieusement Mon Commandement, et malgré cela il est la chose la plus importante de leur existence terrestre, parce que de son accomplissement dépend toute la Vie dans l'Éternité. N’est-il donc pas compréhensible que J'ai donné ce Commandement à Mes disciples avec la tâche d'aller dans le monde et d'instruire tous les peuples, de leur donner des éclaircissements sur l'effet d'une vie dans l'amour et sur les graves conséquences de l'absence d'amour, pour qu’ils puissent arriver à la maturité de l'âme encore sur la Terre ? Moi-même J'ai prêché sur la Terre l'amour, Moi-même J'ai vécu une vie d'exemple pour eux une vie dans l'amour, et Moi-même Je leur ai montré à quelle Sagesse et à quelle Force miraculeuse Je suis arrivé à travers l'amour. Et Je les ai tous exhortés à prendre sérieusement Ma succession. Mais les hommes ne s'en occupent pas, toutefois ils observent avec une ferveur fanatique ce que les hommes ont ajouté à Mon Commandement de l'amour, chose qui cependant n'a rien à faire avec l'amour désintéressé pour le prochain. Et ils considèrent Mon Commandement comme inatteignable et avec cela ils donnent la confirmation qu’ils ne croient pas dans la Vérité de Ma Parole, dans Ma Sagesse et dans Mon Amour, autrement ils devraient accepter sans douter chaque Parole de Ma Bouche et la suivre. Ce que J'exige des hommes doit être toujours et éternellement exécutable et pouvoir être accepté par tous les hommes. Seulement la libre volonté peut les empêcher d'exercer l'amour désintéressé pour le prochain tel qu’il est exigé de Moi. Et donc l'homme doit d'abord s'informer sur Ma Volonté, il doit la faire sienne, donc renoncer à sa volonté et se former totalement dans Ma Volonté, mais alors il pourra aussi l’exécuter et cela dans chaque situation de la vie, parce que Mon Commandement n'est pas donné pour un homme particulier, mais pour tous, pour l'humanité entière qui vit au jour le jour loin de l'amour et donc il est aussi dans la plus grande ignorance, parce que la connaissance seule est la conséquence d'une vie dans l'amour, que J’ai donné comme Commandement à ceux qui veulent monter en haut et être dans la Lumière la plus claire.

Amen

Le Précurseur du Seigneur

B.D. 4048 from 24 mai 1947, taken from Book No. 49

Ce qui est offert aux hommes dans la fin du temps de Grâce et la preuve de l'Amour de Dieu, et peut compenser totalement les misères et les souffrances de ce temps, parce que cela leur assure une remontée rapide si seulement ils estiment les Dons de Grâce et tendent à la maturité de l'âme. C’est le temps où il a été écrit que Dieu sera en Esprit avec les Siens jusqu'à la fin ; c’est le temps, dans lequel les hommes Le voient venir dans les nuages, où la liaison entre le Ciel et la Terre deviendra évidente, pas seulement dans l’imagination des hommes, mais dans les fait car les êtres de Lumière seront actifs sur la Terre et répandront la Lumière et là où les hommes seront instruits d'en haut, où Dieu Lui-Même descendra sur la Terre et offrira aux Siens le Pain du Ciel, là où les hommes peuvent puiser toujours et continuellement à la Source de la Vie, parce que Dieu Lui-Même leur offre la Boisson de la Vie pour leur transmettre la Force. Et dans ce temps Il fera parler de Lui par celui qui est destiné à être le dernier messager avant le Seigneur, qui s'annoncera comme Son Précurseur, et qui dira aux hommes la Vérité, que parlera sans crainte, bien que lui-même coure le danger d'être saisi. Mais pour lui le monde ne vaut plus rien, et il échange volontiers la vie terrestre contre la Vie éternelle, donc il ne craint pas le monde, parce qu'il sait combien est proche la fin et ce qui attend ces hommes qui ne croient pas. Même son apparition est une Grâce extraordinaire, vu que par lui de nouveau ils sont toujours rendus attentifs sur la fin prochaine et donc ils sont stimulés au travail sur l'âme et leurs regards sont tournés vers l'Éternité ; et en lui demeure aussi une Force extraordinaire, de sorte qu’il puisse guérir les malades et apporter de l’aide là où celle-ci est nécessaire et où elle est impossible de la part du prochain, parce qu'il mènera une vie d'amour exemplaire et l'Esprit de Dieu le comblera, Dieu Lui-Même agira par lui, et celui qui l'écoute, entendra Dieu Lui-Même, il entendra Sa Parole au travers de la bouche d'homme, mais telle qu’elle est procédée de Dieu. Et ce temps est atteint, c’est le dernier temps de Grâce, et il peut apporter de grands succès aux hommes qui tendent au perfectionnement. Et même s’ils doivent souffrir indiciblement sur la Terre, ce sera de toute façon à leur avantage si seulement ils exploitent les Grâces, parce que maintenant ils savent aussi que la fin est proche, parce qu'ils reconnaissent en lui le Précurseur du Seigneur et maintenant ils attendent pleins de joie qu’Il apparaisse vite pour sauver les Siens de la misère la plus grande et les mener dans un pays de paix, comme Il l’a promis.

Amen

L'Effusion de l'Esprit - les disciples

B.D. 4049 from 26 mai 1947, taken from Book No. 49

Vous avez à vous acquitter d'une mission vraiment comme Mes premiers disciples sur la Terre que J'ai envoyés dans le monde pour annoncer l'Évangile aux hommes. Mais celui qui exécute une fonction sur Mon Ordre, doit aussi en avoir la faculté et ainsi vous devez être instruit comme Mes domestiques sur la Terre pour cette fonction. En tant que Mes disciples du temps de la fin vous devez être très actifs, parce qu'il s'agit de nouveau de porter l'Évangile aux hommes. Par conséquent vous devez d’une certaine manière recevoir de Moi ce que vous devez de nouveau transmettre aux hommes. Et cette tâche demande l’action de l'esprit qui somnole en vous en tant qu’étincelle de Mon Esprit divin jusqu'à ce que, à travers une vie dans l'amour, il soit réveillé et puisse se manifester, mais ses manifestations doivent être acceptées comme étant l’absolue Vérité. L’Action de l'esprit dépend de la volonté de l'homme lui-même. La Grâce ne vient pas à tous, non pas parce que Je pourvois plus l’un que l'autre, mais parce que l’action de la Grâce à travers l'esprit n'est pas demandée ou bien parce qu’on ne s’occupe pas du divin Don de Grâce or cela est de toute façon la chose la plus délicieuse qui peut être offerte aux hommes sur la Terre comme Cadeau de Ma part. Celui-ci doit être accueilli avec un cœur joyeux, il doit être estimé et valorisé en conséquence, mais surtout un cœur ouvert doit être disposé à laisser couler en lui le Courant de Grâce, l'homme doit vouloir que Dieu agisse en lui et se rendre digne de Mon Action. Alors Mon Esprit se répand sur l'homme qui s’est offert à Moi librement. Cette Effusion de l'Esprit a eu lieu après Mon Ascension au Ciel comme prélude à l'action de Mes disciples, pour que maintenant ils puissent exécuter leur tâche et transmettre la pure Parole que Moi-même J'ai enseigné sur la Terre. Pour annoncer Ma Parole, Mes disciples devaient d'abord être instruits, ils devaient disposer d'un savoir pour qu'ils puissent donner l'éclaircissement selon la Vérité comme Réponse aux questions qui leur étaient posées. Donc eux-mêmes devaient être dans la Vérité. Et cette Vérité est transmise aux hommes par Mon Esprit. (26.05.1947) Vous tous pouvez devenir des vases d'accueil pour Mon Esprit, Je veux répandre sur vous tous Mon Esprit, si vous êtes de bonne volonté pour vous former en vase d'accueil à travers une activité d’amour. Parce que Moi-même Je Suis l'Amour et Mon Esprit est la Force de Mon Amour et ainsi aussi le vase dans lequel Ma Force veut couler, il doit être amour, le cœur doit être de bonne volonté et capable d'aimer, et à cela l’homme doit s’organiser. C’est Ma Demande, autrement Je ne pourrais jamais agir en vous. C’est une Doctrine que J'ai donné à Mes domestiques sur la Terre pour qu’ils la répandent parmi leur prochain pour les pousser à rendre possible l’action de l'esprit en eux, parce que là où Je peux agir par Mon Esprit, la remontée vers le Haut est garantie, là où Je peux agir, là il y a Lumière, et là où il y a la Lumière, là il y a aussi la Vie. Je veux donner aux hommes la Vie éternelle, donc Je vous envoie Mes domestiques sur la Terre afin que vous deviez les écouter ; parce qu'ils sont Mes élèves, Mes disciples du temps de la fin qui sont de nouveau élus par Moi, parce que Je les ai reconnus comme ouvriers aptes, Je les ai formés pour une importante activité peu avant la fin. Mon Évangile doit de nouveau être porté dans le monde. Ma Sagesse en reconnaît l'urgence et Mon Amour veut apporter de l'Aide là où il y a une grande misère spirituelle. Moi-même Je veux parler aux hommes et pour cela J'ai besoin de vous qui êtes de bonne volonté pour Me servir. Mais auparavant J'agis en vous, pour qu’au travers de vous Je puisse ensuite guider les hommes dans la Vérité. Je veux Être avec vous jusqu'à la fin. L'humanité connait très bien l'Effusion de l'Esprit sur Mes disciples, mais elle ne sait plus qu'avec cela Je veux rendre heureux tous les hommes et que seulement la volonté de l'individu est déterminante pour que Mon esprit puisse être efficace en lui. Et donc vous, Mes disciples, devez leur en donner connaissance, vous devez Me laisser leur parler au travers de l'esprit en vous, vous devez transmettre ce que vous entendez, ce que vous recevez du Royaume spirituel comme Rayonnement direct de Moi-Même. Dans le dernier temps avant la fin vous devez Me laisser parler à travers vous, parce que J'ai besoin d'organes à travers lesquels Moi-même Je puisse Me manifester, pour que les Miens soient fortifiés dans leur foi et qu'ils puissent la conquérir même s’ils sont encore loin de Moi ou bien s’ils sont d’une volonté faible. Parce que la fin arrivera vite et le temps de Grâce sera passé, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Ouvriers dans la Vigne

B.D. 4050 from 28 mai 1947, taken from Book No. 49

Seulement un homme qui s’offre pour le travail pour le Royaume de Dieu, qui s’offre librement pour cela, peut être à la hauteur d'une grande tâche spirituelle, parce que celui-ci a la volonté qui lui procure aussi la Force. Sa volonté d'agir spirituellement est la garantie absolue qu’il soit appelé à une telle tâche, parce que Dieu a besoin de beaucoup d'ouvriers pour Sa Vigne, mais seulement peu veulent l'accepter. Mais elle ne peut jamais être chargée sur un homme sans sa volonté, parce que l'instruction pour cette fonction est une Grâce particulière qui garantit le développement vers le Haut, autrement l'homme marcherait vers le Haut même sans sa volonté, chose qui n'est pas admise, s'il doit un jour devenir parfait. Et en outre une telle tâche peut être exécutée seulement par un homme qui est dans un degré déterminé de maturité, et seulement ce degré de maturité garantit l’action de l'Esprit, de même qu’il a aussi pour conséquence un total dévouement à Dieu, une soumission à la Volonté de Dieu, et une chose doit toujours compléter l'autre. Une soumission à la Volonté de Dieu signifie penser, parler et agir toujours de façon complaisante à Dieu et comme cela est bien compréhensible une riche réception de Force, pour que la volonté de l'homme se subordonne totalement à la Volonté divine et que maintenant l'homme, en se servant de la Force divine, soit en mesure d’exécuter et même très facilement toute tâche spirituelle. (28.05.1947) Seulement l'homme lui-même doit s’offrir à Dieu pour cette tâche. Il ne doit être influencé d’aucune manière par des forces spirituelles, ni pour ni contre sa décision. Alors lui-même déroule une épreuve de volonté qui a un effet extrêmement avantageux pour son âme. Alors il a déjà dépassé l'épreuve de la vie terrestre et pourrait décéder de la Terre s'il n'était pas nécessaire comme collaborateur dans la Libération des hommes errants qu’il voudrait aider dans leur misère au travers de sa poussée d'amour. Parce que la volonté tournée vers Dieu et l'amour pour le prochain préparent l'homme de manière que l'Esprit de Dieu descende sur lui. Seulement un homme rempli de l'Esprit de Dieu dispose d'une richesse spirituelle en suffisance pour pouvoir exécuter une mission, d'instruction du prochain selon la très pleine Vérité. Cette mission est outre mesure importante dans le dernier temps avant la fin, et donc Dieu instruit chaque domestique qui lui offre librement ses services. Il mettra chacun à la place appropriée où il peut agir selon sa maturité, chacun sera recevant de la Force en fonction de sa volonté d’aimer et de sa tâche, parce que celles-ci peuvent être très diverses. Mais Dieu bénira toujours Ses domestiques et leur assignera leur champ de travail selon la maturité de leur âme, selon leur volonté et leur amour.

Amen

Jésus, le Porteur de la Croix - « Venez tous à Moi .... »

B.D. 4051 from 29 mai 1947, taken from Book No. 49

L’Amour de Celui Qui s’est laissé clouer sur la Croix pour vous les hommes, veut aussi vous aider à porter chaque croix terrestre, si seulement vous Le reconnaissez et voulez Le charger de votre croix. Parce qu'Il a de la Compassion pour chaque homme qui se trouve dans la souffrance, qui dans ses préoccupations et ses souffrances se réfugie en Lui, Lui demande Son Assistance et se confie fermement en Son Aide. « Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer .... » Ce sont Ses Paroles qui comblent votre cœur d'amour et de courage, et que vous devez vous rappeler à l'esprit dans toute misère du corps et de l'âme. « Je veux vous revigorer .... » Et ainsi Il vous enlèvera chaque poids, Il vous aidera à les porter, pour que vous ne sentiez plus le poids. Parce que Sa Parole est Vérité et seulement une foi ferme est la condition préalable pour que vous trouviez de l'Aide dans la souffrance et la misère spirituelle comme aussi terrestre. Et donc celui qui se réfugie en Lui, qui se met sous Sa Croix et L'invoque comme Rédempteur du monde, celui-ci sera aidé, parce que cela a été gagné par l'Homme Jésus, parce qu'Il a sacrifié à Dieu Sa souffrance et Ses douleurs pour l'humanité souffrante, parce qu'Il était disposé à porter un Sacrifice d'Expiation, et en tant que l’Être de Lumière le plus pur, Il S’est livré aux sbires et aux valets des bourreaux qui, au travers de leur appartenance à Satan, lui ont préparé de multiples tourments, parce que Sa Pureté ne s'est pas rebellée contre les âmes noires de Ses argousins. Il a bu jusqu'au bout le Calice de la souffrance et ainsi Il a porté à Dieu le Sacrifice d'Expiation pour l'humanité entière qui maintenant pouvait évaluer le très grand Don de Grâce qui consiste à trouver à chaque instant un Porteur de Croix de bonne volonté prêt à charger sur Lui tous les poids, si seulement il croit en Jésus Christ comme Rédempteur et Fils de Dieu. Et Il crie à tous : « Que celui qui M'aime, prenne sa croix et Me suive .... » Celui qui se forme dans l'amour comme Lui, ne sera plus trop écrasé par la croix, parce que celui qui prend la suite de Jésus est assuré en même temps de la Présence de Dieu qui est présent dans chaque œuvre d'amour à la suite de Jésus.

Amen

L'Amour - le péché

B.D. 4052 from 30 mai 1947, taken from Book No. 49

Au Principe divin de l'Amour s’opposent toujours des forces obscures qui agissent donc négativement sur le spirituel qui se trouve sur la Terre dans la libre volonté. Elles cherchent à l’inciter au désamour, en faisant jaillir dans l'homme, y compris sous le manteau de l'amour, des instincts qui l’attirent en bas et durcissent l'enveloppe des âmes, au lieu de la faire se dénouer. Et de telles forces obscures viennent constamment opprimer les hommes qui doivent par principe s'acquitter de la Volonté divine. Parce qu'à eux la Volonté divine est présentée comme inatteignable, et l'homme arrive dans des conflits animiques s'il doit aimer Dieu plus que tout et le prochain et si en même temps il doit refuser au prochain un service d'amour qui est une joie pour lui-même. Les forces obscures sont outre mesure ferventes pour guider dans l'erreur les pensées de celui qui veut se donner à Dieu. Et malgré cela le Commandement de l'amour de Dieu est de s'en acquitter pleinement, y compris par les hommes qui sont actifs exclusivement d’une manière spirituelle, lorsqu’ils ont seulement la ferme volonté d'appartenir à Dieu et de Le servir. Alors ils sont guidés par Sa Main de Père et ils sont véritablement sur la voie droite, de sorte qu’ils puissent donner continuellement l'amour et soient aussi compénétrés de Son Amour qui a de nouveau pour effet de se répercuter sur le prochain. Ainsi un haut but spirituel peut donc être poursuivi, les pensées peuvent être orientées spirituellement, l'amour peut être exercé toujours et constamment et l'homme peut aussi rendre heureux le prochain du point de vue terrestre, et en lui donnant il pourra lui-même recevoir. Et il ne méprisera pas la Volonté divine, il se soumettra et comme preuve de l'Amour de Dieu il pourra même être heureux sur la Terre, sans interrompre sa tendance spirituelle, parce que Dieu Lui-Même a assumé la Conduite de sa vie, il saura éviter ce qui pourrait causer de sérieux dommages à ceux qui tendent spirituellement, de même qu’Il prodiguera Son Don de Grâce sur la Terre à ceux qui sont Siens au travers de leur volonté dans l'amour pour Lui. Celui qui veut faire ce qui est juste devant Dieu, ne peut pas pécher, bien que les forces de l'obscurité voudraient le séduire à le faire, parce que Dieu Lui-Même se met en Protection entre les hommes et ces forces ; Il est si près de l'homme que le principe de l'amour ne peut pas être ébranlé, vu que l'amour détermine toutes les pensées et tous les actes et donc tout ce que fait l'homme qui tend à s'acquitter de la Volonté de Dieu est bon. Parce qu'il est déterminant que l'homme vive dans l'amour, alors Dieu lui offrira Son Amour et ne le laissera pas tomber.

Amen